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DIARIO INDEPENDIENTE

Juan de Dios Izquierdo se separa de Bono

Dimite el
presidente del 
PSOE en la
región

Juan de Dios Izquierdo Iz
quierdo dimitió de su cargo de 
presidente del PSOE de Castilla- 
La Mancha. Así lo anunció el 
secretario general del PSOE de 
Castilla-La Mancha, José Ma
ría Barreda, quien rehusó dar 
más explicaciones sobre la re
nuncia de Juan de Dios Izquier
do, quien no estuvo presente en 
la reunión de la Ejecutiva socia
lista. Barreda se limitó a decir 
que Juan de Dios Izquierdo le 
ha hecho llegar su dimisión du
rante el transcurso de la reunión 
«y la hemos aceptado (...) Es

todo lo que tengo que comen
tar en este momento», señaló 
el secretario regional quien se 
marchó de la sede socialista en 
Toledo sin responder a las pre
guntas de los informadores. La 
dimisión de Juan de Dios Izquier
do, se produce una semana des
pués de la crisis suscitada en el 
partido a raíz de unas declara
ciones de Izquierdo en las que 
criticaba la postura de la Junta 
de Comunidades en torno al 
trazado del AVE Madrid-Va
lencia. (Pág. 27)

Reunión de la Comisión Ejecutiva del PSOE en Castilla-La Mancha. EFE

El nuevo presidente de las 
Cortes será Antonio Marco

El diputado por Guadalajara Antonio Marco 
será el nuevo presidente de las Cortes de Castilla- 
La Mancha, según la propuesta de la Comisión 
Ejecutiva del PSOE de Castilla-La Mancha que

designó ayer a los diputados que formarán parte 
de la Mesa del Parlamento y de la dirección del
Grupo Socialista. (Pág. 56)

Mueren dos jóvenes de Malagón 
en un trágico accidente de coche

Detienen a 32 
personas en Melilla 
por blanqueo de 
capital y 
narcotráfico

(Pág. 42)

Fercatur’99 ocupa ya el
70% del Pabellón Ferial

El CEEI se hace autónomo y 
crea más de 300 empleos

La Feria de la Caza, Pesca 
y Turismo (FERCATUR) 99, 
que se desarrollará del 17 al 19 
de septiembre, alcanza ya una 
ocupación del setenta por cien
to del espacio del Pabellón Ferial. 
El presidente de la Fundación 
Empresarial de Ciudad Real, 
Jesús Bárcenas, avanzó varias 
novedades para este año, como 
ia entrega de trofeos al caza
dor más reconocido y al más en
trañable, y la incorporación de 
actividades como el tiro con arco 
o la hípica.

Faltan dos meses y once días 
para la inauguración de PERCA- 
TUR 99 y las expectativas crea

das son magníficas en una mues
tra que, según los organizado
res, se está consolidando y con
virtiendo en una de las mues
tras cinegé-ticas más importan
tes del panorama español por 
detrás de la de Madrid.

El también presidente de la 
CEOE-Cepyme de Ciudad Real, 
Jesús Bárcenas, afirmó que el 
número de actividades será algo 
similar al de la edición anterior 
aunque se incorporará por pri
mera vez la hípica y el tiro con 
arco.

(Pág.3)

El Centro Europeo de Em
presas e Innovación (CEEI) de 
Ciudad Real se ha convertido en 
una entidad autónoma económi- 
camente después de haberse 
agotado el contrato-programa 
con la Comunidad Económica 
Europea establecido durante 21 
meses.

Este contrato comprometía 
a la Unión Europea a subven
cionar al CEEI ciudadrealeño 
con el cincuenta por ciento de 
la inversión (60 millones de pe
setas). Ahora se abre un nuevo 
periodo en el que la Fundación 
del CEEI -que pagaba el 50% 
de la inversión- deberá asumir 

todos los gastos de los futuros 
presupuestos.

En este sentido, el presiden
te del Patronato del CEEI, Juan 
Antonio León Triviño, 
avanzó que se van a incorporar 
más patronos a la Fundación 
además de un "sponsor" que 
colabore con el centro en 
algunos programas concretos. 
Asimismo aclaró que la desvin- 
culación económica con Euro
pa no implica que no siga exis
tiendo colaboración y apoyo a 
otros niveles.

(Pág.5)

Empleo e 
infraestructuras, 
ejes del presupuesto 
regional para el año 
2000

(Pág. 28)

Rajoy entregará , 
en Almagro los 
Premios 
Nacionales de 
Teatro y Circo

(Pág. 17)
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HORARIO DE TRENES
O SEVILLA - «yaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

(1) De Lunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertoliano-Ciudad Real-MadrId.

Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJV

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

(i)AVE 
LMXJVSD

LANZ 
VSD

MADRID 7'40 8'25 8’55 10’00 9’55 11'30 13’02 13’40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40

CIUDADREAL 6'47 7'32 8’08 9'06 9'02 10'38 11’59 12’47 15'16 15'47 17'32 17’38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'54 8'45 10'24 11’42 12'30 14’59 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 <.<^e 21'24 21'30

1 CORDOBA ^^11^ 7'13 8'13 9'43 10’50 14’10 16'43 A^E 19'03 19'03 20'08 20'43 aYe

1 SEVILLA je^s? 6'30 7'30 9'00 9’43 AÍ^E A^E A^ie 16'00 17'57 AÍ^E XÍI^E 20'00 xYe

1 HUELVA aYíbi >xYie A^E X^E AÍ^E X>?^E XK^E X9Í^E 16'55 AÍ^E aY^í aYe

■ MALAGA jaí^E ./A^E AÍ^se XS^E 12'00 XS¡Í^E AÍ^E Xí^E AÍ^íS AÍ^E 17'50 aYe aYe

■ CADIZ .¿íC^ie aY"»? J5^^' aYk 8'00 A^E XSÍ^E A^IE A?^E AÍ^E 16'25 A?^E X^E xiYe aYe
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CIUDAD REAL; C/ Maria Cristina, 1 -1» - Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: P San Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MAD RID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO-C0RD0BA (MALAGA) - SEVIL
• / CADIZ

_A \HUELVA )
Info-Renfe 
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

(DAVE 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 

LMXJVSD
TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV4)

TALGO 
LMXIVSO

LANZ. 
LMXJVSD

(2) AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

■ MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'15 13'30 15'30 16'00 16'05 17'25 17'30 19'15 20'00 22'15
| CIUDADREAL 7’56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'15 14'21 16'21 16'50 17'06 18'16 18'30 20'06 20'50 23'06
| PUERTOLLANO 8’10 8'34 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'31 14'40 16'40 17'04 17'23 18'35 18'46 20'25 21'04 23'25
| CORDOBA 9'18 10'48 aYe 11'33 12'12 12'12 14'18 xYe aYe 17'48 18'11 aYe 19'33 xYe 21'48 aYe

■ SEVILLA .J?^E 10'00 11'30 jaYs aYe 13'19 aYe xYe xYe aYe 18'30 19'26 aYe <Ye xYe 22'30 aYe

J HUELVA íYe aYe aYe aYe aYe aYe 14'30 aYe xYe aYe aYe aYe aYe aYe aYe aYe aYe

■ MALAGA aYe aYe aYe xY*í 13'50 aYe aYe 16’30 aYe xYe aYe aYe aYe 21’55 aYe xYe aYe

1 CADIZ aYe aYk xYe aYe aYe 14’55 aYe aYe aYe aYe aYe 21'05 xYé aYe aYe aYe xYe

I (1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano. 
| (2) De Lunes a Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO; 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN; 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR; 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY; 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA; 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30 '
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*)

LA SOLANA (sábados): 15,00
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18,00
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17,00
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00)
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA; *11,00 -*13,00
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS:
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

Sábados no circula.

-o—o—1>—o—1>-------- 1

09.20
14,11
17,61 

«21,50

10,00
14,50
16,40
22,27

07.10
10.32
16.20
19,11
22.56

::8 ^'2 13,27
11.16 

Madrid

17.03'
20,48

17.40
10,40
18,22

11,35 14,18 15,15
19,07 2Z16 23,01

07,31 
08,36 
10,45
18,61
20,60

a>07,00
08,05
10.18

«18.21
20,21

08,07
09,11

11,00 12,10
19.06 20.14
21,06 22.14

13.00
21.02 
23,00

HORARIOS TRENES REGIONALES
0) etcuta tabordes. No dicda 27,28-11 y 1-V97.
(2) Ctreuta tabordes. Hasta Umes de Lunes a Jue^es; 

y beata Jaén los viernes.
0) No dretJa los sdxidos.

NUBES Y CLAROS

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

la capital El Tiempo *^
en la regiónESTADO DEL CIELO; Nuboso 

DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Oeste 1 IKm.
MAXIMA: 30“
MINIMA: 19°
HUMEDAD: 39 %
EVAPORACION: 10 mm.
* Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de ayer

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual

El tiempo en
PRESION: 703.6 mm.

Total ano húiroldgico: J62,2 l./m^.

'rtbiOOlOaCOas5dseildes«ctefrtetebei31decg35fcde deioñosigUente

MONTAJES ELECTRICOS
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FARMACIAS CINES
CIUDAD REAL
24 HORAS; ROSARIO
ROMERO. Toledo 19
ALCAZAR DE SAN 
JUAN
NURIA, GOMEZ. Avd" 
Constitución.
MANZANARES
JESUS GORDO. J. del
Perdón., 17
TOMELLOSO
24 HORAS:C.
GONZALEZ. A. Huertas,
129
VALDEPEÑAS:
GASPAR NARANJO.
Cristo 1

CIUDADREAL
CINES CASTILLO
Sala 1:6,30,8,30 "RUGRATS-
AVENTENPAÑALES"
Sala 1:11" MOVIDA EN EL
ROXBURY"
Sala2:6,30y8,30
"MANOLITO GAFOTAS"
Sala2:11 "CIUDAD
MARCADA"
Sala3:6,30"ELREYYYO"
Sala 3:8,30 y 11 "FLORES DE
OTRO MUNDO"
MARIA CRISTINA
Salal:, 7,55 y 10,50 "NUNCA
ME HAN BESADO"
Sala2:, 7,55ylO,5O"MATRIX"
Sala3: 7,55y 10,50"THE
MUMMY

5

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

rCUPON DE LA ONGE-i

I Í « o

Lunes 
Martes 
Miércoles 
Jueves 
Viernes

28
29
30
01
02

43.208
77.266
07.580
09.108
98.419
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

senoron-^
C/Ubertcid, 47 -TeL: (926)23 09 00 

Fox: (926) 22 06 12 -13004 CIUDAD REAL

Movistar

AHORA CON TECNOFON TODOS
LOS PACK CON 7.000 PTAS 

EN LLAMADAS |
La más amplia gama de modelos a a 

elegir con las últimas novedades 1
• Oferta válida hasta el 30 de junio de 1999

| PROXIMA APERTURA EN C/ ALARCOS, 271

NACIMIENTOS, MATRIMONIOSYDEFUNCIONES

NACIMIENTOS.’Luís Martínez Mercedes, hijo de Luis y Merce
des. Alvaro González de Yubero García, hijo de Ricardo y M^ del 
Amparo.
DEFUNCI0NES:Manuel Arenas Cruz, de 70 años. Emilo Vera Duran, 
de 69 años.
MATRIMON/OS: José Miguel Quirós García y Sonia Esther Sán
chez Morán. Heliodoro Marco Reina Ramírez y Celia Crsitna Gil 
Moreno.
José Manuel Camacho Díaz y María Mercedes Paguillo Beldad.

(A
 

1

Joven

•••••••••••••••.••• 
; POR GENTILEZA DE: ^ 

^CECnOFOn: 
; REFRAN DE HOY Z
• "Quien quita la ocasión quita el * 
Z pecado" •
* Aconseja se huya de los tropiezos para evitar los daños *
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La Fundación Empresarial de Ciudad Real 
espera superar el centenar de expositores y 
los 30.000 visitantes en Fercatur 99, que 
se celebra del 17 al 19 de septiembre

un
a

a M REAL
La Fundación Empresarial de Ciudad Real presentó ayer el trofeo FERCATUR

Fercatur'99 ocupa ya el 70% 
del espado del Pabellón Ferial
La Feria de la Caza, Pesca y 
Turismo (FERCATUR) 99, 
que se desarrollará del 17 al 
19 de septiembre, alcanza ya 
una ocupación del setenta 
por ciento del espacio del 
Pabellón Ferial. El presiden
te de la Fundación Empre
sarial de Ciudad Real, Jesús 
Bárcenas, avanzó varias no
vedades para este año, como 
la entrega de trofeos al caza
dor más reconocido y al más 
entrañable, y la incorpora
ción de actividades como el 
tiro con arco o la hípica.

Oliva CARRETERO

Faltan dos meses y once días 
para la inauguración de FERCA
TUR 99 y las expectativas crea
das son magníficas en una mues
tra que, según los organizadores, 
se está consolidando y convirtien
do en una de las muestras cinegé
ticas más importantes del pano
rama español por detrás de la de 
Madrid.

El también presidente de la 
CEOE-Cepyme de Ciudad Real, 
Jesús Bárcenas, afirmó que el 
número de actividades será algo 
similar al de la edición anterior 
aunque se incorporará por prime
ra vez la hípica y el tiro con arco. 
Asimismo, en FERCATUR 99, 
con un coste aproximado de diez 
millones de pesetas, se realiza
rán diversos actos en colabora
ción con el Centro de Investiga
ción de Recursos Cinegéticos de 
la Universidad de Castilla-LaMan- 
cha recientemente constituido, 
con la Fundación de la Caza y 
Conservación, la Escuela de Ca
minos y el Club Hípico.

Bárcenas espera que este año 
se superen la centena de 
expositores -actualmente hay 
ochenta-, ya que cuentan con un 
programa de patrocinio a ni vel na
cional para cada uno de los apar
tados de la feria, como la zona 
del patio del Pabellón, con demos
traciones de perros; las jornadas 
gastronómicas, tiro con arco o la 
muestra en general.

Este año, a todas estas facetas 
se añade una más: una cena de 
gala el 18 de septiembre. En este 
sentido, Bárcenas presentó el 
trofeo FERCATUR, un galardón 
que se otorgará al personaje del 
mundo cinegético más reconocido 
del ámbito nacional y otro trofeo 
para el personaje más entraña
ble. La escultura, realizada por 
el artista Angel Ransero, repre
senta a la diosa Diana, es de

CONFEDERACION PROVINCIA
DE 

EMPRESARIOS

■A
T'

 .» 
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U
t :^^

Los organizadores de FERCATUR presentaron las novedades e incorporaciones de esta edición. ALICIA G".

Trofeo de FERCATUR, que representa a la diosa Diana, y cartel anunciador de la feria.

Del bal 15

de Septiembre

de 1999

De 11:00 a

21:30 horas

1 ^ o-J 0 q q 0 D r 

n Ferial de Ciudad'Real

ALICIA G*

bronce y su peso es de más de 
tres kilogramos. Este trofeo será 
entregado el mismo día de lacena 
de gala. El presidente de la Aso
ciación de Productores de Caza 
(APROCA), Ricardo Ayala, 
adelantó que el personaje nacio
nal será alguien sobradamente 
conocido, y en el caso del trofeo 
a la personalidad más entraña
ble se evaluará no tanto que sea 
conocido como su contribución 

a engrandecer el área cinegéti
ca. Por su parte, el taxidermista 
Juan Garoz e impulsor de Fercatur, 
consideró que este escaparate es 
el que más posibilidades de pro
moción y de futuro posee "y no 
puede permitirse perder ahora el 
tren". Alabó la creación de este 
trofeo "es un modelo que imita al 
Oscar o al Goya", puntualizó.

Bárcenas avanzó el nuevo 
enfoque que se le ha dado a FER

a

CATUR 99. El patio del pabe
llón, donde habrá exhibición de 
perros, demostraciones de herraje 
o exhibiciones de doma entre 
otras, será cubierto de arena com
pletamente y se instalarán unas 
gradas para que el público esté 
más cómodo. Las jornadas gas
tronómicas también resultaron un 
auténtico "boom" por lo que este 
año se limitará el acceso con 600 
pesetas de entrada.

Bárcenas: no 
creo que las 
relaciones con 
la Diputación 
cambien mucho

El presidente provincial 
de CEOE-Cepyme, Jesús 
Bárcenas, se refirió a como 
puede afectar a las ferias 
provinciales el cambio po
lítico en la Diputación Pro
vincial, ya que durante el 
gobierno del Partido Popu
lar esta institución ha co
laborado generosamente en 
la organización de las fe
rias, y apuntó que «no cree
mos que cambie mucho la 
situación».

«Sería ridículo pensar, 
a estas alturas, que el tán
dem CEOE-CEPYME- 
Diputación se va a romper 
o que la situación de cola
boración de cara a la or
ganización de las ferias va 
a empeorar, aunque es ló
gico que nos acoplemos a 
los nuevos detalles y for
mas que se nos planteen», 
afirmó Bárcenas.

Bárcenas, que dijo que 
aún no había tratado este 
asunto en concreto con el 
futuro presidente de la 
Diputación provincial, 
Nemesio de Lara, señaló 
que la Fundación Empre
sarial no espera grandes 
cambios en la organización 
y patrocinio de las mues
tras provinciales.

Para el también presi
dente de la Confederación 
regional de Empresarios 
(CECAM) si hasta ahora 
el balance de ferias comer
ciales ha sido muy positi
vo, sería impensable que 
Ciudad Real no tuviera aho
ra ferias.

La de más futuro

A este respecto, los 
organizadores apuntaron 
que de las 22 ferias dedi
cadas a la caza, la de la 
capital es la que tiene más 
futuro, "tenemos público (el 
año pasado se superaron 
los 30.000 visitantes) 
expositores y actividades 
y no podemos perder esta 
oportunidad".

El presidente de la 
CEOE-CEPYME insistió 
en que el Gobierno regio
nal presidido por José Bono 
ha incentivado la política 
empresarial durante los 16 
años de gobierno en la 
Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha y ma
nifestó que «no creo que 
el gobierno de la Diputa
ción provincial vaya a ser 
muy diferente».

"No creo, afirmó rotun
do, que ahora se tomen 
otros derroteros".
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Un conductor se dio a la fuga, tras sufrir un accidente, al carecer de sesuro

Causa heridas a dos policías locales 
en una espectacular persecución

Pilar MUÑOZ

Un hombre que circulaba sin 
seguro obligatorio de vehículo 
protagonizó una espectacular 
persecución en la que resulta
ron heridos dos agentes del 
Cuerpo de la Policía Local de 
Ciudad Real, según indicaron a 
LA TRIBUNA fuentes solven
tes.

Los hechos ocurrieron des
pués de producirse un acciden
te de circulación sobre las once 
y media de la noche del pasado 
domingo en las inmediaciones de 
la gasolinera situada en la ca
rretera de Miguelturra. No hubo 
heridos, afortunadamente, y tam
poco acuerdo entre los conduc
tores de los vehículos implica
dos, por lo que uno procedió a 
llamar a la Policía Local. Cuan
to los agentes de este Cuerpo 
llegaban al lugar, el otro se dio a 
la fuga a gran velocidad, 
iniciándose una persecución por 
la carretera de Valdepeñas en 
dirección a Ciudad Real capital.

Un coche patrulla de la Poli
cía Local siguió al conductor huido 
que se dirigió hacia el barrio de 
Él Pilar, entrando y saliendo por 
las diferentes calles de esta 
barriada para evitar ser alcan
zado. Así cuando de pronto vio 
al final de su trayecto a otro coche 
patrulla que intentaba detener
lo, intentó colarse por el hueco 
que quedaba entre el vehículo 
policial y una barrera de protec-

Dos accidentes y cinco detenidos al 
conducir bajo los efectos del alcohol

La Tribuna

El sábado a las siete de la tarde 
el turismo conmatrículaM-6852- 
KJ, conducido por G.S. se salió 
de la carretera en una curva del 
término de Horcajo de los Mon
tes, colisionando con una señal 
y volcando. A causa del acciden
te resultó herido leve el conduc
tor y herido grave el acompañan
te, F.J.F.S.

El conductor fue sometido al 
control de alcoholemia, arrojan
do unos resultados de 0,79 y 0.80 
mgrs de alcohol por litro de aire 
respirado en las dos pruebas que 
se le practicaron.

Otro accidente en el que el 
implicado dio positivo en la prueba 
de alcholemia se produjo el do
mingo a las seis menos cuarto 
de la mañana en el Km. 156 de 
la N_IV. El camión con matrí
cula M-27000-TK, conducido por 
C.A.D.V. y que resultó herido
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El conductor fue detenido por la Policía Local tras una larga y espectacular persecución.

ción, impactando contrae! mis
mo y causando lesiones a dos 
agentes. Un tercero que esta
ban con éstos logró echarse al 
suelo y evitó el golpe, según las 
mismas fuentes.

Acto seguido, se procedió a 
la detención del conductor por 
atentado y delito contra la segu
ridad del tráfico. También, se 
instruyó atestado por circular sin 

leve, colisionó con el camión 
furgón M-9293-J conducido por 
C.P.S. de 22 años, que resultó 
herido leve, y ocupado por 
G.A.B., de 61 años. El conduc
tor del turismo arrojó, una vez 
sometido a las pruebas alcohó
licas, unos resultados de 0,74 y 
0,51 mgrs. de alcohol por litro 
respirado.

Por otro lado, la policía detu
vo a cinco personas en los con
troles preventivos de 
alcoholemia. El viernes alas siete, 
fue detenido en Manzanares 
J.J.M., de 18 años por conducir 
con unos índices de 0,43 y 0,38 
grms/litro de aire respirado.

Ese mismo día a las cuatro y 
media de la noche fue detenido 
V.B.R., de 33 años en el térmi
no de Miguelturra al arrojar unos 
resultados de 0,91 y 0,83 mgrs/ 
litro. En la madrugada del sába
do en Puertollano fue detenido 
L.L.R con unos índices de 0,88 

seguro obligatorio, razón, al pa
recer, por la que emprendió la 
fuga. Én la persecución causó 
daños a dos vehículos policiales, 
así como a una barrera de pro
tección.

El detenido, que pasó ayer a 
disposición judicial, responde a 
las iniciales L.M.F.B.I., de 27 
años. Carece de antecedentes 
policiales, nació en Fuente el 

Los controles de alcoholemia pretenden reducir el número de accidentes.

y 0,87 mgrs/litro. A las 4:35 en 
Valdepeñas la policía detuvo a 
F.J.G.B. con unos índices de 0,81 
y 0,77.

Fresno y sin domicilio conocido.
Por otro lado, el pasado día 3 

de julio era detenido E.F.L., de 
24 años, que cuenta con antece
dentes protagonizó otra perse
cución que finalizó con su deten
ción.

Por otra parte, F.R.C., de 31 
años, fue detenido por la Policía 
Local por un supuesto delito de 
amenazas e insultos.

Por último a las 8:11 del do
mingo en Ciudad Real la Guar- 
diaCivildetuvoaO.F.L. con unos 
índices de 0,32 mgrs/litro

La Paellada Real 
cambia su lugar 
de celebración 
al parque del 
Pilar

La Tribuna

Paellada Real mandó ayer 
una nota de prensa en la que 
comunica que por motivos cli
matológicos cambiará su ubica
ción original de todas las ron
das de Ciudad Real y pasará a 
realizarse en el Parque del Pi
lar.

El cambio de ubicación obe
dece a que el día treinta y uno 
de julio a las tres de la tarde, 
hora sobre la que podría 
degustarse la sabrosa paella 
puede haber una temperatura en 
las rondas, con el calor que 
despide el asfalto de unos 40 
grados, mientras que en el par
que del Pilar, con el lago, la 
arboleda y regándolo, la tempe
ratura puede suavizarse bastante 
para que el público en general 
pueda disfrutar de la gran co
mida.

El día comenzará a las diez 
de la mañana, hora en la que 
comenzarán los preparativos 
para la gran paellada. Alas doce 
se iniciarán los preparativo para 
los concursos de migas y gachas, 
que podrán degustarse a las dos 
de la tarde. La degustación será 
gratuita Una hora después se po
drá comer la Gran Paellada real.

Y a partir de la una de la 
noche habrá baile.

Los que deseen apuntarse a 
los diferentes concursos de migas 
y gachas y que tendrán premios 
en metálico pueden hacerlo lla
mando al número de teléfono 926 
23 06 32.

La Policía 
Nacional alerta 
sobre el 
buzoneo de unos 
panfletos

La Tribuna

Desde hace algunas fechas 
circula por diferentes barrios de 
Ciudad Real un folio fotocopia- 
do con algunos signos y que 
asegura que son los usados por 
los delincuentes para cometer 
robos en los domicilios, provo
cando una cierta alarma entre 
los vecinos de la ciudad, según 
una nota de prensa de la Comi
saria Provincial del Cuerpo 
Nacional de Policía, que quiere 
poner de manifiesto que por su 
parte no se ha confeccionado 
nota alguna.

La policía quiere advertir de 
que los términos vertidos en ese 
folio no corresponden en abso
luto con ninguna forma conoci
da de operar por parte de los 
delincuentes.

Se está investigando por parte ’ 
de la policía la procedencia y el 
buzoneo de estos panfletos. La 
intención de sus propagadores 
podría no corresponder al inte
rés de proteger la vecindad de 
posibles asaltos a sus viviendas.
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ALICIA G*.El CEEI inauguró ayer un salón de actos con capacidad para 50 personas, en la foto. ALICIA G* En la imagen, el nuevo aula de telecomunicaciones para pymes.

Incorporará más miembros a la Fundación y un "sponsor" tras acabaría etapa de ayuda europea

El CEEI se hace autónomo y crea más de 
300 puestos de trabajo y 170 empresas

Oliva CARRETERO

El Centro Europeo de Empre
sas e Innovación (CEEI) de Ciu
dad Real se ha convertido en una 
entidad autónoma económica
mente después de haberse ago
tado el contrato-programa con la 
Comunidad Económica Europea 
establecido durante 21 meses. 
Este contrato comprometía a la 
Unión Europea a subvencionar 
al CEEI ciudadrealeño con el cin
cuenta por ciento de la inversión 
(60 millones de pesetas). Ahora 
se abre un nuevo periodo en el 
que la Fundación del CEEI -que 
pagaba el 50% de la inversión- 
deberá asumir todos los gastos 
de los futuros presupuestos.

En este sentido, el presidente 
del Patronato del CEEI, Juan An
tonio León Triviño, avanzó que 
se van a incorporar más patro
nos a la Fundación además de un 
"sponsor" que colabore con el 
centro en algunos programas con
cretos. Asimismo aclaró que la 
desvinculación económica con 
Europa no implica que no siga 
existiendo colaboración y apoyo 
a otros niveles.

León Triviño señaló ayer al 
término de la reunión del Patro
nato del Parque Empresarial, que 
se habían cumplido con creces 
los objetivos iniciales. El direc
tor del centro, Eduardo Escude
ro, explicó que en estos dos años 
de andadura se han analizado cer
ca de400proyectos empresariales, 
se han creado 170 nuevas em
presas (la meta que se fijó alcan
zaban solo un centenar), con más 
de 300 puestos de trabajo y un 
presupuesto de 110 millones en 
dos años y medio. A este respecto, 
el director del CEEI aseguró que 
el área industrial es la más fre
cuente entre las empresas crea
das, todas con un grado de inno
vación importante. Otras proce
den del sector de la madera, el 

mueble, metal, mecánica, plásti
cos; las hay tradicionales, como 
comercios, o de sectores punte
ros en comunicación, etc.

De los más eficaces del país

Por su parte, Triviño señaló 
que el CEEI de Ciudad Real se 
ha convertido en uno de los más 
eficaces y activos del país, con 
unos costes de creación de em
presas que no han superado las 
700.000 pesetas (el coste habi
tual es de 4 ó 5 millones) y un gasto 
de 200.000 pesetas por empleo.

El CEEI de Ciudad Real se
guirá siendo una fundación a la 
que se incorporarán nuevos pa
tronos, según se acordó ayer en 
la reunión del Patronato. Triviño 
dijo que, a los siete patronos ac
tuales (Junta de Comunidades, Di
putación provincial, CEOE, Cá
mara de Comercio, Caja Rural, 
Caja Castilla-La Mancha y Uni
versidad de Castilla-La Mancha) 
se les unirá algunos más y ya tienen 
varias solicitudes de entrada, tres 
de grandes empresas, dos insti
tuciones y dos sindicatos.

En la actualidad, el Parque 
Empresarial cuenta con 18 em
presas, con una ocupación del 
110%, y setenta profesionales 
trabajando que serán más de un 
centenar en el mes de octubre.

El futuro CEEI

En el primer semestre del 
presente año, explicaron, se han 
programado unas jornadas de 
motivación empresarial con 25 
actuaciones, donde participaron 
558 empresas repartidas por toda 
la provincia. El patronato aspira 
a realizar una segunda fase con 
otros 500jóvenes que presenten 
un proyecto empresarial además 
de adherirse a algunos programas 
europeos como Leonardo.

A lo largo del 99, han realiza-

De izquierda a derecha, Eduardo Escudero, Juan Antonio León Triviño y Vicente Buendía, ayer. ALICIA G*

do asimismo 64 proyectos de 
implantación del aseguramiento 
de la calidad (normas ISO) y se 
ha trabajado en 150 proyectos con 
una inversión en tomo a mil mi
llones de pesetas. Al cierre del 
ejercicio se espera duplicar el 
número de proyectos e inversión 
y con 150 nuevos puestos de tra
bajo. Igualmente, indicó Escudero, 
se ha asesorado a Pymes en in
novación, además de tratar áreas 
de implantación de tecnologías, 
internacionalización, cooperación, 
etc. Escudero señaló que los 
CEEIs de España contarán con 
una nueva herramienta, un CD 
que pretende desarrollar el plan 
de empresa completo, con una 
parte de autoformación.

En el apartado de mejoras en 
el edificio del CEEI, Escudero 
afirmó que han sido inauguradas 
un aula de telecomunicaciones

avanzadas para Pymes y un sa
lón de actos con capacidad para 
50 personas. El aula tecnológica 
cuenta con los sistemas más avan
zados en comunicación, con 
intranets, sistemas de venta por 
internet, teletrabajo, etc., con el 
fín de hacer demostraciones a las 
pymes de las ventajas de unas 
buenas comunicaciones.

En el futuro, según indicó el 
vicepresidente del CEEI, Vicente 
Buendía, han sido establecidas 
cinco líneas de trabajo que de
berán asumir los patronos y que 
Buendía resumió en la implanta
ción y aprovechamiento de tec
nologías de comunicación; la 
transferencia de tecnología en
tre empresas y centros de inves
tigación; la cualificación empre
sarial y mejora de las fuentes de 
información; la provisión de ca
pital de riesgo de nuevas empre-

Herra i n ¡e nla^yy ’^¡\^a

Nueva herramienta del CEEI. A.G* 

sas de contenido tecnológico y 
la cooperación internacional en
tre pymes.
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Dando los últimos retoques a una percha. A G* Dos alumnos, pintando en el exterior de la Escuela-Taller. ALICIA G".

Han comenzado el segundo periodo, en el que tendrán un contrato remunerado

Los 50 alumnos de la Escuela-taller 
"Gasset” inician la fase de prácticas

La Tribuna

Los cincuenta alumnos de la 
Escuela-taller "Gasset" han ini
ciado una segunda fase que 
coincide con el aumento de prác
ticas, momento en el que los jó
venes reciben una contratación 
y una retribución económica.

En los seis meses y medio de 
andadura del proyecto, previsto 
para la rehabilitación del Parque 
de Gasset y el edificio conocido 
como de la nueva estación, los

Las XIX Jomadas de Prácticas 
Jurídicas tendrán lugar en la capital

La Tribuna

El Pleno de las XVIII jorna
das de Escuelas de Práctica 
Jurídica, celebradas en León 
entre los días 1 a 3 de julio pasa
do, eligió a Ciudad Real como 
Sede de las XIX Jornadas, que 
será organizadas por tanto por 
el Colegio de Abogados y su 
Escuela de Prácticas Jurídicas 
durante lá primavera del próxi
mo año 2000.

A dichas Jornadas acuden la 
totalidad de las Escuelas de Prác
tica Jurídica homologadas por el 
Consejo General de la Aboga

La designación de Ciudad Real significa 
un reconocimiento al esfuerzo que realiza 
la Escuela de Práctica Jurídica en orden a 

la formación de Abogados

alumnos han tenido un progra
ma formativo de cuatro horas, 
con la mitad de teoría y el resto 
práctica, además de formación 
en Graduado Escolar y otros 
cursos como Seguridad e Higie
ne.

A partir de ahora, según 
manifestó el coordinador, Pedro 
Caballero, los jóvenes harán una 
jomada de ocho horas, con me
nos tiempo dedicado a la teoría 
y muchas más horas de prácti
cas, "casi como si de un trabajo 
normal se tratara". A cambio, los 

cía Española, al día de hoy más 
de noventa Escuelas, dependien
tes de los diferentes Colegios de 
Abogados, varias Universidades 
y algunas de carácter particu
lar.

La designación de Ciudad Real 
significa un reconocimiento al 
esfuerzo que realiza la Escuela 
de Práctica Jurídica en orden a 
la formación de Abogados como 
requisito necesario para la ma
terialización del derecho de de
fensa, integrado en el derecho a 
la tutela judicial efectiva de los 
derechos de los ciudadanos que 
la Constitución reconoce.

j ó venes recibirán una retribución 
económica de sesenta mil pese
tas, y no como en la fase inicial 
que era a través de becas de 
formación.

En la escuela hay cinco mó
dulos, dos de albañilería, solado 
y alicatado; uno de jardinería; una 
de cerrajería y forja; y otro de 
fontanería. En el taller que tie
nen en su sede, ubicada en el edi
ficio de UGT, han diseñado y rea
lizado las primeras piezas como 
perchas, tiradores, etc.

La escuela-taller finalizará en 

José Luis López de Sancho es decano del Colegio de Abogados.

diciembre del 2000 tras cuatro 
fases. El pasado 27 de junio fi
nalizó la primera fase, de la que 
los alumnos y coordinadores se 
mostraron satisfechos. La segun
da fase comenzó el pasado 28 
de junio hasta el 27 de diciem
bre de 1999.

Al día siguiente comenzará la 
cuarta fase hasta junio del 2000 
y desde este mes hasta diciem
bre, se realizará la última fase 
del proyecto y se habrá realiza
do la rehabilitación del parque y 
el edificio.

Exigir calidad y 
precio, 
recomendaciones 
principales en 
tiempo de rebajas

La Tribuna

La rebajas del verano, cada 
año vienen tomando nuevos 
bríos, llegando a ocupar una 
buena parte del tiempo libre 
de muchos ciudadanos, que en 
sus desplazamientos también 
aprovechan para ver las reba
jas, estas constituyen un fe
nómeno social de gran calado 
entre un buen número de ciu
dadanos.

Hoy a pesar de ello y de la 
regulación existente de este 
tipo de ventas, sigue habien
do mucha confusión entre con
sumidores y alguna parte, in
cluso de comerciantes, que 
siguen sin tener muy claro qué 
son unas verdaderas rebajas.

El mismo producto con 
menor precio

La ley afirma que sólo pue
de considerarse que un pro
ducto está en rebajas cuando 
se trata del mismo producto 
en el mismo establecimiento 
con un precio inferior al que 
figuraba antes de iniciarse las 
rebajas.

La ley prohíbe 
taxativamente adquirir produc
tos para su venta en rebajas. 
Los productos que se vendan 
en rebajas deben estar al 
menos un mes antes del inicio 
de las rebajas y no haber sido 
objeto de promoción durante 
este tiempo.

No a los productos 
deteriorados

La ley prohíbe expresamen
te vender como rebajados pro
ductos deteriorados. Además 
el texto legislativo prohíbe 
obliga a todos los estableci
mientos a anunciar la fecha de 
comienzo de rebajas y la de
terminación, que no podrá ser 
estas inferiores a una sema
na ni superior a dos meses 
(siempre dentro del período es
tablecido que en verano es del 
22 de junio al 30 de septiem
bre).

Los precios, tanto el anti
guo como el rebajado deben 
de estar marcados visiblemen
te en la etiqueta del producto. 
Se debe exijir que la prenda 
esté perfectamente etiqueta
da.

Condiciones de pago

El establecimiento debe in
dicar de forma visible en el 
exterior del mismo las condi
ciones de pago durante el 
periodo de rebajas referente 
a pago con tarjetas si no indi
ca nada está obligado a admi
tiría siempre y cuando estas 
se admitan e otros periodos.

Se debe solicitar siempre 
factura o tíquet de compra. No 
hay que olvidar que en tem
porada de rebajas sólo dismi
nuye el precio, no la calidad 
de los productos, ni los dere
chos de los consumidores.
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Los "populares" están todavía a falta de elegir a los dos diputados provinciales de Valdepeñas y Manzanares

El PP eligió a sus diputados en Alcázar 
de San Juan, Infantes y Puertollano

La Tribuna

A falta de elegir a los dos 
diputados provinciales de 
Valdepeñas y Manzanares- el de 
este último se elegirá cuando se 
constituya el Ayuntamiento de 
San Carlos del Valle y el próxi
mo jueves el de Valdepeñas- el 
Partido Popular eligió ayer a diez 
de los doce diputados que com
pondrá el Grupo Popular en la Di
putación provincial, según seña
la en un comunicado de prensa.

El pasado viernes, el Partido 
Popular eligió a los diputados 
provinciales de las comarcas de 
Ciudad Real y Daimiel, cuyo 
resultado, tras la votación demo
crática interna que llevaron a cabo 
los concejales de cada zona, fue, 
en la comarca de Ciudad Real, 
Daniel Almansa, José Alberto 
Martín-Toledano, Vicente Galle
go y Licinio Moreno; como su
plentes de esta comarca queda
ron Enrique Salgado, Angel 
Jiménez y Gabriel Miguel.

Por la comarca de Daimiel re
sultó elegido Vicente Gil-Orte
ga y como suplentes Manuel 
Barrajón, Angel Peinado y Pe
dro Sosa.

Puertollano, Infantes y 
Alcázar

Igualmente,ayer tuvo lugar la 
elección de los diputados de las 
comarcas de Alcázar de San Juan, 
Infantes y Puertollano. Según 
indica la nota de prensa remitida 
por el PP, los dos diputados que 
corresponden a Alcázar de San 
Juan son Angel Exojo, alcalde de 
Pedro Muñoz, y Luis Moreno, te
niente alcalde de Tomelloso; los 
suplentes son Jesús Teodoro 
Octavio y Santiago Lucas-To
rres, portavoces en los Ayunta
mientos de Alcázar de San Juan 
y Campo de Criptana, respecti
vamente, y Sebastián García, al
calde de Socuéllamos.

Ramón del Burgo y Marien 
Valdenebro son los representan
tes de la comarca de Puertollano 
y como suplentes han quedado 
M^ Luisa Piedrabuena, Claro 
Barba y Francisco Barba.

Por Villanueva de los Infan
tes Infantes resultó elegido Fran
cisco Alfaro, alcalde de 
Villamanrique, quedando como 
suplentes Francisco Javier Ala
mo, Pedro Rivas y Josefa 
González.

«a
e

r

Un momento de la votación realizada ayer en la sede capitalina del PP. ALICIA G*
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La mesa presidencial recogió los votos de los concejales "populares". ALICIA C

Cabe recordar que en Alcá
zar de San Juan sólo repite Luis 
Moreno que en la pasada legis
latura estuvo acompañado por 
Jesús Teodoro Octavio y 
Sebastián García. En Puertollano 
repite Ramón del Burgo y sale 
Gabriel Rodado mientras que 
Infantes se queda igual.

En Alcázar sólo repite Luis Moreno 
que en la pasada legislatura estuvo 

acompañado por Jesús Teodoro 
Octavio y Sebastián García

Licinio Moreno (Til

Marien

I

Y ahoia tambien; 
■ Sanwiihes ■ Baguette Rellenas ■ ' / tartas Heladas- Aperitivos

1 926 228 661
le te-Capas
Acalle Cañas. 8 
'dd92B 228 661

HORARIO: de 20, horas a___ de la madrugada ¡¡Martes cerramos para cargar las pilas!!

Si te has quedado sin * LICORES
* REFRESCOS
* HIELO
* TABACO
* Etc... NOSOTROS TE 10ILEVAHOS

84
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Con el fin de evitar que en estas corporaciones gobiernen partidos que no han sido los más votados

Pina, de acuerdo en modificar la fórmula 
para elegir a los diputados provinciales

La Tribuna

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
se mostró ayer de acuerdo con 
la propuesta hecha por el PSOE 
provincial de Toledo para mo
dificar la fórmula de elegir a los 
componentes de las diputaciones 
con el fin de evitar que en estas 
corporaciones gobiernen parti
dos que no han sido los más 
votados.

Pina, que ayer entregó distinto 
material a 52 agrupaciones de 
Protección Civil de la región, 
afirmó en este sentido que «en 
democracia lo que debe de im
perar es la voluntad de los elec
tores».

Agregó que «los sistemas de 
distribución territorial de circuns
cripciones electorales que trai
cionan a las minorías en benefi
cio de las mayorías y que no 
responden de forma aritmética a 
la misión del voto de los ciuda
danos es negativo y, en conse
cuencia, hay que corregirlo».

En este sentido recordó que 
en la provincia de Toledo el 
partido que más votos obtuvo el 
pasado día 13 fue el PSOE, aun
que la responsabilidad de gober
nar recaerá en el PP, mientras que 
en el caso de Guadalajara ocu
rrirá, previsiblemente, lo contra
rio, dijo Pina.

Además, el consejero de 
Administraciones Públicas cree 
que ahora es el momento más 

oportuno para plantear esta re
forma de la Ley Orgánica del 
Régimen Electoral General 
(LOREG) cuando hay cuatro años 
por delante y se puede hacer una 
reflexión tranquila.

La propuesta debe ser 
asumida por el PSOE

Antonio Pina confió en que 
esta propuesta sea asumida por 
los órganos federales del PSOE 
y que sea debatida y aprobada por 
consenso con el resto de los gru
pos políticos del Parlamento na
cional, aunque destacó que en 
esto es «imprescindible» el con
senso.

La propuesta fue hecha, a 
modo de reflexión, por el secre
tario provincial del PSOE de 
Toledo, Emiliano García-Pago, 
ante los 300 miembros que inte
gran el comité provincial que ayer 
se reunió en Toledo.

Pina hizo estas declaraciones 
tras entregar distinto material a 
un total de 52 agrupaciones de 
Protección Civil de la región, 
como instrumental sanitario, de 
transmisiones, motobombas para 
inundaciones e incendios y 
vídeos para formación de este 
personal.

De ellas, treinta y cuatro agru
paciones mejorarán su capacidad 
de comunicación con la entrega 
de otras tantas emisoras de fre
cuencia exclusiva de transmisio
nes y buscapersonas para poderse 
comunicar entre ellos.
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La fórmula por la que se elegen los diputados provinciales podría cambiar para próximas legislaturas.

Otras doce agrupaciones ten
drán un sistema contra inunda
ciones o para luchar contra el 
fuego. Estos equipos tendrán 
bombas flotantes y en otros ca
sos material sanitario para el 
transporte de heridos o módulos 
audiovisuales para la formación 
de los voluntarios de la Protec
ción Civil.

La modificación tiene por objetivo 
que las corporaciones no sean 

gobernadas por los partidos que han 
recibido menos votos

Los carteles de 
las novilladas de 
promoción en 
Ciudad Real ya 
están listos

La Tribuna

Las novilladas de promoción 
que todos los años se celebran 
en el coso capitalino, se darán 
en los últimos sábados del pre
sente mes de julio, o sea, los días 
24 y 31, con ganado de José 
Víctor en uno y de Juan Vidal 
en otro.

El 24, son seguros el novi
llero de la capital Jorge Mohí
no y Julio Alberto, natural de 
Infantes. El otro puesto, será 
ocupado por un joven de Al
dea del Rey.

El 31, último día del mes de 
julio, los novillos de Juan Vidal, 
serán despachados por 
"Marquitos", Luis Miguel 
Vázquez y otro novillero.

Se espera que esta nueva 
oportunidad les sirva a los cha
vales para que se vayan 
placeando y obtengan éxitos 
futuros.
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Asamblea de la Asociación de GLP. La sede de CEOE-CEPYME acogió la 
asamblea de la Asociación Provincial de Empresarios de GLP (Gases Licuados del 
Petróleo), en la que se trató y estudió las diferentes candidaturas que se presentan 
para presidente y junta directiva de ámbito nacional, según una nota de prensa. El 
presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de GLP, Juan Carlos Bravo, 
dio a conocer las candidaturas y los pros y los contras de cada una de ellas. La 
elección a presidente nacional y junta directiva del sector tendrá hoy en Madrid.

El aeropuerto ya 
tiene vigilantes 
acreditados por 
el Ministerio del 
Interior

La Tribuna

Ayer se hizo la entrega de 
los diplomas acreditativos de 
haber superado el curso de vi
gilantes de seguridad homolo
gado por el Ministerio del In
terior, que ha tenido lugar en 
la academia Tecnas de Ciudad 
Real, en la cual se han impar
tido las clases teóricas del curso 
que ha sido completado con las 
prácticas de defensa personal 
y educación física, prácticas de 
tiro y prevención contra incen
dios.

Lo más destacable de este 
curso, es la gran inserción de 
trabajo que se ha producido 
tanto en el aeropuerto de Ciu
dad Real como en distintas 
empresas de seguridad, siendo 
este el principal objetivo per
seguido por la dirección del 
centro.
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El concejal de Cultura ve prioritario, entre las grandes obras, concluir la ampliación del López-Villaseñor

Romero: la cultura no se vende al peso
Acaba de "aterrizar" en el 

Ayuntamiento de Ciudad Real 
aunque ha sido concejal de Fes
tejos durante doce años en ante
riores Corporaciones con la UCD, 
AP y de Independiente. Rafael Ro
mero Cárdenas, concejal de Cul
tura, asegura que la cultura no 
se vende al peso y la cultura hay 
que valoraría no por el dinero sino 
por la cultura en sí. Usando el símil 
de la "tele basura". Romero ata
ca la "cultura basura" y defiende 
la que quiere la gente, la mayo
ría de la gente, aunque con la 
orientación del que sabe ver y 
escuchar cultura, además del que 
muestra cosas nuevas.

Romero habla de proyectos y 
grandes obras y rápidamente cita 
el Museo Municipal "López- 
Villaseñor" y el Museo del Qui
jote. La ampliación del López 
Villaseñor será finalizada previsi
blemente durante esta legislatu
ra ya que, según indicaba el edil 
cultural, han sido adjudicadas de 
nuevo las obras tras la quiebra 
de la anterior empresa y, según 
Romero, apenas le queda un quin
ce por ciento de obra, y algo de 
pintura y carpintería.

Con respecto al Museo del 
Quijote, valoró el diseño de esta 
pinacoteca, un espacio virtual con 
un diseño más moderno. En el só
tano, dijo, se colocará una repro
ducción de la imprenta que editó 
el primer libro del ingenioso hi
dalgo de La Mancha, que se acom
pañará de una proyección de rutas 
por la provincia e inolvidables 
pasajes de la obra más universal 
de Cervantes. También se refie
re a otros museos municipales: 
el Elisa Cendrero, el Ferroviario 
y el Museo de Semana Santa, en 
proyecto, además de otros como 
el Diocesano, el Museo Provin
cial, "son muchos museos", opi
na.

Pero Rafael Romero tiene otras 
muchas ideas en la cabeza. Ini
ciativas culturales variadas para 
todos, pero sin dejar de tomar el 
pulso a la demanda existente. En 
el ámbito teatral, quiere contar

ALICIA G“.Rafael Romero Cárdenas está "cociendo" un gran evento de alcance nacional o internacional.

El concejal de Cultura no va a escatimar apoyos de las 
instituciones, como de la Junta a través de la Red de Teatros 

de Castilla-La Mancha -actualmente Ciudad Real no está 
integrado-, aunque considera que la Administración regional 

debería contar un poco con las ciudades y elaborar entre 
todos la programación

con el apoyo de los aficionados 
que acuden casi a diario al Tea
tro Municipal Quijano. En este 
sentido, ya anunció ayer a través 
de este medio que informatizará

la taquilla del teatro y emitirá unos 
abonos fijos para los 300 ó 400 
ciudadrealeños amantes y aficio
nados del drama. Y es que a Rafael 
Romero no le gusta la cultura

gratis porque no se valora "aun
que tampoco creo que debe ser 
excesivamente cara".

El concejal no va a escatimar 
apoyos de las instituciones, como

de la Junta de Comunidades a tra
vés de la Red de Teatros de 
Castilla-La Mancha-actualmente 
Ciudad Real no está integrado 
dentro de esta red-, pero sin 
embargo considera que la Admi
nistración regional debería con
tar un poco con las ciudades y 
elaborar entre todos la programa
ción, "cada uno tiene sus gustos 
culturales, a Manzanares le gusta 
el teatro; a La Solana la zarzue
la, etc.".

Romero asegura que sus puer
tas estarán abiertas para todo el 
que se "sumerja en cualquier 
actividad cultural" y ofrece el 
escenario del Quijano.

Hacer un auditorio de invier
no es otra de las ideas que le ronda 
por la cabeza, con el que el Tea
tro Municipal quedaría para sala 
de conciertos, pero sería a medio 
plazo. Apunta algunos lugares 
para este auditorio, en ningún caso 
en La Granja "pues éste está hecho 
especialmente para verano", y uno 
de los posibles sitios puede ser el 
ambulatorio cuando sea inaugu
rado el nuevo hospital.

Pero Rafael Romero quiere ir 
más allá. Uno de sus deseos para 
estos cuatro años al frente de la 
Concejalia.es elaboraran evento 
cultural de alcance nacional o 
internacional. "No sé aún, pero 
algo que trascienda fuera de Ciu
dad Real y que se conozca por 
ello".

Rafael Romero indica que aún 
no ha tomado mucho contacto con 
la Delegación de Cultura aunque 
sabe que en 1979, "cuando em
pezamos" había 100.000 pesetas 
de presupuesto para este área y 
ningún funcionario y ahora son 
varios los millones y muchas 
personas trabajando.

Sobre el titular de la Concejalía 
de Festejos, Ramón Barreda, 
Romero mostró una enorme ale
gría por la designación, "ya que 
la política cultural y de festejos 
necesitan mucha imaginación y 
a Barreda le sobra".

El próximo viernes, el Ayun
tamiento celebrará Pleno en el que 
los concejales recibirán sus de
legaciones específicas y la dis
tribución en comisiones.

ipen
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PARA ARTISTAS NACIDOS 0 RESIDENTES EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Premios:
1° Premio "Ángel Andrade'': 1.000.000 Pts.

2° Premio: 500.000 Pts.

Plazo de recepción: 30 de Julio a las 14,30 horas.

Información: Centro de exposiciones, 
Diputación Provincial de Ciudad Real. 
Tel.: 926 25 19 36
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1 P 30 mujeres recibieron ayer el diploma acreditativo tras asistir30 muieres imalizaron el curso de imormatica a los dos cursos de informática organizados por AFAMMER y 
subvencionados por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales. 

Los dos cursos, de 75 horas cada uno, han tratado desde la informática general hasta la gestión empresarial desde que comenzaron el 17 de mayo hasta el pasado 29 de 
junio. El gerente de la Academia de Informática y presidente regional de AJE, Antonio Sánchez Migallón, apuntó que el principal éxito de estos cursos ha sido "conseguir 
que estas mujeres se sientan capaces, fuertes y con las aptitudes necesarias para poder encontrar un puesto de trabajo". Al acto también asistió la presidenta nacional de 
AFAMMER, Carmen Quintanilla, quien se mostró muy satisfecha por los resultados obtenidos. ALICIA G®.
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"Para dormir 
de noche y 
vivir de día"

Llegaron los calores y con las altas 
temperaturas también aumenta el inge
nio de algunos vendedores. Debe haber 
pocos sitios en la geografía española en 
los que las temperaturas veraniegas sean 
tan altas como las que estos días esta
mos viviendo en Ciudad Real. Y es que 
cada vez son más los que no pueden 

conciliar el sueño por la noche. Aún así, siempre queda el consuelo de 
abrir la ventana, aunque este último recurso se convierte en muchas oca
siones en una pesadilla. Si no es el camión de la basura es una moto con 
el tubo de escape "quemado", lo que provoca una de esas típicas noches 
veraniegas de insomnio. En esos momentos es cuando más se añoran esas 
viejas casas de pueblo en las que en pleno mes de agosto es necesaria la 
mantita para dormir y en cuyos alrededores no existen, ni el susodicho 
camión de la basura ni las respectivas motos "quemadas". Así que, elimi
nado el recurso de la ventana, se recomienda optar o por el ventilador o por 
la tan anhelada casa de pueblo..., -a ser posible en la sierra conquense-.
ALICIA G\

Más de 800 opositores en el examen final
Más de 800 opositores a profesores de inglés de toda la región se examinaron ayer en el instituto 

"Hernán Pérez del Pulgar" de Ciudad Real. Ayer demostraron el trabajo que han estado realizando a 
lo largo de dos años. Las horas de estudio quedaron patentes en las pruebas realizadas. Aunque el 
trabajo de los opositores nunca es valorado como realmente debería, los estudiantes de Magisterio de 
esta rama son los que cuentan con un mayor de número de plazas a repartir. ALICIA G“.
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El coronel de Infantería ha sido propuesto y elegido para relevar a Luchy Recas

Sánchez Mimoso, de comandante 
militar a presidente de la AECC

Pilar MUÑOZ

El coronel de Infantería 
Martín Sánchez Mimoso, que 
hasta hace poco ha ostentado el 
cargo de Comandante Militar en 
nuestra tierra, ha sido propuesto 
y elegido para relevar a la pre
sidenta de la Asociación Espa
ñola Contra el Cáncer en Ciu
dad Real capital y provincia, 
Luchy Recas; quien ha demos
trado tener una clara visión a la 
hora de proponer a la persona que 
le sucederá al frente de esta ins
titución.

Circunstancias familiares y 
naturales han llevado a Luchy 
Recas, alma mater de la AECC, 
ha renunciar a la presidencia al 
entender que no le podía dedi
car por estos motivo todo el tiem
po que hasta ahora y desde su 
fundación le ha dado. Por eso 
buscó la persona idónea para el 
cargo, resultando ser el coronel 
Sánchez Mimoso que hasta hace 
poco ha ostentado el cargo de jefe 
logístico en Ciudad Real y pro
vincia. Así, Recas propuso el 
nombramiento a la Asociación 
Nacional cuyo comité ejecuti
vo es el que tiene las atribucio
nes para el nombramiento de los 
diferentes presidentes provincia
les.

El coronel Sánchez Mimoso 
confirmó a este diario el nom
bramiento, aunque manifestó 
que la notificación por parte del 
Consejo Ejecutivo se hará ofi
cial en los próximos días. Rei
teró que hasta entonces la pre
sidenta sigue siendo Luchy 
Recas, quien le merece todo 
respeto y admiración.

Precisamente, porque es un 
hombre muy respetuoso y rigu
roso, accedió a hablar con LA 
TRIBUNA insistiendo en su 
calidad de presidente electo, 
puesto que reiteró que todavía 
no se ha hecho oficial el nom
bramiento, aunque que será en 
breve. Aprovechó la ocasión para 
destacar la gran labor realizada 
por Luchy Recas, "que es una ins
titución en Ciudad Real y en la 
provincia". Recordó lo que ha 
significado para muchas muje
res a las que impartió clases, mu
jeres a las que enseñó a amar a 
los demás, como ha hecho ella. 
"De su genio y figura -agrega el 
coronel- no ha lugar a dudas. Y 
hoy públicamente le manifies
to un gran cariño y admiración".

En cuanto a los proyectos q ue 
tiene en mente, manifestó que 
espera contar con la colabora
ción de todos para realizar una 
labor basada en el amor al pró
jimo. Reconoce que sustituir a 
Luchy Recas es un gran reto, por 
lo que se dedicará en cuerpo y 
alma al igual que ha hecho a lo 
largo de su carrera militar.

Lucía Recas sí está segura de 
que realizará una gran labor al 
frente de la AECC en la capital 
y provincia. Y es que Recas ha

sabido valorar el perfil humano 
y profesional de coronel, un hom
bre con una vasta cultura y cono
cimientos, con un carácter abierto 
y dialogante que sabrá llevar a

buen puerto esta Asociación.
Por otro lado, cabe recordar 

que Sánchez Mimoso ha osten
tado durante cuatro años el car
go de Comandante Militar y jefe

de Logística en esta zona gran
jeándose el respeto y admiración 
de todos. Antes, desempeñó 
importante cargos en el Ejército 
y en la institución policial. Martín Sánchez Mimoso. ALICIA G.
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Izquierda Unida ha constituido una 
asamblea comarcal, un consejo 
político comarcal y ha elegido a 
Angel Morena coordinador comarcal

Los militantes consideran que se ha de hacer ver que el voto a IU sirve pare frenar a la derecha

lU potenda su esquema comarcal y 
eleva a Madrid el análisis poselecto^
Izquierda Unida ofreció ayer, tres semanas después de la 
consulta del 13-J, su análisis acerca de la debacle electoral 
para esta formación, lo que se ha traducido en una autocrítica 
hacia el mensaje que se vino ofreciendo durante la campa
ña, en especial el de los líderes nacionales y en un nuevo 
planteamiento organizativo en la comarca, que va a ser 
encabezado por Angel Morena, portavoz de IU en Almodóvar.

Paco ACERO

El responsable de IU en Puer
tollano, Florentino López Montero, 
compareció ayer ante los medios 
de comunicación junto a More
na y el concejal Agustín Pérez 
Motilla, para dar cuenta de las 
decisiones tomadas en la asam
blea comarcal que se celebró el 
pasado jueves. El análisis reali
zado por este órgano sobre lo que 
López Montero calificó de "des
calabro electoral", plantea cues
tiones como los problemas que 
esta fuerza política ha venido 
teniendo desde los comicios del 
año 95 a la hora de "elaborar un 
mensaje político coherente".

Sobre lo anterior, el coordina
dor local de IU explicó que, en 
muchas ocasiones, el mensaje 
ofrecido a los ciudadanos ha 
estado "excesivamente alejado de 
los problemas concretos de la 
gente" y poco centrado en cues
tiones cercanas, a cada pueblo o 
comünidad. También ha habido, 
según la resolución alcanzada en 
la asamblea comarcal de militan
tes, errores técnicos y de orga
nización de la campaña y, en lí
neas generales, se criticó "ese 
cerco mediático" que, tal y como 
explicó López Montero, ha veni
do a acentuar el bipartidismo.

Tras recurrir a la frase de 
Saramago de que "ni las derro

tas ni las victorias son definiti
vas", López Montero pasó a ex
plicar las medidas que IU va a 
poner en práctica para tratar de 
dar un giro de 180 grados a la 
situación. La más destacable es 
el replanteamiento comarcal de 
la coalición, que se concreta en 
la creación de una asamblea 
comarcal y de un consejo políti
co comarcal, así como el nom
bramiento de un coordinador 
comarcal en la persona del edil 
almodovareño Angel Morena.

Se pretende con ello "profun
dizar" en la política común de esta 
formación para los pueblos de esta 
zona sur de la provincia, de ma
nera que se va a mantener el 
funcionamiento coordinado de los 
concejales de LU en los diferen
tes municipios. Esto, no va a sig
nificar, según Montero el menos
cabo de la autonomía de acción 
de cada agrupación local en con
creto.

Angel Morena coincidió con 
su homólogo en Puertollano so
bre el hecho de que se intente 
profundizar en una política co
mún comarcal y explicó que ésta 
es una idea a exportar a otras 
zonas de la provincia.

Florentino López justificó esta 
serie de medidas significando que, 
de no hacerse, se dejaría a los 
militantes de IU en dichos pue
blos sin "realizar una actividad

1
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Florentino López Montero, entre Agustín Pérez Motilla y Angel Morena, ayer. P.A.

política regular en nuestra orga
nización".

Por otro lado, en la asamblea 
se realizaron una serie de plan
teamientos para la línea política 
que ha de seguirse en el futuro. 
El documento que los recoge ha 
sido enviado a las ejecutivas pro
vincial, autonómica y federal y 
tiene, como punto más destaca
do, la clara apuesta de llegar a 
concretar pactos de la izquierda 
para evitar, donde sea posible, que 
haya gobiernos de la derecha en 

ayuntamientos, diputaciones y 
comunidades autónomas.

Otra medidas van en la línea 
de ofrecerán mensaje político de 
mayor concreción y sin 
radicalidades innecesarias o la 
necesidad de profundizar en las 
relaciones con sindicatos o sec
tores más reivindicativos de la 
sociedad. También se aconseja 
que IU abra un período de re
flexión colectiva conducente a una 
"fuerte renovación en todos los 
ámbitos".

Montero explicó, respecto a 
Puertollano, que IU ha oído el 
"aldabonazo", la llamada de aten
ción de la ciudadanía, añadiendo 
que la labor en la oposición será 
escrupulosa.

Por último, Angel Morena se 
refirió al ofrecimiento del alcal
de de Almodóvar del Campo para 
colaborar en la tarea del equipo 
de gobierno, indicando que en él 
se encontrará una total colabo
ración si se atienden las propues
tas de IU.

Alcalde y portavoces tienen hoy r

una primera toma de contacto r as 
; fl« a 
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RACERO

Para las diez de la mañana se 
ha planteado lo que será la pri
mera reunión del alcalde con los 
portavoces de los grupos políti
cos de la oposición en la nueva 
legislatura. Florentino López 
Montero, del grupo municipal de 
Izquierda Unida, explicaba ayer 
que hasta la fecha no se había 
recibido ninguna propuesta de lo 
que será el funcionamiento de la 
nueva Corporación cosa que, 

entendía, les será facilitada en la 
cita de hoy.

Por su parte, Marién 
Valdenebro, portavoz del grupo 
municipal popular, expresaba ayer 
que esperaba que el primer edil 
ya les hubiera llamado para ha
blar de estas cuestiones. Según 
expresaba Valdenebro, en su 
grupo político se está trabajando 
ya en el organigrama de compe
tencias de sus concejales, algo que 
se cerrará cuando se les expli
que cuántas áreas v comisiones. 

entre otras cuestiones, funciona
rán durante estos próximos cua
tro años.

La portavoz del grupo del PP 
prefería esperar a conocer el 
planteamiento del equipo de go
bierno para adelantar funciones 
de los ediles populares, si bien 
mostró su interés porque Isabel 
Redondo siga ocupándose de 
cuestiones de Bienestar Social o 
porque José Antonio Montero 
aborde asuntos de Juventud o

E
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Ayuntamiento de Puertollano.
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Rafael Martínez de Carnero ha 
mostrado su deseo de que 
Valdepeñas ocupe un puesto 
importante en MANSERJA
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El nuevo alcalde de la ciudad apuesta por un diáloso con los socialistas

Valdepeñas espera optar a la 
presidencia de MANSERJA
El recién investido alcalde 
de Valdepeñas, Rafael 
Martínez de Carnero, se ha 
manifestado en relación a 
la situación en la que queda 
MANSERJA tras las elec
ciones municipales del pa
sado 13J. Según De Carne
ro, se impone un diálogo en
tre Partido Popular y Parti
do Socialista para que la 
mancomunidad funcione.

La Tribuna

El popular Martínez de Car
nero ha mostrado su parecer 
acerca de la formación del apa
rato ejecutivo y presidencia de 
la Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón (MANSERJA). Se
gún el recién elegido alcalde de 
Valdepeñas, los estatutos pro
ponen en un principio el siste
ma "un pueblo, un voto", aun
que "se podrían buscar otras fór
mulas" que respetaran la propor
cionalidad y el peso de los dife
rentes pueblos que forman la 
mancomunidad.

Tras las elecciones munici
pales, Martínez de Camero ha 
señalado que piensa valorar la 
nueva situación con los ayunta
mientos en los que gobernará el 
Partido Popular, para defender 
una postura conjunta.

Aparte de estos contactos con 
alcaldes de su mismo partido, De 
Carnero ha asegurado que "se 
impone un diálogo entre Parti
do Popular y Partido Socialis
ta" para llegar aun acuerdo sobre 
quiénes deberán ocupar la pre-

Frimancha invertirá 3.000 millones 
de pesetas en fábricas hasta el 2003

La Tribuna

Frimancha Industrias 
Cárnicas, empresa manchega 
dedicada a la elaboración y dis
tribución de productos cárnicos, 
invertirá en los próximos cinco 
años más de 3.000 millones de 
pesetas (18 millones de euros) 
en nuevas instalaciones, para 
implantar un proceso de produc
ción vertical completo.

Según informó ayer la 
cárnica, en el segundo semestre

Reunión de Manserja durante la legislatura anterior. LA TRIBUNA

sidenciay la gerencia de la man
comunidad.

Constitución de MANSERJA

La formación de la nueva 
comisión de gobierno y la cons
titución de la mancomunidad está 
prevista en tomo a la fecha del 
7 de agosto, según indicaba el 
propio Martínez de Carnero, 
quien añadió que "es necesario 
buscar fórmulas de entendimien
to para que MANSERJA funcio
ne como es debido". 

realizará una remodelación de 
sus instalaciones de Valdepeñas, 
donde incorporará nueva maqui
naria, proyecto al que destinará 
700 millones de pesetas (4,2 
millones de euros), «inversión 
que retornará en un plazo no 
superior a seis años».

Añadió que, en los seis pri
meros meses del ejercicio, en
traron en funcionamiento de 
forma escalonada las nuevas 
instalaciones productivas en 
Valdepeñas, correspondientes al

Actualmente, Valdepeñas 
ocupa la presidencia interina de 
la mancomunidad, a la espera de 
que se constituya y se vuelvan a 
redistribuir los cargos.

Martínez de Camero incidió 
en que "no se puede romper la 
mancomunidad por el peso de la 
aportación económica de cada 
miembro, ya que todo lo orga
nizado desde MANSERJA con
tribuye a crear riqueza en la re
gión".

También apuntó que su de
seo sería que la gerencia de este 

proyecto «Ampliación y 
Racionalización de la Industria 
de Elaborados», con un coste de 
1.200 millones de pesetas (7,2 
millones de euros).

Informó de que está efectuan
do los estudios previos para ini
ciar este año la construcción de 
una sala de despiece para vacu
no, que funcionaría a mediados 
del año 2000, con una capaci
dad de producción de 12.000 
toneladas anuales, cuyo coste 
previsto es de entre 600 y 700 

colectivo fuera técnica y no 
política, puesto que "todos los 
miembros saldríamos beneficia
dos".

Por último, el nuevo alcal
de de Valdepeñas señaló que el 
ayuntamiento a cuyo frente está 
aspira a uno de los dos cargos 
más importantes de 
MANSERJA, es decir, la pre
sidencia o la gerencia. La Man
comunidad de Servicios del 
Jabalón surgió para agmpar los 
intereses de los pueblos de la 
comarca del Jabalón. 

millones de pesetas (3,6 y 4,2 
millones de euros).

Destacó que la empresa tie
ne como objetivo para el año 
2002 construir un secadero de 
jamones para procesar 200.000 
unidades anuales. Frimancha 
obtuvo en 1998 un beneficio 
neto de 306 millones de pese
tas y una facturación de 15.137 
millones de pesetas, un 0,95 por 
ciento menores a las del año 
anterior, aunque en volumen las 
ventas crecieron un 9,09%.

El "Viña Albali" 
queda segundo 
del Grupo B en el 
Trofeo de S.M. 
La Reina

La Tribuna

La embarcación "Viña Albali 
Reservas" de Iñaki Castañer, que 
toma su nombre de uno de los 
principales vinos de Valdepeñas 
quedó finalmente clasificada en 
segundo lugar dentro del Grupo 
B tras la disputa de las cuatro jor
nadas de las que ha constado el 
Trofeo S. M. La Reina, celebra
do entre los días uno y cuatro de 
julio en el Real Club Náutico de 
Valencia.

Tras terminar segundo en la 
jomada del sábado, en la que se 
impuso en el campo de regatas, 
alzándose con la victoria del 
segundo parcial del día, el "Viña 
Albali" logró mantener esta 
posición hasta el final del tro
feo, pese a que en la última jor
nada, quedó clasificado en cuarto 
lugar.

Dentro del Gmpo B, en el que 
se encontraba el navío, quedó 
campeón la embarcación 
"Transmediterránea", que co
menzó laúltimajomadaen quinta 
posición, pero que realizó una 
gran remontada.

Este trofeo, que también re
cibe el nombre de "Homenaje a 
la Armada" contó con la presen
cia en el Real Club Náutico de 
Valencia de S. M. La Reina Doña 
Sofía, que fue la encargada de 
entregar los trofeos a cada uno 
de los ganadores en sus diferen
tes competiciones.

Esta última jomada de com
petición contó con una gran can
tidad de público, que abarrotó las 
instalaciones del Club Náutico 
de Valencia.,

"El Trascacho" 
celebra la XXV 
edición de la 
Limoná de Versos 
Alcaidianos

La Tribuna

El gmpo artístico-literario "El 
Trascacho" celebrará el próxi
mo viernes, día 9 de julio, su 
vigésimoquinta edición de la 
Limoná de Versos Alcaidianos, 
a las diez de la noche en el patio 
que lleva el mismo nombre de 
la asociación.

Este certamen poético reci
be el nombre en memoria del 
artista Juan Alcaide Sánchez. El 
acto de esta edición llevará por 
título "Doce poemas, un cercao: 
el recuerdo".

En esta limoná de versos, que 
cuenta con la colaboración del 
Ayuntamiento de Valdepeñas, 
intervendrá Raúl Carbonell.
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a El gobierno municipal será monocolor, 
"lo que no significa que se gobierne 
sólo para un sector", dijo Pozas en el 
discurso de investidura

La promoción económica, el empleo y la educación los pilares del municipio

La honradez y la gestión cercanaj^ eficaz y eficiente son los 
pilares sobre los que Miguel Ángel Pozas, continuará 
construyendo el futuro de Manzanares desde el Ayunta
miento, cuyo equipo de gobierno será ''monocolor”.

Pozas apuesta por una gestión 
' 'cercana, eficaz y eficiente''

La Tribuna

En el discurso de investidu
ra, el alcalde, elegido por quin
ta vez consecutiva, hizo un so
mero análisis de los resultados 
electorales, destacando el plu
ralismo de la sociedad 
manzanareña y su apuesta por 
el futuro y la ilusión, «que nada 
tienen que ver con el 
continuismo»; apostó por el 
empleo, el mercado con contra
pesos, la cultura popular y el 
urbanismo integrador.

En una intervención carga
da de citas de ilustres pensado
res o políticos progresistas. 
Pozas habló de la legitimidad del 
ejercicio de los socialistas 
manzanareños, avalada por die
ciséis años de gestión eficaz, 
eficiente y honrada, cumplien
do lo prometido. Por ello afir
mó que el pueblo había aposta
do por la ilusión y por una ges
tión honrada de servicio públi
co. El alcalde puso de relieve que 
en la declaración de intereses que 
hizo hace unos días no ha cam
biado su patrimonio respecto a 
la declaración hecha en 1983 
cuando accedió por primera vez 
a la alcaldía.

Miguel Ángel Pozas dijo que 
la gestión del Ayuntamiento 
debe basarse en la cercanía y la 
disponibilidad hacia los ciuda
danos, velando por sus derechos. 
Indicó que la gestión debe ser 

global e integradora, apostando 
además por la eficacia y la efi
ciencia.

Parafraseando apernando de 
los Ríos, Pozas dijo que no acep
tará que sea el mercado el que 
únicamente adjudique los recur
sos, por lo que indicó que de
ben plantearse contrapesos con 
la intervención de lo público para 
repartir justa y equitativamen
te el crecimiento económico. En 
la misma línea afirmó que el 
empleo debe entenderse como 
un derecho que dignifica a la 
persona, «no como una mercan
cía». Junto a la promoción eco
nómica y el empleo señaló como 
pilares del gobierno municipal 
la educación, que hace más li
bres a los ciudadanos, y la cul
tura, democrática y popular.

Otros pilares de la acción de 
gobierno serán el urbanismo y 
el respeto por el medio ambiente, 
según anunció Pozas en su dis
curso de investidura. Apostó por 
el urbanismo «como acción 
integradora y de equilibrio de 
la ciudad», no por el urbanismo 
especulativo. Ásí las cosas dijo 
que el objetivo no deben ser los 
beneficios y sí crear una ciudad 
habitable y saludable en la que 
disfrutemos del patrimonio 
medioambiental. En esta línea 
ecológica, el alcalde dijo que ésta 
es la mejor herencia que pode
mos dejar a nuestros hijos.

Antes de dar a conocer las lí-
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Miguel Ángel Pozas en un momento del discurso de investidura.

neas de trabajo, Miguel Ángel 
Pozas hizo un análisis de los 
resultados electorales destacan
do que los manzanareños tienen 
un voto muy cualificado que ha 
permitido que en el Ayuntamien
to no se de el bipartidismo. El 
alcalde dijo que el pueblo ha 
elegido lo que ha querido, como 
se ha demostrado con personas 
que han votado a diferentes 
opciones en la cita electoral del 
13-J, por lo que confió en que 
así se acallen algunas voces 
minoritarias que hablan de voto 
cautivo o sin cualificar. Tam
bién, en contra de quienes pe

yorativamente dicen que los 
resultados apuestan por el 
continuismo, Pozas dijo que el 
pueblo apostó por la ilusión, la 
esperanza y el optimismo.

En otro de los momentos del 
discurso, el alcalde anunció que 
el gobierno municipal de 
Manzanares, a la vista de los 
resultados de la elección de al
calde celebrada minutos antes, 
será monocolor, «lo que no sig
nifica que se gobierne sólo para 
un sector». Pozas dijo que el 
gobierno será cohesionado, 
compacto y para todos los ciu
dadanos de Manzanares.

El grupo de 
teatro "Basida" 
clausura la VII 
Semana de la 
Juventud

La Tribuna

La divertida representación 
teatral de la obra de Alfonso 
Paso, «Vamos a contar menti
ras», a cargo del Grupo de Tea
tro Libre de la Casa de Acogida 
«Basida» de Manzanares, puso 
el domingo el broche de oro a 
la VII Semana de la Juventud or
ganizada en esta localidad por 
el Consejo Local de la Juventud 
y el Ayuntamiento. Los organi
zadores no ocultaron su satisfac
ción por la elevada participación 
con la que se desarrollaron la ma
yoría de actos programados y por 
la buena respuesta de público al 
teatro, con el que se recaudaron 
más de veinticinco mil pesetas 
que se entregaron a «Basida».

Desde el 28 de junio se cele
braron campeonatos de trivial, 
tenis de mesa y futbolín. La 
Semana de la Juventud también 
contó con una exhibición de 
hockey sobre patines, un concur
so de triples, un torneo de fút
bol-sala, una fiesta sin alcohol, 
proyecciones cinematográficas 
y teatro. Todos estos actos con
taron con mucha participación 
de jóvenes, que únicamente no 
respondieron a una charla sobre 
empleo programada en la maña
na del sábado. En opinión de 
Olvido Abellán, presidenta del 
Consejo Local de la Juventud, 
«esta ha sido una de las mejores 
Semanas de la Juventud que se 
han celebrado», destacando la 
aceptación y participación de los 
jóvenes.

La clausura de la semana 
sirvió también de despedida para 
Ascensión Rodríguez-Morcillo, 
que hasta el sábado ocupó la 
concejalía de Juventud, por lo 
que fue invitada para hacer en
trega de los premios de los con
cursos junto a las nuevas 
concejalas Pilar Tejera y Bea
triz Torres.

Concentración en Herrera 
para conseguir mejoras

Excelente acogida por parte del público al 
IV Festival de Folklore Infantil

La Tribuna

Las secciones sindicales CSI- 
CSIF, ACAIP y UGT de la pri
sión de Herrera de la Mancha se 

. concentrarán hoy en la entrada 
de la prisión para protestar por 
la actitud del director general de 
Instituciones Penitenciarias, An
gel Yuste, al que acusan de no 
tener en cuenta sus demandas. 
Si en los próximos días no se 
atendieran sus peticiones no se 
descarta la adopción .de medi
das más contundentes como una 
huelga; con estas movilizaciones 
pretenden mejorar las condicio

nes de trabajo de los funciona
rios de prisiones. Entre los 
aspectos que se incluyen en la 
tabla reivindicativa asumida por 
estos sindicatos figuran la ade
cuación de los niveles en base a 
las necesidades y la compleji
dad de las funciones penitencia
rias que desempeñen, la promo
ción interna, la segunda activi
dad y la jubilación anticipada 
como opción voluntaria.

Una oferta pública de empleo 
y la creación de nuevos puestos 
de trabajo para asumir las fun
ciones profesionales que ofre
ce el Código Penal, son otras de 
sus reivindicaciones.

La Tribuna

El IV Festival Nacional de 
Folklore Infantil se desarrolló 
el pasado sábado en el Audito
rio del Parque del Polígono con 
una excelente acogida por par
te del público manzanareño. 
Participaron en el mismo trein
ta y seis niños de la Escuela 
Municipal de Coros y Danzas de 
Torrox (Málaga); treinta y uno 
del grupo infantil de L’U i Dos 
de Torrent de Mar (Valencia) y 
el grupo afitrión, dividido en las 
categorías de infantil y juvenil.

El intercambio cultural y 

social a través de la danza, uno 
de los objetivos del festival, se 
logró con creces, según los or
ganizadores del IV encuentro de 
folklore infantil, la Asociación 
de Música y Danza «Manuel de 
Falla», dirigida, entre otros por 
Manuel Sánchez Migallón.

En cuanto a los grupos parti
cipantes invitados y llegados 
desde otras regiones, cabe des
tacar que L’U i Dos de Torrent 
se formó en el año 1982 con el 
objetivo de asegurar la perma
nencia del folklore popular va
lenciano y ofreció en el escena
rio manzanareño una muestra 
abundante del mismo. Los repre

sentantes de Málaga, 36 de los 
casi doscientos que forman parte 
de la Escuela Municipal de 
Torrox, también presentaron un 
amplio repertorio de corte an
daluz.

Marina Sevilla, directora de 
esta escuela, señala que el ob
jetivo de la misma es «luchar por 
el folklore popular y potenciar 
los festivales, porque gracia a 
ellos se conocen los pueblos». 
En relación con el festival 
manzanareño, Sevilla subraya 
que «ha sido una ilusión para los 
niños» y destaca «la cálida aco
gida y la buena organización» 
del mismo.
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Mancha", con sede en Alcázar de San 
Juan, sigue dando muestras de su gran 
evolución en cuanto a calidád se refiere

Altovela 1998 premiado en el prestisioso Concurso Sumiller 99

Un tinto joven de la DO "La 
Mancha", Medalla de Plata
El tinto Joven Altovela 1998 de la cooperativa Nuestra 
Señora de la Paz de Corral de Almaguer (Toledo) ha 
obtenido la Medalla de Plata en el prestigioso concurso 
Sumiller 1999,cuya prueba final se celebró en el Palacio de 
Congresos de Madrid los pasados días 27 y 28 de junio.

La Tribuna

En la octava edición este 
certamen, convocado por la re
vista Vino y Gastronomía, 120 
profesionales del vio eligieron 
en cata ciega a los que, en su 
opinión, son los mejores vinos 
de nuestro país.

La Denominación de Origen 
«La Mancha», con sede en Al
cázar, dando una nueva mues
tra de su granevolución en cuan
to a calidad se refiere, ha salido

bien parada, siendopremiadaen 
una de las categorías más dis
putadas, como es la de los tin
tos jóvenes.

Hay que recordar que el 
Altovela 1998 ya obtuvo la 
Medalla de Oro en el XII Con
curso a la Calidad de Vinos 
Embotellados de la Denomina
ción de Origen «La Mancha», 
además de obtener otros muchos 
galardones a lo largo de el pre
sente año, como el Manojo de 
Plata y el Zarcillo de Bronce.

Según indicó el enólogo de 
la Cooperativa Nuestra Señora 
de La Paz, Juan Antonio Calle
ja, el Altovela 1998 es un vino 
varietal 100% Cencibel 
(Tempranillo) de color púrpura 
intenso con tonos violeta brillan
te y susaromas son muy limpios 
y frutales. Además, en la boca 
es suave, potente y muy largo, 
con una entrada muy fácil.

Juan Antonio Calleja se 
mostró muy satisfecho con los 
resultados conseguidosporeste 
vino en los 4 años que llevan 
embotellándolo y dijo que, da
dos losexcelentes resultados, en 
el futuro esperan incrementar su 
actividad, lo que no es sino un 
ejemplo más de lo que están 
haciendo numerosos bodegue-

Los vinos manchegos, premiados, 
ros de la Denominación de Ori
gen «La Mancha».

Alcázar acoge un 
curso para 
acabar con las 
desigualdades

La Tribuna

BERLI, Asociación para la 
promoción del Desarrollo Lo
cal y la Cultura con sede en 
Castilla La Mancha, e lEPALA, 
con el patrocinio de la 
Consejería de Bienestar Social 
de la Junta de Comunidades, han 
organizado el Curso «El Eje 
Norte - Sur, Cooperación Des
centralizada», que tendrá lugar 
en la Fundación Municipal para 
la Promoción Económica y el 
Empleo de Alcázar, los días 22 
de julio (de 18 a 21 horas) y los 
días 23 de julio y 24 de septiem
bre de 10 a 20 horas.

La desigualdad aumenta con 
el tiempo y con el fin de faci
litar criterios para llevar a cabo 
una Cooperación al Desarrollo 
eficaz, tanto para el tercer mun
do como para dignificar el ré
gimen democrático, se ha puesto 
en marcha este curso que está 
abierto a todas las personas e 
instituciones que quieran desa
rrollar proyectos de sensibili
zación y cooperación.

llamadas*

COMUTEL
Avda. Ciudad Real, 11. 

13500 Puertollano (Ciudad Real).
Tel.: 926 42 33 65.

ELIAS SANTOS FORD
Crta. Ciudad Real, 420. Polígono Industrial El Cabezuelo.

13440 Argamasilla (Ciudad Real).
Tel.: 926 47 71 00.

MoviStar activa
Sin cuotas mensuales. Sin compromisos.

Hasta

que cantar.

I

EH

Por eso, llévate tu Pack MoviStar Activa, 

para que cuentes todo lo que quieras 

en cualquier momento y lugar.

* Promoción válida con 7.000 ptas. en llamadas para todas las activaciones realizadas entre el 1 y el 31 de julio de 1999. Además se incluyen otras 
3.000 ptas. en todos los packs MoviStar Activa que contengan el distintivo de "Gratis 3.000 ptas. en Llamadas”.

Única tarjeta con roaming internacional. Consulta del detalle de llamadas en internet.

I
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a Molotov está considerado como un 
grupo puntero de la nueva generación 
del rock por sus letras ácidas y su buen 
sonido en directo

El Auditorio Municipal acoserá al srupo mexicano el domingo 29 de agosto

El grupo de musica Molotov 
actuará en el mes de agosto
El grupo mexicano Molotov 
actuará en el Auditorio Mu
nicipal de Daimiel el próxi
mo domingo 29 de agosto 
dentro del programa 
"Daimiel en concierto”.

La Tribuna

Molotov actuará dentro del 
programa "Daimiel en concier
to" , haciendo así de esta pobla
ción un lugar de obligada para
da el póximo domingo 29 de 
agosto.

Daimiel será por tanto una 
de las pocas ciudades españolas 
que contarán con la presencia del 
grupo, que por el momento ha 
confirmado su actuación también 
en Madrid, Barcelona, San 
Sebastián y Valencia, dentro de

Convocado el certamen de 
pintura Ciudad de Daimiel

La Tribuna

La Delegación de Educación 
y Cultura del Ayuntamiento de 
Daimiel convoca, junto con la 
colaboración de la Junta de Co
munidades de Castilla La Man
cha el XVIII Certamen Nacio
nal de Pintura, llamado "Ciudad 
de Daimiel".

Podrán participar en el Cer
tamen cualquier persona naci
da o residente en España, con un 
máximo de dos obras originales. 

la minigira que realizará el gru
po por España para presentar 
su nuevo disco.

Molotov está considerado 
como uno de los grupos más 
importantes de la nueva gene
ración del rock gracias al con
tenido social de sus letras y al 
magnífico sonido que logran en 
directo, como ha quedado de
mostrado en sus recientes apa
riciones en el Festimad y en el 
Gutiérrez Festival donde han 
sido uno de los grandes triun
fadores.

En su anterior gira por nues
tro país, hace ahora dos años. 
Molotov logró igualmente un 
éxito masivo, como lo demues
tra el hecho de que en todos los 
conciertos que realizó agotó las 
localidades en menos de dos ho
ras.

Las obras que deben ir fir
madas deberán ir acompañadas, 
obligatoriamente, de currícu
lum del autor y una ficha con 
sus datos y de la obra. Además 
se presentarán con un junqui
llo o varilla con una anchura 
no superior a dos centímetros.

Las obras se pueden presen
tar en la Casa de Cultura de 
Daimiel, de lunes a viernes de 
10 a 14 horas, hasta el día 20 
de agosto.

La entrega de premios ten

Daimiel será una de las pocas ciudades donde actuará el grupo.

Con la presencia del grupo de 
música mexicano Molotov, 
«Daimiel en concierto» volverá 
a contar un año más con una de 
las formaciones más destacadas 
en el panorama musical, tanto de 

drá lugar el día 29 de agosto a las 
13 horas en la Casa de la Cultura 
de la localidad. La dotación de los 
premios es de 400.000 pesetas el 
primero, de 200.000 pesetas el 
segundo y existirá un accésit de 
100.000 pesetas, para la mejor 
obra de un pintor de la localidad, 
que no haya obtenido alguno de 
los premios anteriores. Las obras 
seleccionadas se expondrán en la 
Sala de Exposiciones de la Casa 
de la Cultura del 29 de agosto al 
15 de septiembre.

nuestro panorama musical actual 
como del extranjero.

Las entradas para su 
concierto,se pondrán a la venta 
próximamente en los puntos ha
bituales.

El primer premio es de 400.000 pts.

El AMPA convoca la manifestación.

El AMPA del 
Colegio Público 
La E^inosa se 
manifiesta en 
Ciudad Real

La Tribuna

El AMPA (Asociación de 
Madres y Padres) del Colegio 
Público La Espinosa ha con
vocado para hoy una manifes
tación en Ciudad Real como 
protesta por la decisión de la Di
rección Provincial del MEC de 
privarle de un aula para alum
nos de Educación infantil, de 
tres años.

Protestan contra la Direc
ción Provincial del MEC

La manifestación comenzará 
a las 11 ’ 30 de la mañana desde 
la Plaza del Ayuntamiento de 
Ciudad Real y desde allí se di
rigirá hasta la Dirección Pro
vincial del Ministerio de Edu
cación y Cultura donde se lee
rá un manifiesto a los medios 
de comunicación y se entrega
rá dicho manifiesto así como las 
numerosas firmas recogidas al 
Director de Educación, Anto
nio Benito,como protesta por 
la decisión de la Dirección Pro
vincial del MEC de privar al co
legio de un aula para alumnos 
de Educación infantil, de tres 
años.

Manzanares del 14 al 18 de Julio
100.000 m2 DE EXPOSICIÓN * TODOS LOS SECTORES REPRESENTADOS

VISITELA EN MANZANARES DEL 14 AL 18 DE JULIO, EN HORARIO DE 11A14 Y DE 19’30 A 0’30
Junia de Comunidades de

Castilla-la Mancha

l^delbiÉiujaiineola, Maquinaria Agrícola, Riegos, Construcción, Automóviles, Obras Publicas, Turismo y Ocio, Servicios, etc. 
La Exposición de Maquinaria Agrícola más importante de la Región.



La programación del XXII Festival 
Internacional de Teatro Clásico está 
repleta de estrenos, novedades, homenajes 
y sorpresas, por eso la cifra de venta de 
entradas es superior a la pasada edición
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ALMAGRO
El Festival Internacional de Teatro Clásico es el marco elesido, por segunda veL para este sran acto

Rajoy entregará en Almoro los 
Premios Nacionales de Teatro v Circo
El ministro de Cultura, Mariano Rajoy, entregará 
los Premios Nacionales de Teatro y Circo el próximo 
día 15 en el Corral de Comedias. Es la segunda que 
el Festival Internacional de Teatro Clásico ha sido 
elegido como marco para este importante acto, por lo

que supone un gran reconocimiento hacia 
esta Muestra, manifestó ayer a LA TRIBU
NA el director de la misma, Luciano García 
Lorenzo. Este año los premios han recaído en 
Manuel Galiana (Teatro) y Tonetti (Circo).

También en el seno del Festival se rendirá un 
homenaje muy especial al autor del cartel de esta 
edición, el poeta y Premio Cervantes, José Hierro, 
en reconocimiento a su labor literaria, sobre todo 
en torno al teatro clásico y Lope, y pictórica.

Pilar MUÑOZ

Cuando faltan dos días para 
que comience el XXII Festival 
Internacional de Teatro Clásico 
de Almagro la cifra de venta de 
entrada es bastante superior a la 
del año pasado. Y es que esta 
muestra despierta cada vez ma
yor interés, sobre todo cuando la 
programación viene repleta de 
estrenos, novedades y activida
des paralelas. Además, todos los 
días habrá sorpresas, manifestó 
en una entrevista concedida a LA 
TRIBUNA el director del Festi
val, Luciano García Lorenzo.

Una de las sorpresas será el 
estreno de la nueva sillería del 
Corral de Comedias, que García 
Lorenzo confía en que esté pre
parada el día de la inauguración 
del Festival, el próximo 8 de julio.

Según explicó, se trata de unos 
magníficos y cómodos bancos de 
tres plazas con reposabrazos y 
cojines. Algo que el público 
agradecerá.

En cuanto a los espectáculos. 
García Lorenzo comentó que la 
mitad son estrenos absolutos, sin 
contar con los extranjeros. Pre
cisamente, en este sentido, hizo 
un llamamiento para que asistan 
los ciudadrealeños puesto que 
merecen la pena. Así, por ejem
plo, el director del Festival cali
ficó de bellísimo el espectáculo 
que la compañía japonesa podrá 
en escena en Claustro de los 
Dominicos, que traerá toda la 
magia de la danza oriental.

Otro espectáculo que sorpren
derá será "Fuenteovejuna", una 
coproducción del Centro Anda
luz de Teatro y Teatro Al-Kasaba. 
Esta representación supone un 
gran reto, ya que conlleva ries
go, sin embargo García Loren
zo está convencido de que el 
público responderá. La represen
tación corre a cargo únicamente 
de actrices jóvenes que han de
mostrado una gran madurez en 
escena. Se trata de una obra muy 
coherente, un grito de libertad, 
que llegará a todos.

La música del Siglo de Oro 
Español estará también en el 
Festival de la mano de un gran 
músico, Jordi Savall. Este espec
táculo marcará la historia del 
Festival, afirmó el director del 
mismo. Desde que fue dada a 
conocer la programación han sido

acogerá por segunda vez la entrega de los Premios Nacionales.El CorralLuciano García Lorenzo en la entrevista concedida a LA TRIBUNA. A. G.

muchas las personas de difeten- 
tes puntos de la geografía espa
ñola que han mostrado interés en 
asistir a este espectáculo de 
música del Renacimiento y Ba
rroco.

En general todos los monta
jes y actividades paralelas pro
gramadas han sido muy bien 
acogidas, prueba de ello es la 
venta de entrada que este año ha 
sido muy superior a la pasada 
edición.

Precisamente, respecto a las

El Festival necesitará más presupuesto para 
ampliar tanto el tiempo como en el espacio

El director del Festival Internacional de Tea
tro Clásico de Almagro pidió un mayor presupuesto 
de cara a los próximos años para ampliar la mues
tra tanto en el tiempo como en el espacio, así como 
más implicación por parte de las instituciones 
públicas y una mayor sensibilización de la inicia
tiva privada, sobre todo regional. García Lorenzo 
reconoció que este año el Ministerio de Cultura 
ha aumentado el presupuesto, que todos han he-

cho un gran esfuerzo, pero hay que dar un gran salto 
porque así lo demanda el público y por tanto en los 
próximos años será necesario contar con más ayu
das que luego revierten en la sociedad, ya que el 
Festival general una gran riqueza no sólo cultural, 
sino también desde el punto de vista económico.

El director del Festival, por otro lado, manifestó 
que le gustaría contar este año con la presencia del 
presidente de Castilla-La Mancha, José Bono.

Jomadas de Teatro Clásico, que 
este año están dedicadas a Fran
cisco Rojas Zorrilla, indicó que 
la respuesta ha sido masiva, es
tando ya cerrada la matrícula. 
También han despertado mucho 
interés las Jornadas sobre el es
tado actual de los estudios 
calderonianos y las que giran en 
tomo a autoras y actrices en la 
historia del teatro español, am
bas organizadas bajo la dirección 
del Festival. Para García Loren
zo, esto significa que a la Mues

tra acude cada vez más un pú
blico especializado e interesado 
por el Teatro Clásico. Además, 
a su juicio, esto corrobora que 
fue un acierto unir la práctica con 
la teoría. Todo estos ha contri
buido a que el Festival sea co
nocido y reconocido práctica
mente en todo el mundo. En este 
sentido, recordó con satisfacción 
como recientemente, el prestigio
so diario norteamericano "The 
New York Times" dedicó tres 
páginas al Festival y a Almagro.

Este año la repercusión cabe 
esperar que sea mayor, puesto que 
han apostado fuerte por las com
pañías extranjeras, con el fin de 
acercar al público lo que se hace 
en otros países y también para 
que éstos conozcan mejor el 
Festival. Otra apuesta importante 
ha sido dar cabida a directores 
jóvenes que podrán medirse con 
veteranos de la talla de Miguel 
Narros, Gerardo Malla, Manuel 
Canseco o Alfonso Zurro, entre 
otros.

Finalmente, García Lorenzo 
manifestó estar seguro de que la 
Compañía Nacional de Teatro 
Clásico, que este año presenta 
sólo un espectáculo, y la de Ma
nuel Canseco, repetirán éxito, 
éxito que auguró también a la 
compañía de actores ciegos.

En definitiva, todos los espec
táculos -agregó- sorprenderán 
gratamente al público, al igual 
que el resto de actividades pro
gramadas como el teatro de ca
lle, el infantil, los pasacalles y 
el mercado medieval, que que
dará instalado cerca de la Plaza 
Mayor de Almagro.
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USÍM
Si toda la compañía ACAZ estuvo 
espléndida, es posible destacar al dúo 
cómico Moniquito y Carracuca, cuya 
actuación puede califícarse de histórica

La compañía ACAZ ofreció un gran espectáculo en el Auditorio de la Plaza de Toros

Gran representación de la
zarzuela "La rosa del azafrán"
Las hijas de Federico Rome
ro, Maruja y Pilar, que tuvo 
el acuerdo de inspirarse en 
las costumbres solaneras y 
cantos para escribir «La 
Rosa del Azafrán», han ma
nifestado en más de una oca
sión, después de ver una re
presentación de la citada 
obra por los solaneras que, 
«como representan éstos su 
zarzuela, no lo hace ningu
na compañía en España, in
cluidas las profesionales...».

1

La Tribuna

Después de lo visto en la no
che del pasado domingo, la ase
veración de las hijas del autor, 
sigue en pie y reafirmada cuan
do llega la ocasión. Este año no 
han podido asistir a su gran fies
ta, pero enviaron un telegrama a 
la Comisión organizadora, «cir
cunstancias familiares impiden 
estar con vosotros en La Rosa 
del Azafrán. Os deseamos gran 
éxito. Abrazos. Maruja Romero».

Y los deseos se cumplieron, 
porque la noche del pasado do
mingo, la Compañía de la ACAZ 
demostró sobre un escenario la 
valía de cada uno de los protago
nistas viviendo su propio papel. 
Pone calor y empeño para que la 
obra salga adelante con Matrí
cula de Honor.

El papel de Sagrario y Juan 
Pedro encarnados en Mari José 
Simón y Andrés Sevilla emocio
naron al público en cada una de 
las partes cantables y extasiaron 
en el dúo final; la primera con una 
impresionante voz repleta de 
prolongados agudos y Andrés 
Sevilla con una técnica insupe
rable y voz poderosa, se llevaron 
las más largas ovaciones de la 
velada. El papel de Catalina per- 
sonificado en María Dolores 
López-Villalta, estuvo adornado 
de finura y elegancia, tanto que 
el cuadro de las espigadoras fue 
uno de los fragmentos más aplau
dido de la noche.

El dúo formado por Luis Ro
mero de Avila que además lleva 
la dirección técnica de la obra y 
Julián García Cervigón, es de 
antología. El segundo estuvo en 
su papel como nunca y Luis, Luis 
el Grande tiene ya sobradas y 
profusas actuaciones en distin
tos zarzuelas para calificar!o, sin 
lugar a dudas, como el mejor actor 
de la provincia, incluyendo a los 
profesionales con carta de natu
raleza de esta provincia que con 
dedicación en las «tablas». No 
estoy exagerando y lo dicho puede

La compañía ACAZ deleitó al público asistente con Su representación de "La rosa del azafrán'

8

coiToborarlo los numerosos afi
cionados a este género que, año 
tras año, pasan por la localidad.

Duo cómico

El dúo Luis-Julián será irre
petible: A gran altura también es
tuvo la Hermana Custodia repre
sentada esta vez por Antonia V. 
Uriel, con acertadísimas 
modulaciones de voz y gestos 
cortados que llegaron al espec
tador.

El papel de Don Generoso por 
Gregorio Uriel, sobriedad y se
renidad en escena, levantó 
como siempre, aplausos en la 
declamación que hizo de los ver
sos dedicado a Juan Pedro. Los 
otros personajes de : hermano 
Micael, Francisco, Juan Heren
cia y Miguel encarnados por 
Gregorio Salcedo, Luis Miguel 
Serrano, Ventura Salcedo y Julián 
Romero de Avila, estuvieron a la 
altura de la noche mágica. Los 
coros acompañados por la sabi
duría y destreza de Marieli Blanco 
y el cuerpo de baile magistral en 
cada una de sus interpretaciones 
diseñadas por la acertada 
profesionalidad de la profesora 
Paloma Flores. La música diri
gida por Andrés Uriel Vinuesa 
trazó una partitura brillante y 
sosegada. El sonido por Profe
sionales Lupe C.B. estuvo cla
ro.

Y el jefe de luminotecnia Pepe 
Simón, realizó otro alarde de los

La representación de ACAZ es comparable a la de los profesionales.

1

organización 
concedió una 
placa a la 
Diputación

La Comisión organiza
dora acordó en su día la 
entrega de una placa de 
cerámica a la Diputación 
Provincial de Ciudad Real 
por su decidido apoyo a la 
Semana de la Zarzuela, 
dispuesto en estos últimos 
cuatro años.

Martín-Toledano

Recibió la misma, el 
vicepresidente José Alberto 
Martín-Toledano, que se 
encontraba en el auditorio 
acompañado de su esposa. 
También fueron especta
dores de excepción la con
sejera de Obras Públicas, 
Araceli Muñoz, el ex-sub- 
delegado de la Junta en 
Ciudad Real, ahora dipu
tado regional, Antonio Sa
linas, acompañas por el 
Alcalde Nemesio de Lara 
y la concejala de hacienda 
y Obras, Blasa Delgado.

. El director provincial 
de Educación y Cultura, 
Antonio Benito, también 
acompañado de su esposa 
y de sus amigos Pedro 
Peral y Margarita Izquier
do además del diputado pro- 
vincial Licinio Moreno, 
fueron espectadores ilus
tres de una noche mágica, 
que concluiría con el bis de 
la romanza.

El Sembrador, cantada 
por el público asistente y 
la voz poderosa de Andrés 
Sevilla, último cuadro de 
una sesión clamorosa de 
Matrícula de Honor.

Apoyo profesional

que nos tiene acostumbrados. 
Esbelta aparecía la torre solanera 
de la iglesia de Santa Catalina, 
como fiel reflejo de los decora
dos que aparecieron en el estre
no de la zarzuela «La Rosa del 
Azafrán» en la noche de 14 de 
marzo del año 1930 en el Teatro 
Calderón de Madrid, decorados 
dispuestos por Miguel Moreno, 
Juan José Gómez Pimpollo, Ra
món Díaz de los Berdos, José

Torrijos, Ramón del Olmo y Juan 
Izquierdo Naranjo. La peluque
ría y el maquillaje fueron de Tere 
Sánchez que también realizó una 
Dominica con garbo y soltura. De 
apuntadora hizo Juanita 
Antequera y los vestuarios lucie
ron y fueron retocados por Ma
ría García Mexino. El regidor, 
Ramón López estuvo alerta en las 
entradas y salidas y en la suce
sión global del argumento.

Y si las comparaciones 
son odiosas, al menos eso 
dicen, el apoyo de los pro
fesionales en la jomada del 
sábado no tuvo el contra
punto de la facilidad en la 
escena y en algunos mo
mentos pecaron de correcta 
hil vanación por culpa de un 
ensayo previo ajeno a al 
voluntad de Carmen Igle
sias y Carlos Mariño que 
estuvieron a gran altura en 
la partes cantables, una con 
exquisita voz y Mariño en 
plan vigoroso.

Pese a todo, la gran 
mayoría del público asisten
te en la jomada del sábado 
salía contenta de la función 
a pesar de algunos des
ajustes dichos y 
remarcados.

De los errores se 
aprende.
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PARQUE ACUATICO
CIUDAD REAL

20.000 m" de parque en recinto cerrado -10.000 m de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 926 22 33 53 - CIUDAD REAL

Piaya - Oasis - Juegos acuáticos - Restaurante 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

y- la sorpresa de este año

DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 
EN EL CENTRO DE LA MANCHA

EN TV RECORRIDO POR EL PARQUE TE RECOMENDAMOS:

, Restaurante Selfservice, especializado en suculentas paellas
La Hora de la Sardina en el kiosko rompeolas 

El chiringuito de la Isla en su hora feliz
EL Tren de recomdo interior pdra los peques

La Caravana de los Chuches y la Barca da los Helados

Predas espedales para grupos concertados 
Programa de actividades recreativo-culturales 

para colegios e institutos.

¡¡vriTrmsRTlfnAMAñooím^!
PRECIOS ABONO TEMPORADA

ABONO INDIVIDUAL 8.000 Plas.
ABONO FAMILIAR (4 miembros) 17.000 Ptas.

amSION PARA TOM lA FAMIUAH ■ VIH A CIUOAO REAL
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Crónica nolítica

Melilla, en Ia encrucijada
BERTA 
EERNANDÍZ U

n poco tarde para rasgarse las vesti 
duras. Lo que sucede en Melilla es con 
secuencia de la dej adez y el desgobier
no que durante años ha venido imperando en 

esta ciudad autónoma española del norte de 
Africa. Basta echar un vistado a los archivos 
para comprobar lo que fue la última legisla
tura con dos mociones de censura, trásfugas, 
acusaciones de desfilfarro, condenas por frau
de, querellas por coacciones, 
todo un espectáculo que los 
máximos reponsables de los dos 
partidos mayoritarios, PP y 
PSOE, no supuieron o no qui
sieron atajar poniendo orden y 
'concierto antes de la que la 
situación se deteriora más y 
más. No es extraño que el nú
mero de formaciones políticas 
casi se haya duplicado entre las 
elecciones del 95 y las del pa
sado 13 de junio. Nueve en total, 
de las que seis se reparten el total 
de 25 concejales, y ello en una 
pequeña ciudad de 12,3 kiló
metros cuadrados y apenas 
65.000 habitantes, al tiempo 
que los socialistas, que llega
ron a gobernar la ciudad con dos 
mayorías absolutas en la déca
da de los ochenta, va camino 
de desaparecer del mapa elec
toral melillense, y el PP, si con
tinúa deslizándose por el tobo
gán como en los últimos 
comicios, podría quedar en una 
mera fuerza residual. A río re
vuelto, ganancia de pescadores, 
y si alguien ha desmostrado ser 
un excelente pescador en aguas 
cuanto más contaminadas me
jor, ese es Jesús Gil y Gil, que 
con el GIL, las siglas políticas 
que ocultan sus negocios par
ticulares, extiende sus tentácu
los peligrosamente. Tanto Ceuta como Melilla 
son dos plazas de gran importancia estraté
gica y política que Marruecos reclama para 
sí y que aún esperan recibir la primera visita 
de los monarcas españoles y que el presiden

De racista, 
precisamente, 
hicieron gala 

los 
representantes 
y seguidores 

del GIL 
durante la 
campaña 

electoral. Sin 
embargo, ahora 

los del GIL 
apoyan al 

candidato de 
CPM y la 

operación sale 
redonda

te del Gobierno de turno las incluya en alguno 
de sus viajes oficiales. Pero también son dos 
ciudades especialmente conflictivas, muros de 
espinos para frentar la entrada de ilegales hacia 
la tierra prometida de Europa, y donde, en el 
caso de Melilla, 5.000 bereberes 
indopumentados esperan a obtener el DNI es
pañol. Pobreza, narcotráfico, blanqueo de di
nero... Desde el pasado sábado, Melilla tiene 

nuevo presidente.
Se trata de Muatafa 

Aberchan, candidato de Coa
lición por Melilla (CPM) que 
logró el apoyo de los diputa
dos del GIL y los dos del PSOE 
que en el último momento se 
colocaron la disciplina y el man
dato de la dirección nacional 
del partido por montera y vo
taron a Aberchan para sorpre
sa de propios y extraños. Los 
dos se enfrentan ahora a su ex
pulsión del PSOE, pero intuyo 
que no les importa demasiado, 
esos dos votos valen su precio 
en oro. De Aberchan se sabe re
lativamente poco, quizá por ello 
sea en su condición de musul
mán donde las crónicas ponen 
el acento y lo que más sacan a 
relucir quienes, para justificar 
otras cosas, hablan de racismo. 
De racista, precisamente, hicie
ron gala los representantes y 
seguidores del GIL durante la 
campaña electoral. Sin embar
go, ahora los del GIL apoyan 
al candidato de CPM y, con la 
impagable ayuda de los dos 
socialistas, la operación sale re
donda, hagan lo que hagan 
socialistas y populares con o sin 
moción de censura. Gil se ha 
llevado el gato al agua y ame
naza con presentarse en las 

próximas generales. Habrá que confiar en el 
sentido común de los electores para que este 
personaje no juegue con más las instituciones 
para dilatar con sus manejos las citas que tie
ne pendientes con los tribunales de justicia

JAVIER ARENAS,
secretario general del PP: «El PSOE 

tiene más alcaldías y menos crédito como 
partido nacional».

ROMAN DOBAÑO,
secretario general del PSOE 

melillense: «Se nos estaba pidiendo que 
votáramos un Gobierno del PP con dos 
partidos localistas y habíamos dicho a 
la saciedad que había fórmulas que no 
hacían necesario ese pacto de Estado».

FRANCISCO FERNANDEZ 
MARUGAN,

diputado guerrista del PSOE: «La
mento que González dilapide su capi
tal como figura histórica».

ALBERTO FLORES,
condenado por el «Caso Filesa»: 

«Filesa fue un intento serio de que los 
de los maletines no se quedaran con el 
dinero que recaudaba el partido».

ABDELAZIZ BUTEFLIKA,
presidente de Argelia: «Sabemos que 

las heridas son profundas, pero hay que 
tratar de olvidar la tragedia nacional que 
hemos vivido todos estos años».

DAVID TRIMBLE,
primer ministro en funciones de Ir

landa del Norte: «No puede ser que nos 
pongan tan difíciles las cosas a los 
demócratas y tan fáciles a los terroris
tas»

PETE SAMPRAS,
tenista y reciente ganador de 

Wimbledom: «Necesitaré un par de días 
para darme cuenta de la importancia de 
los records que he conseguido».

ALEX CRIVILLE,
motociclista: «Estoy en el mejor 

momento de mi vida deportiva»Í

Jurar y prometer

CARMEN
BERRERAS

Fi
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E
l pasado sábado se constituían la mayo 
ría de los ayuntamientos patrios. Salvo 
excepciones que siempre confirman la 
regla, los populares juraron sus cargos mien

tras que socialistas y representantes de Izquier
da Unida se limitaron a prometer los suyos. 
Ambas fórmulas son igualmente válidas pero 
no son iguales, no implican la misma capaci-* 
dad de compromiso.

Basta con hojear el diccionario. Jurar es 
«someterse solemnemente a los preceptos 
constitucionales de un país y reconocer, tam
bién solemnemente, la soberanía de un prín
cipe».

Quizá en lo del «sometimiento» esté el quid 
de la cuestión. Por el contrario, prometer es 
«obligarse a hacer, decir o dar algo». Cuando 
la promesa está respaldada por la mayoría, ese 
«dar algo» no es otra cosa que conceder pre< 
bendas, en base a la ideología, a parientes, 
amigos y correligionarios. Cierto que el jura
mento tampoco impide hacer tres cuartos de 
lo mismo. Concretamente en Zamora, un con

cejal de la izquierda en la oposición, se puso 
la promesa por montera, saltándose ese ren
glón que habla de la «lealtada al Rey». Pudo 
ser un lapsus, pudo ocurrir que los ojos le 
gastaran una mala pasada obligándole a sal
tarse una línea, esa, pudieron concurrir infi
nidad de circunstancias en el desliz. Pero, ya 
es casualidad que el tracto se produjera en la 
lectura hecha por uno de los abanderados de 
la promesa.

El azar es así. Las diferencias que se pro
ducen en la fórmula elegida a la hora de acce
der al cargo no dejan de ser, cuando poco, 
curiosas, pero sobre todo dignas de un análi
sis en profundidad. Se ve que los políticos a 
la izquierda no quieren someterse a nada y 
menos solemnemente.

Allá ellos. Los caballeros de otro tiempo, 
como Rodrigo Díaz, juraban, que no prome
tían, lealtad al rey y a la patria que se repar
tían entre moros y cristianos y que las mesnadas 
debían hacer una, grande y libre.

Ahora que la patria es una, bueno, es un 

decir, pero sí grande y libre, los sucesores de 
aquellos caballeros en la organización terri
torial del Estado, no comparten la misma fór-. 
muía de compromiso con sus deberes hacia el 
cargo que ocupan.

En mi pueblo se dice que «prometer y no 
dar, no descompone casa», no sé si la máxima 
doméstica será extrapolable a la fórmula ele
gida por la izquierda patria para acceder a los 
cargos que mediante sufragio universal, igual, 
libre, directo y secreto, en la forma estableci
da por la ley, obtienen en los distintos comicios, 
bien cierto es que el juramento, sin intención, 
tampoco compromete a nada. Cuántos jura
mentos se van descafeinando a lo largo de las 
legislaturas.

Sin lugar a dudas, lo importante es la acti
tud, el compromiso, el deber, la responsabili
dad. Pero no deja de ser chocante que la divi
sión, la discordia, la discrepancia se 
produzca también en algo tan sutil como la 
fórmula de compromiso elegida para acceder 
a un cargo.
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oroduce después de sus críticas a 
a postura de la Junta sobre el 

trazado del AVE Madrid-Valencia REGION
Juan de Dios Izquierdo no estuvo presente en la reunión de la Ejecutiva

Dimite el presidente del PSOE 
en Castilla La Mancha
El presidente del PSOE en Castilla La Mancha, Juan de 
Dios Izquierdo, presentó ayer su dimensión de este cargo, 
siendo aceptada por la Comisión Ejecutiva regional del 
partido reunida ayer por la tarde en Toledo. El secretario 
general del PSOE de Castilla La Mancha, José María 
Barreda, rehusó a dar explicaciones sobre la renuncia

Efe-Toledo

Así lo anunció el secretario 
general del PSOE de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, 
quien rehusó dar más explica
ciones sobre la renuncia de Juan 
de Dios Izquierdo, quien no 
estuvo presente en la reunión de 
la Ejecutiva socialista.

Barreda se limitó a decir que 
Juan de Dios Izquierdo le ha 
hecho llegar su dimisión durante 
el transcurso de la reunión «y la 
hemos aceptado (...) Es todo lo 
que tengo que comentar en este 
momento», señaló el secretario 
regional quien se marchó de la 
sede socialista en Toledo sin 
responder a las preguntas de los 
informadores.

La dimisión de Juan de Dios 
Izquierdo, que accedió a la Pre
sidencia regional del PSOE en 
junio de 1997, se produce una 
semana después de la crisis sus
citada en el partido a raíz de unas 
declaraciones de Izquierdo en las 
que criticaba la postura de la 
Junta de Comunidades en tomo 
al trazado del AVE Madrid- 
Valencia, al entender que per
judicaba a la provincia de 
Albacete.

Según Izquierdo, el Gobier
no regional estaba manejando 
una propuesta que excluía a 
Albacete del trazado principal

de la línea de Alta Velocidad, 
en beneficio de Cuenca, aunque 
conectaba a la provincia 
albaceteña con un ramal desde 
Motilla del Palancar.

Como respuesta a estas ma
nifestaciones, el 29 de junio el 
secretario provincial del PSOE 
de Albacete, Manuel Aguilar, 
hizo público un comunicado en 
el que desvelaba que Juan de 
Dios Izquierdo había roto sus 
relaciones con el presidente de 
la Junta de Comunidades, José 
Bono.

En este comunicado, Manuel 
Aguilar señalaba que el propio 
Juan de Dios Izquierdo le comu
nicó su intención de utilizar el 
asunto del AVE Madrid-Valen
cia como instrumento de movi
lización ciudadano y para pro
vocar «importantes 
enfrentamientos en el PSOE».

También el Gobierno regio
nal salió al paso de las declara
ciones de Juan de Dios Izquier
do para negar la existencia de 
una propuesta de Castilla-La 
Mancha sobre el trazado del 
AVE que perjudicase a Albacete, 
lo que fue ratificado por el pre
sidente José Bono, quien sin 
embargo no ha querido comen
tar la ruptura de sus relaciones 
con el presidente del PSOE cas
tellano-manchego.

Juan de Dios Izquierdo, que

i

Juan de Dios Izquierdo, en foto de archivo, junto con José María Barreda.

ha renovado en las elecciones del 
13 de junio su acta de diputado 
en el Parlamento Europeo, fue 
elegido presidente del PSOE de

Castilla-La Mancha en junio de 
1997, cargo que había ocupado 
con anterioridad el presidente de 
la Junta, José Bono.

Albacete exigirá 
que el PGOU se 
adapte a la nueva 
Ley de Ordenación 
del Suelo

Efe-Toledo

Una de las primeras medidas 
que adoptará el equipo de Go
bierno del Ayuntamiento de 
Albacete será exigir de la em
presa redactora del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana 
(PGOU) la adaptación del texto 
a la nueva Ley de Ordenación 
del Suelo de la Junta.

Así lo aseguró ayer el alcal
de de Albacete, Manuel Pérez 
Castell, que se comprometió a 
que en un plazo de tres meses, 
aproximadamente, esté listo el 
documento urbanístico para 
poder empezar a aplicarlo.

Una de las preocupaciones 
que ayer manifestó Pérez Castell 
es la imposibilidad de actuar en 
esta materia con el texto que 
consensuó el anterior gobierno 
municipal.

A su juicio, es imprescindi
ble trabajar de forma rápida para 
construir en plazo de cuatro años 
unas cinco mil viviendas en toda 
la ciudad.

«En estos momentos -dijo el 
regidor municipal-, las licencias 
que se están dando en el casco 
urbano se conceden con una nota 
a pie de página en la que se in
dica que la normativa actual no 
se corresponde con la ley apro
bada recientemente por la Jun
ta de Comunidades».

En este sentido, fue explíci
to al afirmar que hay que 
adecuarse a la ley para evitar 
confusión entre los ciudadanos.

Los costes del texto refundi
do deberán correr por cuenta de 
la empresa redactora, ya que fue 
ésta quien debió, en su momen
to, ajustarse a la publicación 
autonómica.

Pérez Castell anunció tam
bién que está trabajando para 
cerrar los trámites de los planes 
de empleo.

El alcalde de Casas Ibáñez 
da las gracias a sus votantes

Antonio Pina no da explicaciones sobre la 
marcha de Javier Velasco de Bruselas

Efe-Albacete

El dirigente socialista 
Gregorio López Sanz agradeció 
«la amplia confianza mostrada 
por los votantes» al tomar po
sesión como nuevo alcalde del 
Ayuntamiento de Casas Ibáñez.

El primer edil, durante su acto 
de investidura celebrado el pa
sado sábado día 3, solicitó la 
colaboración ciudadana y mos
tró su «gratitud» a las Corpora
ciones democráticas «como ins
tituciones plurales en la que los 
ciudadanos se sienten represen
tados y partícipes».

Asimismo, Gregorio López 
Sanz expresó su agradecimien
to a la alcaldesa saliente, Pilar 
Nohales, de quien aseguró que 
«ha desarrollado una vida inten
sa, tiene un corazón inmenso y 
ha dado lo mejor de sí misma 
para que Casas Ibáñez sea un 
ejemplo de libertad y conviven
cia».

Por su parte, Nohales se re
firió al trabajo realizado en los 
cuatros años de legislatura como 
alcaldesa y aseguró que «ha 
habido diálogo y entendimien
to. En general, todos hemos sido 
educados y hemos caminado en 
aprendizaje democrático».

Efe-Toledo

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
rehusó ayer dar explicaciones 
de los motivos que han llevado 
al cese del hasta ahora jefe de la 
Oficina de la Junta en Bruselas, 
Javier Velasco, y se limitó a decir 
que «no ha habido ninguna causa 
porque los ceses nunca se expli
can».

Pina, que ayer entregó dis
tinto material a 52 agrupaciones 
de Protección Civil de la región, 
señaló que al igual que los nom
bramientos no se explican tam

poco se indican los motivos del 
cese porque «esas son las con
diciones con las que una perso
na entra a formar parte de un 
cargo público».

Según Pina, hay dos fórmu
las para renovar los equipos de 
una consejería después de un 
proceso electoral, una es que el 
nuevo responsable de un área de 
la Administración traiga a su 
propio equipo.Otra -agregó- 
«que puede ser más cortés o más 
educada» es que se dejen vacan
tes los puestos de responsabili
dad de las consejerías para que 
los nuevos consejeros no tengan 
que comunicar su cese a los di

rectores generales, en este caso 
al director de la Oficina de Bru
selas, que depende 
orgánicamente de Administra
ciones Públicas.

Pina dijo que cuando el pa
sado martes se decidió el cese 
de Velasco hubo otros ceses en 
el Consejo de Gobierno que no 
estaban vinculados al del con
sejero de Industria, José Feman
do Sánchez Bódalo, que ha sido 
elegido alcalde de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), y de los que 
tampoco se han dado explicacio
nes. «Los ceses nunca se expli
can, se producen», dijo Antonio 
Pina.
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Otra de las prioridades será continuar el proceso de cohesión económica y social

Empleo e infraestructuras, ejes del 
presupuesto regional para el 2.000

Efe-Toledo

La creación de empleo esta
ble, el desarrollo de 
infraestructuras y la 
profundización en el proceso de 
cohesión económica y social de 
Castilla-La Mancha serán las 
prioridades básicas de los Pre
supuestos Generales de la Junta 
de Comunidades para el año 
2000.

Así se recoge en la orden de 
la Consejería de Economía y 
Hacienda publicada en el últi
mo Diario Oficial de Castilla- 
La Mancha (DOCM) donde se 
dictan las normas relativas a la 
elaboración de los Presupuestos 
de Castilla-La Mancha para el 
próximo año y se establecen las 
prioridades que deben marcar la 
asignación de recursos.

De este modo, la creación de 
empleo estable, el desarrollo de 
infraestructuras básicas y la rea
lización de un conjunto de ac
tuaciones que favorezcan el cre
cimiento sostenido de la econo
mía regional y una distribución 
más equitativa de la riqueza 
constituirán la primera prioridad 
básica del proyecto presupues
tario.

En segundo lugar, la 
Consejería de Economía y Ha
cienda establece como otra de 
las prioridades básicas la de 
continuar el proceso de cohesión 
económica y social de Castilla- 
La Mancha dentro del escena
rio marcado por el proyecto de

Mañana se constituye el nuevo 
Parlamento de Castilla-La Mancha

Efe-Toledo

Las Cortes de Castilla-La 
Mancha celebrarán mañana 
miércoles, 7 de julio, la sesión 
constitutiva del Parlamento re
gional correspondiente a la V Le
gislatura tras las elecciones del 
13 de junio, en las que el PSOE 
ha ampliado su mayoría abso
luta. La sesión se iniciará a 
las 11,00 horas bajo la presiden
cia inicial del diputado electo de 
mayor edad, que será Gonzalo 
Payo, del PP, asistido en cali
dad de secretarios por los dos más 
jóvenes, en este caso María del 
Carmen Fúnez del PP y María 
Cruz Aguirre, del PSOE.

Según establece el Regla
mento de la Cámara, tras cons
tituirse la Mesa de Edad, se 
declarará la sesión abierta, para 
dar lectura al decreto de convo
catoria y la relación de diputa
dos electos.

El empleo estable será uno de los objetivos del presupuesto de C-LM.

integración de la Unión Econó
mica y Monetaria Europea.

La citada orden destaca que 
los presupuestos del año 2000 
suponen el inicio del nuevo 
periodo de planificación regio
nal, que abarca el periodo 2000- 
2006 y, por lo tanto, se deberán 
reflejar por primera vez las do
taciones correspondientes a las 
acciones y medidas que integran 
el nuevo Plan de Desarrollo 
Regional (PDR) aprobado por 
unanimidad en las Cortes regio
nales.

Como en ejercicios anterio
res, los criterios de

Posteriormente se elegirá a 
la Mesa de las Cortes de Castilla- 
La Mancha -integrada por el 
presidente, dos vicepresidentes 
y dos secretarios-, por medio de 
papeletas que los parlamentarios 
entregarán en una votación su
cesiva y sin interrupciones.

Terminado el escrutinio, los 
miembros elegidos serán procla
mados conjuntamente por el 
presidente de la Mesa de Edad 
y después ocuparán sus puestos. 
Seguidamente, los diputados 
deberán prestar ante el nuevo 
presidente de las Cortes juramen
to o promesa con la fórmula «juro 
o prometo acatar la Constitución 
y el Estatuto de Autonomía y 
ejercer el cargo de diputado leal- 
mente en defensa de los intere
ses de Castilla-La Mancha». 
Dentro de los quince días si
guientes a la constitución de la 
Asamblea regional, el presidente 
de las Cortes, previa consulta a 

presupuestación se basarán en 
la contención y sobriedad del 
gasto de funcionamiento de la 
administración regional y en la 
asignación racionalizada del 
gasto de actuación.

Además, los próximos pre
supuestos regionales deberán 
garantizar a la Comunidad Au
tónoma mantener la senda de 
reducción del déficit público no 
financiero prevista en el esce
nario de consolidación presu
puestaria para el periodo 1998- 
2001.

Como novedad, los presu
puestos del 2000 incluirán las

los portavoces parlamentarios, 
propondrá un candidato a la 
presidencia de la Junta de Co
munidades y de acuerdo con la 
Mesa y oída la Junta de Porta
voces establecerá la fecha de la 
convocatoria de un Pleno para 
la elección e investidura del 
Presidente de la Junta.

Tras las elecciones del 13-J, 
el PSOE contará en la V Legis
latura de la región con 26 de los 
47 escaños que integran la Asam
blea regional -dos más de los 
conseguidos por los socialistas 
en 1995- mientras que el PP ha 
perdido un diputado (por la pro
vincia de Guadalajara) respec

La sesión se iniciará a las 11,00 horas 
bajo la presidencia inicial del diputado 

electo de mayor edad, Gonzalo Payo

dotaciones del Instituto de la Vid 
y del Vino de Castilla-La Man
cha como organismo autónomo 
adscrito a la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente. En 
este sentido y para atender al 
cumplimiento de las competen
cias encomendadas a este orga
nismo se crea un nuevo progra
ma dentro de los presupuestos 
(el 708) llamado «Producción, 
comercialización e industriali
zación del sector vitivinícola».

La adopción de la moneda 
única europea hace necesario, 
según establece la Consejería, 
la redenominación de los con
ceptos económicos del capítulo 
IX de los estados de ingresos y 
gastos, que se refieren a présta
mos del interior y del exterior 
contraídos o concedidos por la 
Junta, que cambian sus denomi
nación a préstamos en moneda 
nacional o en extranjera según 
estén o no referenciados en euros.

También se introducirá un 
nuevo concepto económico en 
el Capítulo III de los estados de 
ingresos y gastos para recoger 
las diferencias derivadas del 
cambio de la peseta por el euro 
que se va a realizar de forma 
progresiva hasta el año 2002, 
siendo y utilizado el euro en 
algunas transacciones que no 
requieren la utilización física de 
monedas y billetes, en la emi
sión de activos financieros y en 
la amortización de la deuda 
pública viva, redenominada 
desde el 1 de enero de este año. 

to a la anterior legislatura y se 
queda con 21.

En los escaños del Parla
mento castellano-manchego se 
sentarán un total de 29 diputa
dos nuevos, ya que sólo «repi
ten» 18 diputados de la anterior 
legislatura, en concreto ocho del 
PSOE y diez del PP.

De este modo la mayor reno
vación se producirá en el Grupo 
Socialista, con 18 incorporacio
nes, entre ellas los dos diputa
dos de IC AM-NI que se integran 
en el grupo, Florentino García 
Bonilla, por Guadalajara, y 
María del Carmen Valmorisco 
por Albacete.

La Ttíbiiaa
----------y---------------------------------------------------------------------------------------

Pina confía en 
que el 061 del 
Insalud se integre 
en el 112 de la 
Junta

Efe-Toledo

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
mostró ayer su confianza en que 
el teléfono 061 de emergencias 
sanitarias proyectado por el 
Insalud se integre en el teléfo
no único de urgencias de la 
Junta, el 112, que es el utiliza
do en todos los países de la UE, 
según marca una directiva co
munitaria.

El teléfono de urgencias 112 
dependerá del Centro de Coor
dinación Operativa que ya ha 
comenzado a funcionar en las 
antiguas dependencias de la 
Escuela de Caza de Toledo en 
lo que será la Escuela de Segu
ridad de Castilla-La Mancha. 
Pina, que ayer entregó material 
a 52 agrupaciones de Protección 
Civil de la región, dijo que el 
teléfono único 112 podría es
tar ya funcionando, aunque 
«pequeños problemas de inte
gración de lo que el Insalud 
considera teléfono de urgencias 
sanitarias 061» lo están retra
sando.

«Esperemos que el Insalud 
sea razonable y no utilice el 
dinero público pagando dos 
veces el mismo servicio», dijo 
el consejero de Administracio
nes Públicas.

Pina entiende que el 061 no 
puede ser un servicio paralelo 
porque «la directiva europea y 
la coherencia de utilizar bien el 
dinero público deben llevar a 
que haya un único teléfono de 
urgencias que integren tanto las 
emergencias sanitarias como de 
otro tipo».

Precisamente -agregó- la 
eficacia del teléfono 112, que 
en toda Europa es el mismo, es 
que coordina todos los servicios, 
bien sean incendios, accidentes 
de tráfico, inundaciones o asis
tencia sanitaria de urgencia.

Controlado el 
incendio que 
afectó a unas 
cinco hectáreas 
en río Mundo

Efe-Albacete

El pequeño incendio que se 
declaró en la tarde del domin
go en el paraje natural del río 
Mundo, en el termino munici
pal de Riópar (Albacete), está 
ya «totalmente controlado» y 
casi extinguido y ha afectado a 
unas cinco hectáreas de pinar.

Según declaró a Efe el dele
gado de Agricultura de 
Albacete, Antonio Mompó, el 
incendió quedó totalmente con
trolado sobre las 21:00 horas del 
domingo. Respecto a las cau
sas del incendio, Mompó indi
có que podría ser que un rayo 
penetrara en alguno de los to
cones que desde el subsuelo fue 
quemando el tronco hasta pro
vocar el incendio.
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Al igual que el pasado año, el 
número de plazas ofertadas para el 
primer curso de Ciencias del 
Deporte será de 80 La
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Los aspirantes tendrán que superar pruebas de resitencia, natación y fuerza

Las pruebas de CC. del Deporte se
celebran los días 9,12 y 13 en Toledo
El Decano y vicedecano de la Facultad de Ciencias del 
Deporte, Fernando Sánchez Bañuelos y Fernando Navarro, 
respectivamente informaron ayer sobre las pruebas de acce
so a esta Facultad que tendrán lugar los días 9, 12 y 13 de 
Julio en Toledo. Algunas plazas están destinadas a alumnos 
con discapacidades físicas para los que se programarán 
distintos ejercicios en relación con la discapacidad.

La Tribuna

Aquellos alumnos que deseen 
acceder a la titulación de Cien
cias de la Actividad Física y del 
Deporte deberán realizar unas 
pruebas específicas que se de
sarrollarán los días 9,12 y 13 de 
junio en el Campus de Toledo, 
según informó ayer en rueda de 
prensa el Decano y vicedecano 
de la Facultad de Ciencias del 
Deporte, Fernando Sánchez 
Bañuelos y Femando Navarro, 
respectivamente.

El objetivo de estas pruebas, 
comentó Sánchez Bañuelos, es 
comprobar que el alumno cuen
ta con las condiciones físicas 
necesarias para poder cursar las 
asignaturas prácticas de carác
ter deportivo.

Dichas pruebas se dividirán en 
tres partes, una primera para 
comprobar la resistencia, que se 
llevará a cabo en las pistas de 
Atletismo de la antigua Escuela 
del Ejército. Esta prueba consis
tirá en correr 2.000 metros en no 
más de siete minutos y medio para 
los alumnos y 1000 metros en un 
tiempo no superior a los cuatro 
minutos y 10 segundos, para las 
alumnas.

La segunda prueba será de na

tación y se celebrará en la pisci
na del Polígono.

Y la tercera y última consis
tirá en un salto vertical para com
probar la fuerza y velocidad, que 
también tendrá lugar en la anti
gua Escuela del Ejército.

Fernando Sánchez Bañuelos 
quiso transmitir un mensaje de 
tranquilidad a los alumnos ya que 
no se pretende seleccionar a 
deportistas de élite y con eleva
das condiciones físicas y asegu
ró que cualquier joven que tenga 
el hábito de realizar ejercicio fí
sico podrá superar las citadas 
pruebas.

Plazas para discapcitados

También comento que, por 
Ley, determinadas plazas están 
destinadas a alumnos con 
discapacidades físicas y que si 
se da este caso se programarán 
distintos ejercicios en relación con 
la discapacidad que presente el 
estudiante que quiera acceder a 
la Facultad, «nuestra intención 
siempre será de integración», 
afirmó Sánchez Bañuelos.

El decano informó, asimismo, 
que, al igual que el pasado año, 
el número de plazas ofertadas para 
el primer curso será de 80, cifra

El objetivo de estas pruebas es comprobar que el alumno cuenta con las condiciones físicas necesarias.

Femando Sánchez Bañuelos quiso transmitir un mensaje de 
tranquilidad a los alumnos, ya que no se pretende seleccionar a 

deportistas de élite y con elevadas condiciones físicas

que calificó de acertada y ajus
tada ya que se pretende evitar la 
masificación y ofrecer una ma
yor calidad de la docencia y acer
camiento al alumno.

Por último, el vicedecano.

Femando Navarro, valoró posi
tivamente el primer curso, a la 
espera aún de los resultados de 
algunos exámenes, y afirmó que 
la respuesta del alumno ha sido 
muy efectiva, alumnos que, por

otro lado, traían un alto nivel y 
unas buenas notas de selectivi
dad a lo que se une, añadió, el 
hecho de que el número de alum
nos no ha sido excesivo, «la no 
masificación aporta más calidad».

65 alumnos de 13 países 
aprenden español en Toledo

La Tribuna

El Vicerrector del campus de 
Toledo, Angel Carrasco recibió 
ayer, en el Paraninfo Universi
tario del Edificio del Cardenal 
Lorenzana, a los 65 alumnos 
extranjeros que este año se han 
trasladado a la capital manche
ga para realizar el curso de es
pañol para extranjeros (ESTO "99) 
que organiza la Universidad de 
Castilla-La Mancha durante este 
mes de julio y que está dirigidos 
por el profesor Carlos Rubio. Tras 
unas breves palabras de bienve
nida, Angel Carraco les ha ex

plicado la historia del espacio 
donde han sido recibidos, del si
glo XVIII, y ha mostrado su de
seo de que tengan una estancia 
«agradable, calurosa y fmctífe- 
ra». El vicerrector del Campus 
también destacó el completo pro
grama que se ha organizado en 
el que los estudiantes de español 
podrán compaginar sus clases con 
distintas actividades culturales y 
lúdicas, desde baile y cine espa
ñol a varias excursiones como la 
Ruta del Quijote, una visita 
Segovia y al Museo del Prado en 
Madrid,sin olvidar tampoco las 
mtas didácticas por Toledo y una

degustación de paellas.
En este sentido, Angel Carraco 

indicó que espera que al finalizar 
el mes de julio no solo compren
dan la lengua española sino que 
también hayan sabido divertirse 
y disfrutar, especialmente de 
Toledo, ciudad de la que destacó 
su buen español y su belleza, donde 
se concentra un importante tes
timonio histórico, arquitectónico 
y artístico.

Los proceden de 13 países di
ferentes: Estados Unidos, Alema
nia, Japón, Francia, Italia, Austria, 
Irak, Armenia, El Congo, Bulgaria, 
México, Corea y Hungria. Los estudiantes llegaron ayer a Toledo.
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Riesco mausuró ayer en Toledo el curso ''La Economía Cooperativa como alternativa empresariar

’ ’La Economía Cooperativa ha sabido 
encontrar su espacio en la región"

Mónica ORMAECHEA

Castilla-La Mancha es una de 
las regiones con mayor número 
de empresas que pertenecen al 
ramo de la Economía Social, una 
vertiente del sector empresarial 
que "floreció" en época de crisis 
y que, sin embargo, , hoy, en 
una situación de bonanza econó
mica, siguen aumentando en 
número, según anunció ayer la 
directora general del Instituto de 
Fomento de laEoconomía Social 
y del Fondo Social Europeo, Ma
ría Ángeles Riesco Sánchez, a 
lo largo de su intervención en el 
curso de verano de la Universi
dad regional "La Economía Coo
perativa como alternad va empre
sarial".

Son un total de 23 los estudian
tes de últimos años de carrera que 
participan desde ayer en el se
gundo de los cursos de verano 
organizados por la Universidad 
de Castilla-La Mancha (UCLM) 
cuyo objetivo es dar a conocer el 
mundo cooperativo, siendo la 
Economía Social una alternativa 
viable de empleo para muchos de 
los alumnos que finalizan sus 
estudios, según explicó ayer el 
director de éste, el profesor titu
lar de Organización de Empre

sas, Felipe Hernández Perlines.
A lo largo de este curso in

tervendrán profesores e investi
gadores universitarios dedicados 
a la Economía Social proceden
tes de las universidades de 
Huelva, Córdoba y la UCLM; 
representantes institucionales de 
las diferentes organismos dedi
cados al fomento de la Econo
mía Social, representantes de la 
Economía Social, y de entidades 
financieras.

La economía social, entendi
da como una alternativa al tradi
cional concepto de empresa, tal 
y como explicó Riesco Sánchez 
en la conferencia que inauguró 
el curso, se diferencia porque en 
la misma se toman decisiones que 
no están supeditadas al capital que 
pone cada socio.Las decisiones 
y participación en las empresas 
de Economía Social se rige bajo 
el principio de solidaridad "un 
hombre un voto" y la premisa "un 
hombre, un voto" y prima el tra
bajo de las personas sobre el 
capital.

Estas empresas se caracteri
zan porque su finalidad es siem
pre la del dar servicio a sus miem
bros o al entorno donde viven. No 
obstante, la directora general del 
Instituto de Fomento de la Eco
nomía Social explicó que estas

1

María Ángeles Riesco Sánchez, a la izquierda, junto a los alumnos del curso. M. SOTO

empresas, que la UE las engloba 
en cooperativas, mutualidades, 
asociaciones y fundaciones, se
ñaló que no olvidan su objetivo 
que es el de crear empleo y ri
queza por medio de un proyecto 

viable. Un proyecto que tampo
co olvida la creación de puestos 
de trabajo estables y de calidad.

Para María "Ángeles Riesco 
Sánchez el éxito que están tenien
do las empresas del ramo de la

Economía Social se debe a la 
capacidad que tienen estas em
presas para adaptarse al medio 
en el que están emplazadas, así 
como por su búsqueda por la 
especialización.

La UCLM inauguró un nuevo curso de verano
’ la responsabilidad penal del menor’ ’

La Tribuna

La Universidad de Castilla-La 
Mancha, UCLM, en su campus 
de Cuenca inauguró ayer un 
nuevo curso, 'La responsabilidad 
penal del menor'.

La primera de las ponencias 
corrió a cargo de Rocío Canta
rero, catedrática de Derecho 
Penal de la Universidad de la 
Rioja bajo el título de 'Minoría de 
edad y responsabilidad penal'.

La resolución de este tema en 
el futuro, dada la polémica que 
suscita en la actualidad, el esta
do de las leyes en nuestro país y 
sus posibles modificaciones fue
ron algunos de los puntos que 
centraron la intervención de la 
letrada.

"Ha sido un asunto que ha 
preocupado durante muchos años 
de forma secundaria al Derecho

Penal y al legislador", señalaba 
la catedrática ya que se ha fun
cionando con una legislación que 
data del año 48 y que mezclaba 
criterios asistenciales con crite
rios puramente reflexivos. "En 
realidad lo que hacía", apuntaba 
Rocío Cantarero, "era criminali
zar la asistencia y sus necesida
des y no darles una salida eficaz 
a las situaciones de verdadera 
delincuencia".

También existía al mismo tiem
po, apuntaba la catedrática, una 
actitud piadosa por parte de la 
opinión pública en el sentido de 
que "como se iba a aplicar el 
derecho penal a los menores, lo 
que confundía mucho porque 
mientras que parecía que no se 
estaba aplicando un derecho penal 
si se estaba haciendo mediante 
el criterio de la reeducación, la 
terapia o la tulela".

Funcionaban los reformatorios 
y los internados igual que las 
cárceles "y mientras tanto se 
estaba hablando de tutela y de 
protección de menores".

Se procedió a una reforma de 
la legislación del 48, en concreto 
de su artículo 15, declarado in
constitucional, modificando el 
sistema de menores de forma 
urgente. Rocío Canterero aludió 
al Código del 95 que en su artí
culo 19 señala que los menores 
"no se regirán por las normas del 
código penal ordinario sino que 
tendrá una ley penal juvenil y es 
la que se está debatiendo actual
mente en Cortes y aquí si se re
conoce la responsabilidad penal 
del menor".

La primera jornada del curso 
terminó con una mesa redonda 
'El procedimiento penal con 
menores'. El curso terminó con una mesa redonda. J.L.C.



Según Almunia, "la mejor manera de 
que GIL no entre en el Gobierno de 
Melilla es votar una mayoría que está 
pactada y comprometida a gobernar 
pensando en los intereses de Melilla"
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Almunia: «Ellos están ahí para cumplir los compromisos del partido»

La dirección del PSOE pidió la dimisión del secretario 
regional de Melilla, Román Dobaño, y del concejal electo 
por la ciudad autónoma, Malik Mohamed, y les abrirá 
expediente disciplinario por actuar en la investidura del 
alcalde presidente en contra de los criterios y compromisos 
del partido.

El PSOE pide la dimisión de los 
dos concejales de Melilla

La Tribuna

«Les vamos a exigir la dimi
sión porque ellos están ahí para 
cumplir los compromisos del par
tido y no para contradecirlos o 
contrariarlos», señaló Almunia, 
quien aseguró que «a partir de ahí, 
el PSOE sigue comprometido con 
la formación de una mayoría es
table que excluya al GIL de la 
posibilidad de meter su mano en 
el Gobierno de Melilla».

Así lo anunció ayer el secreta
rio general del PSOE, Joaquín 
Almunia, al término de la reunión 
de la Comisión Ejecutiva Federal 
del partido, que analizó este asun
to y que, por medio del secretario 
de organización, Cipriá Ciscar, y 
del secretario de Política Autonó
mica, Ramón Jáurgeui, escucha
rá las explicaciones de los impli
cados.

En este sentido puntualizó que

«bien sea con la colaboración del 
presidente elegido, Mustafa 
Aberchan, y de su partido, la 
Coalición por Melilla, o sin ella, - 
aunque yo prefiero lo primero-, 
seguiremos trabajando para con
seguir esa mayoría estable que 
excluya al GIL».

Según Almunia, «la mejor ma
nera de que GIL no entre en el 
Gobierno de Melilla es votar una 
mayoría que está pactada y com
prometida a gobernar pensando en 
los intereses de Melilla, aunando 
esfuerzos, superando discrepan
cias y dejando a Gil en la oposi
ción». «Esa es la manera mejor y 
más clara», insistió Almunia quien 
afirmó que si alguien «puede ase
gurar tener otra fórmula, le corres
ponde (decirlo) a quien crea te
nería» y, en concreto, agregó, «si 
Dobaño la tenía, tenía que haberlo 
dicho antes de su última conver
sación con Ramón Jáuregui a las 
doce de lanoche del viernes». En

EFELos concejales socialistas melillenses acudieron ayer a Madrid.

cuanto a la posibilidad de que otros 
motivos de índole económica hu
bieran podido pesar en la decisión 
de los ediles socialistas, Almunia 
indicó que «espero que no le haya 
dado tiempo todavía a Jesús Gil a 
sacar el talonario con los electos 

de Melilla» y confió en que «nun
ca lo haga con éxito con nadie del 
PSOE».

El secretario general del PSOE 
consideró «ineludible» para los dos 
socialistas melillenses que asuman 
la dimisión.

Jauregui: "En 
Melilla no habrá 
un partido

Efe-Madríd

El secretario de Política 
Autonómica del PSOE, Ramón 
Jaúregui, aseguró que su par
tido está «en condiciones de 
garantizar que en Melilla no 
habrá un gobierno del GIL ni 
apoyado por el GIL».

Él PSOE no respaldará a 
ningún gobierno que se susten
te en el Grupo Independiente 
Liberal, según aseguró Jaúregui 
en unas declaraciones a Onda 
Cero recogidas por un comuni
cado de esa cadena, en la que 
comentó el apoyo que dos di
putados socialistas, junto a los 
del GIL, han dado al candidato 
de la Coalición por Melilla, 
Mustafá Aberchán, para ser 
elegido alcalde-presidente de la 
ciudad.

«Lo correcto es reconducir 
las cosas hacia la configuración 
de una mayoría de partidos de
mocráticos, entre los cuales no 
tengo por qué excluir a la Coa
lición por Melilla, sino asegu
rar que los partidos democráti
cos que gobiernen no se apo
yen en el GIL», explicó el diri
gente socialista.

Por su parte, Jesús Gil afir
mó, en otras declaraciones a 
Onda Cero, que Ramón Jaúregui 
no le puede dar «lecciones de 
democracia», yaque aseguró que 
el dirigente socialista «viene del 
mundo abertztale y de conexio
nes con ETA».

Arenas asegura que el caso de Melilla 
no afectará a las ofertas de Euskadi

El PP dispuesto a 
una niocion pero 
pide al PSOE 
que garantice su 
éxito

Efe-Vitoría

El secretario general del 
Partido Popular, Javier Arenas, 
dijo que lo acontecido en Melilla 
«no afecta en absoluto a nues
tras ofertas de compartir gobier
nos» en Euskadi.

Arenas, que realizó estas ma
nifestaciones antes de su reunión 
en Vitoria con dirigentes del PP 
para estudiar la situación políti
ca y plantear las posibilidades de 
cara a la designación del Dipu
tado General, señaló que lo de 
Melilla «no debe afectar negati
vamente al entendimiento que se 
debe dar en el País Vasco».

El secretario general del PP 
indicó que «lo que queremos es 
que en Melilla se cumpla el pac
to» y agregó que el incumplimien
to del mismo «es muy malo para 
el PSE-EE».

«Nos parece que es una gra- 

incumplido», agregó Arenas, 
quien insistió en que lo que «ha 
pasado en Melilla no afecta a 
nuestras ofertas de compartir 
gobiernos en el País Vasco y de 
aceptar y votar, como ya hemos 
hecho, las listas más votadas del 
PSOE».

Arenas matizó que «lo im
portante» es que el citado acuerdo 
se cumpla y para ello, dijo, el PSE- 
EE debe «tomar todas las medi
das». Los siete votos de los di
putados del GIL y los dos del 
PSOE dieron el pasado sábado 
la presidencia de Melilla a Mustafa 
Aberchan (Coalición por Melilla), 
lo que motivó que la dirección 
nacional socialista desautoriza
se la actitud de sus representantes 
por incumplir el acuerdo alcan
zado horas antes con el PP.

El ministro de Industria y 
Portavoz del Gobierno, Josep 
Piqué, dijo por su parte que el

El secretario general del Partido Popular, Javier Arenas. EFE
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en Melilla, donde CPM se ha he
cho con la presidencia con el 
apoyo del PSOE y el GIL, y afir- 

absolutamente» que se presen
tara una moción de censura, 
aunque es decisión de los parti-

Efe-Madrid

El portavoz del PP, Rafael 
Hernando, expresó la disposi
ción de su partido a participar 
en una moción de censura para 
sustituirá! presidente de Melilla, 
si bien subrayó que es el PSOE 
el que debe explicar cómo va a 
garantizar que sus dos repre
sentantes cambien el sentido de 
su voto o cedan sus escaños.

Hernando señaló que el cum
plimiento de la normativa vigente 
obliga a esperar hasta «después 
del verano» para celebrar esta 
posible moción de censura y 
recalcó en todo caso que «no 
existe otra posibilidad» para 
«recomponer» el pacto al que 
se comprometió la dirección del 
PSOE con el fin de apoyar 
conjuntamente al candidato de 
la Unión del Pueblo Melillense 
ÍUPML Juan José Imbroda
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Justificó su cambio de opinión tras las muestras de apoyo que ha recibido de los dirigentes resionales

Almunia muestra su predisposición 
positiva a ser el candidato a la presidencia

Efe-Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, expresó 
ayer su «predisposición positi
va» a aceptar una propuesta de 
candidatura a la Presidencia del 
Gobierno, si bien advirtió que esa 
predisposición no significa que 
haya adoptado una decisión «de
finitiva» al respecto.

En la rueda de prensa poste
rior a la reunión de la ejecutiva 
federal, Almuniajustificó su cam
bio de opinión respecto a la po
sibilidad de aceptar la candida
tura en las muestras de apoyo 
«sinceras» que ha recibido por 
parte de los dirigentes regiona
les de la organización, así como 
en su propia reflexión personal 
y en su convicción de que es pre
ciso ganar las próximas eleccio
nes.

Almunia anunció ayer la de
cisión de facultar a la ejecutiva 
federal para que sea la recepto
ra hasta el próximo día 12 de todas 
aquellas propuestas de candidatos 
que lleguen respaldadas por 
cualquier miembro del comité 
federal y que previamente ha
yan sido aceptadas por los afec
tados, con el fin de que sean 
estudiadas en el comité federal 
del 24 de julio, órgano que elegi
rá al candidato.

«No estamos en absoluto dis
puestos a confundir propuestas 
serias con nombres que se po
nen a pasear en la prensa sin 
siquiera contar previamente no 
ya con su conocimiento sino ni 
siquiera con su aceptación», 
señaló el secretario general, quien 
indicó que este es un procedi

miento «complejo y serio».
Descartó que en su segunda 

ronda con responsables de la or
ganización vayaaincluirunacita 
con Alfonso Guerra, al señalar 
que él destinará esta semana a 
pulsar la opinión fuera del parti
do y dejará que sean los miem
bros de la ejecutiva quienes de
cidan y organicen «las consultas 
con todos aquellos compañeros 
que, sin haber sido consultados 
hasta ahora, entiendan que tie
nen algo que aportar».

Ronda de conversaciones

Joaquín Almunia comunicó a 
la dirección socialista el conte
nido de sus conversaciones con 
los secretarios regionales de la 
organización y las aportaciones 
que estos le han hecho llegar, y 
señaló que «a la vista de sus 
argumentos, de mi propio razo
namiento personal y de que te
nemos la obligación de ganar las 
próximas elecciones, he manifes
tado mi predisposición positiva».

No obstante, recordó que aún 
no ha completado la ronda de 
conversaciones con los dirigen
tes del partido, de los cuales ayer 
a la tarde se reunió con el secre
tario regional de Navarra, con el 
portavoz del Senado y con el 
responsable de Juventudes So
cialistas, y afirmó que la decisión 
definitiva la adoptaría, en su caso, 
al finalizar esa fase de consul
tas.

«A diferencia de cual había 
sido mi actitud inicial, he escu
chado suficientes argumentos de 
fondo y he recibido muestras de 
apoyo sinceras que me hacen, en

Almunia "siente" el apoyo de sus compañeros de Blas. EFE

este momento, tener una predis
posición distinta y más favora
ble a aceptar una propuesta de 
candidatura que la que tenía el 
pasado lunes», indicó. Puso de 
manifiesto que de aquí hasta el 
día 12 «hay tiempo» para seguir 
escuchando las opiniones «que 
se nos quieran hacer llegar», entre 
ellas la de Izquierda Socialista, 
sobre el futuro candidato del 
partido.

Almunia ha expresado su dis
posición de aprovechar los próxi
mos días para «pulsar opiniones» 
fuera de las estructuras de la 
organización, que le puedan apor
tar sus puntos de vista sobre «la 
situación que se respira fuera de 

las paredes del partido y cuales 
son las características que debe 
reunir nuestro candidato para 
ganar las elecciones».

Además, ha pedido a otros 
miembros de la ejecutiva, en 
particular al responsable de Or
ganización, Cipriá Císcar, que 
continúen «pulsando la opinión en 
el interior del PSOE, porque no 
todas las voces han podido ser 
escuchadas hasta ahora». «No 
quiero que nadie pueda alegar 
después que no fue escuchado o 
que desde la ejecutiva no se hizo 
el esfuerzo máximo posible de diá
logo para agotar las posibilida
des de que el futuro candidato 
reciba el máximo respaldo», in

dicó.
El responsable del partido pidió 

a la ejecutiva federal que trasla
de al comité federal todas las pro
puestas respaldadas por un sólo 
miembro de este órgano siempre 
que tenga-el beneplácito del can
didato propuesto, así como que 
«no se pronuncie a favor de nin
guna».

Almunia consideró que con 
esta fórmula se recoge mejor el 
«espíritu» plasmado en el último 
comité federal para recoger el 
máximo consenso en tomo al can
didato que con la fórmula de que 
sea la ejecutiva federal la que pro
ponga un nombre al máximo ór
gano del partido entre congresos.

La fiscal Marqués de Prado 
defenderá a Gómez de Liaño en el TS

El juez imputa a Huguet y a 
dos inspectores de Hacienda 
en el caso Expo-Hotel

Efe-Madrid

La fiscal del Tribunal Supre
mo María Dolores Márquez de 
Prado defenderá a su marido, el 
magistrado JavierGómezde Liaño, 
durante el juicio que se celebrará 
contra él en el alto tribunal por la 
presunta comisión de tres delitos 
de prevaricación durante la instruc- 
ción del «caso Sogecable».

Márquez de Prado se ha habi
litado para defender a Gómez de 
Liaño en virtud de un precepto del 
Estatuto fiscal que permite a los 
fiscales ejercer la abogacía sólo 
cuando se haga en defensa de, entre 
otros familiares, sus cónyuges, 
según informaron ayer fuentes 
jurídicas.

Con esta medida, la fiscal 
Márquez de Prado sustituye así al 
propio Gómez de Liaño como 
codefensor en su caso ante el 

Tribunal Supremo, junto al aboga
do y diputado del Partido Popular 
Jorge Trías Sagnier. De hecho, 
Márquez de Prado firma ya, junto 
a Trías, el escrito de conclusiones 
provisionales que ha presentado 
con fecha de ayer, 5 de julio, a la 
sala de lo penal del Tribunal Su
premo, en el que reclama, al igual 
que hizo el fiscal, la absolución de 
Gómez de Liaño al considerar que 
no cometió ningún delito durante 
la instrucción del «caso Sogecable».

La defensa de Liaño se adhie
re al informe presentado el pasa
do mes de febrero por el fiscal, quien 
afirmaba que los hechos que se 
imputa al magistrado no constitu
yen delito de prevaricación ni in
fracción penal alguna, por lo que 
procede la absolución del acusa
do «con todas las consecuencias 
legales», como su inmediata reha
bilitación como juez de la Audien- 

ciaNacional. Gómez de Liaño fue 
procesado el 16 de junio de 1998 
por el juez instructor del Supre
mo, Joaquín Martín Canivell, por 
tres presuntos delitos de prevari
cación presuntamente cometidos 
en otras tantas resoluciones del 
«caso Sogecable»; cuando prohibió 
la salida de España de los impli
cados, cuando decretó el secreto 
del sumario y cuando impuso una 
fianza de 200 millones de pesetas 
a Polanco.Tres días después, el 
pleno del Consejo General del 
Poderjudicial (CGPJ) acordó sus
penderlo cautelarmente en sus fun
ciones como juez central de ins
trucción número 1 de la Audien
cia Nacional. En el escrito pre
sentado por la defensa de Liaño 
se propone que durante el juicio 
declaren como testigos el fiscal 
general del Estado Jesús Carde
nal y su antecesor Juan Ortiz.

Efe-Barcelona

El juez citará a declarar para 
la próxima semana como impu
tados al ex alto cargo de Hacien
da en Cataluña Josep Maria 
Huguet y a otros dos funciona
rios por su relación con las pre
suntas irregularidades en la ins
pección tributaria efectuada en 
1992 a la empresa Expo-hotel.

Fuentes próximas al caso 
explicaron ayer que el titular del 
juzgado de Instrucción número 
11 de Barcelona interrogará el 
próximo 16 de julio a Huguet, 
también imputado por presuntos 
delitos de soborno en el caso 
«Torras», que instruye la Audien
cia Nacional.

Las mismas fuentes han in
dicado que ese mismo día tam
bién declararán como imputados 

otros dos funcionarios tributarios 
que intervinieron en la inspec
ción a Expo-hotel, Angel Blesa 
y Francisco García Magariños, 
así como el propietario del gru
po Expo-hotel, Antonio Mestre. 
La imputación de los tres fun
cionarios de Hacienda eleva a 
seis el número de acusados en 
esta causa, en la que ya estaban 
implicados el propio Antonio 
Mestre, su hijo y el director fi
nanciero del grupo, Francisco 
Berenguer.

El caso Expo-Hotel se inició 
en 1993 cuando antiguos emplea
dos de este grupo denunciaron 
que la dirección de la empresa 
supuestamente sobornó a ins
pectores de Hacienda para que 
no pusieran en conocimiento de 
los tribunales un presunto delito 
fiscal de la cadena hotelera.
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Integrantes de la 
Guardia Civil 
participarán en 
tres misiones en 
Kosovo

Efe-Falencia

Integrantes del Cuerpo de 
la Guardia Civil participarán 
próximamente en tres misio
nes que se desarrollarán en 
Kosovo, bajo protectorado de 
la ONU, anunció ayer en 
Palencia el jefe del Gabinete 
de la Dirección General del 
Instituto armado, Ignacio 
Cosidó.

Cosidó informó en rueda de 
prensa de que las actuaciones 
de los miembros de la Guar
dia Civil se centrarán en el 
mantenimiento del orden y la 
seguridad en los campos de re
fugiados en apoyo de las fuer
zas de la OTAN, en calidad 
de observadores policiales, y 
en la investigación de posibles 
casos de genocidio cuyos in
formes serán remitidos poste
riormente al Tribunal Interna
cional de los Derechos Huma
nos.

Las misiones comenzarán 
a final de mes

Aunque dijo desconocer 
aún las fechas de las misio
nes, afirmó que «se deduce que 
se iniciarán a finales del pre
sente mes y en total serán 177 
-cincuenta como observado
res policiales, 120 para man
tener la seguridad en los cam
pos y siete como expertos en 
identificación de cadáveres- 
tos miembros de la Guardia 
Civil que prestarán estos ser
vicios en aquella zona de los 
Balcanes», aseguró Cosidó.

El jefe del Gabinete de la 
Dirección de la Guardia Civil 
confirmó que, con los desta
camentos previstos, el núme
ro de guardias civiles que 
operará en Los Balcanes será 
de 400 teniendo en cuenta que 
actualmente 200 de ellos rea
lizan ocho misiones concretas 
en Bosnia, Albania, Kosovo y 
Croacia.

Cosidó realizó estas decla
raciones en la presentación del 
III Curso Internacional de Ve
rano que esta institución or
ganizará en Carrión de los 
Condes (Palencia) entre los 
días 6 y 9 de julio'.

Reunión de expertos 
policiales

El curso, que se celebrará 
en el Monasterio de San Zoilo, 
reunirá a ochenta expertos 
policiales, treinta de los cua
les representarán a los países 
del Este de Europa y el resto 
a miembros de la UE como 
Alemania, Italia, Grecia, Fran
cia y España.

Ignacio Cosidó explicó que 
las ponencias de estas jorna
das «tratarán de profundizar 
en la seguridad y los modelos 
policiales en los países del Este 
y de Centro Europa, así como 
en los problemas de las mino
rías étnicas y la inmigración 
ilegal», concluyó el jefe de 
Gabinete.

El Rey presidió ayer la 
entr^a de despachos en 
la Academia Militar

Efe-Zaragoza

El Rey don Juan Carlos 
presidió ayer la entrega de los 
reales despachos de los nuevos 
323 oficiales en la Academia 
General Militar (AGM) de Za
ragoza, entre los que se encuen
tra la primera mujer que alcan
za el empleo de alférez de Ar
tillería, María del Carmen 
Sánchez Laílla.

El Rey, quien estuvo acom
pañado por el ministro de De
fensa, Eduardo Serra, y diver
sas autoridades civiles y milita
res, entregó los despachos a los 
números uno de las promocio
nes del Cuerpo General de las 
Armas de la Escala Superior, de 
la Guardia Civil, de la Escala de 
Oficiales y del Cuerpo de Es
pecialistas: Juan Esteban Rodas, 
Jorge Juan Pérez Rodríguez, 
Juan Carlos Sánchez Benítez y 
José Manuel Allegue, respecti
vamente.

El resto de los despachos de 
los nuevos oficiales, de los que 
32 son mujeres y 291 hombres, 
fueron entregados por el minis
tro de Defensa, el general jefe 
del Estado Mayor de la Defen
sa, Santiago Valderas, el gene
ral jefe del Estado Mayor del 
Ejército, Alfonso Pardo de 
Santayana, el general Jefe de 
la Tercera Región Militar, Víctor 
Suanzes Pardo, y el director 
general de la Guardia Civil, 
Santiago López Valdivielso.

El presidente en funciones de 
Aragón, el delegado de Gobier
no en la Comunidad y la alcal
desa de Zaragoza, Santiago 
Lanzuela, Luis Rosel y Luisa 
Fernanda Rudi, respectivamen
te, entregaron también despa-

Serra dice que la moral de las 
tropas españolas es excelente

Efe-Zaragoza

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, aseguró ayer en 
Zaragoza que la moral de las 
tropas destinadas en la antigua 
Yugoslavia es «excelente» y que 
los informes que se poseen «son 
inmejorables».

Serra hizo estas declaracio
nes tras el funeral militar cele
brado en la Brigada de Castillejos 
de Zaragoza en honor del sar
gento Raúl Cabrejas, fallecido 
en accidente cuando realizaba 
una misión humanitaria en 
Mostar (Bosnia Herzegovina). 
El ministro aseguró que los mi
litares, cuando se dirigen a es
tos lugares, «saben que las si
tuación es conflictiva» y que

1

El Rey estuvo acompañado por el ministro de Defensa Serra.

chos a los oficiales en un acto 
en el que recibieron una men
ción especial los números uno 
de las Escalas Superiores de 
Oficiales y de la Escala de 
Oficiales, promovidos atenien
tes y alféreces, respectivamen
te.

María del Carmen Sánchez 
Laílla, la primera mujer de la 
Escala de Oficiales del Ejército 
que recibe el despacho de alfé
rez, manifestó su emoción al 
haber recibido su nuevo desti
no en Burgos de manos de su 
padre, el general de Brigada de 
ArtiUeríaFélix Sánchez, al tiem
po que destacó el sacrificio y duro 
trabajo realizado durante los dos 
últimos años para conseguir su 
nombramiento y seguir la tradi
ción familiar.

De los 323 nuevos oficiales. 

puede ocurrir este tipo de des
enlaces, a pesar de lo que, ase
guró, «la moral es excesivamente 
alta».

Con su presencia en el fu
neral, Serra aprovechó para 
expresar el pesar de las Fuer
zas Armadas y del Gobierno de 
la nación por esta muerte «acae
cida en el contingente español 
de Bosnia donde las fuerzas 
españolas están intentando im
poner y mantener la paz de esa 
afligida región de Europa».

Solidaridad

«Todos -continuó Serra- nos 
sentimos solidarios con la fami
lia del sargento», a la vez que 
expresó su confianza de que «sea 
laúltima muerte».

189 corresponden a las LIV y 
IX promociones de las escalas 
superiores de oficiales y 134 a 
las III, VIII y IX de oficiales. 
Entre ellos se encuentran 32 
mujeres que, junto a las que ya 
han finalizado sus estudios o los 
cursan en la actualidad, alcan
zan la cifra de 451, cuando se 
cumple el undécimo aniversa
rio de la incorporación de la 
mujer a las Fuerzas Armadas 
españolas.

La agrupación de alumnos, 
compuesta por ochocientos 
cadetes, formó en el patio de 
armas de la Academia General 
Militar de Zaragoza al mando del 
Jefe de Estudios, coronel Femando 
Torres, además de la banda de 
música y la escuadra de gasta
dores. Posteriormente el Rey dio 
laúltimaorden de «rompan filas».

El ministro de Defensa re
conoció que «perder un hijo no 
tiene consuelo» pero aseguró 
que «toda España se lo agrade
ce» porque los militares «saben 
donde van, saben el riesgo que 
corren y que a veces se convierte 
en realidad», por lo que «todos 
tenemos que agradecer que haya 
estos españoles y españolas 
dispuestos a dar su vida, en este 
caso, por mantener la paz».

El presidente en funciones de 
la Comunidad autónoma, San
tiago Lanzuela, se sumó «en 
nombre de todos los aragone
ses» al dolor de la familia y 
subrayó su reconocimiento «a 
todos los hombres y mujeres que 
están intentando conseguir la paz 
en esa parte tan importante de 
Europa».

La Fundación 
Miguel A. Blanco 
otorga a Andrés 
Pastrana el premio 
"Convivencia"

La Tribuna

La Fundación Miguel Angel 
Blanco concedió al presidente 
de Colombia, Andrés Pastrana, 
el premio a la convivencia, en 
reconocimiento a su esfuerzo 
en favor de la paz estable y 
duradera, según explicó el pre
sidente del Congreso, Federi
co Trillo, durante la presenta
ción del galardón.

El premio, concedido por 
unanimidad y que será entre
gado el próximo 12 de julio en 
el Ayuntamiento de Valencia, 
fue presentado ayer en la Aso
ciación de Periodistas Europeos, 
por los integrantes de la Fun
dación, entre ellos su presidenta, 
María del Mar Blanco, herma
na del concejal popular de 
Ermua Miguel Angel Blanco, 
asesinado por ETA hace dos 
años.

La Fundación creada en 
memoria del edil está integra
da, además de porTrillo y María 
del Mar Blanco, por el ex pre
sidente del Senado José Fede
rico de Carvajal; el presidente 
de Unicef, Joaquín Ruiz 
Giménez, el escritor Daniel 
Múgica -hijo del ex ministro 
Enrique Múgica y sobrino de 
Fernando Múgica, asesinado 
por ETA- y la concejal de 
Ermua Ana Crespo. Trillo re
cordó en la presentación que 
Pastrana fue víctima de un 
secuestro por parte del grupo 
de narcotraficantes denominado 
«Los extraditables» en enero de 
1988, poco antes de las elec
ciones en las que se postuló 
como candidato a la alcaldía de 
Bogotá, mientras el padre de su 
mujer fue secuestrado y asesi
nado.

Comunidad internacional

El presidente de la Cámara 
Alta consideró que la conce
sión del premio es una llamada 
de atención a la comunidad 
internacional para apoyar al 
presidente de la República 
colombiana, quien conoce las 
consecuencias de la violencia 
y que ha decidido mantener la 
pacificación, y aseguró que las 
instituciones españolas están 
involucradas con Colombia.

Destacó además la plurali
dad política que integra la Fun
dación y rechazó que el premio, 
dotado con cinco millones de 
pesetas, suponga un apoyo 
partidista entre conservadores, 
mientras Múgica apuntó que el 
galardón constituye un «apoyo 
moral más que económico».

Ruiz Giménez recordó la 
«tensión al límite» que históri
camente vive Colombia y ex
presó su convicción de que 
Pastrana «sabe» que para al
canzar la paz es necesario lle
gar a la justicia social y al fin 
de las diferencias económicas 
«enormemente acentuadas» en 
Colombia, además de alabar la 
actitud del presidente de la 
República de «luchar por la paz 
en plenitud».
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«Irlanda del Norte ha sufrido treinta 
años de violencia. ¿Es demasiado 
pedir, 30 días para demostrar si el 
acuerdo funciona?»

"Esta es la mejor oportunidad en favor de la paz", según el primer ministro

Blair ofrece nuevas garantías a 
los unionistas sobre el desarme
El primer ministro británico, Tony Blair, ofreció ayer, 
lunes, nuevas garantías a los unionistas del Ulster sobre el 
desarme terrorista para conseguir su respaldo al plan 
anglobritánico sobre la formación del gobierno autónomo 
en Irlanda del Norte.
La intervención extraordinaria del primer ministro en la

Cámara de los Comunes se produjo mientras el apoyo del 
Partido Unionista del Ulster (UUP) al plan parecía cada 
vez más lejano, tras el rechazo de los diputados autónomos 
de esa formación a una reunión cara a cara con Blair. 
En su discurso ante los diputados británicos, Blair subrayó 
que el plan contiene una serie de salvaguardias y garantías

Efe-Londres

En su discurso ante los dipu
tados británicos, Blair subrayó 
que el plan presentado el pasa
do viernes en Belfast por él 
mismo y su colega irlandés, 
Bertie Ahern, contiene una se
rie de salvaguardias y garantías 
que deberían tranquilizar a la 
comunidad unionista.

«No echemos a perder la 
mejor oportunidad en favor de 
la paz que gozará esta genera
ción», insistió el primer minis
tro. Según el plan expuesto 
por Blair, el gobierno autónomo 
se formará el próximo día 18 con 
la presencia del Sinn Fein, bra
zo político del Ejército Republi
cano Irlandés (IRA).

Entonces, el presidente de la 
Comisión Internacional para el 
Desarme, el general canadien
se John de Chastelain, dará por 
abierto el proceso de entrega de 
las armas, que empezará con una 
promesa «sin ambigüedades» de 
las organizaciones terroristas so
bre su disposición a completar 
su desarme para mayo del año 
próximo, explicó Blair.

«Ello nos permitirá saber en 
un plazo de días si estos grupos 
tienen intención de desarmarse» 
y en un «plazo de semanas», 
cuando comience la entrega de 
las armas, conocer si cumplen

Un joven salta las barricadas de cable, portando una bandera del Ulster. EFE

esas promesas, afirmó el primer 
ministro.

Si el IRA no emite ese co
municado o no comienza pron
to a entregar sus armas, en un 
proceso que deberá verificar la 
Comisión para el Desarme, el 
Sinn Fein será expulsado del 

gobierno autónomo, que quedará 
disuelto en tanto Dublín y Lon
dres consideran el camino a 
tomar.

Una de las posibilidades, su
brayó el primer ministro, sería 
invitar al resto de los partidos a 
buscar otras alternativas y en

tonces «naturalmente, los par
tidos quedarían libres de formar 
otro ejecutivo» sin el Sinn Fein.

«Irlanda del Norte ha sufri
do treinta años de violencia. ¿Es 
demasiado pedir, 30 días para 
demostrar si el acuerdo funcio
na?», pidió Tony Blair.

Hume cree 
que el Sinn Fein 
está 
comprometido 
con la paz

Efe-Belfast

John Hume, líder del nacio
nalista Partido Socialdemócra
ta y Laborista del Ulster (SDLP), 
insistió ayer, lunes, en que está 
convencido de que el Sinn Fein 
y su brazo político, el Ejército 
Republicano Irlandés (IRA), 
están comprometidos con el 
proceso de paz en la provincia.

En unas declaraciones a la 
prensa. Hume, premio Nobel de 
laPaz 1998, recalcó que no com
partiría el ejecutivo autónomo 
con ningún partido que apoyara 
la violencia o amenazara con 
recurrir a ella, pero opinó que 
el Sinn Fein y el IRA están «to
talmente comprometidos» con 
la paz y con «retirar las armas» 
de la provincia.

Los comentarios de Hume se 
efectuaron mientras los partidos 
norirlandeses analizan la última 
propuesta británico-irlandesa, 
por la que se concretaría el tras
paso de poderes de Londres a 
Belfast el próximo día 18 y po
cas semanas después el IRA 
debería comprometerse a comen
zar con la entrega de sus armas.

Los unionistas no se mues
tran muy satisfechos con este 
plan y quieren la entrega de ar
mas antes de que el Sinn Fein 
pueda ocupar las dos carteras que 
le corresponderán en el ejecu
tivo autónomo.

Mientras el Gobierno britá
nico hace esfuerzos para conse
guir el apoyo a su nuevo plan, 
se conoció hoy que los negocia
dores del Sinn Fein trataron de 
crear la «confusión» de los 
unionistas durante las conver
saciones de paz de la semana pa
sada.

Según el diario «The Daily 
Telegraph», el IRA no quiere 
entregar las armas.

La semana pasada, el Sinn 
Fein sólo dijo que creía que el 
IRA podría destruir sus armas.

Yeltsin dejará el Kremlin 
"con el corazón reposado"

Clinton pide a los líderes del Ulster que 
trabajen a favor de la paz

Efe-Moscú

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, aseguró ayer que «en
tregaré mis poderes con el co
razón reposado» al sucesor que 
salga de las urnas en junio del 
año 2000, pero dejó claras sus 
preferencias ante el proceso elec
toral.

En la primera entrevista ex
clusiva a la prensa rusa en va
rios años, Yeltsin destacó que su 
salida del Kremlin inaugurará la 
«transmisión por vía legítima» 
del poder en el país más exten
so del mundo.

«Tras las elecciones parla

mentarias y presidenciales, en 
Rusia tendrá que aparecer un 
nuevo poder joven y enérgico, 
dotado de nuevas ideas», dijo el 
presidente al diario «Izvestia».

La entrevista, cuyo conteni
do extractado fue adelantado por 
las agencias de prensa locales, 
aparecerá en la edición del 
martes del periódico.

En el tercer aniversario de su 
mandato presidencial, Yeltsin 
anunció que su tarea principal 
en el último año al frente del 
Kremlin será «organizar las elec
ciones y que se celebren con 
dignidad, en una lucha honrada 
y abierta».

Efe-Washington

El presidente de EEUU, 
Bill Clinton, hizo ayer un lla
mamiento para que los líde
res de Irlanda del Norte con
tinúen trabajando «duramen- 
te» a favor de la paz, infor
mó la Casa Blanca.

Clinton habló por teléfo
no con el líder del Partido 
Unionista del Ulster (UUP), 
David Trimble, a petición de 
este, y le reiteró que todas las 
partes involucradas deben 
seguir su tarea para tratar de 
«resolver los conflictos».

La conversación de

Clinton y Trimble duró unos 
siete minutos, mientras el pre
sidente estadounidense viajaba 
a Tennessee, donde inicia hoy 
una gira de cuatro días por las 
zonas más deprimidas de Esta
dos Unidos.

Según Jake Siewert, porta
voz de la Casa Blanca, ambos 
trataron «los asuntos sucedidos 
durante el fin de semana».

EI primer ministro del Rei
no Unido, Tony Blair, 
ofrecióayer nuevas garantías a 
los unionistas sobre el desarme 
del IRA para tratar de conseguir 
su respaldo al plan angloirlandés 
sobre la formación de un Gobier

no autónomo en Irlanda del 
Norte.

La respuesta unionista al plan 
es aún tremendamente fría y 
David Trimble, líder unionista 
y ministro principal para Irlan
da del Norte, no parece conven
cido de las garantías de Blair.

A pesar de ello, el líder 
unionista no ha rechazado ca
tegóricamente el plan 
angloirlandés para la formación 
del gobierno autónomo y el 
desbloqueo del proceso de paz 
para Irlanda del Norte.

Una buena parte de represen
tantes de su partido, en cambio, 
sí ha mostrado su rechazo.
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Grave lunar paro la Cosa de Misericordia pamplonica que no ha incluido a Víctor Puerto

Comienzan los Sanfermines '99
sin el triunfador del año pasado

Rafael ZALDIVAR

Grave, porque entre otras 
cosas la Casa de Misericordia no 
nos tenía acostumbrados a los 
aficionados a estos desaires, y 
corre el riesgo de sentar prece
dentes en años venideros. Muy 
pocas veces, un triunfador cla
ro, como ocurrió con Víctor Puer
to el año pasado, se queda sin 
volver al año siguiente; de nada 
vale el "mea culpa" del director 
de la Casa de Misericordia, di
ciendo que" no tiene justificación 
posible"; lo primero que ha de 
hacer un buen organizador es 
hablar con el triunfador del año 
anterior desde el primer momen
to, y no una vez cerradas las tar
des con las figuras,- como el 
mismo dice-; tampoco es de reci
bo el que le ofrecieran a última 
hora varias corridas de las que 
nadie quiere.

A la vista de los carteles, da 
la impresión de que la cacareada 
Feria del Toro, lo es cada vez 
menos; comenzando por la" mons- 
truosidad" del ganado (kilos y 
cuernos) y acabando por las com
binaciones de los toreros que casi 
siempre suelen ser repetitivas y 
con poca imaginación. Menos mal 
que han encontrado la tabla de 
salvación en el caballero nava
rro Pablo Hermoso de Mendoza- 
no han tenido más remedio que 
montarle un día antes la corrida 
de rejones- y algunas ganaderías 
como Cebada Gago, Miura, o el 
"sustituto" de Victorino en algu
nas ferias, que no es otro que su 
sobrino Adolfo Martín: está cla
ro que buscan un sucedáneo de 
"cacao" en vez del "chocolate" 
puro; bien entendido que a un 
precio más asequible.

La novillada que habría feria 
el pasado domingo tuvo que ser 
suspendida por la lluvia y trasla
dada a ayer lunes; sin embargo 
todo está dispuesto para que tras 
el "chupinazo", la algarabía y el 
jolgorio se apoderen de la ciudad 
navarra.

Cuatro serán los espadas que 
hagan doblete; Ponce, Rivera 
Ordóñez, José Tomás y Morante 
áe la Puebla. "El Juli", prefiere 
esperar como le ocurrió en San 
Isidro: no conviene presentarlo 
antes de tiempo. Luego, viene el
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Pamplona espera el "chupinazo" para dar comienzo a sus fiestas taurinas

pelotón de debutantes con Mi
guel Abellán, Vicente Bejarano, 
Eugenio de Mora, Davila Miura, 
(que va a torear esta temporada 
un buen número de contratos) y 
Antonio Ferrera. El resto, son 
nombres que se repiten año tras 
año: Emilio Muñoz, Tomás 
Campuzano, Miguel Rodríguez,

Javier Vázquez, Sergio Sánchez, 
el propio Ferrera... lo dicho, ¡poca 
imaginación!. Claro, que el éxi
to taquillero está fuera de toda 
duda, pues todos sabemos que las 
peñas acuden a los toros toree 
quien toree y eso es una baza 
importante a la hora de confec
cionar carteles. No ocurre como 

en Bilbao, que la gente está que 
trina con Chopera, porque no ha 
contratado a José Tomás, aunque 
si lo haya hecho en la recién es
trenada plaza de Illumbe, en San 
Sebastián. Los bilbainos han visto 
esto último como un agravio 
comparativo y los rumores so
bre el particular no han cesado.

El problema parece ser, - 
como en tantas otras ocasiones- 
en las televisiones, pues ya, los 
grandes empresarios juegan con 
las cámaras a todos los efectos, 
y les resulta imposible a veces, 
salvar " el pellejo" cuando no 
están dichas retransmisiones por 
medio. Por eso, de antemano, 
cuentan con que los espadas van 
a decir que si-a nadie le amarga 
un dulce-; pero el problema vie
ne cuando alguna figura dice que 
no está en sus cálculos torear 
tantas televisadas. Entonces, los 
números fallan y ocurre como en 
el coso bilbaino, que lo que no 
puede ser no puede ser... y ade
más es imposible.

Desde luego, estamos asis
tiendo en las últimas ferias, a una 
importante partida de ajedrez en 
las sombras, con apoderados que 
tratan de dar el jaque mate a 
empresarios grandes, que por otro 
lado no están dispuestos a dejar
se ganar la partida por nada del 
mundo, y echan el resto aliándo
se con las grandes cadenas que 
se han dado cuenta que la fiesta 
de los toros "vende" cada vez más.

0 si no que se le pregunten a 
los directivos de Vía Digital que 
están apostando fuerte y acaban 
de firmar en exclusiva los dere
chos de la Feria de Bilbao (siete 
corridas), al que se añadirán los 
ya firmados con Pamplona y la 
Feria de Otoño en Madrid.

Por su parte. Canal Plus (¡ma
ravillas de la competencia!) ofrece 
a bombo y platillo su particular 
feria, teniendo como estrellas al 
veterano Antoñete (que también 
tiene derecho a hacer sus "bolos" 
veranigos) Enrique Ponce y El 
Juli.

En total serán ocho domingos 
más la tradicional corrida de 
Antequera que tanto éxito tuvo 
el año pasado. La pena es que la 
mayoría de los carteles son en 
plazas de menor entidad, com
binando las corridas de marca
do carácter toristas con las otras 
más comerciales, como por ejem
plo , la de Marbella el 8 de agos
to o la citada de Antequera.

De todo esto se desprende que 
el aficionado gana y que las pri
vadas también: como dice una de 
ellas con mucho énfasis: ¡ los 
toros , como Dios manda! Que 
así sea.
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POR ESAS PLAZAS

El novillero "Gallito de Tarifa", 
esperanza de futuro

Manolo Lizardo obtiene 
2 orejas y gana el trofeo 
"Joselito'' en México

El novillero «Gallito de Tarifa», que en la 
madrugada del domingo cortó tres orejas y sa
lió a hombros de la plaza de Algeciras, de
mostró buenas cualidades para ser «gente» en 
el mundo del toro, una buena esperanza de futuro 
igual que sus compeñeros de tema, Curro Duarte 
y Adolfo Suárez, estos aun sin conseguir tro
feos por el fallo a espadas. Se lidiaron novi
llos de «Torremilla», grandes, mansos y com
plicados.

Curro Duarte, ovación y ovación tras un 
aviso.

Adolfo Suárez, ovación y ovación tras un 
aviso.

«Gallito de Tarifa», dos orejas y una oreja.
Cuadrillas: destacó con «los palos» Sergio 

Rubiales.
La plaza registró un cuarto de entrada en 

noche muy calurosa.

Buenas condiciones

Novillada picada nocturna, la segunda que 
ha tenido lugar dentro del abono de esta Feria 
Real de Algeciras, hubiera sido «la guerra» si 
no es por las buenas condiciones que atesoran 
los tres novilleros de la zona que se pusieron 
delante. Ganado difícil y además notoriamente 
en puntas. Sobresaliente pues para los tres que 
salvaron el compromiso con mucha dignidad 
y hasta brillantez. En el caso de «Gallito de 
Tarifa» además con muy fundadas esperanzas 
de abrirse camino al estrellato. Mostró exce
lentes maneras «Gallito de Tarifa» tanto con 

el capote como con la muleta en los dos de su 
lote. Su primero embestia a oleadas, en una de 
las cuales se llevó por delante al banderillero 
Sergio Rubiales, arrollándole. Valiente y po
deroso el novillero de la Punta de Europa, con 
la muleta, estuvo muy capaz, sometiéndole y 
pegándole pases de mucho mérito. En el últi
mo de la noche, menos violento, «Gallito» pudo 
hacer un toreo más relajado y de pellizco, señal 
de que domina los dos estilos.

Curro Duarte apenas pudo hacer nada con 
el desrazado primero, que se paró enseguida. 
En el cuarto, al que toreó igual que al anterior 
muy bien con el capote, se empleó a fondo en 
una faena de mucho mérito, muy por encima 
del astado que llevaba la cara arriba, sin fijeza 
y con media arrancada. Lo malo fue la espada, 
con la que pinchó reiteradas veces.

Adolfo Suárez persiguió a su manso y hui
do primero por toda la plaza para «robarle» los 
pocos pases que se dejó. Muy entregado en el 
quinto, al que recibió frente a chiqueros con 
dos largas cambiadas, luciéndose a continua
ción en buenos lances a la verónica y quite por 
gaoneras. La faena de muleta tuvo como refe
rencia la quietud, la firmeza y hasta cierto aroma 
en la interpretación de derechazos y naturales. 
Pero también perdió trofeo por el fallo a espa
das.

Pasada la una y media de la madrugada, 
«Gallito de Tarifa» salía por la llamada Puerta 
de la Feria a hombros, y a pie por la de cuadri
llas Curro Duarte y Adolfo Suárez. Los tres con 
buenas perspectivas de futuro.

El novillero mexicano 
Manolo Lizardo, que cortó dos 
orejas tras realizar una faena 
de mucha calidad, obtuvo el 
trofeo «Joselillo» que estuvo 
en disputa, mientras que su 
compatriota Cirilo Bernal 
consiguió un trofeo.

Junto con Lizardo y Bernal, 
actuaron en México los tam
bién mexicanos, Paco Muñoz, 
Guillermo Velóz «El Pausa
do», José Angelino, que el juez 
le negó una oreja, y Luis Ca
rrera.

Con lleno en los tendidos 
se lidiaron seis novillos de 
Villa Carmela,

excelentemente presentados, 
magníficos segundo y cuar
to, a éste se le premió con 
arrastre lento a sus despojos 
y vuelta al ruedo de los gana
deros. Bravos tercero y quin
to, no fáciles y cumplieron 
primero y sexto.

Muñoz, vuelta al ruedo.
Bernal, una oreja.
«El Pausado», vuelta al 

ruedo.
Lizardo, dos orejas.
Angelino, vuelta con sa

bor a oreja y bronca al juez 
(presidente) por no conceder
ía.

Arrera, dos avisos.

Triunfaron De la Serna y 
Calabres en Lloret de IVIar

Novillada sin picadores con 
el triunfo de El Calabrés que 
cortaría dos orejas y una Emi
lio de la Serna. El Calabrés 
salió a hombros de la plaza.

Se lidiaron cuatro reses de 
Francisco Diago, ásperas y con

dificultades.
Emilio de la Sema: ovación 

y dos orejas Francisco Ru
bio «El Calabrés» ovación y 
dos orejas.

La plaza registró algo me
nos de media entrada.

Pablo Hermoso 
de Mendoza en 
Algeciras. El rejo
neador Pablo Her
moso de Mendoza 
durante la lidia de 
su toro de la gana
dería de Puerta 
Hermanos en la 
Plaza de Toros de 
Las Palomas en 
Algeciras, que tuvo 
lugar el domingo

El francés Lagravere ganó 
la oreja de prata de 
Huasanuasi

El matador de toros fran
cés Michel Lagravere ganó la 
«Oreja de plata» en disputa en 
la corrida anual de Huasahuasi, 
ciudad del departamento 
andino peruano de Junín, tras 
cortar el único apéndice de la 
tarde, donde alternó con el 
mexicano Marco Antonio 
Aguirre.

La plaza de la localidad, 
ubicada a 3.531 metros de al
titud, se llenó en una tarde de 
sol y abrigada, en la que se 
celebró la festividad de San 
Pedro y San Pablo, lidiándose

cuatro buenos astados de 
«Camponuevo», de bonita lá
mina, fuertes y manejables.

Michel Lagravere, decidi
do y exponiendo. Una oreja 
y ovación en el tercero.

Marco Antonio Aguirre, 
voluntarioso, sin confiarse. 
Aplausos y nuevamente 
aplausos que agradece desde 
la boca del burladero, Al 
finalizar la corrida, los miem
bros del comité organizador 
entregaron la «Oreja de pla
ta» al espada francés Michel 
Lagravere.

Fermín Bohórquez 
en la plata de toros de 
Las Palomas, en 
Algecitas. Fermín 
Bohórquez durante la 
lidia de un toro de la 
ganadería Puertas her
manos en la plaza de 
toros de Las Palomas en 
Algeciras.

Otto Rodríguez cortó una 
oreja en una corrida 
deslucida en Benalmádena

Otto Rodríguez cortó una 
oreja en una deslucida corri
da en Benalmádena, en la que 
David Parra no consiguió nin
gún trofeo.

Se lidiaron cuatro toros de 
la ganadería de Luis Ramírez, 
de Santisteban del Puerto, que

fueron mansos y peligrosos.
David Parra, tres pincha

zos y una entera, saludos. En 
el segundo, una estocada, 
saludos. Otto Rodríguez, pin
chazo y una entera, una ore
ja. Pinchazo, media estocada 
y cuatro descabellos, saludos.
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LA IMPORTANCIA ECONOMICA DEL TORO DE LIDIA ^ < W S 4C

El ganado de lidia genera cada 
año 150.000 millones de pesetas

Efe

El ganado de lidia mueve en 
España alrededor de 150.000 
millones de pesetas, según un 
estudio del catedrático de Pro
ducción Animal de la Universi
dad Politécnica de Madrid, Carlos 
Buxadé, que recoge un libro 
editado por la Universidad Pú
blica de Navarra (UPNA). En la 
publicación, con las ponencias 
de la I Jomada sobre Ganado de 
Lidia celebradas en la UPNA, 
Buxadé señala que el ganado de 
lidia puede generar anualmente, 
directa o indirectamente, cerca 
de,30.000 millones de pesetas, 
pefo si a ello se añaden los suel
dos generados por su explotación, 
venta de entradas o derechos de 
televisión, el montante real es el 
citado de 150.000 millones. Así, 
el profesor advierte que esta 
actividad ganadera se adecúa 
perfectamente alas nuevas direc
trices de extensificación y res
peto medioambiental de la Polí
tica Agraria Común (PAC), ya 

que la crianza del toro bravo 
aporta una contribución muy 
positiva al desarrollo y manteni
miento del modelo de la dehesa, 
con un respeto perfecto al medio 
ambiente, según señala la UPNA 
en una nota.

Además, a medio plazo no 
genera graves excedentes de pro
ducción en su finalidad principal 
(los denominados espectáculos 
taurinos), ya que su producción 
es limitada y acorde con las exi
gencias de tal mercado, y, por otro 
lado, tampoco contribuye a incre
mentar los excedentes tradicio
nales de carne de vacuno, dado 
que también aquí su producción 
es muy limitada (6.000 toneladas 
de carne de canal por año), y es 
un producto que se puede consi
derar único dentro del mundo de 
la carne de vacuno.

En su estudio, Buxadé cifra 
en 170.000 reses el censo actual 
de este ganado, que en un 50 por 
ciento se concentra en Andalucía 
y otro 25 por ciento en Castilla- 
León.

Por provincias, destacan
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Salamanca (con unas 14.000 
hembras reproductoras), Cádiz 
(12.000), y Sevilla (9.500), por

lo que entre las tres acumulan dos 
de cada tres reproductoras de reses 
de lidia, aunque el estudio seña

la que el ganado de lidia está 
presente en 37 provincias de 13 
comunidades autónomas.

OPINIONES DE HOY

A vueltas con el polémico 
afeitado de los toros (y II) 

FEDERICO VALERO

Entrando en disquisiciones 
técnicas diremos, que los 
órganos destinados a realizar 
las funciones del tacto en las 
personas, son las manos sin 
ningún genero de dudas. Pues 
bien, en los toros son sus astas 
las que tienen que realizar esas 
mismas funciones. Para inten
tar la demostración 
de algo en lo que somos le
gos, no hay mas remedio que 
acudir a la información fa
cilitada por auténticos pro
fesionales cualificados como 
son los Veterinarios y en 
concreto de alguno somos 
amigo. Consultados varios de 
ellos en relación con este tema 
manifiestan, «que las astas de 
los toros lo mismo que las 
pezuñas tienen una capa ex
terior córnea que recubre una 
membrana interior provista de 
ciertos corpúsculos táctiles, 
órganos que son capaces de 
recibir, interpretar, y de guar
dar la variada gama de sen

saciones que se producen, desde 
el simple roce del pitón, hasta el 
choque violento contra cualquier 
superficie dura. Por eso cuando 
el tiempo transcurrido entre el 
«afeitado» y su posterior lidia es 
corto, el toro acusará la sensa
ción de algo que le falta, por 
habérsele mutilado su primer 
nervio, su base fundamental de 
defensa y eso el toro lo siente. Por 
eso cuando se produce un acor
tamiento de la zona ósea, recibe 
con mayor facilidad y prontitud 
esa información. Por lo tanto el 
golpe que le produce su encuen
tro con el caballo en el tercio de 
varas como en el choque violen
to contra las tablas, es fácil ob
servaren los toros «afeitados» que 
se retiran con presteza y rehúsan 
embestir de nuevo, para evitar la 
sensación de molestia y desagra
do que les produce.»

Basándonos en esa asevera
ción de profesionales, nos resul
ta mas fácil comprender ahora, 
porque cambia el comportamiento 

de algunos toros que en princi
pio acuden con boyantia a los 
dominios del picador, después de 
su primer enfrentamiento con la 
fortaleza andante que son hoy los 
equinos, volviéndose de pronto 
tremendamente recelosos, y rehu
yan su nuevo enfrentamiento con 
el caballo, recuperando milagro
samente la alegría y prontitud en 
la embestida, en los siguientes ter
cios de la lidia. Piénsese por un 
momento, que esa experiencia 
desagradable que le produce el 
golpe contra la cabalgadura, unido 
a la crisis que se le ocasiona a 
esos toros ai sentirse reducidos a 
la impotencia por la intervención 
de una fuerza mayor que sin 
miramientos ni escrúpulos le 
humilla, hacen desgraciadamente 
que dicha información sea nega
tiva y quede de forma indeleble 
archivada en su cerebro, e influ
ya en su posterior comportamien
to en la lidia.

Por otro lado, es un hecho que 
los ganaderos esgrimen quiméri

cos argumentos para apoyar tan 
denigrante actuación. Cuando 
algún osado les pregunta por la 
manipulación de las astas, están 
prestos a contestar e incluso a 
tratar de convencer, con la pre
misa de que los toros en el cam
po debido al continuo roce con 
arboles e incluso con tierra y 
piedras, tienden a redondear sus 
defensas por lo que resulta nece
sario efectuarles lo que ellos 
denominan como «arreglo de pi
tones». Otros ganaderos van mas 
allá y dicen, que el hecho de cor
tarle unos centímetros al cuerno, 
apenas tiene importancia y que 
no han observado que influya para 
nada en su comportamiento en la 
plaza, aunque bien es cierto, deben 
pasar unos días después de la 
mutilación, para que el animal se 
recupere. Falsa, inexacta e in
teresada aseveración a todas lu
ces.

Solo decir a modo de resumen, 
que no resulta fácil imaginar al 
toro de lidia que ha vivido en plena

libertad y de forma placente
ra en el campo durante toda 
su vida, que no sufra trauma 
al verse agredido en su orgu
llo de forma violenta, 
transgrediendo normas y con
ductas éticas. Y que además 
no se transforme en una cari
catura burda de algo que en sí 
es bello para convertirse en 
objeto de fraude, siendo como 
lo es el principal protagonis
ta de un digno espectáculo, 
debiendo resaltar de forma 
clara, que todo atentado con 
su integridad, además de es
tar penado por la norma legal, 
atenta gravemente contra el 
propio sentido de la Fiesta, y 
por eso las autoridades a to
dos los niveles, tienen la inex
cusable misión de perseguir el 
fraude para castigarlo y por 
parte de los aficionados debe
mos estar muy atentos, para 
en la medida de nuestras po
sibilidades, no permitirlo ni 
consentirlo.
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NOTICIARIO BREVE

La autoridades de Alicante 
en un burladero del Callejón
UNO DEL TENDIDO

En la última decena del 
pasado junio se ha cele
brado la feria de San Juan 
en Alicante, de la que LA 
TRIBUNA ha ofrecido 
amplia información en
crónicas del crítico taurino de Efe 
Juan Miguel Núñez. Por su par
te, las revistas especializadas de 
toros han recogido amplias ver
siones fotos, entre las que hemos 
querido reproducir, por gentile
za de «Aplausos», esta del calle
jón de la plaza alicantina, en la 
que se ve en un burladero al 
conseller de Sanidad, el alcalde 
de Alicante y los presidentes de 
las Diputaciones de Alicante y 
Castellón. Aquí en Ciudad Real 
no se po0rá recoger una foto

semejante con motivo de nues
tra Feria taurina de Agosto, por 
que lo tiene prohibido el conse
jero de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, señor 
Pina. ¿Será posible que en la 
próxima Feria, con el cambió 
política de la Diputación, se pue
da hacer ver al citado consejero 
que es en nuestra región donde 
está vigente tan desafortunada 
medida, que además en algunos 
pueblos no se cumple? Rectifi
car es de sabios.

En espera de los carteles de Ciudad 
Real, "El Juli" el 16 en corrida nocturna

Los aficionados de Ciudad Real y también los de la provincia, así como creemos la Diputación, 
están en espera de que se den a conocer por la empresa Canorea- Pagés los carteles de la Feria 
de Agosto de la capital, que según fuentes de la misma van a contar con tres corridas de toros, 
una novillada picada y una charlotada. En los medios taurinos bien informados se especula desde 
hace días con la presencia de El Juli en el coso de la glorieta de Juan Pérez Ayala, nuestro 
recordado compañero y gran amigo «Un aficionado del 5». Y así va a ser en efecto, ya que Julián 
López va actuar en la corrida que abrirá la Feria, el día 16 por la noche, pues esa misma tarde 
toreará en la corrida de feria de la localidad toledana de Quintanar de la Orden, alternando con 
Litri y Miguel Abellán y el día anterior lo hará nada menos que en la plaza francesa de Bayona. 
Lo que no conocemos aún son los compañeros con los que hará el paseillo en el coso capitalino 
ni la ganadería a la que habrá dado el visto bueno el apoderado del madrileño Victoriano Valencia, 
que vuelve a la plaza de la que fue empresario. Además, el día 17, martes, será la novillada con 
picadores, en la que es seguro nuestro paisano Reina Rincón, que como se recordará fue el 
triunfador de la feria del pasado año, y los días 18 y 19 tendremos las otras dos corridas ofrecidas 
en el pliego por la empresa, en cuyas ternas cabe esperar se cuente con los toreros de la tierra, 
cerrándose la feria con la charlotada, el día 20, en la que un año más tendremos ocasión de ver 
el gran espectáculo cómico taurino del «Bombero torero y sus enanitos». Algunos aficionados 
están un tanto intranquilos porque no fuera a suceder lo de Almagro, cuando la nocturna en la 
que iban a torear Litri y Jesulíñ, que hubo de suspenderse por resultar cogidos en Bilbao esa 
misma tarde. Ah, pedir a la Diputación que sus técnicos vigilen el alumbrado de la plaza.

ESCALAFON TAURINO
NOVILLEROSMATADORES

Corr. Oris. Corr. Orj^

J.L.''ElJuli'' 63 141 Juan Bautista T^ 39
Enrique Ponce............
M.D.^’EI Cordobés

49 76 Femado Robleño _22 39
42 84 D.F."EIFand¡" 22 33

Espartaco 28 AP/'EI Renco" 29
42 Reina Rincón 16

Feo. Rivera Ordóñez 28 26 23
Litri 28 Miguel Angel............._15 15
23 Julio P. Saavedra 14 33
Finito de Córdoba 25 32 Jesús Aguado....... .. 14 22
Eugenio de Mora..., 24 29 Paquito Perlaza........-14 18
Jose Luis Moreno 24 17 Rafael Matute 13 .24
Víctor Puerto . 23 38 Mario Coelho 13 12
Manuel Caballero 23 33 Antonio Barrerá _ll 10
Vicente Barrera2 3 33 José Luis Barrero 11 8
Uceda Leal 23 16 Martín Antequera.... 9 17
Morante de la Puebla 22 25 Alberto Alvarez 9 13
JoséTomás 21 29 Alvaro Gómez 9 9
Pepín Liria.................. 21 25 Jesús Millán ______ __ 9 8
Javier Conde 19 16 José Luis Triviño 9 8
R.C.''EITato" 18 17 Rafael Ronquillo....... __ 9 6
Miguel Abellán............ 17 19 Sánchez Vara........ ......8 14
E. Dávila Miura 16 16 Guillermo Marin 8 7
Cesar Rincón 15 7 Rafael de Julia 7 12
Juan Mora 14 10 H.J,M. "El Morocho" 7 11
José M. Manzanares 14 3 Iván Vicente 7 11
Miguel Rodríguez.......
Curro Romero

13
13

11
4 REJONEADORES

Gil Belmonte 12 18 Corr. Oris.
J.P.P.''El Fundí 12 18 Pablo H, de Mendoza 30 46
Antonio Ferrera 12 12 Paco Ojeda 28 40
Luis Miguel Encabo.... 12 10 Andi Cartagena.........—26 55
Jesulín de Ubrique 11 24 Leonardo Hernández 26 47
Canales Rivera............ 11 13 Fermín Bohórquez.... 22 41
Alberto Ramírez 11 11 Antonio Domecq...... 19 30
Femando Cepeda.......
David Parra........

11
....9

4
12

Luis Domecq............
Joao Moura..............

18
16

30
27

Aníbal Ruiz 5 2 Javier Buendía 16 34
Miguel Angel.............. 4 7 Diego Ventura........... 15 37

SUPLEMENTO SEMANAL KECIONAL DE LA TRIBUNA DEDICADO Al MUNDO DE LOS TOROS

Dirige y coordina: Rafael Zaldívar González.
Colaboran:

Ciudad Real: "Uno del Tendido" y Federico Valero.
Cuenca: Heliodoro Cordente "Dorito".
Guadalajara: Carlos Cabrera.

Fotógrafos: Rueda, T. Fernández, Foto-Res, Díaz-Villamil.
Maquetación y montaje: Santiago Guijarro.

Una opinión sobre la carrera de "El Juli"
Juan Carlos Martín Aparicio, habitual colaborador de prensa sobre temas taurinos escribe 

lo que sigue en «La Gaceta» de Salamanca: «Con Juli andan constantemente por el callejón- 
pegados a los tableros- Vicotoriano Valencia y su padre. Banderillea todos los toros- con más 
espectacularidad que pureza- y con la muleta, aunque se queda muy quieto y la cabeza le fun
ciona a la perfección, se le nota que actúa muy automáticamente. Pienso que -lo he dicho muchas 
veces- están «quemándolo». De acuerdo que se está «llevando el manso» (se refiere a todo el 
dinero), pero ¿qué va a pasar el año que viene? Si la cuestión es -como se y lo antes posible- 
«llevárselo», todo es perfectó, pero creo que podía cuajar en un torero más importante y sobre 
todo más duradero, llevándolo más despacio. Ahora bien, él y sus mentores sabrán lo que hacen. 
«Hasta aquí la opinión de Martín Aparicio, a la que nosotros nos adelantamos en algún comen
tario, pero lo cierto y verdad que es el único que en estos momentos llena las plazas. Y lo mismo 
sucedía con «El Cordobés» de Palma del Río. Veremos quien tiene razón.

Cristina Sánchez reaparece el domingo 

en Tarragona
En la serie de corridas dominicales que está ofreciendo Canal Plus, el próximo domingo día 

11 le lega el turno a la plaza de Tarragona, gestinada por el empresario y apoderado josé félix 
González, que lo es de Cristina Sánchez como ya informamos. Pues bien, el cartel día 11 cuenta 
con la siguiente tema; Vicente Barrera, que anteayer salió a hombros en Teruel, Pedrito de 
Portugal y la propia Cristina. Los toros a lidiar pertenecen a la ganadería andaluza de Núñez del 
Cuvillo. Interesante sin duda poder comprobar el momento por el que pasa la torero madrileña, 
en este año de su despedida de los ruedos.

José Tomás, ausente por voluntad 
propia de la Feria de Bilbao

La Feria de Bilbao, las Corridas Generales como se ha llamado siempre a este sería de la plaza 
de Vista Alegre, se desarrollará este año del 14 al 22 de agosto, coincidiendo por tanto con la 
Feria de Ciudad Real. Estos son los carteles que ha confeccionado Manolo Chopera, mano derecha, 
como se sabe, de la Casa de Misericordia, que es la verdadera empresa, que ha llegado a un 
acuerdo con Vía Digital para darlas por TV.

Día 14, corrida de rejones con toros de Benítez Cubero para la francesa María Sara, que se 
despide de los ruedos. Hermoso de Mendoza y Paco Ojeda. No hay colleras. Día 15, toros de 
Juan Luis Fraile para el Bote, José Luis Moreno y Dávila Miura. Día 16, toros de Jandilla para 
El Cordobés, Vicente Barrera y Morante de la Puebla. Día 17, toros de El Pilar para Espartaco, 
Rivera Ordóñez y el Juli. Día 18, toros de Puerto de San Lorenzo para Manuel Caballero, el 
Cordobés y Eugenio Mora. Día 19, toros de Victorino Martín para Juan Mora, Enrique Ponce 
y Miguel Abellán. Día 20, toros de Torrealta para Litri, Enrique Ponce y El Juli. Día 21, toros 
de Cebada Gago para César Rincón, Manuel Caballero y Pepín Liria. Día 22, toros de Dolores 
Aguirre para Tomás Campuzano, Oscar Higares y José Ignacio Ramos.

Como se ve hacen doblete Ponce, Caballero, El Cordobés y El Juli, mientras no ha sido in
cluido, por voluntad propia, José Tomás, al negar se a ser televisado en directo, por lo que ha 
preferido caerse de los carteles, lo que ha sido aprovechado por los Lozano para meter a dos de 
sus toreros, Vicente Barrera y Eugenio de Mora. Pero hay algo más en esta decisión de José 
Tomás, al comprobarse que no tiene suficiente tirón para llenar las plazas, como ha sucedido en 
Alicante el 22 de junio, corrida en la que alternaba Ponce y sobraron jen taquilla tres mil entradas 
más que el día anterior con El Juli, mientras en Badajoz, el día 25, con Manzanares y Rivera, hubo 
poco más de media plaza.



La Tribuna INTERNACIONAL Martes, 6 de julio de 1999 35

Panic predice 
que Milosevic 
no se 
mantendrá 
en el poder

Efe-Viena

El ex primer ministro 
yugoslavo Milan Panic predi
ce que el presidente de ese país, 
Slobodan Milosevic, no logra
rá mantenerse en el poder en los 
tres próximos meses y que los 
rusos están ayudando a la opo
sición serbia a buscar una fór
mula para establecer un gobier
no provisional legal, aunque no 
electo.

En declaraciones al semana
rio austriaco «Profil» de ayer, 
lunes, Panic, uno de los princi
pales líderes de la oposición 
serbia, subraya que «la ayuda 
más importante que nos puede 
dar Occidente es una especie de 
mini-plan Marshall’ para la 
reconstrucción de Yugoslavia» 
aunque reconoce que ese apo
yo financiero no llegará a 
Belgrado mientras Milosevic 
esté en el poder.

Panic advierte de que 
Milosevic no aguantará en el 
.poder y se verá obligado a aban
donarlo en el plazo de noventa 
días pese a que han fracasado 

: hasta ahora varios planes para 
que el presidente yugoslavo 

‘ huya a otro país.
«Hace ya tiempo que le es- 

toy buscando un camino de 
t huida para que pueda salir de 

Yugoslavia. Nos amenaza una 
guerra civil si (Milosevic) no 
puede irse. A menos que se 
suicide», señala Panic.

Ogata acoge 
a 200 kosovares 
en su regreso 
a casa

Efe-Kosovo

La alta comisaria de las 
Naciones Unidas para los Re
fugiados, Sadako Ogata, enca
beza ayer lunes por primera vez 
una operación de retorno de re
fugiados a Kosovo y entra en 
esa provincia yugoslava por ca
rretera con unos 200 albano- 
kosovares.

«Estoy muy contenta de 
acompañares a casa», dijo Ogata 
a los refugiados, quienes mani
festaron que estaban emociona
dos por volver a la normalidad.

Algunos albano-kosovares 
señalaron qué habían visto sus 
casas destruidas pero que pese 
a todo habían decidido volver.

En ese sentido, la alta 
comisaria de la ACNUR dijo que 
«entre todos vamos a reconstruir 
vuestras casas».

Estos 200 refugiados forman 
parte de los 240.000 que esta
ban en campos de Macedonia y 
Vuelven ahora porque o bien no 
han tenido medios para hacer- 

antes o temían por su seguri
dad y decidieron esperar a que 

ACNUR les acompañase en 
regreso.
.Ogata indicó que todavía 

existen algunos peligros pero la 
^^guridad están asegurada.

Solana agradecerá a los dos países su colaboración

Bulgaria y Rumanía 
ayudan a Kosovo

Efe-Bruselas

El secretario general de la 
OTAN, Javier Solana, agrade
cerá a los gobiernos de Rumanía 
y Bulgaria su cooperación con 
la OTAN en el conflicto de 
Kosovo durante la visita que 
realizará a ambos países el 
miércoles y jueves de esta se
mana, según señalaron ayer, 
lunes, fuentes aliadas.

Solana viajará el próximo 
miércoles por la tarde de 
Rumanía y el jueves lo hará a 
Bulgaria, países que han juga
do un importante papel de apo
yo a la Alianza durante su cam
paña aérea contra Yugoslavia.

Ambos países se unieron a 
las medidas de sanción apro
badas por los países de la OTAN 
y abrieron el acceso a su espa
cio aéreo a los aviones aliados 
que participaron en la opera
ción.

Durante sus visitas a estos 
dos países. Solana «expresará 
el agradecimiento de la Alian
za por el apoyo prestado», se
ñalaron las fuentes aliadas.

El secretario general de la 
OTAN animará también a 
Rumanía y Bulgaria para que 
continúen su preparación para 
una futura adhesión a la Alianza 
Atlántica, a la que son candi
datos.

Rumanía y Bulgaria forman 
parte también de los países de- 
la zona de los Balcanes que 
podrán beneficiarse de las me-

Los albaneses se imponen con 
una nueva limpieza étnica

Efe-Pristina

Los ataques de los albaneses 
de Kosovo contra serbios y gi
tanos están erradicando la pre
sencia física y cultural de estos 
grupos, en lo que se considera 
una nueva limpieza étnica.

Así, un grupo de niños 
albano-kosovares presenció 
hoy, lunes, con evidente alegría 
el incendio de una casa en lo que 
hasta ahora era un barrio gita
no de Pristina.

«Para nosotros es maravillo
so ver esto, es una casa de gita
nos», dijo Enis Xhemajli, de 13 
años.

El pequeño, con gafas grue
sas y algún conocimiento de 
español e inglés, aseguró que 
«los gitanos quemaron pueblos 
albano-kosovares.

Me lo contó mi abuela, cuya 
casa fue incendiada».

Enis no se acordaba de cuán
do ni dónde los gitanos habían 
incendiado casas albano-

Este es el estado de las casas

didas de ayuda previstas en el 
Plan de estabilidad de la Unión 
Europea para la región. La 
OTAN apoya dicho programa, 
considerado como una especie 
de «plan Marshall» para ayudar 

El programa de ayuda a Kosovo es 
considerado como una especie de 

"plan Marshall"

Los albaneses de kosovo ríen y los serbios lloran. EFE

kosovares, pero a lo mejor su 
abuela aludía a la época final 
de la II Guerra Mundial, cuan
do los serbios y los gitanos 
pudieron volver a Kosovo.

Ello fue a raíz de la derrota

a los países vecinos de Yugos
lavia a superar las consecuen
cias derivadas de casi una dé
cada de guerra que ha sumido 
la región de los Balcanes en un 
auténtico caosen.

de la Italia fascista y el desmem
bramiento de su «virreinato», 
la «Gran Albania», que entre 
1941 y 1944 abarcó la mayor 
parte de Kosovo y una franja de 
Macedonia y Grecia.

Casi 590.000 
personas 
han regresado 
ya a sus casas en 
Kosovo

Efe-Ginebra

Casi 590.000 refugiados 
albanokosovares han regresa
do ya a sus casas y en los paí
ses limítrofes sólo quedan 
166.800 personas, según los 
datos facilitados ayer, lunes, 
por la Alta Comisaría de la ONU 
para los Refugiados (ACNUR).

En las últimas 24 horas han 
vuelto 19.400 refugiados, de los 
que 13.700 salieron de Alba
nia, 4.200 de Macedonia y 
1.500 de Montenegro, por lo 
que la población albano kosovar 
en estos países se ha reducido 
a 103.700,22.600 y 23.100, res
pectivamente.

Las salidas masivas de Ma
cedonia han provocado el cie
rre de otros dos campos de re
fugiados, los de Stenkovec 1, 
el más grande de los que se 
abrieron en esta república du
rante el conflicto de Kosovo con 
capacidad para 18.000 perso
nas, y el de Bojane, que aco
gió a 3.000.

En estos momentos sólo 
quedan abiertos cuatro campos, 
además del centro colectivo de 
Radusa, en el que viven 12.200 
refugiados, lo que supone casi 
la mitad de todos los que que
dan en Macedonia.

Mientras, en Albania el re
tomo espontáneo de refugiados 
también está vaciando los cam
pos y los centros colectivos, 
algunos de los cuales están sien
do habilitados por ACNUR 
para las personas que decidan 
permanecer en este país.

Moscú dice que 
no hay 
obstáculos para 
el despliegue de 
tropas retenidas

Efe-Moscii

Rusia aseguró ayer, lunes, 
que no hay obstáculos para el 
despliegue de sus fuerzas en 
Kosovo, tras sus intensos con
tactos con la OTAN, pero no 
confirmó cuándo podrán 
volar los paracaidistas reteni
dos desde el domingo en sus ba
ses.

El traslado se producirá 
«probablemente mañana», di
jeron a la agencia rusa Interfax 
fuentes militares, que expresa
ron su confianza en que 
no habrá «más sorpresas des
agradables» por parte de la 
OTAN.

Los efectivos «siguen en 
estado de alerta máxima» y 
pueden despegar desde la base 
de Severni (región de Ivánovo, 
al noreste de Moscú) «tres horas 
después de recibir la orden co
rrespondiente», informó el 
servicio de prensa de la Fuer
za Aérea.
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Finaliza la sira de José María Aznar por cinco países americanos

Aznar apuesta por el éxito de la 
Cumbre Iberoamericana

Efe-Puerto España

EI presidente del Gobierno es
pañol, José María Aznar, cerró 
la actividad política exterior de 
España durante el primer semes
tre de este año con una apuesta 
decidida por el éxito de la Cum
bre Iberoamericana de noviem
bre próximo, que se celebrará en 
La Habana.

Aznar sobrepasó el ecuador 
de 1999 durante una gira que le 
ha llevado por cinco países 
americanos, algunos como Ve
nezuela, Ecuador o Paraguay con 
serias dificultades para conse
guir una estabilidad política y 
económica.

Pese a centrar sus esfuerzos, 
de aquí a noviembre, en el ám
bito iberoamericano, Aznar co
menzó el año intensificando los 
diálogos en la Unión Europea 
para llegar a una solución satis
factoria en las perspectivas fi
nancieras de la UE del 2000 al 
2007, la denominada Agenda 
2000.

Además de conseguir mejo
rar el saldo neto positivo que 
recibirá España de la UE y lo
grar un aumento de porcentaje 
en partidas como los fondos de 
cohesión, según Aznar, España 
ha demostrado desde marzo hasta 
ahora su compromiso en misio
nes como la de la OTAN, durante 
la guerra de Kosovo y los pro
cesos derivados de ella como la 
acogida de refugiados.

Al hacer balance en Puerto 
España -última etapa de su gira 
americana- de estos primeros seis 
meses de la política exterior de 
España, José María Aznar des
tacó como el Gobierno español 
está presente en el grupo de 
amigos de Kosovo, pese a no 
integrar el G-8 ni a estar próxi
mo a los Balcanes.

En un repaso de estos prime
ros seis meses de 1999 en polí-

Hillary Clinton irrita a los 
republicanos

Efe-Washington

En medio de críticas republi
canas por el uso de aviones ofi
ciales en sus desplazamientos, 
la primera dama de EEUU y 
posible aspirante a senadora, 
Hillary Clinton, realiza esta se
mana su primer viaje decidida
mente electoral a Nueva York.

Hillary Clinton se propone 
anunciar dentro de dos días, en 
una finca del veterano senador 
demócrata Daniel Patrick 
Moynihan, la creación de un 
comité exploratorio que defini
rá la potencialidad financiera de 
su posible candidatura a sena

Aznar en un momento de su visita a Iberoamérica. EFE

tica exterior española, que fina
lizan en Puerto España, destaca 
sobre otros elementos la presen
cia de España en el grupo de 
amigos de Kosovo, pese a no 
integrar el G-8 ni a estar próxi
mo a los Balcanes.

Muestra de ello, será su apor
tación militar a la paz en la pro
vincia yugoslava de mayoría 
albanesa y la participación del 
propio Aznar en la reunión so
bre los Balcanes que se celebrará 
el próximo 30 de julio en 
Sarajevo.

A pesar del esfuerzo que hará 
España, dentro de la UE, en el 
próximo plan de estabilización 
del sureste europeo, no se des
cuidarán los esfuerzos de la otra

dora por Nueva York.
Con posterioridad emprende

rá un vjaje de cuatro días por el 
estado para «oír a los neoyorqui
nos», según su propia definición, 
lo que muchos estiman que será 
difícil debido al elevado núme
ro de periodistas que la van a 
rodear (más de unos 200).

«Un paracaídas sería un buen 
símbolo de su candidatura por 
Nueva York», dijo el domingo 
en un programa de televisión el 
congresista republicano Mitch 
McConnell, en referencia a que 
la mujer del presidente de EEUU 
nació en Chicago, vivió en Little 
Rock (Arkansas) y ahora reside 
en Washington. 

dimensión de la política exterior, 
Iberoamérica, para la que el jefe 
del Gobierno trabajará con el fin 
de conseguir la mayor partici
pación de países en la Cumbre 
Iberoamericana de La Habana.

España estará en la capital de 
Cuba y cree, según fuentes del 
Gobierno español, que si el ré
gimen del presidente Fidel Cas
tro se endurece, es preciso acu
dir a esa Cumbre Iberoamerica
na para hacerlo constar, porque 
en ningún caso será un apoyo al 
jefe de Estado cubano.

A juicio del presidente del 
Ejecutivo español, por encima 
de todo está la celebración de la 
Cumbre Iberoamericana y con
tinuar con una trayectoria inicia

La primera dama quiere ser senadora. EFE

da en 1991, año en el que algu
nos presidentes que ahora dudan 
en ir a La Habana, como el ar
gentino Carlos Saúl Menem, 
decidieron que este año se cele
brase en La Habana.

Ante las dudas que llegan 
desde otros países como Chile 
o alguno centroamericano, Es
paña ha pedido a Fidel Castro 
que cree un ambiente positivo.

La petición se la formuló 
Aznar a Castro durante la Cum
bre de Río entre la UE, 
Latinoamérica y el Caribe, una 
de las iniciativas en política 
exterior de España que tendrá su 
continuación con la segunda 
edición en el 2002, con sede en 
Madrid.

El traslado 
gubernamental 
se pone en 
marcha hacia 
Berlín

Efe-Bonn

El traslado del Gobierno 
alemán a Berlín se pone en 
marcha hoy con la salida del 
primer tren de mercancías «par
lamentarias» y con el despegue 
del primer avión de «peregri
nos», como son conocidos en 
Alemania los funcionarios obli
gados a vivir entre las dos ciu
dades.

El Ejecutivo federal, el 
Bundestag (Parlamento) y todas 
las instituciones que cambian de 
emplazamiento aprovecharán el 
llamado «agujero estival» para 
poner orden en despachos e 
instalaciones y enviar riadas de 
cajas y paquetes en los trenes y 
camiones habilitados a tal efec
to.

Serán trasladados 1.300 or
denadores personales, 56.000 
cajas y 120.000 muebles y otros 
enseres parlamentarios en 40 
contenedores diarios por las vías 
férreas alemanas hasta el próxi
mo 31 de julio y después serán 
distribuidos en 18 edificios de 
Berlín.

Junto a los 669 diputados 
alemanes, otros 3.477 trabaja
dores de la Cámara Baja, de los 
grupos parlamentarios y del 
equipo administrativo deberán 
tener todo a punto para el próxi
mo 8 de septiembre a las 10.45 
horas, fecha de la próxima se
sión en el edificio del Reichstag 
en Berlín.

La carga simbólica de la 
mudanza, que inaugura una 
nueva época en la democracia 
alemana y devuelve las institu
ciones legislativas y ejecutivas 
a la capital histórica del país 
después de 50 años de 
«provisionalidad», no es, sin 
embargo, lo que más preocupa 
a los afectados por el traslado.

Según los primeros cálculos, 
alrededor de 5.000 funcionarios 
y empleados «peregrinarán» 
entre Berlín, su nuevo lugar de 
trabajo de lunes a viernes, y 
Bonn, donde quedarán familias 
a las que visitar cada fin de 
semana.

Para ello el Gobierno costea
rá durante los próximos dos años 
el desplazamiento en 19 avio
nes encargados exclusivamen
te del «puente aéreo» y dos tre
nes de alta velocidad.

Los primeros trasladados, 
forzosos en mayor o menor 
medida, fueron recibidos por el 
personal del aeropuerto de Ber
lín con osos de peluche, símbolo 
de la ciudad y de la cálida aco
gida que les quieren brindar los 
berlineses a pesar de las géli
das temperaturas que les toca
rá sufrir en el invierno prusiano.

Pese a la infraestructura de 
comunicaciones planeada, que 
incluye una terminal exclusiva 
para los «peregrinos» en el ae
ropuerto de Berlín Schoenefeld, 
en el este de la capital, y de 2.000 
plazas de avión a su disposición 
a partir de noviembre, el espa
cio aéreo ya está sobrecargado 
los viernes por la tarde y los 
lunes por la mañana.
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debe mejorarse y perfeccionarse, sino que 
tiene que encaminarse hacia un modelo de 
aseguramiento tanto de precios como de 
renta de los agricultores»
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La UE propone 
reabrir la 
exportación de 
toros de lidia a 
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Efeagro
La Comisión Europea pro

pone mantener el embargo apli
cado a las exportaciones de 
vacuno de Portugal, con una ex
cepción, los toros de lidia, des
tinados a España y Francia, 
informaron ayer fuentes comu
nitarias. Bruselas adoptará el 
próximo jueves su propuesta, 
que será presentada la semana 
próxima al Comité Veterinario 
Permanente de la UE. Portugal 
exportaba anualmente, antes de 
que se impusiera un embargo a 
sus exportaciones para evitar la 
propagación de las «vacas lo
cas», 600 toros de lidia con 
destino a unas 100 plazas tau
rinas en España y Francia, aña
dieron las mismas fuentes. La 
Unión Europea (UE) cerró las 
exportaciones portuguesas de 
carne de vacuno y productos de
rivados el primero de noviem
bre de 1998 por un periodo de 
nueve meses tras la fuerte evo
lución que registró en el núme
ro de casos de vacas locas exis
tente en ese país.

Los envíos de ganado vivo 
y determinados productos pro
cedentes de Portugal fueron 
cerrados por un periodo, en 
principio, de 18 meses.
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El banano y las 
negociaciones de la 
OMC, prioridades 
de la presidencia 
de la UE

Efeagro
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La reforma del régimen de 
importación de banano en la UE 
y las próximas negociaciones de 
la Organización Mundial del 
Comercio (OMC) son algunas 
de las principales prioridades de 
la presidencia finlandesa, seña
laron fuentes comunitarias. La 
Comisión Europea, sin embar
go, no ha presentado todavía un 
proyecto de reforma del régi
men de importación en vigor, a 
pesar de que algunos Estados 
miembros tienen prisa en poner 
fin a la guerra comercial man
tenida con EEUU. Bruselas pro
sigue sus contactos con todos 
los países terceros afectados por 
ol sistema de importación pero 
continúa la incertidumbre en 
torno a la solución final, según 
fuentes comunitarias. Las ne
gociaciones de la OMC para la 
liberalización de los intercam
bios mundiales será, por otra 
parte, el tema estrella del Con
sejo de Ministros de Agricul
tura informal que se celebrará 
de los días 12 al 14 de septiem
bre en la localidad finlandesa 
de Tampere.

Lamela: el sistema español 
de Sauros agrarios sirve 
de modelo a la UE
El subsecretario del Minis
terio Agricultura, Manuel 
Lamela, señaló ayer que «el 
sistema español de seguros 
agrarios sirve de modelo a 
toda la Unión Europea», 
porque «en el ámbito comu
nitario el aseguramiento de 
los cultivos es todavía una 
asignatura pendiente».

Efeagro

Lamela inauguró ayer las jor
nadas sobre la «Reforma de la 
Política Agraria Comunitaria 
(PAC) y la Agenda 2000: nue
vos tiempos, nueva agricultu
ra» y que se celebra hasta el 
próximo 9 de julio en Santander 
en el marco de los cursos de 
verano de la Universidad Inter
nacional Menéndez Pelayo.

Comentó que el sistema de 
seguros agrarios español podría 
ser el punto de partida para 
homogeneizar los modelos de 
los Estados miembros y que su 
financiación podría correr a 
cargo del Fondo Europeo de 
Orientación de Garantía Agra
ria (FEOGA). El subsecretario 
remarcó que este modelo, que 
garantiza la renta de los agri
cultores en situaciones de cri
sis, se perfila como una impor
tante vía de apoyo y alternati
va para el año 2006, cuando se 
espera un nuevo recorte de las 
ayudas al sector agrario.

Aseguró que el sistema es
pañol de seguros agrarios se

El mercado del aceite de
oliva se encuentra tranquilo

Efeagro

La Lonja del Aceite de la 
Asociación Agraria de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) ha detec
tado que el mercado del aceite 
de oliva se encuentra «tranqui
lo», mientras que el de girasol 
presenta una leve tendencia al 
alza.

La referencia de la sesión de 
la Lonja, remitida a Efe, indica 
que, sin embargo, en cuanto al 
aceite de orujo el mercado no 
ha experimentado ninguna va
riación.

El aceite virgen extra de 0,3

EFEManuel Lamela, ayer.

exporta a varios países, como 
algunos Estados suramericanos 
y donde se aplica con efectivi
dad y añadió que en estos mo
mentos Francia evalúa este 
modelo.

Matizó que este sistema «no 
sólo debe mejorarse y perfec
cionarse, sino que tiene que 
encaminarse hacia un modelo 
de aseguramiento tanto de pre
cios como de renta de los agri
cultores, para que se garantice 
su permanencia en el mercado 
en situaciones adversas». 
Lamela recalcó que esta garantía 
de la renta no plantearía proble
mas en la próxima negociación 

grados cotizó entre 420 y 425 
pesetas el kilogramo, frente a 
la pasada semana que no coti
zó mientras que el aceite de oliva 
fino de un grado se saldó a un 
precio de 410 y 415 pesetas.

El oliva virgen lampante para 
refino de hasta 1,5 grados tam
bién se situó en las 410 pese
tas, diez pesetas por encima de 
la última sesión.

Además, el aceite refinado 
se cerró en 412 pesetas, mien
tras que en la sesión anterior lo 
hizo sobre las 410 pesetas, y 
continúa sin haber existencias 
de aceite lampante de hasta 1,5

de la Organización Mundial de 
Comercio (OMC), tal y como 
ahora ocurre con las subvencio
nes al sector primario, sino que 
sería un modelo de asegura
miento que al asemejarse al 
norteamericano podría prospe
rar en dicha ronda. En relación 
a la sequía, el subsecretario 
explicó que el Ministerio ha 
llevado a cabo varias actuacio
nes para paliar sus efectos, la 
última medida orquestada por 
dicho Departamento fue el 
decreto-ley que implica unas 
ayudas de 27.000 millones de 
pesetas para las explotaciones 
ganaderas y agrícolas.

grados.
El mercado del aceite de 

orujo refinado winterizado se 
mantiene tranquilo, con un 
precio de 210 pesetas por kilo
gramo, cinco pesetas por enci
ma de la sesión de la lonja, al 
tiempo que el crudo de base 
cinco grados cotizó a 150 pe
setas, frente a las 135 de la 
pasada semana.

El aceite de girasol refina
do en refinería cotizó a 95 pe
setas, dos por debajo de la se
mana anterior, mientras que el 
crudo en extractora no cotizó.

Andalucía prevé 
una próxima 
cosecha de aceite 
"regular"

Efeagro

Las primeras apreciaciones 
sobre la próxima cosecha de 
aceite de oliva en la provincia 
de Jaén apuntan a una campa
ña «regular» con una produc
ción que se situará entre las 
200.000 y las 300.000 tonela
das, según Rafael de la Cruz, 
delegado de la Consejería de 
Agricultura.

Rafael de la Cruz, que reco
noció en el transcurso de una 
rueda de prensa que todavía es 
«demasiado pronto» para hacer 
cálculos sobre la próxima cam
paña, afirmó que las inciden
cias producidas durante la flo
ración de los olivos, como son 
la sequía y el solano, plantean 
una cosecha «sin grandes expec
tativas».

Añadió que el aforo de co
secha solicitado recientemen
te por Asaja para conocer las 
primeras valoraciones sobre la 
campaña 1999-2000 tendría 
«una fiabilidad muy exigua» 
puesto que la época idónea para 
realizar los aforos es octubre y 
a finales de noviembre, tal y 
como viene haciendo la Dele
gación de Agricultura.

En esta línea, De la Cruz 
manifestó que llevar a cabo en 
la actualidad un primer aforo 
sería «negativo» para el sector 
ya que «podrían darse grandes 
discrepancias entre la realidad 
final y los datos aportados por 
el aforo».

Por otro lado, el delegado de 
Agricultura criticó la simula
ción realizada por el Ministe
rio de Agricultura sobre los 
datos de la campaña de aceite 
de oliva 1997-98 y a los que se 
les aplicó la nueva Organiza
ción Común del Mercado 
(OCM) del aceite de oliva para 
ver los resultados de su refor
ma.

De la Cruz manifestó que la 
hipótesis del Ministerio es 
«sesgada e incompleta» al no 
tener en cuenta que con la nue
va OCM desaparece la ayuda al 
consumo y el mecanismo de 
intervención, así como que con 
el nuevo reglamento la aceitu
na de mesa comienza a recibir 
subvenciones. Según la simu
lación del Ministerio de apli
car la nueva OCM al 1.147.000 
toneladas de aceite de oliva 
español de la campaña 97-98 los 
olivareros de nuestro país hu
bieran recibido 167.228 millo
nes de pesetas en concepto de 
ayudas a la producción.

Por su parte, la Delegación 
mantiene que con la antigua 
OCM los olivareros españoles 
recibirían sólo 151.082 millo
nes de pesetas por producción, 
pero a estos habría que sumar 
los 22.940 millones de pesetas 
en concepto de la ayuda al con
sumo con lo que España reci
biría 174.022 millones por sub
venciones de la UE.
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Franz Fischler propone 
liberalizar los intercambios
con los países del este

El seguro integral de 
cereales se iniciará desde la 
siembra

Efeagro

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, 
propone liberalizar los intercam
bios con los países de la Europa 
del Este candidatos a la adhe
sión para facilitar su entrada en 
la Unión Europea (UE), dijo ayer 
su portavoz. Fischler es partida
rio de sustituir los acuerdos 
comerciales que mantiene la UE 
con esos países por un régimen 
de cuotas dentro de las cuales 
se liberalizaría el comercio en
tre ambas partes.

La Unión reduciría a cero sus 
subvenciones a la exportación 
dentro de dichos cupos y ambas 
partes eliminarían todas las ta
sas a la importación.

Esa propuesta, denominada 
«opción doble cero», «sólo es, 
por el momento, una idea de 
Fischler, ya que estamos única
mente en el principio de todo un 
proceso», indicó el portavoz.

Los Quince pidieron hace 
unos meses al Ejecutivo comu
nitario que presentara propues
tas destinadas a facilitar la ad
hesión de los diez candidatos a 
la UE (Polonia, Hungría, Repú-

Un "equipo móvil" detectará los 
daños de las heladas en frutales

Efeagro

Un pequeño equipo móvil de 
fácil manejo permitirá a los 
agricultores detectar a pie de 
árbol si sus frutales han sufrido 
daños por heladas, gracias a un 
proyecto tecnológico impulsa
do por una empresa española 
para estudiar la respuesta de 
flores y frutos frente al «shock 
térmico».

El trabajo, explicó a Efe su 
coordinadora. Virtudes Andrés, 
incluye identificar y caracteri
zar las heladas más frecuentes 
en España y simular en labora
torio condiciones de heladas 
parecidas a las que se producen 
en el campo.

Posteriormente se procede
rá a la fabricación del equipo 
móvil, que podría estar listo en 
el año 2000 ó 2001, agregó 
Andrés, del departamento de 
Investigación y Desarrollo (I+D) 
de la empresa Agroseguro.

El proyecto EUROAGRI- 
FROST, uno de los 41 trabajos 
españoles aprobados en la últi
ma Conferencia Ministerial 
Eureka, celebrada en Turquía 
hace una semana, tiene un pre
supuesto de 210 millones de 
pesetas e incluye la elaboración

Franz Fischler.

blica Checa, Eslovaquia, 
Eslovenia, Bulgaria, Rumanía, 
Letonia, Estonia y Lituania). La 
Comisión Europea, según la 
misma fuente, podría presentar 
un proyecto formal el próximo 
otoño, una vez que constituido 

de mapas sobre riesgos de hela
das según las zonas agro-meteo
rológicas y las temperaturas 
tomadas vía satélite.

En la consecución de este 
último objetivo colabora la com
pañía francesa Matra Systemes 
Information, añadió Andrés, 
quien subrayó que «la parte fun
damental del trabajo» es deter
minar qué proteínas produce una 
planta como consecuencia de una 
helada, denominadas Cold 
Shock Proteins (CSP).

En bacterias se ha observa
do que cuando la temperatura 
baja de los cero grados hay una 
respuesta en forma de síntesis 
de una cadena proteica, las CSP, 
y ahora se trata de averiguar si 
ocurre exactamente lo mismo 
«cuando la flor o fruto joven 
están sometidos a un estrés por 
frío».

«Elegimos el fruto y la flor 
joven porque es en este estadio 
de desarrollo cuando hay proble
mas de helada, en marzo, abril 
y finales de febrero», manifes
tó la investigadora, involucrada 
en el proyecto desde 1997 y en 
el que también participa la Es
cuela de Ingenieros Agrónomos 
de la Universidad Politécnica de 
Madrid.

el nuevo colegio de comisarios.
La eliminación de las subven

ciones a la exportación a esos 
países, en donde los precios son 
muy inferiores a los precios 
comunitarios, podría provocar 
las protestas del sector agrícola 
de la UE.

Exportaciones del Este

En cuanto a las exportacio
nes de los países del Este al 
mercado de la Unión, en opinión 
del portavoz, la liberalización de 
los intercambios no tiene por qué 
suponer un aumento sustancial 
de los envíos.

Recordó que esos países no 
cubren en la mayoría de los ca
sos sus posibilidades de expor
tación al mercado comunitario 
dentro de los acuerdos comer
ciales en vigor a pesar de que en 
algunos casos la reducción de los 
aranceles ya alcanza el 80 por 
ciento.

Por otra parte, añadió que la 
eliminación de las subvenciones 
a la exportación o «restitucio
nes» no afectará a las exporta
ciones comunitarias de produc
tos transformados.

Los ensayos de campo se han 
l¡íecho fundamentalmente con 
frutales de hueso y pepita en 
Navarra, Aragón y Cataluña, las 
comunidades autónomas don
de las heladas originan más 
daños.

El equipo móvil, mediante 
una reacción colorimétrica (si
milar a la prueba del embara
zo), «dirá al agricultor o al pe
rito si ha habido daños por he
ladas, con lo que ambos tendrán 
un método objetivo para poder 
tasar las indemnizaciones de la 
finca».

El agricultor conocerá de 
manera exacta si su producción 
ha descendido por una helada, 
o por otro agente sobre el cual 
puede actuar, y además se ga
rantiza la justa aplicación de la 
normativa del seguro agrario en 
caso de siniestro.

Los proyectos aprobados por 
Eureka, -programa de coopera
ción en I+D en el que partici
pan empresas e instituciones de 
25 países europeos-, son acree
dores de financiación pública en 
condiciones favorables, que en 
España otorga el Centro para el 
Desarrollo Tecnológico Indus
trial, adscrito al Ministerio de 
Industria y Energía.

Efe-Madrid
El Ministerio de Agricultu

ra anunció ayer que el seguro 
integral de cereales incluye una 
nueva garantía que permitirá 
tener asegurada la cosecha de ce
reales desde el mismo momen
to de la siembra.

En un comunicado, este De
partamento explicó que los agri
cultores, que el año pasado hu
bieran contratado el seguro in
tegral de cereales, podrán con
tratar esta garantía a partir del 
próximo día uno de septiembre 
y será de aplicación para la próxi
ma cosecha.

D E 
LERIDA

PRECIOS INDICATIVOS: 5 de ¡ul¡o de 1999

Trigo panif. Anz. Dp. Viejo Sed. Lle. Harin.21,50 30 Días
Trigo panif. Anza Jul. Nuevo Sed. Lle. Hari22,75 30 días

TRIGO Pts/Kgr Pago

Trigo inglés. Forraj. PE.73-74. Ag Die 21,60 Cont.
Trigo francés forrajero PE 74.Disp. Sed 23,25 15 días
Trigo francés panif.74-76 Jl Ag St Sed. Lle 22,10 15 Días
Trigo francés forraj.74 Jl Ag. St. Sed. LLe 22,00 15 días
CEBADA
CEBADA. PE.Min.64. Dip. Precio agricultorl9,70
CEBADA. PE.Min.64.C.NuevaJn.Jl.Ag.scdL120,70Cont.
MAIZ
Lleida Dip. Secadero Lle 24,50 30 días
Lleida/Huesca Dip, Scd/Lle 25,00 30 días
Francés Dip. Scd/Lle 25,00 15 días
Francés Jul Scd/Lle 25,20 15 días
Francés Oc-Nv-Dc Scd/Lle 23,25 15 días
Terceros Países Disp. S/Tar/alm 23,70 Cont.
Terceros Países Jul.Ag. s/Tarr/alm 24,00 Cont.
SORGO
Francés Oct. Nov. Dic. Scd.Lle 22,00 Cont.
SUDAN Disp-Jul. S/Tarr 23,00 Cont.
GLUTEN FEED
Importado Disp.Jun. S/Tarr/almacén 16,00 30 días
Importado Jul.Ag.Sep./Tarr/almacén 16,00 30 días
Importado Oct.Ene S/Tarr/almacén 16,30 30 días
MANDIOCA
Importada Dip. S/Ta/alm 17,00 Cont.
Importada Jun. Dic. S/Tarr/alm 17,25 Cont.
Importada Ene. Jun.s/Tarr/alm 15,25 Cont.
GUISANTE.
Importado Dip. S/Tarr/alm Cont.
Importado Jl. S/Tarr/alm 23,00 15 Días
Importado Ag.Dic. S/Tarr/alm 22,75 15 Días
PULPA DE REMOLACHA.
Importación Disp s/Tar/alm 23,75 30 Días
Importación Nov.Maz s/Tar/alm 20,25 30 Días
HARINAS.
Carne (50-55%) Dip. Sed Lle 28,00 30 días
Grasa animal (10-12%) Disp. Sed Líe 44,00 30 días
Grasa animal imp. UE (10-12%) 43,00 30 días
Grasa animal nac. UE (3-5%) disp 53,00 30 días
Grasa animal UE 3-5%. Disp 49,00 30 días
Pescado importac (65%) Dip. Scd/Lle 67,00 30 días
Soja (44%) Dip. Ba. /Ta alm 25,00 30 días
Girasol int. (28%) Seo. Tárrega 17,00 Cont.
Girasol int. (28%) Seo. Reus 16,00 Cont.

PORCINO
Cerdo selecto........................................181 181
Cerdo de Lleida.............................................179 179
Cerdo graso.................................................... 177 177
Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad2.200 2.300

Bajan 100 pesetas el precio de los lechones: Los precios
de los lechones fijados para esta semana en la lonja sufrieron un
descenso de 100 pesetas por unidad, debido a una caída de la
demanda. Mientras que los precios del maíz se mantuvieron es
tables y la cebada registró un incremento respecto a la sesión 
anterior de la lonja de Lleida

INFORMACION OFRECIDA POR:

A^ CAJA RURAL

Fuentes de Agroseguro in
dicaron a Efe que esta nueva 
garantía supondrá un aumento 
de la prima que variará según 
la zona o los rendimientos ase
gurados, entre otros factores.

Los agricultores 
podrán contratar 
esta garantía a 
partir del 1 de 

septiembre
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subrayó la necesidad de que la 
liberalización de los movimientos de 
capitales se realice cuando se haya 
completado la liberalización del comercio HH

Las Cámaras y la 
ONU firmaron ayer 
un acuerdo para 
cooperar en su 
logro de objetivos

Efe-Ginebra

La Organización de Nacio
nes Unidas y la Cámara 
de Comercio Internacional 
(CCI) decidieron ayer, lunes, 
establecer un acuerdo de coope
ración para favorecer la conse
cución de sus objetivos respec
tivos, la paz y el desarrollo, por 
un lado, y la creación de
riqueza y prosperidad, por el 
otro.

En una reunión con represen
tantes de la CCI, entre ellos su 
presidente, Adnan Kassar, el 
secretario general de la ONU, 
Kofi Annan, propuso un pacto 
mundial entre Naciones Unidas 
y el sector privado para promo
ver Ips derechos humanos, 
mejorár las condiciones de tra
bajo y proteger el 
medioambiente.

Los empresarios aceptaron 
esta idea de Annan al 
considerar que dentro de la 
gestión de sus propios negocios 
y mediante el desarrollo de 
mejores prácticas, las empresas 
pueden ayudar a la promoción 
de los derechos humanos y 
reforzar las normas 
relativas al trabajo y al 
medioambiente.

En este sentido, Kassar se
ñaló en una rueda de prensa 
tras la reunión que creando ri
queza y empleos se ayuda a 
combatir la pobreza, «enemiga 
de los valores humanitarios que 
defiende la ONU».

Hacienda prevé 
cinco millones 
menos de 
declaraciones en el 
2000

Efe-Falencia

El director general de Tri
butos del Estado, Enrique 
Giménez-Reyna Rodríguez, dijo 
a EFE en Palencia que que en 
el año 2000 Hacienda recibirá 
cinco millones menos de decla
raciones en la campaña del 
IRPF.

«La reducción del IRPF, que 
se viene manteniendo desde enero 
de este año, provocará que la 
Administración registre una dis- 
rninución importante de declara
ciones, lo que redundará en un 
beneficio para el contribuyente 
y un menor gasto para el Estado», 
explicó Giménez-Reyna.

Precisó que la rebaja del 
IRPF que se practica a los con
tribuyentes va encaminada a 
mantener una fiscalidad más 
razonable y concluye el progra
ma de reformas previsto por el 
departamento de Economía.

Rojo: los inversores 
deten implicar se más en
la resolución de crisis
El gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo, 
que pronunció ayer la lec
ción inaugural del curso 
1999/2000 de la Fundación 
Duques de Soria, aseguró 
que «sería deseable que los 
grandes inversores privados 
participasen en la preven
ción y en la resolución de 
las crisis» económicas.

Efe-Soría

En su intervención, que es
tuvo presidida por la infanta 
Margarita de Borbón y su es
poso, Carlos Zurita, Rojo habló 
sobre el orden financiero inter
nacional y las principales cau
sas que han motivado el incre
mento de las crisis económicas.

En este sentido, culpó en gran 
medida «a la rápida reacción de 
los inversores internacionales» 
de que las crisis se agraven» y 
de, como consecuencia de ello 
y debido la globalización finan
ciera y el contagio a través de 
las fronteras, «las convierta en 
sistémicas».

El también miembro de la 
Real Academia de Ciencias 
Morales y Políticas destacó la 
relevancia de «tratar de redu
cir la frecuencia, la intensidad 
y el coste de las crisis» procu
rando, apuntó, «que los países 
alcancen las fases últimas de los 
procesos de liberalización de los

UGT y CCOO exigen al 
Gobierno negociar los 
presupuestos del 2000

Efe-Santander

Los secretarios generales de 
UGT y CCOO, Cándido Méndez 
y Antonio Gutiérrez, exigieron 
ayer al Gobierno que abra este 
mes una negociación con sin
dicatos para que los presupues
tos generales del año 2000 es
tén vinculados a la creación de 
empleo y a la mejora de la pro
tección social.

Los responsables de ambos 
sindicatos inauguraron ayer en

1
Luis Ángel Rojo, en imagen de archivo, 

movimientos de capitales sólo 
después de haber completado 
reformas adecuadas para evitar 
grandes problemas».

Entre las medidas que resaltó 
Luis Angel Rojo para tratar de 
frenar las crisis subrayó la ne
cesidad de que la liberalización 
de los movimientos de capita
les se realice cuando se haya 
completado la liberalización del 
comercio y se haya logrado una 
estabilidad monetaria y fiscal.

La sobrevaloración del tipo 
de cambio es otro de los facto
res de vulnerabilidad, según 
Rojo, quien señaló que «un 
cambio sobrevalorado acaba 
haciéndose insostenible y cuan
to más se tarde en aceptar el

Santander un seminario sobre 
«Economía, trabajo y sociedad» 
que se desarrollará durante esta 
semana en la Universidad Inter
nacional Menéndez Pelayo, 
patrocinado por el Consejo 
Económico y Social.

En una rueda de prensa pos
terior á la inauguración del 
curso, el secretario general de 
UGT destacó que no puede 
volver a ocurrir lo sucedido en 
los presupuestos de 1999 «que 
el Gobierno los presentó sin 

reajuste necesario, mayores 
serán los costes».

El gobernador del Banco de 
España sugirió además «pru
dencia a las autoridades econó
micas nacionales», yaque apun
tó «la globalización de la eco
nomía mundial continuará 
avanzando y los gobiernos han 
de aceptar las limitaciones que 
ello impone a su autonomía, por 
lo que -añadió- éstos deberán 
buscar sus objetivos económi
cos por caminos que no 
susciten las reticencias, el des
vío o el castigo de los merca
dos aún a sabiendas de que 
ello no garantizará plenamen
te la ausencia de perturbacio
nes».

haber sido discutidos con las 
organizaciones sindicales en los 
contenidos relacionados con 
empleo y protección social».

Méndez dijo que el avance 
en la creación y la estabilidad 
del empleo han de ser muy 
matizadas porque queda mucho 
camino que recorrer y porque se 
puede estar produciendo en este 
momento una cierta ralentización 
del crecimiento económico y éste, 
por sí mismo, aseguró, no va a 
resolver el problema del paro.

Piqué creará un 
departamento 
específico de 
innovación 
tecnológica

Efe-Santander

El Gobierno introducirá en 
la Ley de Acompañamiento de 
los Presupuestos del Estado del 
2000 incentivos fiscales paralas 
empresas que inviertan en in
novación tecnológica y aprobará 
un Plan Marco de Innovación 
con medidas financieras de 
apoyo a esos programas.

Él ministro de Industria, 
Josep Piqué, realizó este anun
cio en la inauguración de un 
curso sobre innovación y desa
rrollo tecnológico de la Univer
sidad Internacional Menéndez 
Pelayo de Santander, donde 
también dijo que su departamen
to pretende potenciar un sector 
específico de nuevas tecnolo
gías.

Piqué explicó en su interven
ción que esas tres medidas re
cogen la filosofía de la Ley de 
Fomento e Innovación Indus
trial, una norma legal que no se 
aprobará en esta legislatura por 
su complejidad técnica y por las 
limitaciones del periodo de 
sesiones.

Con la aprobación de estas 
medidas financieras y fiscales, 
como la reducción del Impues
to de Sociedades, el Gobierno 
se anticipa a la puesta en mar
cha de la Ley de Fomento e 
Innovación Industrial, una 
materia en la que, según Piqué, 
España parte de «una mala si
tuación», porque sólo un 10 por 
ciento del sector empresarial 
español es innovador y la inver
sión en Investigación y Desa
rrollo (I+D) se limita al 0,9 por 
ciento del producto bruto del 
país.

Las medidas del Gobierno 
para potenciar los programas de 
innovación e I+D y paliar esa 
mala situación de partida impli
carán un aumento de gasto pú
blico y se orientarán hacia la 
demanda de las empresas, en 
lugar de primar la 
«discrecionalidad» de la admi
nistración en la asignación de 
los recursos.

Se trata, según explicó Pi
qué, de que el propio sector pri
vado decida a qué inversiones en 
innovación tecnológica debe 
hacer frente y establecer las ayu
das en función de los proyectos, 
en lugar de decir a las empresas 
dónde tienen que innovar.

El gobierno también preten
de conseguir que los conoci
mientos que se adquieran a tra
vés de los proyectos de inves
tigación y desarrollo se trasla
den a las empresas y se apliquen 
a los productos que salen al 
mercado, para que reviertan en 
el Producto Interior Bruto.

Piqué explicó que en Espa
ña falla la traslación del resul
tado de las investigaciones al 
producto, por lo que hay que 
mejorar la,calidad del gasto.

M.C.D.202:
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Alzas generalizadas en las 
Bolsas mundiales, pese 
a la festividad de Wall Street

La celebración en Wall Street del Día de la Independencia 
mantuvo ayer las puertas cerradas de la Bolsa más importante del 
mundo. Sin embargo, y al contrario de lo que sucede en estos casos, 
las plazas bursátiles de todo el mundo se pusieron de acuerdo para 
evolucionar al alza (salvo contadas excepciones), pese a no dispo
ner de la referencia del Dow Jones. Sin duda, el cambio de sesgo de 
la política monetaria de EEUU ha vuelto a despertar el interés de 
los inversores por los mercados de valores.

Las plazas del sudeste asiático iniciaron la corriente alcista 
con avances generalizados. La principal referencia de la zona, el 
índice Nikkei, repuntó un 1 ’ 13% superando la barrera de los 18.000 
por primera vez desde setiembre ue 1997. El informe Tankan del 
Banco de Japón, que paso del -47 al —37, puso de manifiesto que lo 
peor de la crisis nipona, ha pasado ya. El ambiente comprador se

extendió al Viejo Continente, cuyo balance final resultó tremenda
mente positivo y fue encabezado por el Dax Xetra de Francfort con 
un 1’93%. EI resto presentó alzas superiores al punto porcentual.

La Bolsa española no quiso ser menos y se unió a la fiesta 
con una espectacular subida de un 1’35% en el caso del selectivo 
Ibex-35, que de esta forma se halla a un 0’90% del máximo anual 
registrado el pasado cinco de enero. EI grupo químico, liderado por 
Repsol (+4’38%), fue el mejor se comportó. El volumen no resultó 
tan flojo como a priori se esperaba: 753 millones de euros.

La CNMV suspendió la cotización de Cepsa por la OPA 
lanzada por TotalFina sobre Elf Aquitaine, que controla un 44% de 
Cepsa.

Luis A. Torralba
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ÚICEuros Últ.Ptas.

TPI-Pág.AmarilIas 22,44 3.734 6,45
Grupo Acciona 51,85 8.627 5,39
Fastibex 11,05 1.839 4,84

ÚILEuros Últ.Ptas. Dif% y/
Tele Pizza 4,64 772 -6,07
Adolfo Domínguez 13,39 2.228 -3,11
Aforasa 8,90 1.481 -3,05

MAYOR VOLUMEN
Volumen %

MAYOR EFECTIVO
Mill. Euros Mill. Pias. %

GPP 17.764.799 11,61 TEF 213.396 35.506 28,32
¿PUL______5.934.570 3,88 REP 84.518 14.063 11,22

SCH 4.539.893 2,97 ELE 57.381 9.547 7,62
TEF 4.396.092 2,87 BBV 48.513 8.072 6,44

MERCADO CONTINUO
Últ. Euros ÚlLPtas. Dif.% Volumen

BANCOS
Argentaria 22,99 3.825 0,92 1.215.486
BSCH 10.50 1.747 0,96 4.539.893
Banco Andalucía 33.70 5.607 -0,44 1.054
Banco Atlántico 36.00 5.990 — 1.300
Banco Bilbao-Vizcaya 14.29 2.378 0,42 3.406.466
Banco Esfinge 1.36 226 -2,16 10.804
Banco Guipuzcoano 12.06 2.007 -0,90 7.063
Banco Herrero — — — —
Banco Pastor 49,00 8.153 — 5.313
Banco Popular 71.55 11.905 2,21 166.290
Banco Vasconia 10,34 1.720 0,39 1.073
Banco Zaragozano 9,73 1.619 -0,10 4.663
Banco de Castilla 14,40 2.396 -1,37 2.m
Banco de Galicia 15,71 2.614 — 980
Banco de Valencia 7,70 1.281 0,13 120.826
Banesto 16,00 2.662 0,13 15.867
Bankinter 39,60 6.589 0,92 218.566
B. Crédito Balear 18,00 2.995 1,07 1.060

ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 50,80 8.452 1,30 50.173
Cantábrico 14,37 2.391 1,70 133.787
Eléc. R. Zaragoza 41,40 6.888 0,98 4.340
Endesa 21,02 3.497 1,06 2.736.899
Enher B 21,26 3.537 0,71 1.008
E. de Viesgo 33,94 5.647 — 1
Fecsa 8,89 1.479 1,14 67.068
Gas Natural 72,40 12.046 1,69 139.350
Gas y Electricidad 76,90 12.795 -1,41 4.505
Iberdrola 14,79 2.461 2,71 1.300.831
Saltos del Nansa 81,90 13.627 -2,50 113
Sevillana 11,29 1.878 1,26 63.855
Unión Fenosa 12,92 2.150 2,13 712.150

ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agri. 14,59 2.428 -1,08 14.667
Baron de Ley 33,00 5.491 -0,45 14.172
Bodegas Rioianas 10,94 1.820 0,37 3.345
Bodegas y Bebidas 9,62 1.601 -1,33 19.777
Campofrío 16,00 2.662 0,13 17.052
Cia.Vinícola N.Esp. 11,63 1.935 — 50
El Aguila 9,40 1.564 1,40 12.319
Federico Paternina 14,95 2.487 0,20 3.744
Koipe 27,00 4.492 -0,37 2.495
OMSA Alimentación 6,61 1.100 -1,49 9.547
Pescanova 10,75 1.789 0,09 3.882
Puleva-Uniasa 0,52 87 1,96 5.934.570
SOS Arana 10,50 1.747 0,19 8.621
Tabacalera 19,80 3.294 0,71 347.482
Viscofán 11,41 1.898 1,88 149.743

COMERCIO Y SEGUROS
Adolfo Domínguez 13,39 2.228 -3,11 28.627
Aide asa 25,57 4.254 -1,54 148.390
Azkoyen 23,90 3.977 -2,57 27.982
Catalana Occidente 21,80 3.627 2,35 11.151
Continente 22,83 3.799 3,54 129.628
Corp. Mapffe 20,37 3.389 1,85 109.649
Cortefiel 26,22 4.363 1,79 10.404
Enaco 8,35 1.389 — 500
Funespaña 20,00 3.328 3,95 1.856
Mapfre Vida 27,00 4.492 -0,74 46.684
Picking Pack 0,21 35 — 17.764.799
Pryca 17,22 2.865 0,82 298.345
Superdiplo 21.45 3.569 0,47 60.332

CONSTRUCCION
ACS 29.82 4.962 2,12 547.917
Agromán 8.25 1.373 3,64 128.736
Bami S.A. 4.01 667 0,75 53.872
Cementos Portland 34.50 5.740 1,47 1.261
Cristaleria Españ. 49,43 8.224 0,88 4.584
Dragados 12,11 2.015 1,76 1.209.014
Ferrovial 23,00 3.827 0,35 291.723
Filo • 1,70 283 -1,16 26.118
Filo B 1,52 253 — 9.600
Fomen. Cons. Contr. 59,80 9.950 1,87 201.938
Grupo Acciona 51,85 8.627 5,39 217.924
Metrovacesa 20,78 3.458 4,37 113.768
Obrascón-Huar.-Laín 9,55 1.589 0,53 69.493
Prima Inmobiliaria 7,70 1.281 0,39 117.573
Sotogrande 3,20 532 0,63 47.253
Uniland 54,50 9.068 _____ 132
Uralita 8,64 1.438 2,25 338.870
Urbas 0,84 140 3,70 96.671

ÚI (.Euros Últ-Ptas. Dif.% Volumen

Urbis 14,05 2.338 1,08 53.557
Valderrivas 31,00 5.158 -0,58 5.651
Valenciana Cementos 9,49 1.579 -0,11 6.585
Vallehermoso 10,09 1.679 4,45 723.559
Vidrala 8,40 1.398 1,20 10.075
Zabálburu 8,67 1.443 0,81 20.721

INVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 0,41 68 — 94.953
Corpor. Banesto 8,30 1.381 0,24 1.364
Dinamia 10.64 1.770 1,82 24.614
Fastibex 11,05 1.839 4,84 8.733
NH Hoteles 12,93 2.151 2,70 308.285

PAPELERAS Y TEXTILES
Ence 17,25 2.870 -0,29 13.227
Eppic 0,39 65 -2,50 14.708
Europac 2,08 346 — 39.991
Iberpapel 12,00 1.997 -1,64 10.244
Reno de Medici 2,28 379 -0,44 7.962
Sniace 1,27 211 0,79 135.853
Tableros de Fibra 10,06 1.674 -2,33 9.788
Tavex Algodonera 8,95 1.489 1,13 21.201
Uni papel 10,80 1.797 — 4.743

QUIMICAS Y ENERGIAS
Aragonesas 5,22 869 -0,76 12.756
Bayer 42,12 7.008 2,86 2.338
Cepsa 29,68 4.938 0,88 1.503
Ercros 0,77 128 -2,53 582.972
Faes 12,05 2.005 — 23.228
Grupo Fosforera — — —
Miquel y Costas 23,60 3.927 -1,67 5.335
Repsol 20,75 3.453 4,38 4.163.898
Seda Barcelona 4,32 719 — 15.371
Zeltia 15,35 2.554 0,59 28.697

SIDEROMETALURGICAS
Aceralia 12,02 2.000 1,43 414.906
Acerinox 28,68 4.772 0,46 112.790
Aforasa 8,90 1.481 -3,05 2.518
Amper 16,23 2.700 0,56 187.174
Asturiana del Zinc 11,78 1.960 0,94 94.120
Cía. Aux. Ferrocar. 25,40 4.226 2,42 3.268
Dimetal — — — —
Española del Zinc 5,20 865 -0,95 8.003
Global Steel Wire 2,48 413 -0,40 46.675
Inbesós 3,60 599 -0,55 600
Lingotes Espec. 10,50 1.747 — 50
Metal. Duro Felguera 6,98 1.161 1,01 31.785
Nicolás Correa 9,00 1.497 -0,77 3.458
Nueva Montaña 0,70 116 — 56.591
Tiibacex 1,75 291 3,55 723.059
Zardoya Otis 24,75 4.118 1,06 80.290

AUTOMOVIL
Tbdor 9,20 1.531 0,55 2.150
Volkswagen 62,00 10.316 -0,32 1.658

TRANSE COMUNICACIONES
Aumar 20,67 3.439 2,84 253.074
Autopistas 11,62 1.933 0,96 417.835
Estación. Subter. — — — —
Europistas 6,85 1.140 3,47 87.428
Iberpistas 7,10 1.181 0,85 38.965
Radiotrónica 47,19 7.852 -0,23 69.244
Telefónica 48,75 8.111 1,16 4.396.092
Transportes Azkar 10,29 1.712 -1,06 34.011

OTROS SERVICIOS
Abengoa 26,02 4.329 -1,25 11.212
Befesa 11,48 1.910 -0,17 16.621
Corpor. Finan. Alba 164,00 27.287 0,95 9.623
Dogi 11,14 1.854 0,36 25.141
Indo Intem. 43,50 7.238 — 155
Indra 10,38 1.727 -0,48 193.379
Mecalux 8,59 1.429 -0,12 12.498
Meliá Inver. Ameri. 22.51 3.745 — 452
Midesa 20,31 3.379 -1,65 2.613
Parques Reunidos 8,65 1.439 -1,70 19.148
Prosegur 10,40 1.730 — 106.195
Sol Meliá 41,50 6.905 0,27 110.965
TPI-Pág.AmarilIas 22,44 3.734 6,45 1.346.986
Tfele Pizza 4,64 772 -6,07 2.912.297
V. Leonesa 11,18 1.860 0,72 10.835

INTERBANCARIO
(EURIBOR)

PI.,AZO TIPO DIF.

Semana 2,620 -0,004
A un mes 2,634 -0,002
A dos meses 2,647 -0,002
A tres mes 2,662 -0,001
A seis meses 2,843 0,002
A nueve meses 2,885 -0,001
A un año 2,956 0,020

M
 

01

2.9

2,7

m

1s 1m 2m 3m 6m 9m 12m

DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Euros Neto Euros F. Pago

Frimancha Unico 0,15 0,11 6/07/99
FCC Complem. 0,15 0,11 6/07/99
Catalana Oc. A cuenta 0,19 0,14 7/07/99
Paternina Único 0,29 0,22 7/07/99
D.Felguera Único 0,24 0,18 10/07/99
Azkoyen Complem. 0,24 0,18 10/07/99
Vilesa Complem. 0,09 0,07 12/07/99

METALES PRECIOSOS
último Diferencia

ORO____________________________________________________________________________

Londres (dólar/onza)___________ 262,850________________________________ -0,050
Madrid (euros/gr.)9,210- .
Paris (euros/gr.)8^280-0,010

PLATA_________________________________________________________________________
Londres (dólar/onza)5^270 0,030 .
Madrid (euros/gr.)________________0^227_________________________________ 0,001

PLATINO______________________________________________________________________
Madrid (euros/gr.)14800-0,090 .

PALADIO______________________________________________________________________
Madrid (euros/gr.)13.430-0.080

4,454 4,861 5,875 3,272 2,656

INDICES DE REFERENCIA DEL 
BANCO DE ESPAÑA

Periodo TAE TAE Indice Deuda
Bancos Cajas CECA Pública

Mibor 
Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Metrovacesa
Plazo

26-iun-99 26-iul-99
Proporción 

1x20

Tipo de Emisión

Par liberada
Derechos Anterior

0,98

Derechos Último

1,02
Acesa 28-jun-99 12-jul-99 1x20 Par liberada 0,57 0,57

Mayo 99

DIVISAS J

Moneda
Euros/

I moneda
Pesetas/

1 moneda
1 EURO 
moneda

Dólar USA 0,9775 ' 162,645 1.023_

Yen japonés 0,0080 1,329 125,180_

Libra esterlina 1,5408 256,373 0,649_

Franco suizo 0,6227 103,603 1,6O6_

Corona danesa 0,1345 22,379 7,435_

Corona noruega 0,1239 20,618 8,070.

Corona sueca 0,1149 19,120 8,702.

Dracma griego 0,0031 0,512 324,800_

Corona checa 0,0276 4,598 36,188_

Dólar canadiense 0,6671 110,998 1.499_

Dólar australiano 0,6506 108,254 1,537.

Zloty polaco 0,2494 41,503 4,009.

Fórint húngaro 0,0039 0,654 254,600.

Corona estona 0,0639 10,634 15,647.

Dólar neozelandés 0,5173 86,077 1,933.

Tólar esloveno 0,0051 0.856 194,340.

Libra chipriota 1,7331 288,364 0,577

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. j(96) - 3846436 de 17h. a 20h.
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RENTA FIJA

BOLSAS EXTRANJERAS

FONDOS
Dif. Rent ÚlLEuros Dif. Rent. Últ.Euros

12.076,30
2.389,30
1.351,05
1.079,85
1.297,81

------ 1,40
------ 1,32
9,98 3,81

1.264.53 ------ 0,65
173.931,61 13,32 0,72
11.881,62 1,66 0,36
13.107,89 -18,30 1,26

------ -0,16
1,67 -0,33
6,65 1,00

-16,63 -1,48
1,66 0.32
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ÚILPtas. Dif. RenL Últ.Euros Últ.Ptas. Dif. RenL ÚlLEuros

DINERO Santander Fondtes. 2.054.87 — -0,51 12,35
Ahorromed I-IAMM D 108.600,14 __ 0.86 652,70 Banesto G Bol.2002 1.026.60 1,66 -0,69 6,17

Altas F.l.A.M.M 180.357,43 ____ 0.61 1.083,97 Banesto G Bo.2001C 981.68 — -1,30 5,90
Asiurfondo Dinero 108.463,71 3.33 0.83 651,88 BanestoG.B.Mix2001 1.201,31 — -0,74 7,22

A B. Dinerplus 209.531,55 13,31 0,72 1.259,31 Foncaixa Futuro 41 1.049,90 1,67 -1,00 6,31
BBV Diner Renta 161.005,08 -6,65 0,57 967,66 A.C. Capital 4 1.008,30 — -1,33 6,06

BBV Dinero 282.508,45 11,64 0,99 1.697,91 Foncaixa Futuro 49 1.031,59 1,66 0,75 6,20
BBV Dinero, FIAMM 167.257,86 9,98 1.11 1.005,24 Santander Bo.Eur.4 96.532,17 227,95 -0,51 580,17

BBV Monetario 12.473,96 1,67 0.91 74,97 Santander B.M.Ase. 124.614,79 1.572,34 8,02 748,95

BCH Fondiino 1 264.382,36 -3,33 0.95 1.588,97 Santander Eu.Cli.l 101.35237 48232 -1,16 609,14
BCH Fondimo 2 173.961,55 -14,98 0.91 1.04533 Santander Selecci._____ 102.894,77 349,41 1,48 618.41

BCH Fondimo 3 
BEX-Diner

11,345,86
184,548,70

-1,67
1,67

0.66 
0.74

68.19
1.109,16

Santander Sel.AscR 109.884,64 336,10 3,17 660.42
Santander Sp 500 2 110.846,35 -297,83 630 666.20

BK Dinero 180.277,57 8,32 1.00 1.083,49 MIXTO RENTA FIJA
BK Dinero 95 118.914,41 6,66 0.97 714,69 AB Fiva 2.715.42 -1,66 0,52 16.32
BK Dinero 96 112.305,56 4,99 1.01 674,97 Ahorrofondo 6.921.66 9,99 1,89 41.60
BK Dinero 97 104.596,90 5,00 1.01 628,64 Alhambra F.I.M. 2.314,43 ____ 1,49 13,91
BK Fondo Monelar. 246.232,98 8,32 0,67 1.479,89 Argentaría Global 1.65035 1,66 2,64 9,92
BSN Dinero 265.966,36 6,66 1.12 1.598,49 Asturfondo Mix.RF 1.207,96 1,66 0,71 7,26
Bandesco Monetario 107.711,64 -4,99 0.95 647,36 BBV Euroindices 3 103.057,82 440,92 0,18 619,39
Banif Dinero FIAMM 187.512,03 -4,99 0,98 1.126,97 BBV Ibex 3 125.692,98 1.603,97 1,97 755,43
Bankpymc Fondval. 125.108,96 -8,32 1,10 751,92 BCH Mixto Euskadi 24.633,45 -11,64 1,03 148,05
Bela Dinero FIAMM 217.118.76 -16,63 0,86 1.304,91 BCH Mixto R.Fiia 2.425,91 -1,66 1,19 14,58
Bizkaifondo 225.532,90 9,99 0,83 1.355,48 BK Fondo Mixto Rf 11.06633 9,98 1,55 66,51
CA1 Dine. FIAMM 134.478,16 — 0,88 808,23 Bandesco Divisas 19.933,04 159,73 17,03 119,80
Caixa Cat.Plus 1.139,74 — 0,86 6,85 Banesto Esp.Mix.RF 2.106,45 1,67 2,14 12,66
Caixa Diner 266.908,10 1,66 0,71 1.604,15 Banesto Mix.Fiio 2 1.089,83 ____ 1,71 6,55
Caixa Galicia Din. 137.448,15 1,67 0,71 826,08 Baskinver 2.485,81 1,67 1,16 14,94
Cavaldiner 226.443,03 6,66 0,64 1.360,95 Beta Renta Plus 1.188,00 -332 0,15 7,14
Cavaldiner Oro 143.017,09 8,32 1,08 859,55 Beta Valor FIM 2.923,40 1,66 2,04 17,57
Cavaltcsoro Fondv. 137.676,10 5,00 0,78 827,45 Bolsimed F1M RFM 92.131,26 0,02 553,72
Cilúnoney 192.520,25 — 0,63 1.157,07 Caixa Cat.Glob 1.960,03 6,66 -0,29 11,78
Cuentafondo FIAMM 211.305,23 8,32 1,08 1.269,97 Caixa Galicia Mix 89.21431 121,46 1,84 536,19
C.F.Oro Bankinlcr 171.172,93 5,00 0,65 1.028.77 Cesta Europe 1.071,53 2,37 6,44
C.F.Oro I Bankint. 169,222,88 4,99 0,70 1.017,05 Citifondo Líder 2.219,59 ____ 1,17 13,34
DB Diner FIAMM 174.234,43 9,99 0,88 1.047.17 DB Bolsa Int. Gar. 1.028,27 5,00 0,47 6,18
DB Diner II 127.508,25 6,66 0,89 76634 DB Capital Uno 1.212,95 332 1,99 7,29
Diner 2000 139.817,48 4,99 0,62 840.32 Eurovalor Int.Re. 10.465,68 54,91 3,08 62,90
Diner BM FIAMM 212,687,90 9,99 1,13 1.27838 Foncaixa Mixto 28 1.168,03 1,66 1,30 7,02
Dincractivo 216.16037 -16,64 0,65 1.299.15 Foncaixa Mixto 29 1.219,61 1,66 1,49 7,33
DinerburROS 164.387,70 18,30 0,82 987.99 Foncenhis. F.I.M. 1.775,34 -4,99 -0,21 10,67
Dincrcoop 166.542,40 1,66 0,66 1.000.94 Fondbarclays 5_______ 141.790,82 4,05 852,18
Dinermed FIAMM D 174.518,95 ____ 0,86 1.048.88 Fondbarclays III 3.382,63 3,13 20,33
Dincmavarra 186.383,93 19,96 0,61 1.120.19 Fondeomercio Mixto 1.961,69 11,65 2,28 11,79
Dincmavarra 2 109.026,09 11,65 0,60 65536 Fondejecutivos 217.930,72 2,13 1.309,79
Dinemavarra 3 106.779,88 14,98 0,75 641.76 Fondespaña Global 12.187,77 11,64 1,95 73,25
Dinero 21, FIAM 484.848,80 16,63 0,68 2.914.00 Fondmapfre Bols.G. 966,70 1,66 -3,67 5,81
Eurovalor 3 234.838,86 23,29 1,00 1.411.41 Fondmapfre Ig-2______ 1.066,53 1331 4,26 6,41
Eurovalor Tes. 120.661,46 11,64 0,94 725,19 Fondmapfre Ren.Mix 1.158,05 3,33 0,33 6,96
Exlradinero 125.065,70 -6,66 0,92 751,66 Fondo 19 2.84031 4,50 17,07
Fibanc Fondincr 329.396,03 18,30 0,86 1.979.71 Fonlyonnais__________ 2.876,81 332 2,15 17,29
Fondbarclays Dine. 162'.455,96 1,66 0,65 976.38 Fonpastor 3.108,09 1,66 0,15 18,68
Fondhipotecario 214.350,09 3,33 1,06 1.28837 Fonsnostro II 2.617,25 6,65 3,36 15,73
Fondirecio 199.135,76 5,00 0,97 1.196,83 Fontisa 12.13932 16,64 4,42 72,96
Fondmadrid 230.096,86 — 0,75 1.382,91 Herrero Fuiuro 1.234.58 ____ 1,06 7,42
Fondmapfre Dinero 193.312,25 -6,65 0,75 1.161,83 Ibcr Fondo 2(XX) 1.78033 -1,66 0,24 10,70
Fondo 111 FIAMM 149.314,80 21,63 0,90 897,40 Ibercaja Capital 2.863,50 21,63 2,97 17,21
Fondpostal Moncta. 265.447,23 1,66 0,77 1.59537 Ibercaja Renta 2.395,96 1331 1,50 14,40
Fonmanresa 230.113,50 14,97 0,85 1.383.01 Indosuez Global 131.446,60 ____ 1,22 790,01
Fonpenedcs FIAMM 1.264,53 ____ 0,77 7.60 Madrid Acc.Gl.lOOG 1.084,84 3,56 6,52
Hispamer Dinero 1_____ 112.380,43 -8,32 0,91 675.42 Madrid Bolsa 50 1.405,96 — 1,99 8,45
Ibercaja Dinero 231.564,39 13,31 0,72 1.391.73 Madrid Bolsa 60 1.076,52 ____ -0,99 6.47
Ibercuenla 230.158,43 -88,18 1,02 1.38338 Madrid Bolsa Acii. 1.066,53 3,20 6.41
Indosuez Oro 1.625.271,76 — 0.96 9.768.08 Madrid Bolsa Extra 1364.37 1,18 8.20
Indosuez Tesorería 271.270,74 — 0.52 1.630.37 Mcid.Eur.Topl 1.173,02 4,05 7.05
Invcrcaialana 254.702,02 3,32 0.89 1.530.79 Plusmadrid 3.257,84 3,05 19.58
Kulxarent 208.466,64 ■ 1.252.91 Plusmadrid Ahorro 1.156,38 2,05 6.95
Mediner 217.82237 ____ 0.76 1.309.14 Promoglobal I 1.382,67 1,45 8.31
Mulüf. B. Pastor 41.463,39 8,32 0,93 249.20 Renta 4 Internacional 1.276,18 -0,17 7.67
Plusmed FIAMM D 136.030,54 0.98 81736 Santander 80/20 2.474,16 4,99 1,40 14.87
Promoacüvos 247.559,07 0,97 1.487.86 Santander Crec.Ac 1.44932 3,33 5,31 8.71
Santander Moneia. 141.416,45 -11,65 0,94 849.93 Santander Ges.Mix 1.795,30 1,66 2,83 10.79
Santander lésorerí 231.968,71 -3,32 1,04 1.394.16 Urquijo Capital 484,18 3,32 1,09 2.91
s. ,Sant. FIAMM 235.116,73 -11,65 0,68 1.413.08 Zaragozano Bol.Mix 3.519,06 14,97 1,05 21.15
Pnifond Dinero 155.540,96 -4,99 0,73 934.82
Ümuijo Dinero 341.891,62 31,62 0,74 2.054.81 MIXTO RENTA VARIABLE
'^^inidiner 239.840.43 -16,64 0,83 1.441.47 AB Euro Global 1.199,64 — 5,20 7.21

DIVISA EXTRANJERA Argentaria Europa 1.785,32 38,27 16,96 10.73
Arg Fnn?-f)00-A________ 1.206,30 0,55 7.25

''rgemaria Delta 1.915,10 3,32 1,62 1131 Atlántico Mixto 1.282,84 11,65 1,45 7.71
BCH Ace. Europeas 13.943,15 18,31 14,54 83.80 A.C. Capital 5 1.011,63 -1,66 -0,94 6.08
BCH Inter.Mixt.RF 2.299,45 4,99 4,10 13.82 A.C. Euroinversion 1.011,63 1,67 -0,37 6.08

Dinerdivisa 1.638,90 — . 7,19 9.85 BBV Fonbancaya 97835 8,32 2,94 5,88
^rovalor Divisa 14.342,47 71,54 2,85 86.20 BBV Ibex 7 G 105.017,85 615,63 1,05 631.17
Sbanc Divisas 4,99 3,50 11.241.870,18 BBV Ibex 8 Garanl. 101.084,49 276,20 -2,37 607,53
Madrid Divisa F1M 1.781,99 . .. 10,19 10.71 BBV Ibex 9 Gar. 102.352,35 188,02 -1,37 615,15
Safei Europa 12.721,87 11,04 76.46126,45 BBV Inversión 94 1.62236 6,65 1,12 9,75
^ei Norteamérica 231.28 24,62 843014.009,70 BBV Rendimiento 249,58 3,33 4,80 1,50
Swiss BPME 19343.201,27 29.95 7,52 BCH Mixto Renta V. 6.459,10 9,98 4,28 38,82
FONDTESOROS BEX Bolsa 5.340,99 8,32 4,08 32,10
^£- Cuenta 194.956,14 -3.33 0,94 1.171.71 BK Fondo Mixto FIM 197.41533 440,93 2,25 1.186,49
^£- Deuda 2.023,25 -3.33 -0,13 12,16 BSN Inversiones 1.903,46 5,00 5,55 11,44
ójC. Largo 1.603,96 -6.66 -1,94 9,64 Bankpyme Top Class 1.672,18 9,98 13,80 10,05
SBV_Acüvos-FlAMM 191.821.43 33.28 0,69 1.152,87 Bela Crecimiento 22.462,11 39,93 2,12 135,00
52y Deuda Fondtes. 22.561.94 -19.97 -131 135,60 CAI Renta Mixto 1.181,34 1,66 1,46 7,10
fiCH_Bonos Fondtes. 107.044.43 -379.36 -0,69 64335 Caixa Cat. Inv. 1 1.17635 11,65 0,59 7,07
Mjondtesoro 2 11.151.19 -19.97 -037 67,02 Caixa Cat. Inv.2 1.302.80 26,62 5,64 7,83
i^U’ondtesoro 2.039.89 -1.67 -1,84 1236 Caval renta 1.953.37 1,66 3,73 11,74
5Mí Tesorería FT 167.078.17 -11.64 0,92 1.004,16 Citifondo Agil 2.212.93 — 2,34 13,30
5a£!£sdeuda Ft.FIM 87.953.30 3.32 -0,41 528,61 DB Capital Dos 1.26433 4,99 2,50 7,60
IMskpyme FF FIM 1.865,19 -0,22 11,21 DB Mixta FIM 3.54735 43,26 13,75 21,32
Síil3_Dcuda I'ond. 1.83837 -3.32 -1,27 11,05 Euroindi.2 G 111.190.77 971,69 1,60 668,27
Í^iílatrcnt Fondt. 1.762,03 ____ -0,30 1039 Eurovalencia VCG 1.139.74 21,63 -3,49 6,85
^íBií? Cai.Font 1.407,63 ____ 0,89 8,46 Eurovalor 1 615.63 832 6,42 3,70
!^ü!£rmadrid-nAMM 192.072,67 ____ 0,76 1.15438 Eurovalor 4 FIM 39.268,76 625,61 12,93 236,01
t2!!dcuda Ahorro 21.378,94 -26.62 -0,45 128,49 Fibanc Crecimiento 2.214,60 1331 4,12 13,31
t2!lá?t*<Ia Efectivo 209.93734 -14.97 0,88 1.261,75 Fonbolsa 42.491,66 119,80 6,19 255,38
ÍSaagentes Dinero 169.64530 -16.64 0,69 1.01939 Fonfomento FIM 15.588,70 9,98 1,73 93,69
ifiSSgentes FIM 2.23436 ____ -038 13.43 Fonlyonnais II 2.62537 6,65 6,64 15,78
^'^aja Dinero II 174.241,08 8.32 0,83 1.04731 Fon navarra 2.921,74 34,94 2,79 17,56
ÜÜÍosuez Fondtesoro 21.458,80 ____ 0,21 128.97 Fonpatrimonio 23.353,94 3338 3,21 140,36
iHüerdeuda Fondtes 72.144,97 -16.64 -1,09 433.60 l^npenedes Mixto 1.480,84 832 -0,35 8,90
iSiSmiadrid FIM 2,073,17 ____ 0,22 12.46 Gestinova Mixto 106.460,42 482,52 0,66 639,84
iladnil Deuda Fondt 1304,13 ____ ____ 9.04 Ibercaja Reni.PIus 1.039,91 6,65 2,62 6,25
MSefre Fondtesoro 1.908,45 ____ 0,40 11.47 Ibcrlión Intemac. 1.660,53 3,33 3,57 9,98
¿Sü^nder Dinero 189.029,47 -6.66 0,69 1.136.09 Ibex 2 Prote 141.509,63 1.001,64 2,03 850,49

Indosuez Bolsa MM 
Indosuez Universal
Madrid Bolsa 100 
M.Eur.GarlOO 
Plusmadrid 2 
PromoRlobal II 
Renta 4 Bolsa 
Sananlander Rcn.Ac 
Santander Ren 1999 
Solbank Plus FIM

328.956,77
145.462,96

1.648,89
1.444,23
1.575,68
2.006,62
2.677,15
1.156,38
1.557,37
2.984,96

1,35
22¿1_ 

2,70 
5,19
3.86
7,50

1.977,07
874.25

9.91
8.68
9.47

12.06
16.09
6.95 
9J6

Herrero Ah. Estud. 
Herrero Monetario 
Herrero Renta Hia 
Hispamer Mix. R.E 
Hispamer Renta 1 
Iberahorro
Ibercaja Futuro 
Ibercaja Horizonte

7,60 
1.045,35

71,41
78,78
72,58
14,36
8,12
6,49
7,80

Argentaria Indice 2.442.55 832 4,27 14,68
Argentaria Mega 3.367.65 18,30 19,15 20,24
Arg. Bonos Europa 1.034.92 -1,66 -0,55 6,22
Arg. Fondo 22 1.936.73 -4,99 -1,98 11,64
Arg. Fondplazo 5-a 1.204.63 -1,67 -0,94 7,24
Arg. Fbndpl.2000-B 1.204.63 — 0,48 7,24
Arg. Fondp. I -A 1.201.31 — 0,59 7,22
Arg. Fondp.3-A 1.261.21 ____ 0,65 7,58
Arg. Fondrent. I C 1.059.88 1,67 0,84 6,37
ArR. Fondren.3-C 1.121.44 — 0,45 6,74
Arg. Fondren.Cr.A 1.149.73 — -0,51 6,91
Atlántico Mund. 2 1.054.89 6,66 4,59 6,34
Atlántico Plus 2 1.292.82 ____ -0,36 7,77
BBV Ahorro 1.665.52 — -0,94 10,01
BBV Bono 2001 119.137.37 -3337 -0,13 716,03
BBV Bono 2002 141.316.62 -74,88 -0,61 849,33
BBV Bono 2002-A 116.959,37 -59,90 -0,85 702,94
BBV Bono 2004 125.668,02 -174,70 -2,07 755,28
BBV Bono 2005 201.985,95 -362,72 -2,05 1.213,96
BBV Bono 2007 129.792,73 -687,17 3,38 780,07
BBV Bono 98 140.090,36 -3837 -0,07 841,96
BBV Bono 99 134.619,58 831 1,01 809,08
BBV Fondvalcncia 19.136,05 -21,63 -1,45 115,01
BBV Horizonte 1.991,64 — -0,88 11,97
BBV Interes 1.500,80 ____ -0,36 9,02
BBV Plan Rentas 10 130.804,35 -334,44 -2,77 786.15
BBV Renta 2.459,19 — 0,07 14,78
BBV Renta 91 1.627,26 — -0,09 9,78
BCH 1999 13.435,67 -6,65 0,57 80,75
BCH 2000 - A 12.642,01 -333 0,75 75,98
BCH 3 11.825,05 -832 0,65 71,07
BCH Mixto Acciones 3.148,02 — 7,74 18,92
BCH Renta Fija I 3.182,96 -6,66 -0,85 19,13
BCH Renta Fija 2 1.900,13 -1,66 -0,85 11,42
BCH Renta Fija 3 3.347,69 -4,99 -1,09 20,12
BCH Rentas 3 A 11.237,71 -333 1,16 67,54
BCH Rentas 5 A 11.661,99 -11,65 -0,16 70,09
BEX Renta 2.382,65 — 1,06 14,32
BK Fondo Fijo 3.154,68 -4,99 -0,45 18,96
BK Mixto 2 137.286,75 291,17 1,82 825,11
BK Plusvalía 3 103.277,45 24136 1,52 620,71
Bandesco Ahorro 1.094,82 — 0,33 6,58
Bandesco R. Fija 1.718,77 1,67 -0,70 10,33
Banesdeuda Fondval 94,387,45 4,99 -0,38 567,28
Baskefond 2.267,84 1,66 0,32 13,63
Beta Renta FIM 2.462,51 -1,67 -0,19 14,80
Bizkai ahorro 1.188,00 ____ 0,44 7,14
Bol.Eur.Aseg 172.587,21 1.705,46 5,25 1.037,27
CAI Garantizado 1.159,71 — 0,79 6,97
Caixa Cat. 3 1.186,33 ____ 0,73 7,13
Caixa Cat. Ca. 1.103,14 — -0,03 6.63
Caixa Cat. Fondt. 1.076,52 1,67 -0,14 6.47
Caixa CatDobl 1.409,29 — 0,25 8.47
Caixa Cal.Prev 2.625,57 — -0,23 15.78
Caixa -Patrim 1.138,08 -1,66 0,17 6,84
Caixasabad.2 Fix 2.605,60 -1,67 -0,12 15,66
Cajaburgos Renta 1.565,69 -1,67 -0,15 9,41
Cavalahorro Fondv. 1.786,99 -6,65 -1,32 10,74
Coopinvesl FlM 160.131,55 14,97 -0,39 962,41
Credipas deuda 1.712,11 1,66 1,92 10,29
Cuentafondo Ahorro 2.658,85 -1,66 16,00 15,98
Cuentafondo Renta 1.983,32 -1,66 -1,64 11,92
Dincratlántico 219.684,43 36,61 0,87 1.320,33
Europ.AseR.2 180.492,21 1.861,86 8,36 1.084,78
Eurovalor 2 915,12 1,66 0,10 5,50
Eurovalor 5 11.375,81 1,66 0,94 68,37
Extrafondo Ahorro 1.276,18 — -0,97 7,67
Fonbanesto 2.357,69 — -0,26 14,17
Fonbancsto II FIM 1.765,36 1,67 -0,91 10,61
Foncaixa Ahorro 2 2.938,38 — 0,33 17,66
Foncaixa Ahorro 7 2.414,26 — 0,86 14,51
Foncaixa Ahorro 8 2,003,29 — 0,24 12,04
Foncaixa Ahorro 9 2.016,60 — 0,24 12,12
Foncaixa Ahorro 10 2.108,11 — 0,35 12,67
Foncaixa Ahorro 11 2,252,87 — 0,67 13,54
Foncaixa Ahorro 31 354,40 — 0,28 2,13
Foncaixa Dinero 6 99.999,65 — 0,00 601,01
Foncaixa Futuro 45 1.084,84 — -0,68 6,52
Foncaixa Mixto 25 1.169,69 ____ 1,13 7,03
Foncat.3 Div 1.317,78 — -0,51 7,92
Foncat.5 Ass 146.160,12 146,42 1,14 878,44
Foncrecimiento 135.384,96 109,81 0,59 813,68
Fondbarclays 4 132.59134 — 14,34 796,89
Fondbarclays 1 2.390,97 -1,66 -0,58 14,37
Fondeomercio Diner 185.535,36 -3,33 0,79 1.115,09
Fondeomercio Renta 1.710,45 — -0,95 10,28
Fondcome.lOO 173,816,80 6832 -1,34 1.044,66
Fondespaña 2001 11.325,90 6,66 -0,42 68,07
Fondespaña 1 FIM 1.984,98 -333 -0,14 11,93
Fondhipot.2 1.299,47 4,99 6,55 7,81
Fondlibreia3 1.101,48 ____ 0,70 6,62
Fondmapfre Renta 2.103,12 -1,66 -0,52 12,64
Fondoatlantico 2.617,25 — 0,16 15,73
Fondonorie 389,34 — 2,53 234
Fondpostal 2.953,35 1,66 0,90 17,75
Fondpostal Divisas 3.412,58 6,66 2,77 20,51
Fondpremier 1.930,08 -1,66 -0,07 11,60
Fondrenta3-A 1.133,09 — 0,83 6,81
Fonmarch 3.537,37 333 0,01 21.26
Fonpenedes FIM 1.389,32 1,66 0,10 8.35
Fontenta Fija ITM 17.65033 -2339 -0,73 106.08
Fonsegur 2.405,94 3,99 -0,19 14.46
Fonsglrona 316,13 — 0,31 1.90
Fonsnostro 2.409,27 -333 0,10 14.48
Fontesoreria 11.384,13 — 1,30 68.42

i¡a Patr.
Ibercaja Tesoro 1.119.78 1,67 0,71 6.73
Ibcrlión Ahorro 228.384.75 — -1,32 1.372.62
Indosuez Patrimonio 22.140.99 ____ 3,12 133.07
Interes Diario BCH 1.204.63 ____ 0,29 7.24
Inverbonos FIM 1.943.39 1,67 -0,63 11.68
Inverfondo 3.081.47 -333 -0,15 18.52
Invermantesa 2.399.29 1,67 1,11 14.42
Inversabadell 2.725,40 333 1,39 16.38
MB Fóndo 3 1.983,32 -1,66 0,05 11,92
Madrid Premiere 1.755,37 — -0,04 10.55
Madrid Rend3 1.272,85 — 038 7.65
Mulüfix 2.103,12 ____ 0,10 12.64
Novocajas FIM 2.477,45 — — 14.89
Renta 4 Ahorro 1.796,97 — 0,24 10.80
Rcntatlanlico FIM 1.402,63 — -0,3.5 8.43
Rentmadrid 2.166,35 — -0,01 13.02
Rural Gijón deuda 15.638,62 14,97 2,13 93.99
Sabadell Fondo 2.695,45 — 0,31 16.20
Sabadell Fondo 2 2.494,13 — 0,28 14.99
Santander Ahorro 2.352,70 — 0,35 14.14
Santander B Eup.3 127.566,48 2.02834 6,20 766.69
Santander Bol.Ase3 148.276,55 732.10 2,77 891.16
Santander Bol.Aseg 182.701,81 -74,87 1,72 1.098.06
Santander Bol.Aseg 145.472,94 692,16 1,91 874.31
Santander Futuro 2.816,91 — -0,18 16.93
Santartder Ges.Ren 1.713,78 -1,66 1,14 10.30
Santander Latin.As 96.137,83 -217,97 -0,90 577.80
Santander R2000 110.430,39 -9,98 1,81 663.70
Santander Rent.An 1.149,73 -1,66 0,22 6.91
Solbank Fondo FIM 1.925,09 ____ 0,12 11.57
Sp500 Asegur 127.257,00 -229,62 5,90 764.83
S. Sant. 2 F1M 2.299,45 -1,67 -0,59 13.82
Telefón.Corto Pla. 143.225,07 8,32 1,05 860.80
Urquijo Renta FIM 3.392,61 333 0,25 20.39
Zaragozano Ren.Fi. 2.457,52 -1,67 0,82 14.77

RENTA VARIABLE
AB Bolsa 4.282,78 9,99 6,45 25.74
AB Bolsaplus F1M 3.796,93 14,98 10,32 22.82
AB Euro Acciones 1.422,60 6,66 14,67 8.55
AB Fon.R.V 1.236,2.5 — 22,06 7.43
AB Latinoamérica 861,88 — 40,77 5.18
Argentaría Sanidad 1.435,91 11,65 8,17 8.63
Arg. Fondbolsa 1-e 1.013,29 1,66 -039 6.09
Arg. Fondbol.Eu. 988,33 1,66 2,95 5.94
Arg. Fondbol.In.C 1.114,79 8,32 7,04 6.70
Arg. Fondbol.Re.I 1.143,07 6,65 8,03 6.87
Arg. I«ndbol.Rc.II 1.069,86 1,66 2,05 6.43
Arg. Fondbol.-f 999,98 -1,66 0,27 6,01
Arg. Postal Bolsa 3.361,00 18,31 0,07 20,20
Arg. Telecomunic. 2.153,03 2339 37,27 12,94
A.C. Acciones 3.267,82 11,65 5,17 19,64
BBV Bolsa 3.821,89 7331 3,65 22,97
BBV Eurobolsa 15.597,02 38435 14,20 93,74
BBV Indice 294,50 6,65 3,73 1,77
BBV Sector TecnoI. 196.508,52 6.352,62 41,20 1.181,04
BCH Acciones 2.291,14 6,66 3,70 13,77
BCH Internet 16.255,91 128,12 26,36 97,70
BCH Inter. Accio. 28.556,83 -29,95 19,65 171,63
BCH Inter.Mix.Acc. 26.026,10 3837 16,60 156,42
BK Fondo 6.247,79 2838 2,53 37,55
BM Dinerbolsa 247.442,60 99332 5,81 1.487,16
BM Garantizado 1.572,35 — -0,46 9,45
BSN Acciones 5.831,83 1830 5,38 35,05
BSN Acc.Euro 1.567,36 1,67 11,89 9,42
Bandesco Renta V. 28.548,51 93,18 3,19 171,58
Banesto Ga.B.200IA 1.329,42 16,63 1,19 7,99
Banif R.Var.Inter. 29.974,44 65037 21,77 180,1.5
Baskinver li 2.054,87 6,66 3,38 12.35
Beta Acciones 24.881,36 8133 1,61 149,54
Beta Euro Accio. 1.377,68 6,66 12,48 8,28
Bolsa 35 2.593,96 6,66 5,74 15,59
Bolsatiántico 2.475,82 36,60 2,28 14,88
Caixa CaL Creix. 1.449,22 16,64 3,42 8,71
Caixa Cat.Index 1.825,25 39,93 4,88 10,97
Ciber Bk Variable 157.174,87 720,45 1,46 944,64
Citifondo R.Varia. 4.989,92 — 1,73 29,99
Cuentafondo Bolsa 2.009,94 4,99 5,93 12,08
DB Europa Bolsa 1.979,99 4336 23,08 11,90
Edifon 214.130,46 2.986,63 -4,84 1.286,95
Euroindic.Ga 136.749,3.3 920,12 4,08 821,88
Eurovalor Eurot.C 10.159,53 — -1,12 61,06
Eurovalor Ibcx-C2 10.231,08 -23,29 -1,37 61,49
Euroval.Ibex35 C 12.615,39 48,26 -4,76 75,82
Fonbolsa Euro 12.523,87 74,87 6,08 75,27
Foncaixa Bolsa 5 4.943,33 98,17 13,60 29,71
Foncaixa Bolsa 43 1.284,50 3,33 12,38 7,72
Fondbarclays II 3.856,83 — 6,11 23,18
Fondespaña Int.Ga. 11.252,69 5138 4,23 67,63
Fondmapfre Bolsa 3.202,93 34,94 2,65 19,25
Fonventure 5.241,16 24,96 6,19 31,50
Ibercaja Bolsa 2,778,65 38,27 5,71 16,70
Ibercaja BoI.InL 1.447,56 1830 20,57 8,70
Ibcrlión Bolsa 2.449,20 832 2,77 14,72
Ibcrlión Ihivatiz. 1.893,47 6,65 5,96 11,38
Ibex 4 Garan 140.860,72 2.088,14 1,84 846,59
Ibex Asegu.B 11.241,04 49,92 0.54 67,56
Indexbolsa 4.482,44 16,64 3.03 26,94
Madrid Bolsa 2,698,78 — 4.42 16,22
Sabadell Bolsa 2.296,13 9,99 4.94 13,80
Santander Acciones 572,37 1,67 8.20 3,44
Santander Bl.Chips 108.009,47 -312,81 5.38 649,15
Santander Spanienf 3.177,97 21,63 9.38 19,10
Santander Valor 2.708,76 3,32 11.44 16,28
Telefón. Variable 335.227,86 1.554,05 3.59 2.014,76
Urquijo Crecimien. 2.978,31 — 2.97 17,90
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La Guardia Civil irrumpió ayer en una 
sucursal bancaria de Melilla y fue sacando 
oor la parte trasera, donde liabitualmente 
lay grupos de cambistas que hacen 
transaciones, a cerca de treinta personas

Forman parte de dos orsankaciones de carácter familiar

32 detenidos por blanqueo de 
capital y narcotráfico en Melilla
La Guardia Civil ha detenido en Melilla a 32 personas por 
supuestos blanqueo de capitales y narcotráfico en una 
operación iniciada este fin de semana y que sigue abierta, 
en la que se esperan más arrestos y en la que los agentes 
han practicado ya catorce registros, informaron fuentes de 
este Cuerpo.

C. N. G./Madrid

Agentes del Grupo Rural de 
Seguridad número 5 irrumpieron 
ayer por la mañana en la sucur
sal del Banco Popular de la 
Avenida Juan Carlos I de Melilla 
y fueron sacando por la parte tra
sera, donde habitualmente hay 
grupos de cambistas que hacen 
transacciones monetarias, acer
ca de 30 personas que fueron con
ducidas en furgones hasta las de
pendencias de la 232 Comandan
cia de la Guardia Civil.

Paralelamente, se produjeron 
otras intervenciones en la zona 
del Rastro y en el barrio del Real.

Esta operación es la segun
da fase de la operación «Solá
rium 120» en la que la Guardia 
Civil logró el pasado mes de 
mayo desarticular una de las 
redes de narcotráfico más impor
tantes que se dedican a introdu
cir grandes cantidades de hachís 
en la península, que se saldó con 
22 detenidos y con la interven
ción de un total de 7.000 kilos 
de esa sustancia.

Los nuevos detenidos ahora 
y los que podrían ser arrestados 
a lo largo del día de ayer pasa

Un cabrero se reconoce autor 
del fuego en Huelva en el que 
murieron cuatro bomberos

Mata a su mujer en un bar 
de Salamanca tras una 
fuerte discusión

rán a disposición de la Audien
cia Nacional tras prestar decla
ración en la Guardia Civil.

La operación «Solárium 120» 
se inició el año pasado, fue di
rigida en los últimos meses por 
la Audiencia Nacional y permitió 
la detención escalonada duran
te los últimos meses de las re
feridas primeras 22 personas en 
Melilla, Málaga, Granada, 
Almería y Murcia, de las que 18 
pasaron a prisión.

Entonces, además de las siete 
toneladas de hachís de diferen
tes calidades incautadas, tam
bién se intervinieron siete ve
hículos de gran cilindrada, de los 
que algunos llevaban matrícu
las falsas, un total de once em
barcaciones de alta velocidad así 
como diversa documentación y 
dinero.

Los detenidos formaban parte 
de dos organizaciones de carác
ter familiar cuyos cabecillas eran 
de Melilla y de varias localida
des marroquíes cercanas, des
de las que dirigían y organiza
ban la introducción de grandes 
cantidades de hachís mediante 
una ruta que tenía como punto 
de partida las zonas de costa

Miembros de la Guardia Civil incautaron el material. EFE

cercanas a Nador (Marruecos).
Estas personas utilizaban 

siete embarcaciones semirrí
gidas dotadas de potentes mo
tores fueraborda, otras dos tipo 
planeadoras y un yate de gran 
eslora para transportar la droga 
hasta la península, para deposi
tar la mercancía en distintos 

puntos de la costa de Andalucía 
oriental y Murcia. En la opera
ción Solarium 120 participaron 
miembros de la Unidad Central 
de Investigación Fiscal y 
Antidroga dirigidos y coordina
dos por el juez de la Audiencia 
Nacional Juan del Olmo y por 
la Fiscalía Antidroga.

i <1^# ímw

Situación de emergencia en 
Vitoria tras una explosión 
en una empresa química

Un incidente ocurrido en las 
instalaciones de la empresa 
General Química de Lantarón 
provocó el corte de las carrete
ras de acceso a la citada locali
dad alavesa y la evacuación de 
unas piscinas próximas a la 
empresa, hasta determinar si el 
accidente puede provocar daños 
a las personas o al medioam
biente. Según ha informado el 
departamento de Interior, aun
que hasta el momento no se 
habían registrado heridos, téc
nicos de Atención de Emergen
cias del Gobierno Vasco pusie
ron en marcha un dispositivo de 
prevención hasta determinar la 
gravedad de las consecuencias 
que pueda tener para la salud 
pública el suceso ocurrido en una 
química alavesa, en la frontera 
con la provincia de Burgos.

El incidente ocurrido hacia 
las 19.00 horas de ayer se debió 
a la explosión en una caldera de 
la citada empresa, según los pri
meros datos de la Ertzaintza, y 
hasta el momento se descono
ce el tipo de producto que al
bergaba.

Un hombre de Tarragona, 
en prisión acusado de 
abusar de su hija

El titular del juzgado de ins
trucción número 11 de Barce
lona ha ordenado el ingreso en 
prisión de J.J.C.F., de 39 años, 
que fue detenido el sábado por 
la Guardia Civil de Tarragona 
acusado de haber abusado de su 
hija entre los años 1993 y 1999. 
La detención se llevó a cabo en 
su domicilio de Barcelona des
pués de que su hija, actualmen
te mayor de edad, presentara una 
denuncia en el cuartel de Salou.

Un joven se ahogó en la 
madrugada de ayer 
cuando se bañaba en una 
piscina asturiana

S. R. G./Huelva

F.G.M., de 45 años y pastor 
de cabras, se ha confesado au
tor del incendio forestal ocasio
nado el pasado miércoles en 
Alajar (Huelva) y en el que 
murieron los cuatro miembros 
de un retén del Infoca, según un 
comunicado remitido por el 
operativo contraincendios.

El pastor, interrogado por la 
Pol icía Autonómica, explicó que 
originó el fuego al arrojar una 
colilla encendida en el paraje del 
Madroñero mientras buscaba 
una cabra perdida.

La sequedad de la vegetación 
y las altas temperaturas reinan
tes propagaron con rapidez las 
llamas convirtiéndolo en un gran 

incendio.
El presunto autor, que alertó 

sobre el incendio con una lla
mada a la Guardia Civil de 
Alájar, en la sierra onubense, fue 
detenido anteayer por efectivos 
de la Policía Autonómica y ayer 
por la mañana fue puesto a dis
posición del juzgado de guardia 
de Aracena, competente en la in
vestigación de este caso.

Las pesquisas de la Brigada 
de Investigación de Incendios 
Forestales de la Policía Auto
nómica determinaron que el 
origen podría estar en una coli
lla, por lo que las sospechas se 
centraron en torno al cabrero, 
que pastorea habitualmente en 
el área y cuya versión no con
venció a los efectivos policiales.

Efe/Salamanca

Margarita LP., de 49 años, 
falleció ayer al asestarle su ma
rido, Vicente A.G., de 65 años, 
varias puñaladas después de 
mantener ambos una fuerte 
discusión en un bar de un ba
rrio del extrarradio de Salaman
ca, informaron fuentes de la 
Policía Judicial.

Las mismas fuentes indica
ron que el suceso se produjo en 
tomo a las 12,17 horas de ayer 
en el bar «La Rosa Amarilla», 
en la calle Linares, en la barria
da de Pizarrales. La Policía 
Judicial detuvo sobre las 13,30 
horas al agresor a la puerta de 
su domicilio, adonde había 

declararon testigos presencia
les. Según el informe médico 
realizado por Cruz Roja, que 
solamente pudo certificar la 
muerte de esta mujer al llegar 
al lugar del suceso, Margari
ta LP. murió como consecuen
cia de varias heridas por arma 
blanca en tórax, abdomen y 
cuello. La pareja tenía tres 
hijos de 15,17 y 23 años y, de 
acuerdo a la Policía, tenía 
«graves problemas de convi
vencia» ya que el marido 
maltrataba a su mujer, según 
los testimonios de vecinos.

Los dueños del bar, visi
blemente afectados por el 
suceso, indicaron a la Policía 
que solamente observaron la 
discusión entre ellos.

Unjoven ovetense de 17 años 
falleció en la madrugada del 
domingo por asfixia al darse un 
baño en la piscina municipal de 
San Martín de Terverga.

Un policía de Jerez de la 
Frontera acusado de 
recibir favores sexuales

El comisario jefe de la Poli
cía Nacional de Jerez, Rafael de 
Luque, ha abierto una investi
gación para aclarar una denun
cia del SUP, que ha acusado a 
un funcionario de haber recibi
do favores sexuales de una de
tenida a cambio de tabaco, in
formó la Subdelegación del 
Gobierno.
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catedrático Alvaro D'Ors el Premio 
Príncipe de Viena de la Cultura 1999 en 
el Monasterio de Leyre en Navarra m

Alvaro D'Ors, galardonado 
con el Principe de Viana

Felipe de Borbón entregó 
ayer en el monasterio de Leyre 
el Premio Príncipe de Viana de 
la Cultura 1999 al catedrático de 
Derecho Romano Alvaro D’Ors, 
en reconocimiento a su trabajo 
universitario y científico.

Tras ser recibido a su llegada 
en helicóptero por el presidente 
del Gobierno Foral, Miguel Sanz, 
y el resto de autoridades nava
rras, Felipe de Borbón presidió 
en el patio de la hospedería del 
Monasterio de Leyre la entrega 
del galardón, otorgado a Alvaro 
D’ Ors como «figura señera de la 
romanística del siglo XX».

El Príncipe Felipe, quien 
entregóayer por séptimo año con
secutivo el galardón que lleva el 
nombre de su título real, desta
có de Alvaro D’Ors «su coheren
cia vital e intelectual, virtud de 
los mejores, que define al autén
tico maestro y explica su autori
dad, que se acepta cuanto menos 
se impone, porque es expresión 
del saber auténtico y su riqueza 
inimitable».

De la concesión del premio a 
este romanista, afirmó, «se de
riva un reconocimiento a las cien
cias jurídicas como componen
tes del concepto general de cul
tura».

También intervino en este acto 
el presidente del Gobierno nava
rro, Miguel Sanz, quien destacó 
la «singular excelencia, profesio-

'^'
5

1

nal y personal, de este catedrá
tico de Derecho Romano, qui
zás más apreciado fuera que 
dentro de España».

El profesor D’ Ors declaró en 
su intervención que Navarra «es 
la quintaesencia de España, es 
especialmente leal a los idea
les de la monarquía, que ven en

el Rey al padre de la patria".
Tras la entrega del premio, 

Felipe de Borbón asistió en la 
iglesia abacial del monasterio 
al homenaje a los reyes de Na
varra, acto que consistió en una 
celebración religiosa presidida 
por el arzobispo de Pamplona, 
Fernando Sebastián. Efe.

Dos cuadros pintados 
por Hitler se exhibirán 
en Teherán

Dos cuadros del dictador nazi alemán Adolf Hitler se 
exhibirán próximamente en Teherán, según anunció ayer 
lunes, el Departamento General de Museos de Irán.

«Tras numerosas peticiones de interesados naciona
les y extranjeros, dos pinturas de Adolf Hitler se exhibi
rán en esta capital», según unas declaraciones de un res
ponsable del Departamento de Museos que ayer lunes, 
publica el diario oficial «Irán».

En la misma información se precisa que, «en princi
pio, se mostrarán en una sesión destinada a los medios de 
comunicación y, posiblemente, después, se expondrán al 
público».

«Asi como obras originales de autores iraníes son 
expuestas en diversos museos del mundo. Irán desea exhibir 
obras originales de autores extranjeros que se encuen
tran en este país, en este caso dos del líder alemán Adolf 
Hitler», señaló el portavoz del Departamento de Museos.

Hasta el momento, no se ha precisado ni cuándo ni en 
qué museo se exhibirán los cuadros. Efe

La Reina Sofía de España 
asiste a la misa funeral de 
Husein de Jordania

La reina Sofía de España asistió ayer, lunes, al funeral oficiado en 
la catedral de San Pablo de Londres por el rey Husein de Jordania, en 
el que estuvieron presentes también la familia real jordana en pleno, 
el príncipe Carlos de Inglaterra y el primer ministro británico. Tony 
Blair.

Doña Sofía llegó a la catedral de San Pablo veinte minutos antes 
de empezar la ceremonia, con la cabeza descubierta, vestida de negro 
y con un pañuelo de pequeños lunares blancos al cuello.

Iba acompañada de su hermana, la princesa Irene de Grecia, tam
bién vestida de negro, y del embajador de España en el Reino Unido, 
Santiago de Mora y Figueroa, Marqués de Tamarón.

A la salida, la Reina de España fue despedida cariñosamente con 
un beso en la mejilla por el príncipe Carlos, heredero de la corona 
británica, con quien descendió las impresionantes escalinatas de la 
catedral, charlando animadamente.

Las campanas de la catedral no pararon de tañer desde media hora 
antes de comenzar la ceremonia fúnebre, mientras llegaban los asis
tentes, seleccionados por rigurosa invitación y en medio de estrictas 
medidas de seguridad.

Inmediatamente después de doña Sofía llegaron a la catedral el 
primer ministro británico. Tony Blair, y el ministro de Asuntos Ex
teriores, Robin Cook, mientras que la familia real jordana, encabeza
da por el rey Abdalá, fue la última en llegar, apenas cinco minutos 
antes de que empezara el funeral a las 10.00 horas GMT.

La reina Noor, viuda de Husein, sus hijas, la reina Rania y todas 
Ías mujeres de la familia real jordana se cubrían la cabeza con un velo 
blanco.

Entre los más de 2.000 invitados al funeral estaban la familia real de Grecia, encabezada por 
Constantino y Ana María, su hija Alexia con su novio el español Carlos Morales (que contraerán 
matrimonio el próximo viernes) y la ex primera ministra británica Margaret Thatcher, acompañada 
de su esposo.

Blair y Thatcher descendieron la escalinata de la catedral juntos conversando mientras los repre
sentantes de la realeza europea asistentes al funeral aguardaban la llegada de los automóviles que 
debían recogerles.Efe
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HORIZONTALES.-1: Pintor español barroco.- 2: Sector del Mediterráneo. Sufijo que significa 
“agente”. Sufijo de sustantivos que significa “aceite”.- 3: Viento que sopla de la parte austral 
del horizonte. En Galicia y León, corderillo de poca edad. Grito que se da en cierto juego.- 4: 
Símbolo químico. En teología, duración de las cosas eternas. Al revés, en las provincias mon
tañosas de España, valles cerrados donde los vecinos tienen sus sembrados.-5; Al revés, 
prudencia, madurez. AI revés, quietud, reposo.- 6: Medida marítima de longitud. Indígena de 
las montañas de Filipinas.- 7: Vocerío. Matrícula de coche. Símbolo químico.- 8: Jefe otoma
no. Lechuza. Atended los ruegos de uno.- 9: Nota musical. Interjección. Cuadro pequeño de 
tierra.-10: Dan cima a una tarea.- 11: Reducir a la nada.

VERTICALES.-1: Antiguo cañón de artillería.- 2: Al revés, apogeo. Obliga actualmente la ley 
o el precepto.- 3: Esencia o naturaleza. Siente aversión. Número romano.- 4: Río italiano. Al 
revés, arranca del pecho lo que le fatiga y molesta. Al revés, conjunción.- 5: Animal vertebra
do, ovíparo. Al revés, navegante y científico español.- 6: Sosos, de poca sustancia. Sospeché, 
creí.- 7: Metal heráldico. Antigua ciudad de Cilicia. Al revés, símbolo químico.- 8: Artículo. Sitio 
poblado de árboles y arbustos. Moneda indostánica.- 9: Al revés, apostura, gentileza. Al 
revés, excelente en su línea.- 10; Metal radiactivo. Con gusto, de buena gana.- 
11 :Competición universal de juegos atléticos.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9. 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticaimente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

V P U X V = 22
Y R Y T U = 21
Y T V PT = 15
U X U V Y = 30
P V U Y U = 25
24 16 28 22 23 = 113
Letras clave Q = 3; S = 5

MECFMAROSEROMIL 
REALSOCIEDADNAR 
QOBASBERSRREPAS 
UPCLRRSTNELIBEO 
INCIEICVEAZVALF 
NUAJTPONNLTOONA 
DMIEPESOEMEUCLR 
ATB6ADLPAAEFILQ 
EDPYOEATUDROOOI 
CUIRCMEQARUONNL 
IGTRLERURIRYAPO 
PUARECLSZDPIYAB 
ABCUAMATHLETICI 
LEYZOTNMALLORCA

Buscar 10 
equipos de 

fútbol 
nacionales

PANAL ENIGMATICO

1 1

ARIES. Salud excelente. En lo labo
ral no tenga miedo de tornar hoy 
una decisión importante. Sea más 
realista en el amor y olvide sus 
sueños
TAURO. No lleve esa vida sedenta
ria, no le beneficia en absoluto. No 
trate de ser perfecto o su trabajo no 
avanzará como debiera. Bien en 
amor
GÉMINIS. Salud excelente. En lo 
laboral no tenga miedo de tomar 
hoy una decisión importante. Sea 
más realista en el amor y olvide sus 
sueños
CÁNCER. Salud bastante buena. 
Trate de aumentar su círculo profe
sional. En el amor, muéstrese indul
gente con las faltas de su pareja

LEO. Salud buena. En lo laboral 
infórmese bien sobre esa persona y 
sobre sus intenciones. Día que le 
deparará enormes sorpresas en el 
amor
VIRGO. Salud regular. En lo labo
ral no se muestre hoy muy impulsi
vo o cometerá una equivocación. 
Alegría en el plano sentimental

LIBRA. Salud mala. Actúe de 
acuerdo con sus criterios y no pida 
consejo a nadie sobre la forma de 
actuar. Su indiferencia herirá a su 
pareja
ESCORPIO. Sus defensas están un 
poco bajas y corre el peligro de pillar 
un catarro. No se vuelva atrás en ese 
trabajo.

SAGITARIO. Haga im poco de 
régimen para perder esos kilos que 
ha ganado estos dias. Atienda 
mejor a sus clientes. Día mediano en 
el amor
CAPRICORNIO. Salud bastante 
buena. Debería madurar bien ese 
asunto antes de dar una contesta
ción definitiva. Cuidado con quien 
abusa de su buena fe
ACUARIO. Salud excelente. Algo 
inesperado le hará interesarse 
vivamente por el trabajo que lleva 
entre manos. En el amor sentirá tris
teza
PISCIS. Salud buena. En lo labo
ral, hoy tendrá que hacer frente a 
una serie de contratiempos impre
vistos. Normalidad en el amor

Escribir cada palabra en círculo, según las defi
niciones, partiendo de la casilla indicada con la 
flecha y de izquierda a derecha, es decir, en el 
sentido de las agujas del reloj.

1: Evapora.- 2: Leguminosa.- 3: Dícese de cier
tas peras y manzanas muy gustosas.- 4: 
Períodos de tiempo.- 5: Cualquier adorno que 
en las armas se pone sobre la cima del yelmo.- 
6: Pastos en llanuras o lugares bajos.- 7; 
Embotellamiento.- 8: Extensión grande de 
agua.- 9: Pernicioso.- 10: Cierto aceite usado 
en dermatología.- IT. Envolturas que tienen 
algunas semillas.-12: Desdichada, infeliz
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Martes, 6 de Julio de 1999 1 9Dos jóvenes de Malagón murieron 
ayer en la carretera de los Yébenes 
cuando se dirigían a trabajar a 
Madrid junto a dos personas más que 
resultaron heridas graves

S

a mm
La carretera tiñe de luto a dos familias y siembra de dolor a todo un pueblo

Mueren en el aeto dos jóvenes 
de Malagón en los Yébenes
Lo que prometía ser un viaje tranquilo hacía el lugar del 
trabajo, Madrid, un trayecto por tanto conocido, acabó en 
tragedia. Una vez más la carretera se cobraba dos víctimas 
y teñía de luto a dos familias, sembrando de dolor a todo un 
pueblo: Malagón. Jesús Fernández Pozuelo y Rubén 
Camacho fallecieron ayer en el acto en un trágico accidente 
ocurrido en el término de los Yébenes.

P. MUÑOZ

La muerte es siempre dolo- 
rosa, pero especialmente punzan
te cuanto se trata de gente joven 
como es el caso de Jesús 
Fernández Pozuelo, de 30 años, 
y Rubén Camacho, de 25 años, 
ambos vecinos de Malagón que 
perdieron ayer la vida cuando se 
dirigían a la capital de España 
donde trabajaban en la actuali
dad.

El siniestro se produjo sobre 
las ocho y media de la mañana 
dentro del término municipal de 
la localidad toledana de Los 
Yébenes, partido judicial de 
Orgaz; concretamente en el punto 
kilométrico 135,65 de la N-401, 
sentido Madrid, según indicaron 
a LA TRIBUNA fuentes del 
Subsector de Tráfico de Toledo.

El accidente ocurrió cuando 

el Opel Corsa matrícula CR- 
9500-U, conducido por Rubén 
Camacho, se salió de la calzada, 
según indicaron las mismas fuen
tes quienes agregaron que, por 
el rnomento, se desconocían las 
causas que provocaron el acci
dente.

A consecuencia del fuerte 
impacto fallecieron en el acto el 
conductor y Jesús Fernández 
Pozuelo; mientras que, al pare
cer, la novia de Rubén Camacho 
de Madrid y cuyo nombre res
ponde a las iniciales M.T.C., de 
26 años, resultaba herida de gra
vedad al igual que otro joven con 
iniciales J.M.S.P., de 24 años, que 
también viajaba en el turismo 
siniestrado.

Los heridos fueron traslada
dos a un hospital de Toledo, 
mientras que los cadáveres eran 
llevados al tanatorio de Madri-

EI entierro está previsto para hoy en Malagón.

/
i

dejos (Toledo), según las fuen
tes.

El entierro está previsto para 
hoy, a las once y media de la 
mañana, en la Iglesia Santa María 
Magdalena de Malagón. Los 
vecinos de este municipio reci

bieron. consternados la trágica 
noticia, que sembró de dolor a 
todo un pueblo, especialmente a 
la Agrupación Socialista de 
Malagón, puesto que Jesús 
Fernández iba de suplente en la 
lista del PSOE.

Al menos seis 
heridos graves 
en tres 
accidentes de 
tráfico

La Tribuna

Al menos seis personas 
resultaron ayer heridas de 
diversa consideración en tres 
accidentes de tráfico registra
dos en las carreteras de la 
provincia de Ciudad Real. El 
primer accidente se produjo 
a primeras horas de la madru
gada de ayer a doscientos 
metros de la rotonda de la 
carretera de Miguelturra, se
gún indicaron a este diario 
fuentes de Emergencia Ciu
dad Real. El accidente ocu
rrió al salirse de la vía y vol
car un vehículo, resultando 
heridos J.C.E.M., de 21 años, 
y S.S.G., de 20 años.

El segundo accidente se 
produjo dentro del término 
municipal de Alcázar de San 
Juan, concretamente en el 
kilómetro 25 de la CM-3107, 
también al salirse de la vía un 
vehículo. El conductor y único 
ocupante se fracturó las cos
tillas.

Poco después de las doce 
de la mañana ocurría el tercer 
accidente en Ventas de Cár
denas, en el punto kilométrico 
241 de la N-IV. En esta oca
sión se vieron implicados varios 
vehículos, registrándose al 
menos tres heridos muy graves, 
uno de ellos quedó atrapado en 
el interior del mismo.

Pidió la colaboración de todos para que Calzada siga prosresando

Espinosa tomó posesión como 

alcalde de Calzada de Calatrava
La Tribuna

El pasado sábado 3 de julio 
quedó constituida la nueva corpo
ración municipal de Calzada de 
Calatrava en un acto donde toma
ron posesión los siete concejales 
del Partido Socialista y los cuatro 
del Partido Popular.

Tras la constitución de la mesa 
de edad y la jura o promesa de la 
constitución de los nuevos ediles, 
se realizó la votación para la de
signación de alcalde de la locali
dad, elección que por tercera vez 
consecutiva recayó en el cabeza 
de lista del partido socialista Fran
cisco Espinosa.

Tras la toma de posesión el 
Acalde realizó un breve parlamento 
en donde en primer lugar agrade
ció a todos los vecinos de Calza
da, la confianza mayoritaria depo

sitada en la candidatura socialis
ta, apoyo que se materializaba en 
la elección de su persona como al
calde de una legislatura que llega
rá hasta junio del 2.003.

Francisco Espinosa, el recién 
reelegido alcalde de Calzada indi
có que como alcalde y amigos de 
todos vosotros seguiré estando estos 
nuevos cuatro años, cerca de la 
necesidades e inquietudes de to
dos los calzadeños, para tratar de 
solucionarías. Creación de empleo, 
mejora de las infraestructuras, pre
ocupación por el medio ambiente, 
mejoras en educación, sanidad, 
cultura, deportes, servicios socia
les, consumo, etc. son retos a con

Para el próximo jueves esta prevista 
la primera reunión extraordinaria de 

la nueva corporación

seguir en estos cuatro años, y para 
ello -indicó el alcalde- se necesita 
el esfuerzo de todos. Francisco 
Espinosa finalizó su intervención 
agradeciendo al Grupo Municipal 
Socialista la colaboración y dedi
cación que vamos a seguir pres
tando con el único objetivo de que 
Calzada siga progresando para los 
cual solicitó la colaboración del Gru
po Popular.

Para el próximo jueves esta 
previsto laprimera reunión extraor
dinaria de la nueva corporación, en 
donde se dará cuenta de la com
posición de las diferentes comisio
nes y de los nombramiento de los 
tenientes de alcaldes.

Calzada ha reelegido a Espinosa.
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El diáloso y las reivindicaciones que merece Tomelloso, eje central del discurso de investidura del primer edil

Carlos Cotillas, nuevo alcalde de 
Tomelloso, juró su cargo el pasado sábado

La Tribuna

Ante un salón de plenos re
pleto de público y con la presen
cia preferencial de antiguos al
caldes de la ciudad, como Ramón 
González, Javier Lozano y Mi
guel Abad, los nuevos miembros 
de la Corporación municipal, to
maron posesión de sus cargos 
durante la celebración de la se
sión de constitución de la Corpo
ración Local y la elección de 
alcalde, que tuvo lugar el pasado 
sábado.

Tras la toma de posesión de 
sus cargos, los nuevos conceja
les pasaron a realizar la votación 
a través, de la cual quedaría de
finido el nombre del nuevo alcal
de de la ciudad, votación que dio 
como resultado la victoria de 
Carlos Manuel Cotillas López 
sobre Valentín Ramírez Serrano 
por 11 votos a 10.

Agradecimietnnto a los 
ciudadanos

El nuevo alcalde, recién jura
do su cargo y visiblemente emo
cionado, recibió las mayores 
ovaciones de la mañana por par
te de todos los asistentes.

En la primera comparecencia 
pública, el discurso de investidu
ra, Cotillas quiso agradecer en 
primer lugar a los ciudadanos y a 
los compañeros de corporación 
la confianza mostrada en el pro
grama y en el proyecto político 
presentado desde su partido para 
conseguir el avance, progreso y 
desarrollo económico de 
Tomelloso.

El primer edil, basó su discur-

EI nuevo alcalde, recién jurado su cargo y visiblemente emocionado. El primer edil basó su discurso en el diálogo.

so en dos ejes fundamentales. Por 
un lado el diálogo con todos los 
concejales que forman parte de 
la Corporación, al que definía 
como un «diálogo que será la 
herramienta básica de trabajo 
común a todos los concejales 
componentes de esta corporación 
porque estoy seguro que todos 
podemos aportar sobre una mesa, 
ideas, proyectos soluciones y 
capacidad de trabajo».

Reivindicaciones

Por otro lado. Cotillas comentó 
la importancia que tendrá en su 
línea política una postura 

reivindicativa posibilista y conti
nua de todo aquello que se ha 
negado a la ciudad en ocasiones 
anteriores y que Tomelloso ne
cesita según él, para seguir cre
ciendo como ciudad.

Gran importancia

En este sentido, afirmaba que 
«todos juntos podemos lograr que 
nuestra ciudad sea reconocida por 
su importancia demográfica, cul
tural, económica y social para 
conseguir potenciar nuestra eco
nomía agraria, comercial e indus
trial; para seguir logrando éxitos 
en la lucha contra el desempleo; 

para lograr un reparto más soli
dario del crecimiento económi
co; para lograr cotas educativas 
y culturales; para mejorar la aten
ción sanitaria a nuestros conciu
dadanos».

En cuanto a las relaciones del 
Ayuntamiento con el resto de 
administraciones, el nuevo man
datario prometió trabajo y esfuer
zo para lograr consensos que 
repercutan en unas rápidas y 
estables respuestas a las nece
sidades de los ciudadanos.

Con experiencia

Además de Carlos Cotillas, 

como alcalde, repiten puesto de 
concejal por el Partido Popular, 
Carmen Casero, Luis Moreno, 
Carlos Utiel, María Teresa No
villo y Francisco Díaz y estrenan 
cargo, Juan Antonio López, Au
rora Olmedo, Vicente García- 
Anión, Eugenio Ruiz e Isidoro 
Torres.

Por el PSOE, repiten 
concejalía Valentín Ramírez, 
Pablo Burillo e Inocente Andújar, 
estrenando sus nuevos cargos, 
Manuel Martín de Almagro, 
Noemi Gómez, Carmen López, 
Antonio Molinero, Pilar Baños, 
Vicente Becerra y José María 
Arcos.

Domingo Triguero, reelegido 
alcalde de Pozuelo de Calatrava

Bolaños convoca el lII 
certamen nacional de 
pintura rápida "Arte joven”

La Tribuna

Por sexta vez consecutiva el 
Partido Popular, vuelve a gober
nar el ayuntamiento de Pozuelo 
de Calatrava.

El pasado sábado se consti- 
Inyó el nuevo consistorio 
pozueleño, el cual y tras la toma 
de posesión de los nuevos con
cejales que integran el pleno de 
Pozuelo, se procedió a la vota
ción del nuevo alcalde, resultan
do elegido por mayoría Domingo 
Triguero Expósito, el cual en su 
intervención dio las gracias al 
pueblo por la confianza de seis 
mayorías absolutas del PP.

Tuvo palabras de recuerdo 
para el primer alcalde popular 
Pamón Caminero, el cual -indi
có Triguero- fue la persona que 
nos alentó y nos formó para de
dicamos al pueblo.

Dio también las gracias y 
valoró el apoyo de los equipos de 
gobierno de las distintas corpo
raciones. Valoró positivamente 
a los concejales que han confor
mado los grupos de oposición, ya 
que el trabajo de los mismos ha 
posibilitado que el 98% de los 
asuntos de mayor interés para el 
pueblo, hayan sido aprobados por 
unaninrúdad.

• Domingo Triguero en sus pri
meras palabra como nuevo alcal
de, felicitó a los nuevos conceja
les y comentó las lineas funda
mentales por las que caminará 
la política del gobierno munici
pal, destacando que el programa 
mayoritario elegido por el pue
blo de Pozuelo ha sido el del PP, 
y que este se va a cumplir.

Estas lineas contemplan el 
empleo como máxima preocupa
ción, pero también trabajará todo 

el nuevo equipo de gobierno en 
temas de servicios sociales, de 
la formación de jóvenes, la cul
tura y el deporte, el mantenimiento 
y mejora de infraestructuras lo
cales y la modernización de los 
servicios para que Pozuelo en
tre en el tren del progreso el si
glo XXL

También lanzó un mensaje de 
tranquilidad, garantizando que 
será un alcalde para todos los 
pozuelanos, los que lo votaron y 
los que no.

Hizo saber que los asuntos más 
ventajosos para nosotros, debe
rán de tener el apoyo de la opo
sición, lo que será bueno. Pero si 
no fuese así, el equipo de gobier
no los sacara adelante con el 
apoyo mayoritario que los ciuda
danos han dado al partido 
popular.Dio también conocer el 
organigrama del Ayuntamiento.

La Tribuna

El Ayuntamiento de Bolaños 
ha convocado la tercera edición 
del Certamen Nacional de Pintu
ra Rápida «Arte Joven», que se 
celebrará el 25 de julio en esta 
localidad y cuyos premios ascien
den a 260.000 pesetas, según in
formó la concejalía de Juventud.

Paisaje geográfico y urbano 
como tema

Los participantes en el certa
men, que tendrá lugar entre las 
10:00 y las 17:30 horas, deberán 
centrarse en el paisaje geográfi
co o urbano de Bolaños y las 25 
mejores obras que seleccione el 
jurado se exhibirán en la sala de 
exposiciones del Ayuntamiento.

El primer premio, dotado con 

125.000 pesetas, lo otorgará el 
propio Ayuntamiento al mejor 
trabajo sin límite de edad, mien
tras que el ganador del segundo 
premio, de 75.000 pesetas y tam
bién donado por la Corporación, 
deberá tener como máximo una 
edad de 30. años.

Por último, el tercer premio 
será otorgado por la Diputación 
al mejor trabajo realizado por un 
artista nacido o residente en la 
provincia.

16 participantes

El pasado año, el concurso 
contó con 16 participantes, un 
número muy inferior al de la pri
mera edición y en este año se 
espera que crezca al haber su
primido los límites de edad de los 
concursantes para el primero.
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alor del verano, ciertos estudios de 
ía pueden incluso ser bastante refres 
aunque a simple vista no lo parezca 

o tengamos algún que otro prejuicio «de moda». 
Pero es que la Filosofía
siempre resulta

DAMIÁN 
MANZANARES

gratificante y en general 
el empeño intelectual tie
ne su premio a corto, 
medio o largo plazo.

Antonio Millán 
Puelles fue un casi pro
digioso Catedrático de 
Fundamentos de Filoso
fía en la Complutense 
madrileña, y, aunque fa
llecido hace muy poco 
tiempo, su saber y su fi
gura señera y cordial ade
más de muy amena, nos 
viene al recuerdo, preci
samente también porque 
la Filosofía, -aunque pa
rezca un chiste, -ayuda a 
pasar y a sobrellevar los 
calores estivales y las mo
lestas, y es que las Filo
sofía, - al amor a la sabi
duría-, sirve «para todo» 
aquello que puede hacer 
más feliz al ser humano; 
y eso es lo que nos ense
ñaba Millán Puelles en 
sus clases.

Gaditano de nacimien
to, allá por los principios 
de siglo, Antonio Millán 
Puelles nos enseñaba so
bre todo «filosofía clási
ca», lo cual es decir 
Aristóteles, San Agustín 

Antonio Millán Puelles fue 
un casi prodigioso 

Catedrático de Fundamentos 
de Filosofía en la 

Complutense madrileña, y, 
aunque fallecido hace muy 
poco tiempo, su saber y su 

figura señera y cordial 
además de muy amena, nos 

viene al recuerdo, 
precisamente también 

porque la Filosofía ayuda a 
pasar y a sobrellevar los 

calores estivales y las 
molestas, y es que las 

Filosofía, - al amor a la 
sabiduría-, sirve «para todo» 
aquello que puede hacer más 

feliz al ser humano

y Santo Tomás de Aquino, lo cual no estaba pre
cisamente de moda pero que Millán Puelles ha
cía verdaderamente «preciosa», en cierto modo 
como «es» en realidad.

Y ello, por cuanto además de ilustre Catedrá
tico era sobre todo un verdadero «filósofo» de los 
que no hay muchos ni nunca ha habido muchos, 
y eso se ve casi a simple vista y «se nota» ense
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Artículo n*’9 de la serie en honor al futuro Museo del Quijote

Cervantes, bandolero

ALFR]

S 25

PALMERO 
(hijo)

P
echo al aire, roto, desabrochado, camisa ajada, 
pendenciero, jefe de bandidos, con aspecto 
de empedernido aventurero, con sus dos 
manos hábiles. En la diestra, un escrito del Don 

Quijote, la izquierda agarra la gran espada al ciento; 
un revolucionario, las despeinadas «quejadas», 
un Frangois Villon a la española, la capa amplia, 
casi al viento...

Celestino Nanteuil (1813-1873), artista fran
cés, dibuja y publica un album de litrografías con 
historias del Quijote. La litografía se convierte 

guida.
Pero es que Millán Puelles, también explica

ba muchas cosas de Platón y de Sócrates, de los 
presocráticos y de filósofos medievales y clási- 

eos, centrándose, cómo no 
en la Filosofía «Escolás
tica», siendo «el ser» un 
atractivo y recurrente tema 
discursivo que el profesor 
Millán Puelles, acompa
ñaba «siempre» con un ci
garrillo marca ducados, 
que encendía de la mane
ra más elegante y capri
chosa que he visto, como 
si este «ente» instrumen
tal, tuviera que ver con los 
universales más necesa
rios...

Así, Millán Puelles nos 
daba en realidad magní
ficas lecciones magistra
les, porque en realidad 
«sabía muy bien lo que 
decía... y además le gus
taba explicarlo, de suerte 
que sus clases eran a la vez 
recogidas, serias,
tranquilizadoras y muy 
amenas y simpáticas, lo 
cual rompía y puede rom
per muchos tópicos bas
tante «interesados».

Esto, que fue el primer 
año de estudios comunes, 
sirvió para abrimos al 
mundo de la Filosofía 
Pura, pero no coartó otros 
estudios filosóficos me
nos «distintos y claros», 
pero en cierto modo enri

quecedores: Stuart-Mill, Epicuro, Kant, Spinoza, 
Roussau, Russel, Heidegger u Ortega y Gasset, 
pero nunca encontramos a un filósofo vivo 
como Antonio Millán Puelles, de manera que sus 
clases y su enjuta figura entusiasmaban en 
verdad a todos sus alumnos que en él veíamos 
una, bastante clara y distinta, verdad de las co
sas.

en el siglo XIX en la moda gráfica del momento 
y nace este Cervantes romántico, inspirado en el 
auténtico retrato literario del escritor; pero lo pinta 
«a su aire» y dentro de un ambiente típicamente 
ochocentista y sobre todo ¡fantástico!.

Nace pues otro prototipo, otra faceta, es la Re
volución Francesa, es el romanticismo y es la 
referencia litográfica la que plasma divulga y recrea 
de la mano de Celestino este nuevo y sorpren
dente Cervantes. Un Roque Guinart! ¡Un bandi
do!

M.C.D.202;
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al Director

sin injerencias, exclusiones y 
prepotencias.

Miguel Cancio. Economista y soció
logo. Santiago de Compostela.

Huelgas de hambre en Cuba 
por su democratización

Sra. directora:

En España ha habido/hay 
movilizaciones para pedir cuentas al 
dictador Pinochet. La dictadura Castrista 
sigue violando los derechos humanos (en 
Cuba hay varios condenados a muerte, 
pena vigente y aplicada politicamente 
desde 1959) y al dictador Castro no se le 
piden cuentas como a Pinochet que, en 
su día, convocó un referéndum que su
puso una apertura democrática.

La dictadura castrista, a pesar de los 
viajes de González, Aznar, Fraga y otros 
altos dirigentes españoles, del viaje del 
Papa y sus peticiones para que Cuba se 
abra al mundo, a pesar de la ayuda y los 
requerimos democráticos de la Unión 
Europea, de la Unión de Estados Ame
ricanos, de paises como Canadá (uno de 
sus principales clientes), etc., ha refor
zado las medidas represivas contra los 
cubanos, periodistas y medios de comu
nicación extranjeros, ha encarcelado y 
persigue con saña a los defensores de los 
derechos democráticos y humanos, boi
cotea a los que quieren emprender por 
su cuenta al margen de la corrupción e 
hiperburocracia dominantes, sigue obli
gando a exiliarse a los disidentes y a los 
presos políticos, con cuya libertad 
mercadea, etc. Cuba tiene 11,1 millones 
de habitantes, de los que 2 millones es
tán exiliados y más de 500.000 cubanos 
piden la visa para irse.

La prestigiosa escritora cubana Zoe 
Valdés ha llamado la atención sobre los 
agentes de la política, sindicatos, cultu
ra, comunicación... españoles que, sal
vo contadas excepciones, pasan de pun
tillas sobre la situación de la dictadura 
cubana, sobre la violación continua y 
sistemática de los derechos democráti
cos y humanos en Cuba, sobre las pena
lidades diarias que tiene que sufrir la 
población cubana para hacerse con bie
nes de primera necesidad, cuando Cuba 
con democracia, en contra de la perma
nente propaganda intoxicadora, podría 
convertirse en uno de los países más ricos 
del mundo.

Zoe acaba de dar cuenta de la protes
ta de «Tamarindo, 34» en la Habana, 
donde defensores de la apertura demo
crática cubana, han iniciado una huelga 
de hambre de 40 días de protesta pacífi
ca contra los 40 años de la dictadura 
cubana. A esta huelga se han sumado 
familiares de presos y represaliados 
políticos, personalidades independien
tes, defensores de la democracia, y 500 
opositores de todas las provincias cuba
nas.

En España, como señala Zoe Valdés, 
las informaciones sobre esta 
importantísima movilización a favor 
de la democracia para Cuba, son míni
mas.

Las autoridades españolas centrales, 
autonómicas, profesionales, culturales, 
artísticas, ciudadanas, deberían tomar 
medidas, levantar su voz contra la dicta
dura cubana y su represión en lugar de 
legitimario, y apoyar mociones de soli
daridad con los huelguistas de hambre 
cubanos y a favor de una amnistía, de 
una justa reconciliación, de una genero
sa y real apertura democrática y pacifi
ca par Cuba, contando con todos los 
cubanos de dentro y de fuera, sin 
revanchismo de ninguna de las partes.

Para Rocío Villanueva, 
concejal de Villarrubia de 
los Ojos

Sra. directora;

M“ del Rocío Villanueva Fernández- 
Bravo, concejal del Ayuntamiento de 
Villarrubia de los Ojos por el Partido 
Popular durante la legislatura 1995-1999 
al frente de la Concejalía de Bienestar 
Social.

Rocío, por mi condición de jubilado 
siempre estuve no muy lejos de tus 
movimientos y como has desempeñado 
tu cargo. Eres una mujer trabajadora y 
constante, por ese trato cariñoso y lla
neza que te caracteriza, ayudando a 
discapacitados, niños, juventud, mujer, 
3^ Edad, estando al lado de las más 
desprotegidas o como los de sida.

Has promocionado cursos de activi
dades, como mimbre, restauración de 
muebles, manualidades, organizando 
fiestas y concursos para mayores, festi
vales benéficos.

En colaboración y aportación de to
dos los villarrubieros, has conseguido 
reunir alimentos para los necesitados de 
Kosovo, unos 6.400 kgs. por un valor 
aproximado de 2.700;000 ptas, que la 
empresa Formac transportó a Madrid 
desinteresadamente. Rocío, igual que la 
vida está al lado del agua, tu eres ese 
líquido tan preciado, para dar vida a esas 
pobres gentes.

Hace unos días en el centro social 
polivalente entregabas los premios, a la 
mejor poesía, «Cartas de Amor» Certa
men Literario de Gustavo Adolfo 
Becquer, con motivo de la festividad de 
San Valentín en un acto que asistimos 
muchas personas, en especial de la 3® 
edad, donde puede presenciar, como una 
mujer trabajadora, una gran mujer, apo
yada en muleta, te hacía un homenaje, 
máxime, cuando la cultura para ella pasó 
de lejos, como otros tanto desgraciada
mente reconociendo tu incansable labor 
y apoyando al que sufre desde la solida
ridad, te obsequió con un ramo de clave
les y un crucifijo para que lo lleves al 
pecho.

Todos tenemos la obligación moral 
de estar con los más pobres, así lo enten
dimos, pero tú lo has demostrado, las 
palabras no sirven, son gratis. Si a 
Engracia Urbano, nacida en Monte Mayor 
(Córdoba), el presidente Chaves, recien
temente le ha concedido la medalla de 
Andalucía, por su dedicación a los mar
ginados durante muchos años, a ti, de
bían concederte la medalla de Castilla 
La Mancha por la misma razón.

Yo le pido a ese cristo crucificado, 
que te ayude en todos los instantes de tu 
vida, que sea tu guardia y te proteja de 
todo peligro, que te siga iluminando en 
ese hacer diario y silencioso que te hon
ra verdaderamente, que es el trabajo que 
hace fértiles los días y el contacto con 
sus semejantes.

¿Y como no te voy a dedicar una 
poesía?

Como el olvido es malo nunca olvido 
un recuerdo no es, si no te duele 
si no vas lentamente caminando 
el regalo que ayer tenías
sobre blancos papeles dibujando, 
sobre blocks, que de números y álge

bra,
estaban por completo emborrados, 
de soledad de letras, de ejercicios, 
de lecciones, apuntes y dictados;
Que estaba sola, sola frente al tiem

po,

solitaria en las calles y en el campo, 
el corazón es tan hondo como un pozo, 
rodeado de higueras y de álamos, 
que aprendiste a vivir, sin que el fu

turo
inquietara la senda de tus pasos, 
y después las palabras de tu madre, 
diciendo, «hija, deja los cuadros, 
los ángulos, los libros y la historia 
y abre que están llamando»....

Enrique Piña García. Ciudad Real

A la Policía Local

Sra. directora:

Recientemente he leído en un diario 
de nuestra capital, el titular de un anota 
informativa sobre el nombramiento «por 
oposición», del jefe de la Policía Local 
de Ciudad Real, no recordando ahora su 
nombre, como tampoco si llega nuevo a 
este cargo o ya lo venía desempeñando 
con carácter interino, circunstancias que 
lamento.

Si llega nuevo, desearle todos los 
éxitos posibles y que sea capaz de poner 
fin, entre otras cosas, al caos circulato
rio que impera en nuestra ciudad, ya que 
nunca, como ahora, se han dado el caso 
de tantos atascos en cualquier calle, 
momento y circunstancia; nunca como 
ahora, se ha vulnerado con más impuni
dad el Código de Circulación y las Or
denanzas municipales sobre la materia; 
nunca, como ahora, las calles han sido 
del dominio de los conductores desapren
sivos, sin respetar Código, Ordenanzas 
ni señalización. ¿De qué sirve tanto 
bordillo pintado de amarillo ni señal de 
prohibición de aparcamiento si se sigue 
haciendo impunemente?. Nunca, como 
ahora, se ha aparcado tanto vehículo en 
las aceras, pasos de cebra y en doble fila; 
nunca, como ahora, se ha dejado de res
petar las calles y zonas peatonales. No 
me digan que tales vehículos van a labo
res de carga o descarga, puesto que se 
hace a cualquier hora del día, sin respe
tar el horario establecido. Ahora mismo 
tenemos un ejemplo: pásese por la calle 
del Prado, que se encuentra en obras de 
peatonalización de la misma, y verán 
como a la altura del antiguo casino, hoy 
sede de la Concejalía de Cultura y Con
servatorio Municipal de Música y verá 
2, 3 vehículos aparcados.

Otra, me dicen, cosa que dudo pues 
yo no veo nunca a más de 3 ó 4, que la 
actual plantilla de Policía Municipal 
ronda el centenar de agentes. De ser así, 
si se hacen tres tumos diarios, debe ha
ber en la calle casi 30 agentes de cada 
turno, y como le digo antes, dándose una 
vuelta por el centro de la ciudad, a lo sumo 
encontrará 3 ó 4. Si esto ocurre durante 
el «día», no es de extrañar que en la 
«noche» se destroce el mobiliario urba
no, se produzcan «pintadas» en las fa
chadas, etc.

Si por el contrario, el jefe que llega 
nuevo al cargo «por oposición», es el que 
ha venido desempeñándolo interinamente 
«apañados» estamos.

Una de sus incongruencias, por si no 
son pocas las infracciones a que me he 
venido refiriendo, fue el ordenar colo
car, en la calle del Prado («peatonal» 
según las señales colocadas en ambos 
extremos de la misma) la señal o disco 
de prohibido aparcar con un letrero que, 
más o menos, decía: Semana Santa. Pro
cesiones.

Con ello digo yo, y no soy entendido 
en materia jurídica, lo reconozco, esta
ba legalizando todos los aparcamientos 
y circulaciones que se hacían y se hacen 
en dicha calle, pues al colocar la señal y 
cartel que sólo se prohibe los días de 
Semana Santa, se entiende que es legal 
el resto del año.

En fin, señora directora, espero que 
tanto el alcalde como el concejal de 
Tráfico, se ocupen más de estos detalles 
que el de vigilar las zonas azules, que en 
mi opinión son ilegales, pues ya los 
automovilistas pagamos el Impuesto de 
Circulación y Aparcamiento.

Del contenido de esta carta envío 
copias al alcalde y al concejal delegado 
de Tráfico.

Antonio Rodríguez Sánchez. Ciu
dad Real

Bajo mínimos

Sra. directora:

Somos enfermeros/as del Complejo 
Hospitalario de Ciudad Real y queremos 
trasladarle la grave situación laboral en 
la que nos encontramos, situación que 
nos ha llevado a la movilización colec
tiva y a la protesta. La escasez de profe
sionales de enfermería que se vive en 
todas las unidades de este centro se con
vierte en un auténtico callejón sin salida 
que está provocando el aumento de pa
tologías entre los profesionales y una 
tensión laboral sin precedentes.

Lo único que está consiguiendo el 
Insalud con esta política de exprimir al 
personal es acabar con la ilusión con la 
que iniciamos nuestra andadura profe
sional. La precariedad laboral en la que 
vivimos, siempre bajo mínimos, dobla
je de turnos, no sustituciones, 
desprogramaciones..., dificultan en gran 
medida la labor profesional de la enfer
mería y la calidad de los cuidados a los 
pacientes, además de hacer muy difícil 
el desarrollo normal de la vida personal.

Así, nuestro colectivo está cada día 
más desanimado, no vemos una salida a 
esta problemática, cada día es más difí
cil ejercer nuestra Profesión con abso
luta dedicación y somos más los que 
pensamos en el abandono. No pedimos 
nada extraordinario, queremos la adecua
ción de las plantillas a las necesidades 
asistenciales, la cobertura de las bajas 
laborales, poder disfrutar de nuestros 
permisos sin que otros compañeros ten
gan que doblar tumos, pedimos la nor
malidad y no la pésima situación en la 
que el Insalud nos obliga a trabajar dia
riamente.

A pesar de esto, estamos seguros de 
que la asistencia que prestamos los ciu
dadanos es de calidad pero ¿durante 
cuanto tiempo lograremos mantener esa 
calidad con nuestras lamentables condi
ciones de trabajo?

Isabel Herrera Banegas y 34 fírmas 
más. Ciudad Real

..^^Cartas 
al Director

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar las cartas 
al director es necesario que no 
excedan de los dos folios de 
extensión, a doble espacio por una 
cara, así como que estos vayan 
acompañados de una fotocopia del 
Documento Nacional de Identidad 
del firmante. El periódico se reserva 
el derecho a extractar las cartas que 
excedan de la extensión indicada.

Las cartas deben enviarse a 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, C/ 
Juan II, 7 - 1^ planta , 13001 
CIUDAD REAL.
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carrera al conseguir bonificaciones 
en las tres metas volantes y en la 
meta, en la que se impuso Steels

un
,

DEPOffi
El srupo se fraccionó a falta de setenta y cinco kilómetros para el final a causa de una caída

Alex Zuelle se deja medio Tour en 
Saint Nazaire al quedar cortado
El suizo Alex Zuelle fue el 
gran perjudicado de la se
gunda etapa del Tour de 
Francia, a priori sin difi
cultades, pero en la que el 
viento y los nervios con los 
que circuló el pelotón le han 
dejado a seis minutos de los 
puestos de cabeza, una dis
tancia sideral después de 
sólo tres días de competi
ción.

Jenaro LLORENTE

El estonio Jaan Kirsipuu es 
el nuevo líder de la carrera, puesto 
en el que toma el relevo del 
norteamericano Lance 
Amstrong. Kirsipuu completó una 
extraordinaria etapa. Puntuó en 
las tres metas volantes y en la 
meta, en la que venció el belga 
Tom Steels, lo que le ha servido 
para enfundarse la camiseta 
amarilla contra todo pronóstico.

Alex Zuelle ha vuelto a de
mostrar que está reñido con la 
fortuna. El suizo dio muestras de 
comenzar una nueva etapa en la 
jornada del prólogo, que cubrió 
con brillantez y asentó su condi
ción de uno de los favoritos para 
hacerse con el Tour.

La segunda etapa, que unió 
Challans y Saint Nazaire, loca
lidad costera de la región del 
Loira, con 176 kilómetros de 
recorrido, no debía suponer un 
gran obstáculo y las previsiones 
indicaban que se podía producir 
una nueva llegada masiva.

Pero la cercanía del mar y, 
un día más, los nervios con los 
que los ciclistas afrontan estas 
primeras jornadas motivó lapri- 
niera gran selección de la carrera 
cuando aún nadie lo esperaba.

El viento acosó a los ciclis
tas de forma insistente a medi
da que éstos se acercaban al 
Atlántico. Ya en zona costera, 
con el mar al lado de la carrete
ra, se produjo la segunda gran 
caída de la jornada (Ia primera 
sucedió en el kilómetro 34).

Unos 30 corredores se fue
ron al asfalto y en apenas cinco 
segundos el grupo se fraccionó 
en dos a falta de unos 75 kiló
metros para la meta. Por delan
te se marcharon 75 ciclistas y 
se quedaron rezagados el res
to, entre ellos Alex Zuelle, Ivan 
Uotti, ganador de la reciente 
edición del Giro de Italia, y 
Michael Boogerd.

A Zulle le pilló la caída justo 
delante de sus narices. El de 
ounesto no tardó en recompo-

Alex Zuelle perdió más de seis minutos con los principales favoritos de la cerrera francesa.

1

el apoyo necesario para largar
se con los más espabilados.

Once se dio cuenta de que 
tres de los grandes se habían 
quedado y se lanzó a la aven
tura de abrir brecha. Con Once 
colaboraron los equipos de los 
velocistas y definitivamente el 
grupo de Zuelle comenzó a 
perder referencias de los que 
sucedía por delante.

Saint Nazaire puede haber 
dictado sentencia para Alex 
Zuelle. Los seis minutos per
didos parecen muchos y le cos
tará un triunfo el ir recuperán
dolos. Banesto no tuvo su día 
y parece haber perdido una de 
sus grandes opciones para el 
título.

Once es el gran beneficia
do. Abraham Olano es cuarto 
en la clasificación general a 25 
segundos de Kirsipuu. El es
pañol no perdió la concentra
ción y gozó de un trabajo casi 
perfecto de su equipo para 
dejar al grupo de Zuelle.

El otro gran triunfador de 
la jornada fue el estonio Jaan 
Kirsipuu. En dos días se ha 
llevado una victoria y se ha en
fundado la camiseta amarilla.

Kirsipuu alcanzó el liderato, un hito histórico para el ciclismo estonio. EFE

Sin duda lo más importante de 
su carrera deportiva. Dos éxi
tos ganados a pulso y en el te
rreno en el aue mejor se desen

vuelve. Kirsipuu, el primer 
estonio que logra ser líder en el 
Tour, puede mantener la cami
seta durante varios días si man

tiene fa destreza en Jos «sprints».
La tercera etapa del Tour unirá 

Nantes con Laval, con 194 kilóme
tros de recorrido llano.

M.C.D.20;
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86" edición del Tour de Francia

Clasificaciones

Segunda etapa (Challans-Saint-Nazarie):
1 .Tom Steels (ALE-Mapei) 3h.45:18
2.Jaan Kirsipuu (EST-Casino) m.t.
3.MarioCipollini(ITA-Saeco) m.t.
4.Erik Zabel (ALE-Telekom) m.t.
5.Jimmy Casper (FRA-Francaise DJ m.t.
6.George Hincapié (USA-US Postal) m.t.

• 7.Jan Svorada (SLO-Lampre) m.t.
8.Silvio Martinello (ITA-Polti) m.t.
9.Stuart O’Grady (AUS-Credit Agricole) m.t.
10.Francois Simon (FRA-Credit Agricole) m.t.
11 .Cristophe Capelle (FRA-Big Mat) m.t.
12.Sebastien Hinault (FRA- Credit Agricole) m.t.
13.Cristopher Móreau (FRA- Festina) m.t.
14.Fabien De Waele (BEL- Lotto) m.t.
15.Zbigniew Spruch (POL- Lampre) m.t.
ló.Honk Vogels (AUS- Credit Agricole) m.t.
17.Erik Dekker (NED- Rabobank) m.t.
18.Marlo Aerts (BEL- Lotto) m.t.
19.Rolf Huser (SUI- Festina) m.t.
2O.Jena Voigt (GER- Credit Agricole) m.t.

Clasificación general:

1. Jaan Kairpuu (EST-Casino) 8h49:38
2. Lance Armstrong (USA-USPostal) a 00:14
3. Stuart O’Grady (AUS-Credit Agricole) 00:22
4. Abraham Olano (ESP-Once) 00:25
5. Christopher Moreau (FRA-Festina) 00:29
6. Tom Steels (BEL-Mapei) 00:31
7. George Hincapié (USA-USPostal) 00:32
8. Alexandre Vinokaourov (KAZ-Casino) 00:35
9 . Santos González (ESP-Once) m.t.
10. Andrea Perón (ITA-Once) 00:37
11. Christian Vandevelde (USA-USPostal) m.t.
12. Laurent Dufaux (SUI-Saeco) m.t.
13. Angel Casero (ESP-Vitalicio) 00:40
14. Pavel Tonkov (RUS-Mapei) 00:42
15. Francois Simon (FRA-Credit Agricole) m.t.
16. Bobby Julich (USA-Cofidis) m.t.
17. Alvaro Glez. Galdeano (ESP-Vitalicio) 00:43
18. Erik Dekker (HOL-Rabobank) m.t.
19. Paolo Savoldelli (ITA-Saeco) 00:45
20. Patrick Jonker (AUS-Rabobank) 00:46

Gran Premio de la Montaña:
1. Mariano Piccoli (ITA/Lampre) Spuntos
2. Francisco Cerezo (ESPA^italicio) 5
3. Laurent Brochará (FRA/Festina) 5

Clasificación por puntos:

1. Jaan Kirsipuu (EST/Casino) 87 puntos
2. Tom Steels (BEL/Mapei) 65
3. Stuart O’Grady (USAYMapei) 59

Clasificación de jóvenes:

1. Christian Vandevelde (USA/US Postal) 8h.50.15
2. Benoit Saimon (FRA/Casino) a 9
3. Magnus Backstedt (SUE/Credit Agricole) a 10

General por equipos:
1. US Postal 26h.30.27
2. Once a 4
3. Credit Agricole a 18

OUICKSHP

EI belga Tom Steels cruza la meta de Saint-Nazaire

Tom Steek: "El de hoy ha sido el mejor sprint de mi 
carrera”

El ciclista belga Tom Steels, del conjunto italiano Mapei, declaró que su victoria en la segunda etapa 
del Tour de Francia ha sido su mejor «sprint» desde que debutó como profesional en 1994.

«Por primera vez he sido muy superior a mi ídolo, el italiano Mario Cipollini», comentó Steels. «No 
contaba con esta victoria, pues el terreno no era el mejor para mí al precisar una buena labor de equipo. 
He dejado claro que en el uno a uno con los grandes en el sprint soy de los mejores».

Tom Steels comentó que el «sprint» de la segunda etapa del Tour ha sido bastante complicado «No 
había referencia debido a lo complicado de la carretera, es decir a la preparación. Fue de fuerza y 
astucia, pues los que no tenían a sus ayudantes de turno tuvieron que arrancar antes y los que solemos 
estar sólo no sabíamos qué hacer».

La etapa de hoy: Nantes-Laval

TOUR DE FRANCIA '99
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Garralda se va del 
Barcelona por 
diferencias con 
Rivera y ficha por 
el Portland

Efe-Barcelona

Mateo Garralda explicó ayer 
que abandona la disciplina del 
Barcelona, a pesar de tener un 
contrato por seis años más, debido 
a las diferencias que mantiene 
con el técnico Valero Rivera y 
anunció su inmediato fichaje para 
las próximas cinco campañas 
con el Portland San Antonio.

Curiosamente a la compare
cencia ante los medios de co
municación también acudió 
Valero Rivera quien, después de 
que Garralda leyera una decla
ración, ofreció su versión.

«Me voy, sobre todo, por las 
diferencias‘.con el entrenador. 
No entiendo que hace dos años 
fuera un pilar básico del equi
po, me renovarán por ocho años, 
hay a jugado esta última tempo
rada en momentos muy impor
tantes del equipo y ahora se me 
quiera relegar a la grada con la 
justificación de actitud», dijo 
Garralda. El jugador se quejó 
porque no se le había respetado 
en «momentos muy delicados 
personales» y al contrario en
tonces «se me ha apretado más 
que a nadie, con excepción de 
Andrei Chepkin».

Garralda, quien dijo «hablar 
con el corazón», agradeció al 
club su estancia en la entidad. 
«También estoy agradecido a los 
socios, que han sabido tratarme 
como nadie hasta ahora en el 
balonmano, y al aficionado del 
Palau, que ha estado siempre 
apoyándome en los mejores y 
peores momentos».

El jugador navarro también 
tuvo palabras de agradecimiento 
para el presidente de la sección 
barcelonista de balonmano, 
Francesc Catot, y para su com
pañero Enric Masip, de quien 
opina que es «una persona que 
defiende lo que cree a pecho 
descubierto».

El lateral confirmó que fichará 
por el San Antonio y por lo tan
to regresará a su tierra, a pesar 
de tener ofertas más interesan
tes procedentes de Alemania .

«Tengo mucha ilusión, por
que el San Antonio es un equi
po nuevo, un proyecto nuevo y 
voy con las mismas ambiciones 
que traje cuando vine al Barce
lona», explicó.

El entrenador del Barcelona 
Valero Rivera, también estuvo 
presente en la despedida de 
Garralda. «Hoy es su despedi
da y el momento de agradecer 
lo bueno que hadado, porque han 
sido muchos buenos y pocos 
Italos. No quiero sacar ningún 
trapito’, ni nada», explicó.

Rivera valoró la entrega que 
ha hecho gala Garralda en su 
paso por el Barcelona, pero le 
retrajo no haber asumido su 
condición de jugador suplente.

«A partir de entonces, es 
cuando buscamos una solución 
buena para todos, porque quie- 
fo seguir haciendo las cosas 
como llevo haciéndolas hace 
quince años en el Barcelona. No 
hay nada más, es así de senci
llo», agregó Rivera.

Iván Helsuera estuvo ayer en el Santiaso Bernabéu

El Real Madrid no
quiere vender a Seedorf

Efe-Madrid

El Real Madrid, a través del 
nuevo portavoz de la junta di
rectiva del club, Jaime Ussía, 
insistió ayer en que el 
centrocampista holandés 
Clarence Seedorf «no está en 
venta» y por tanto a pesar de 
las continuas ofertas del Lazio, 
-la última de 4.500 millones de 
pesetas-, el futbolista comenzará 
la temporada próxima a las ór
denes de John Toshack.

Ussía dijo que el Real Ma
drid no tiene intención de ven
der a Seedorf y anunció además 
que su entidad no convocará 
elecciones anticipadas y por tanto 
no estimará la petición del de
nominado G-8, grupo de direc
tivos encabezado por Juan 
Manuel Herrero, que dimitió 
recientemente.

La actualidad del Real Ma
drid sigue en los despachos. El 
equipo económico de Juan 
Onieva elabora las cuentas que 
presentará a los socios 
compromisarios en la próxima 
asamblea y lo hace con optimis
mo, pues por cuarto año conse
cutivo hay un saldo positivo, que 
ronda los 600 millones de pese
tas. Mientras, la actividad sigue 
en las oficinas.

Ayer pasó por el estadio 
Bernabéu, Iván Helguera para 
recoger el plan de trabajo de 
estas vacaciones y arreglar al
gunos asuntos personales.

«Vengo a ganarme un sitio.

El Barcelona traspasa a Oscar 
García al Valencia por875 millones

Efe-Madrid

El Valencia y el Barcelona 
han llegado a un acuerdo para 
el traspaso del jugador Oscar 
García, por ochocientos seten
ta y cinco millones de pesetas, 
en la reunión que ha tenido lu
gar ayer en la Ciudad Condal, 
después de varias semanas de 
conversaciones.

Tras ser descartado por el 
entrenador del Barcelona, el 
holandés Louis Van Gaal, el ju
gador se comprometió con el 
Valencia a expensas de que el 
club de Mestalla llegara a un 
acuerdo con la entidad 
barcelonista para rebajar los 
1.200 millones de pesetas fija
dos en su cláusula de rescisión 
y que el club valencianista no 
estaba dispuesto a pagar.

Desde el principio de las 
conversaciones, el Valencia se 
había fijado un tope de 800 mi
llones de pesetas, pero el Bar
celona, pese a a la promesa que

El Real inadrid no quiere escuchar la oferta del Lazio por Seedorf.

el Real Madrid es un gran club 
y la competencia será dura», dijo 
Helguera, quien alabó la recta 
final de la temporada de su 
entrenador, John Toshack y sus 
nuevos compañeros.

«Toshack vino para meter al 
equipo en la Liga de Campeo
nes y el objetivo se ha cumpli
do, el Real Madrid ha sido se
gundo en la Liga y tiene acceso 
directo en la Liga de Campeo
nes, sin jugar ronda previa, por 
lo tanto el entrenador ha visto 
su objetivo logrado», comentó 
Helguera.

Conocida ya la opinión de 
Markus Babbel, a quien desde 
el Real Madrid se buscaba en

Van Gaal no contaba con Oscar.

le efectuó José Luis Núñez, 
presidente del club, de facilitar 
su marcha del equipo, no esta
ba dispuesto a reducir esta can
tidad si el destino era el conjun
to valenciano.

las últimas horas en su retiro de 
vacaciones, el club intenta ce
rrar el fichaje de Mauricio 
Pochettino, quien se encuentra 
en Paraguay jugando la Copa 
América con Argentina.

Pochettino y Balic son los 
principales objetivos, una vez que 
Babbel sigue en el Bayern. 
También ayer se reanudaron las 
conversaciones desde el Real 
Madrid con el Málaga para 
cerrar los traspasos de Rober
to Rojas y Pedro Contreras. La 
forma de pago había retrasado 
el acuerdo final. Además de estos 
dos jugadores, Edgar y Feman
do Sanz estarán también en el 
club malacitano.

En la reunión de hoy, el 
Valencia estuvo representado 
por Manuel Llorente, conseje
ro delegado, y Javier Subirats, 
secretario técnico, mientras que 
por el Barcelona asistió el ge
rente Jaume Parés, así como el 
representante del jugador, José 
María Orobitg.

A pesar de que el jugador y 
el Valencia tenían unas condi
ciones económicas pactadas, el 
contrato se firmará la próxima 
semana, probablemente el mar
tes, una vez regrese el jugador 
de sus vacaciones y pase revi
sión médica el lunes. Llorente, 
en representación del Valencia, 
destacó tras el acuerdo el buen 
talante que ha tenido el FC 
Barcelona en esta operación.

El jugador, a través de 
Orobitg, ha querido agradecer 
a Núñez que haya cumplido su 
palabra de facilitar su salida del 
club y al Valenciapor el esfuerzo 
económico realizado por conse
guir su fichaje.

La Policía 
traslada más de 
18.000 folios del 
caso Atlético a la 
Audiencia

Efe-Málaga

Funcionarios adscritos a la 
Unidad de Policía Judicial de 
la Guardia Civil de Marbella 
trasladaron ayer a la Audien- 
ciaProvincialdeMálagalos más 
de 18.000 folios de los que consta 
la instrucción de la causa so
bre el Atlético de Madrid, se
gún informaron a Efe fuentes 
próximas al caso.

“Esta medida policial fue dic
tada por el juez instructor de la 
causa, Santiago Torres, tras 
cerrar el pasado viernes las 
diligencias y remitir el proceso 
al citado tribunal, «en atención 
al elevado volumen de las ac
tuaciones», según recoge la 
providencia del titular del Juz
gado de Instrucción Número 7 
de la localidad.

Además, de los 18.000 folios 
que están agrupados en 35 to
mos, se remiten los soportes 
informáticos de la contabilidad 
del Ayuntamiento de Marbella, 
del Atlético de Madrid y de la 
sociedad municipal Eventos 
2.000, así como las diferentes 
pruebas recabadas en los re
gistros de dichas dependencias, 
refirieron las fuentes.

El caso Atlético será com
petencia de la Sección Segun
da de la Audiencia Provincial, 
que examinará y decidirá so
bre las pruebas propuestas.

Posteriormente se dará paso 
a la fase de la práctica de la 
prueba anticipada, en la que la 
defensa del alcalde de Marbella 
y presiden te del club rojiblanco, 
Jesús Gil, solicita más de vein
te.

Para la fijación de la fecha 
del inicio del juicio oral, los 
magistrados de la Audiencia 
tendrán en cuenta «lo flagran
te del delito, la prisión del acu
sado y el aseguramiento de su 
presencia a disposición judicial, 
la complejidad de la pruebas 
propuesta o cualquier circuns
tancia significativa», según la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal.

Cargol se 
compromete con 
el Caja San 
Fernando

Efe-Sevilla

Josep Cargol Costa, que en 
la pasada campaña militó en el 
Benfica de la liga portuguesa 
de baloncesto, se ha compro
metido con el Caja San Fernan
do, conjunto de la Liga ACB, 
con el que solo le separa la fir
ma del contrato, confirmaron 
ayer a EFE en el club andaluz.

Nacido el 11 de marzo de 
1968 en Sant Joan les Fonts 
(Girona), Pep Cargol ocupa la 
demarcación de alero y tuvo su 
debú en la Liga ACB en sep
tiembre de 1985.
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La plantilla del Manchego parece, a 
falta de los últimos flecos, totalmente 
perfilada, pero aún habrá que esperar 
dos o tres días para conocería

El nuevo entrenador del C. D. Manchego mantuvo ayer una reunión en Madrid

Antonio Iriondo acaba de
perGlar ei equipo junto a Bahía
El nuevo entrenador del Club Deportivo Manchego Anto
nio Iriondo mantuvo ayer con representantes de Bahía 
Producciones. La reunión continuará mañana y de ella 
debe salir la composición definitiva de la plantilla 
ciudadrealeña para la próxima temporada.

Francisco I. OTERO

La plantilla del Manchego para 
la próxima temporada está ya 
prácticamente cerrada, pero de 
momento no se quiere dar a 
conocer ningún nombre desde el 
club hasta que no se hayan ata
dos todos los cabos.

Ayer el nuevo entrenador del 
Club Deportivo Manchego, An
tonio Iriondo mantuvo una re
unión con los representantes de 
Bahía Producciones en la que se 
estaban dando los últimos reto
ques a la composición de la plan
tilla. La reunión tuvo lugar en 
Madrid y en ella estuvo presen
te, entre otros, Julio Prieto por 
parte de Bahía.

Iriondo adelantó que la 
reuinión de trabajo ibaaprolon- 
garse y continuaría hoy: "Aun
que quisiera no podría dar nin
gún nombre porque la reunión 
continuará mañana (por hoy)",

afirmó el nuevo entrenador 
ciudadrealeño.

Nuevo equipo

Dentro de dos o tres días 
Iriondo confía en poder ofrecer 
una rueda de prensa en la que 
se daría a conocer la composi
ción del equipo para la próxima 
temporada, en la que se prevé 
estén presentes muchos jugado
res del fútbol madrileño, el que 
más conoce Antonio Iriondo por 
haber dearrollado la mayor par
te de su carrera como entrena
dor en la Comunidad de Madrid.

Por otro lado parece ser que 
el Manchego continuará vistiendo 
la temporada que viene ropa 
Kelme. La firma ilicitana propor
cionará al club ciudadrealeño 
equipación deportiva.

Pero no es el Manchego el 
único equipo del grupo IV de la 
segunda División B que aún no

I

La plantilla del Manchego tendrá muchas caras nuevas.

tiene definitivamente cerrada la 
plantilla. El campeón del año pa
sado, el Melilla está viviendo una 
situación mucho más grave, con 
una deuda de más de cuarenta 
millones de pesetas. El presidente

y el entrenador se han marcha
do. Este último se ha ido a Dos 
Hermanas y más de doce juga
dores han abandonado el equipo 
con lo que los norteafricanos tie
nen un futuro incierto.

El Manzanares C. F. comienza los 
entrenamientos día 25 de julio

AMANZANARES

Sin grandes prisas pero sin 
pausa el Manzanares viene tra
bajando de cara a la próxima 
campaña, en la que contará con 
una buena base del año pasado, 
con jugadores locales como 
Emilio, Eugena, Angel, Juanjo, 
Felipe, Chulé más los juveniles 
Santi y Gabi, además de Pocho 
y Olmedo a los que se considera 
locales, yaque son de Membrilla 
y Llanos y Rafa de Daimiel y 
Raúl de Tomelloso..

Nueva plantilla

A estos jugadores se les uni
rán otros ocho más que están 
buscando con mucho cuidado. 
Julián Alcolea es el que se ha 
encargado de buscar a esos re
fuerzos, mirando que sean hom
bres que puedan estar disponi
bles para todos los entrenamien

tos . Para ello Alcolea tiene 
muchas redes echadas. Esta 
semana puden estar cerrados ya 
muchos jugadores.

Pretemporada

El próximo día 25 el 
Manzanares comenzará los en
trenamientos, en los que Julián 
Alcolea tendrá a veinte jugado
res a su cargo con una plantilla 
hecha a su medida, con arreglo 
al presupuesto en el capítulo de 
fichajes, que puede ascender a 
nueve o diez millones sólo para 
laconfección de la plantilla. Un 
hombre que puede llegar a las 
filas manzanareñas es Fefe. Este 
jugador sería bien visto por la 
afición manzanareña, después de 
varias temporadas en el C.F. La 
Solana. El único problema pue
de ser el ritmo de los entrena
mientos por problemas con el 
trabajo. El Manzanares afronta la temporada con renovadas ilusiones.

•c•«
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El Talavera 
comparte el 
grupo y a Bahía 
con el Manchego

Efe-Talayera

Marcelino Pérez Ayllón, que 
ayer fue presentado como nuevo 
entrenador del Talavera CF, que 
esta próxima campaña jugará 
en el grupo IV junto al Manche
go, en sustitución del dúo 
Sánchez de la Matas-Trigueros, 
declaró que su nuevo club «se 
merece estar en una categoría 
superior». Marcelino, que ha 
fichado por una temporada y ha 
dirigido al primer equipo del 
Atlético de Madrid, de forma cir- 
cunstancial, Sevilla, Rayo 
Vallecano, Cádiz y Carabanchel 
señaló que llega con ánimos de 
luchar por el ascenso.

El nuevo técnico del 
Talavera, que reconoció haber 
llegado de la mano de Julio 
Prieto, representante de Bahía 
Producciones y que también 
lleva en estos momentos los 
asuntos del Manchego, se de
finió como «un amante del fút
bol, soy un ganador y no me gusta 
especular», y explicó que ha se
guido al equipo muy de cerca, 
«ya que hace dos años estuve 
a punto de fichar por este club 
y estoy contento porque al fi
nal se ha podido culminar».

Marcelino reconoció no sa
ber de que plantilla dispondrá, 
pues ahora mismo, de la pasa
da campaña, solo ha renovado 
el medio madrileño Pérez Hur
tado, aunque dijo que «hay ju
gadores que me gustaría que 
volvieran, como son Manolo y 
Sergio, a los que conozco de 
cuando estuvieron conmigo en 
el Carabanchel».

Marcelino hizo una impor
tante referencia al grupo IV, 
donde ha quedado encuadrado 
su equipo, pues manifestó que 
«es el más fuerte de los cuatro 
y hay gran diferencia de presu
puestos lo cual puede ser un 
hándicap». «El grupo andaluz es 
para mi el más potente, pues 
cogen a lo mejor de España y 
cuentan con mucho dinero», 
opinó, «por eso habrá que for
mar un grupo de jugadores gue
rrero, fuerte y con agresividad 
para poder hacer un buen pa
pel».

El presidente del club, Igna
cio Valero deseó la mejor de 
las suertes a su nuevo entrena
dor. «Hemos tocado el ascen
so durante dos temporadas y en 
esta nos quedamos a las mis
mas puertas de la promoción y 
espero que este año se pueda 
conseguir», dijo. Sobre la pre
sencia del equipo por primera 
vez desde que milita en Segun
da B, desde las 93/94, en el grupo 
IV, y una vez asumido el cam
bio, Valero recalcó que «pien
so que es un grupo atractivo, 
aunque muy fuerte, pero todos 
vamos a trabajar por intentar 
estar al final entre los cuatro pri
meros y luego lucharpor subir».
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¡ El defensa central manzanareño está dispuesto a sesuir en el equipo la próxima temporada

Chema Parada, jugador del Tomelloso
”Esta ha sido mi mejor temporada

D. MANZANARES

El manzanareño Chema Pa
rada, de 23 años de edad se fra
guó como jugador en el Man
zanares C.F. para pasar la tem
porada 97/98 alC.F. Valdepeñas. 
En esta que acaba de finalizar jugó 
en el Tomelloso, realizando una 
gran temporada, siendo el juga
dor más regular de la plantilla 
tomellosera. Chema Parada es un 
defensa central sobrio, que va 
bien al cruce y en el juego aéreo.

Hemos dialogado con Chema 
de manera distendida y llana.

Pregunta: Supongo que con
tento al haberte ganado un puesto 
en el Tomelloso en tu primera 
temporada en este club.

Respuesta:Hombre, claro que 
sí, pero lo mejor es que hemos 
hecho una buena temporada, 
aunque al final no hemos podido 
culminaría con el ascenso a se
gunda B.

Particularmente ha sido mi 
mejor temporada desde que jue
go en Tercera División. Pero uno 
no puede jugar bien si no está 
rodeado de un grupo de buenos 
compañeros y yo los he tenido 
en todos los aspectos. •

P: A qué crees que se ha de
bido el que no consiguierais fi
nalmente el ascenso, teniendo 
en cuenta que el nivel de los 
adversarios ha sido muy bueno.

R: Creo que, a parte de los 
adversarios, que han sido muy 
buenos, nosotros hemos sido 
primeros en la Liga, pero con 
mucho trabajo. No teníamos un 
equipo con mucha superioridad, 
sino que a base de trabajo he
mos logrado estar ahí, pero no 
hemos jugado bien en todos los 
partidos y no llegamos en el mejor 
momento. Hemos tenido varios 
lesionados y se han notado las 
bajas.

P: Tú que ya has vivido dos 
play-offs de ascenso con el 
Manzanares, ¿crees que los

Chema continuará enel Tomelloso el año que viene si el equipo así lo desea.

equipos andaluces practican un 
fútbol distinto al de Castilla-La 
Mancha, más técnico?

R: El fútbol de Andalucía tie
ne más nivel que el de aquí. El 
fútbol mueve allí mucha afición. 
Los jugadores son más técnicos. 
Están más acostumbrados al 
calor y para mí son superiores.

P: ¿Qué destacarías de los 
play-offs?

R: Creo que los partidos son 
muy igualados. Creo que el que 
marca primero tiene gran parte 
del partido ganado y hay que lle
gar muy bien físicamente. Lle
gamos a besar el cielo y por,eso 
la desilusión ha sido mayor. Ante 
el Coria, que era un partido de

cisivo, y dejando a un lado los 
nervios, a ellos les rodaron muy 
bien las cosas.

P: Conforme iba avanzando 
la Liga de Ascenso el público 
respondía más y crecía el am
biente.

R: La afición no nos ha apo
yado en la Liga. Al principio de 
temporada nadie daba un duro 
por nosotros. La temporada la 
iniciamos con muchos empates, 
pero fuimos a más y confiando 
en nosotros mismos y luchando 
conseguimos el liderato pero con 
dificultades, pero la afición siendo 
Tomelloso un pueblo tan grande 
debería haber acudido más. 
Recuerdo que cuando fuimos a 

Coria tanto el ambiente como la 
cantidad de gente que había hizo 
que ellos lo tuvieran todo a su 
favor. Aquilas aficiones son más 
exigentes.

P: ¿Seguirás la próxima tem
porada en el Tomelloso?

R: Estamos a 4 de julio y no 
tengo ni idea. Creo que al final 
se ha quedado Higinio de presi
dente, pero aún no han hablado 
conmigo y por ahora no tengo ni 
idea, aunque yo firmé por dos 
años.

P: ¿ Y si viniera un equipo de 
superior categoría?

R: Estudiaría esa oferta, pero 
de seguir en Tercera División si 
el Tomelloso cuenta conmigo yo 

estaría dispuesto.
P: ¿Cómo ves la Tercera Divi

sión, ya que llevas jugando en ella 
desde los 17 años?

R: Dicen que está peor. Y o creo 
que no. Siempre hay unos siete u 
ocho equipos que están a gran ni
vel: Villarrobledo, Hellín, Puertollano, 
Guadalajara, Albacete B. Son equi
pos con calidad. Lo que sí ha baja
do es el número de personas que 
van a los partidos.

Manzanares

P: Eres de Manzanares, vives en 
Manzanares y te hiciste en este 
equipo. ¿Le sigues de cerca?

R: Sí, siempre le sigo y cuando 
puedo ir a ver sus partidos, voy. Este 
año lo he hecho tres veces y, ade
más, tengo el carnet de socio. Angel 
González se encarga de proporcio
nármelo. Y cómo no lo voy a se
guir si es el equipo en el que me 
crié. Manzanares debe estar en Ter
cera División. No sólo por la ciudad 
en sí, sino que vas por ahí y te dicen 
que cómo el Manzanares con el 
campo, la afición y la solera que tiene 
puede estar en Regional. Eso me lo 
han dicho muchos jugadores de 
distintos equipos. Manzanares es un 
lugar al que gusta venir a jugar, es 
un sitio con solera en Castilla-La 
Mancha y más teniendo en cuenta 
que se han jugado dos liguilla de 
ascenso a Segunda B en poco tiem
po.

P: Chema pide cotas más altas.
R: Hombre, yo he trabaj ado este 

año más que en anteriores ocasio
nes. Tengo 23 años y quiero subir 
de categoría.

P: ¿Te gustaría jugar en la capi
tal con el Manchego?

R: Hombre, sí. Siempre y cuan
do lo hiciera con unas condiciones 
en las que pudiera estar bien, no 
subir a lo loco y por subir. Siempre 
con garantías. Hacerlo tras esta 
temporada sería lo ideal para mí.

Tiene calidad y sabiduría futbo
lística para triunfar en Segunda B. 
Y no defraudará. Seguro.

Diego Ruiz Manjón, nuevo 
entrenador del Manzanares juvenil

D. MANZANARES

El pasado domingo el presi
dente del Manzanares CF , Al
fonso Eugena nos daba la noti
cia de que Diego Ruiz Manjón 
vuelve al banquillo del 
Manzanares CFjuvenil. Manjón 
entrenó la pasada temporada al 
Herencia C.F., haciendo una 
buena campaña con este equi
po.

La marcha de Angel González 
como técnico juvenil para pasar

a engrosar de nuevo la plantilla 
del primer equipo da paso a Diego 
Ruiz Manjón, con quien nos pu
simos en contacto, atendiéndo
nos con la mayor corrección: 
«Vuelvo con muchísimas ganas 
e ilusión y con un reto si es po
sible: buscar de nuevo la cate
goría Nacional en juveniles. 
Además entrenar al Manzanares 
juvenil es algo que gusta porque 
este es un equipo disciplinado y 
con mentalidad ganadora.

El equipo juvenil comienza los

entrenamientos el 25 de julio. Ruiz 
Manjón nos adelantó que «este 
es un equipo en el que conozco 
a algunos jugadores de antes y 
otros que los tuve en el Colegio 
san José como Javi Hernández, 
por ejemplo. Creo que dispongo

de una buena plantilla, yaque tan 
sólo han cumplido la edad juve
nil el meta Carlos y los jugado
res de campo Santi y Gabi. Ten
go una gran ilusión por este equi
po juvenil y contamos con el apoyo 
de todos».

El nuevo técnico sustituye a Angel 
González en el banquillo del juvenil

PLATAFORMAS ELEVADORAS‘ENIER" 
tambien para minusválidos

La solución ideal para su problema de transporte 
Distribuidor:

LREAVXL
C/ Villanubia de los Ojos. 14 - Polg. Ind. "LARACHE*

Telf.: 926 21 52 21 - CIUDAD REAL

Fabricado por REINE. SA
Tel.: 972 1713 74 ■ GERONA



Martes, 6 de julio de 1999 DEPORTE PROVINCIAL La TtíbunaO
I o

Una de oro, dos de plata y una de bronce en los Nacionales juveniles de Atletismo

Cuatro medallas, recompensa final 
de los atletas castellano manchegos

Efe-Toledo

Cuatro medallas, una de oro, 
dos de plata y una de bronce, tres 
cuartos puestos y dos quintos 
puestos ha sido la recompensadel 
atletismo regional en los Cam
peonatos de España Juvenil de 
Atletismo, los primeros que se 
han celebrado esta temporada, 
que se han celebrado en Eibar 
(Guipúzcoa), este fin de sema
na.

La medalla de oro de Carmen 
Muñoz Mayordomo en salto de 
altura viene a demostrar que la 
de Pedro Muñoz sigue en la élite 
de la categoría y la plata de Salom 
en 5.000, la confirmación de su 
«explosión» en campeonatos.

La plata de Dolores Aguilar 
en disco, y la de bronce de Lira, 
están dentro de la lógica, porque 
ya están acostumbrados a 
competirá los más altos niveles, 
y lo que es más importante, a 
lograr recompensas interesan
tes. De los cuartos puestos, ex
cepcional el de la albaceteña 
María Angeles Gómez-Alfaro, 
ya que ha rebajado su mejor 
marca personal en cada una de 
sus actuaciones, y dentro de lo 
normal los de Pérez Olivares, que 
había sido bronce el año pasa
do, y Mirian Gómez, esta sobre
todo por estar todavía sin recu
perarse de los problemas físicos 
que la dejaron fuera del nacio
nal de Federaciones. El resto 
de atletas que han ganado la

Mancheño y Cabello, vencedores 
del Campeonato regional de tenis

La Tribuna

Se ha celebrado en las insta
laciones del C.T. Valdepeñas el 
Campeonato de Castilla-La 
Mancha de Tenis en su catego
ría absoluta, masculino y feme
nino.

Los participantes han sido 16 
por categoría y los vencedores 
fueron los favoritos antes de 
comenzar el Campeonato.

En categoría masculina, En
rique Mancheño, de Toledo, 
venció después de una gran fi
nal a José María Dionisio, tam
bién de Toledo, en tres ajusta
dos sets. Comenzo ganando 
Dionisio por 6-3. En el segundo 
reaccionó Enrique y ganó por 6- 
2. En el tercer y definitivo set 
tomó la iniciativa para ganarlo 
de forma apurada por 6-4. En
tre los encuentros más destaca
dos, la semifinal de Julio Cruz 
frente a José María Dionisio en

- Faustino Oltra (Albacete), quedó en semifinales de los 100m.
- María González (CCM-CAT), quedó en semifinales de los 100v.
- Cristina Díez (Creyca), quedo en semifinales de los 200m.
- Rubén Gómez (CCM-CAT), quedó en semifinales de los 200m.

COMPORTAMIENTO DE LOS ATLETAS REGIONALES
MARCAS

Puesto ATLETA/CLUB PRUEBA (B) tc)
1. Carmen Muñoz (G.A. Criptana) Altura 1,55 1,62
2. Jose María Salom (CA. Albacete) 5.000m. 15:26.48 15:40.00
2. Dolores Aguilar (CA. Albacete) Disco 32,86 31,69
3. Miguel A. Lira ( Proacir) 400m.l. 50.50 50.19
4. Mirian Gómez (Puertollano) 200m.l. 25.97 25.35
4. María A. Gómez (CCM-CAT) 400m.l. 58.56 60.48
4. Jose L. Pérez (CCM-CAT) 800m.l. 1:56.20 1:57.40
5. Luis Rodríguez (A.D.A.T.) 800m.l. 1:57.50 1:54.97
5. Beatriz Domínguez (C. Colgadas) Longitud 5,22 5,33
6. Alma María Prieto (Puertollano) Peso 10,80 10,42
6. Beatriz González (CA. Albacete) 200m.l. 26.38 26.26
6. Faustino Oltra (C.A. Albacete) 200m.l. 23.07 22.90
7. Alberto Fernández (Puertollano) Altura 1,80 1,87
7. Juan Feo Valbuena (Puertollano) Altura 1,80 1,90
7. Marta Muñoz (Puertollano) lOOm.v. 15.27. 15.47
11. Alejandro Calleja (C. Colgadas) Peso 11,46 12,22
12. Sara López-Nleta (Saturno) Extai o n 2.773 2.568
13. Angel Camacho (Saturno) Octalon 2.975 3.561
13. Carlos Yébenes (CCM-CAT) 5.000m. 15:54.30 15:42.74

[A) Puesto logrado. (B) Marca lograda. (C) Marca que llevaba

condición de finalistas, los que meros, los resultados entran más es la confirmación de que
se clasifican entre los ocho pri- dentro de lo normal, ya que ade- están entre los mejores.

tres set, con victoria para este 
por 3-6,6-3,6-1. También es de 
destacar el partido de cuartos 
entre Julio Cruz y Javier Rome
ro. Este último se tuvo que reti
rar lesionado en el tercer set, 
cuando había vencido en el pri
mero por 6-2. Dos fueron los 
representantes locales que dis
putaron el Campeonato: Jesús 
Galán alcanzó los cuartos de fi
nal al vencer en la primera ron
da a Oscar Arroyo por 6-7, 7-6 
y 6-2. Este fue el encuentro más 
largo del Campeonato. Después 
Jesús cayó ante José María 
Dionisio. El otro participante local 
fue Luis Carlos Fernández, que 
cayó en primera ronda ante Ju
lio Cruz por 6-3, 6-0.

En categoría femenina, Cris
tina Cabello de Puertollano avan
zó más en lo que previsiblemente 
será una gran carrera tenística. 
Siendo jugadora cadete ya es 
Campeona de Castilla-La Man

cha. Frente a ella la gran juga
dora local, Mari Angeles Delga
do, que ya ha cedido el título de 
mejor jugadora provincial a la 
vencedora. Sin duda se trata del 
futuro y del pasado de nuestro 
tenis provincial y, en esta oca
sión, regional. Cristina no tuvo 
problemas para plantarse en la 
final. Sus partidos fueron muy 
fáciles. En todos ellos sólo ce
dió un juego por partido. Ya en 
la final tuvo algunos problemas 
más para llevarse el Campeo
nato. Venció por 6-2,7-6. Mari 
Angeles tuvo varias ocasiones 
para forzar el tercer set, pero 
Cristina supo reaccionar a tiem
po para remontar en el segundo 
parcial dos pelotas de set y en la 
muerte súbita vencer cómoda- 
mente. Mari Angeles Delgado 
accedió a la final después de 
vencer en cuartos a la cabeza 
de serie número 1, Piedad 
Martínez por 6-2, 6-3.

A las finales asistieron nume
rosos espectadores que pudie
ron aplaudir en numerosas oca
siones las grandes jugadas de los 
finalistas.

Hicieron la entrega de pre
mios los concejales de Juventud, 
Juana Palencia, Cultura Carmen 
Obregón y Deportes Antonio de 
la Torre, además del delegado 
provincial de la Federación de 
Tenis de Castilla-La Mancha, 
Antonio Fonseca y el presiden
te del Club de Tenis de Valde
peñas, José María Llamas.

Se aprovechó el acto para 
realizar la entrega de trofeos de 
las diferentes ligas provinciales 
en las categorías absoluta mas
culina, femenina, cadete-júnior, 
infantil, alevín y Competición 
escolar. La organización del 
Campeonato corrió a cargo de 
Pedro Bosch que contó con la 
colaboración de 22 jóvenes va
lores de la cantera valdepeñera.

Cipollini culpa a 
la organización de 
la VoTta de la 

muerte de Manuel 
Sanroma

Efe-Barcelona

La organización de la Volta 
a Cataluña, a través de su di
rector, Rubén Peris, mostró ayer 
su desconcierto por las acusa
ciones vertidas por el ciclista ita
liano Mario Cipollini, en las que 
éste culpaba a los responsables 
de la ronda catalana de la muerte 
del joven ciclista almagreño 
Manuel Sanroma.

Cipollini, en unas declaracio
nes que ayer publicó el diario 
francés L’Equipe, afirmó: «no 
quiero decir que los organiza
dores de la Volta sean unos 
criminales, porque ello no de
volvería la vida a Sanroma, pero 
tanto el día de la tragedia como 
los otros días todo estaba mal 
organizado».

En declaraciones a Efe, 
Rubén Peris, director de orga
nización de la Volta a Catalu
ña, considera que las manifes
taciones de Cipollini están «fue
ra de tono».

«Mi intención es no entrar en 
ningún tipo de polémica y me
nos aún cuando por medio está 
la muerte de un corredor, pero 
personalmente me siento muy 
dolido de que se nos acuse de la 
muerte de Sanroma, que fue 
desgraciadamente un acciden
te en la carrera», explicó.

El directivo aseguró que tras 
la tragedia recibió el apoyo de 
los medios de comunicación, 
corredores y del mundo del ci
clismo y «en ningún caso se acusó 
de una mala organización a la 
Volta».

«No tiene razón Cipollini 
cuando dice que la recta no 
estaba bien señalizada, ya que 
estaba totalmente vallada y era 
muy ancha. El accidente se 
produjo a 1.300 metros de la 
llegada y cualquiera puede com
probar las condiciones del pa
seo marítimo de Vilanova», in
dicó.

El máximo responsable de 
organización cree que es falso 
que en el último kilómetro hu
biera una curva de noventa gra
dos, tal y como comentó Cipollini, 
ni tampoco que hubiera farolas 
en el referido tramo final.

«Me extraña que esto salga 
a la luz ahora, tres semanas 
después de la tragedia, cuando 
repito que el mismo día nadie 
dijo, ni acusó, a la organización 
de la Volta a Cataluña de lo 
ocurrido, máxime cuando yo lo 
viví en primera persona», ase
guró.

Sobre las acusaciones ver
tidas por Cipollini por las malas 
condiciones de los alojamientos, 
Peris explicó que este asunto 
surgió en una escalada entre Lles 
y Martinet, en mil novecientos 
noventa y seis.

«Quien conozca la zona de 
La Cerdanya (cerca de Ando
rra), sabe que no existen hote
les de cinco estrellas, pero to
dos los equipos están alojados 
en hoteles dignos. No digo ni 
niego que Cipollini no tuviera 
algún problema, cosa que des
conozco», indicó.
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LO
Bolsa 
Inmobiliaria Bolsa de Trabajo

ALQUILO PlSO.Sinmue- 
bles. C/ La Mata. 4 dormi
torios, ascensor y calefac- 
ción.tfn:926 2215 95

CHALET. Pozuelo Ctva. 
1800 m2 parcela y 170 m2 
útiles. 4 dorm. Bodega. 
Luz. Agua. Cosntrucción 
5 años. 7.000.000 ptas. 
926 2 1 3 6 60__________

UNIFAMILIAR en Ciu
dad Real. 4 dormitorios. 
2 baños. Cochera. Patio, 
Calefacción. 15.200.000

PEDRERA..3 Dormito
rios Salón comedor. 
Exterios. Tplanta. Terraza 
Solo; 6.000.000.-926 21 
3660

CONCESIONARIO OFICIAL 
IVECO PEGASO 

Para la provincia de Ciudad Real 
PRECISA:

OFICIALES DE 
MECANICA

- Se requiere experiencia en 
el sector.
- Posibilidad de contrato in 
definido
- Sueldo negociable según 
valía.

VIVIENDAS NUEVA 
CONSTRUCCION En 
Ciudad Real y 
Miguelturra 
¡¡¡Consultenos!!!.

VENDO O ALQUILO 
Local comercialde35mts2 
en Residencial Ronda. 
Precio de venta2.700.000 
ptas Tfh: 926 24 12 71

SEVENDEFINCA210 
hectáreas, zona monte a 
3 5km de C. R.. Con Chalet 
de 200m2 construidos y 
nave de 600m2. Nueva 
constmcción 629 2126 26 
¡¡OCASION! 175.000.000

Interesados:
Remitir Curriculum Vitae a 

VEIMANCHA S.A. APDO. CORREOS 305. 
13080 CIUDAD REAL O LLAMAR AL

TELEFONO: 926 27 48 70

La Tribuna Ciudad Real

RGÍNCIR INMOBIUARIñ
API 662 D6SD€ 1989

RlQUIl€RVV€NTA 
DC PISOS V 

lOCRlCS 
COMCRCIRICS

Q Alarcos, 13 @928 21 58 98 
Ciudad Reol

FRANQUICIA
PRIMERA AGENCIA 

INMOBILIARIA NACIONAL, 
FRANQUICIA.

UD. TAMBIÉN PUEDE SER 
LIDER, ÚNASE A UNA GRAN 

MARCA.
LLAME A LOS TELÉFONOS 

926 21 59 49 ó
<926 25 21 10_______ >

RGCNCIAINMOBIUARIR
API 662 DCSDC1989114
^580 Son Gregorio, 81 
^soje el Bosque

ñLQUIL€RVV€NTR 
DC PISOS V 

LOCRICS 
C0MCRCIRI.es

@
1

Puertollano

COMPANIADE 
ALIMENTACION 
SECTORBEBEDAS 
BUSCAPARASUS 
INSTALACIONES 
REFDTECNCR 

DIRECTOR 
TECNICO, 

Licenciado quí
micas o Enologo 
con experiencia 

en el puesto.
REFDPRODCR 
DIRECtORDE 
PRODUCCION

Ingeniero técni
co industrial con 

experiencia

Interesados enviar 
C. V. y fotografía al 
Aptaao. $3.296

Madrid28080 
Indicando 
Referencia.

SE 
NECESITA 

COCINERO 
Y 

CAMARERO

Para hostal 
en 

Argamasilla de 
Calatrava.

Interesados 
llamar por las 

tardes

Tfn: 
926 69 84 80 

móvil; 
629 12 52 48

HOTEL CASA 
PEPE

Por ampliación del 
Salón de 

Banquetes 
necesita: 

COCINERO CON 
EXPERIENCIA 

Y 
AYUDANTE DE 

COCINERO
Se ofrece: 
- Incorporación 
inmediata.
- Fijo en plantilla. 
-Seguridad Social. 
Interesados llamar 

a los teléfonos: 
926 8140 79 

móvil 670 43 03 95 
Preguntar por 
José Crespo.

ATENCION SUBAS
TAS DE EMBARGOS: 
Maquinaria Obras, Indus
trial, vehículos, 
cosechadoras, tractoras 
desde 50.000 pts. Listado 
semanal. 902100 300

VENDO 
BAR EN 

CIUDAD REAL 
*Nuevo 

*Con Terraza 
*Completamente 

montado 
*Por no poder 

atender. 
BUEN PRECIO 
TELEFONO: 
926 25 66 06

i 6

PROPIEDAD INMOBILIARIA
CASA CHOLLO

7.000.000, 4 dormito
rios, despensa, refor
mada, luminosa, bien 
situada. Pague como 
un alquiler.

9:26 91 93 93
923 21 59 49

SUPERPISO
6.000.000, 3 dormito
rios, soleadísimo, cén
trico, exterior, fabulo
so. Máximas facilida
des.

923 21 33 93
923 21 39 49

LOCAL 
CHOLLO

5.500.000. Muy céntri
co, ideal, fabuloso. 
Máximas facilidades. 
Sin entrada.

923 21 33 93
923 21 39 49

MOBEBÍA
3 dormitorios, parquet, 
lujo, nuevo, luminoso, 
bien situado. Sólo 
53.589 ptas/mes.

923 21 33 93
923 21 39 49

PISO. 
OCASION

3 dormitorios, 2 baños, 
nuevo, piscina, solea
do. Pague 50.453 ptas/ 
mes.

923 21 33 93
923 21 39 49

UNIFAMILIAR 
CHOLLO

4 dormitorios, dos plan
tas, chimenea, solea
do, gran patio. Sólo 
53.439 ptas/mes.

923 21 33 93
923 21 39 49

OCASION 
PISO 

4.200.000,3 habitacio
nes, exterior, gran te
rraza, fabulosas vistas. 
Facilidades de pago.

923 21 33 93 
923 21 39 49

6.500.000.4 habitacio
nes, soleado, exterior, 
calefacción, nuevo. 
Pague como un alqui
ler.

923 21 33 93 
923 21 39 49

CÉNTRICO

4 habitaciones, solea
do, bien situado, am
plio, sólo 36.771 ptas/ 
mes. Sin entrada.

923 21 33 93
923 21 39 49

UNIVERSIDAD
7.500.000.4 habitacio
nes, ascensor, calefac
ción, nuevo, luminoso. 
Pague como un alqui
ler.

923 21 33 93
923 21 39 49

DUPLEX UNIVERSIDAD
7.500.000.3 habitado- 4.500.000.4habitacio
nes, piscina, pista de nes, soleado, exterior.
tenis, soleadísimo, 
nuevo. Máximas facili
dades.

923 21 33 93
923 21 39 49

reformado, bien situa
do. Facilidades de 
pago.

923 21 33 93
923 21 39 49

3 dormitorios, monta
do, maravilloso, lumi
noso, exterior. Máxi
mas facilidades.

923 21 33 93
923 21 39 49

SUPERCHALET
8.200.000. 3 dormito
rios, chimenea, pisci
na, árboles frutales. 
Facilidades de pago.

923 21 33 93
923 21 39 49

TORREÓN
5.500.000. 3 habitacio
nes, totalmente monta
do, soleado. Para inver
sionistas. Facilidades.

923 21 33 93
923 21 39 49

M. C. AGENCIA INMOBILIARIA - PRÉSTAMOS DE TODO TIPO Tinos.: ^^^ ^‘ ^^ ¡^; ^^^ ^‘ ¡^ ^^ pienJ^

SUPERCHALET
2 dormitorios, árboles 
frutales, piscina, por
che. iConsúltenoshoy!.

923 42 92 39
REF.- 217

CASA 
2QQ. m^

Amplias habitaciones, 
patio, trastero. Máxi
mas facilidades

923 42 92 39
REF.- 173

PISPA 
ESTRENAR

Amplias habitaciones, 
2 baños, trastero. Fa- 
ciliddes.

923 42 92 39
REF.- 9

ZONA 
CENTRO

Piso 3 dormitorios, as
censor, nuevo. Mejor 
verlo.

923 42 92 39
REF.~ 213

SUPER 
PARCELA

Toda vallada, pozo, pi
nos, oportunidad. 
5.000.000.

923 42 92 39 
REF.- 130

SUPES 
CHOLLO 

2.700.000, 3 dormito
rios, exterior. Cómodas 
mensualidades.

923 42 92 39 
REF.- 114

CASA 
OCASION 

4 dormitorios, patio,
trastero. 5.800.000.
Grandes facilidades.

923 42 92 39
REF.- 214

CASA 
CHOLLO

2 dormitorios, amplia 
terraza, reformada. 
Rebajado 3.000.000.

923 42 92 39 
REF.- 170

PISO
3 dormitorios, calefac
ción, cocina amuebla
da. 3.300.000. ¡Oca
sión única!.

923 42 92 39 
REF.- 131

GRAN URGE
CAPITAN

120 m^, 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, 
cochera. Facilidades.

923 42 92 39 
REF.- 203

SOLO 
7.000.000

3 dormitorios, trastero, 
bien situado. Venta por 
traslado.

923 42 92 39 
REF.- 133

AVDA, 
1° MAYO

110 m^, exterior. Inme
jorables condiciones de 
pago.

923 42 92 39 
REF.- 133

VENDER
3 dormitorios, 2 terra
zas, bien situado.
5.000.000. Proponga
pago.

923 42 92 39 
REF.-201

ZONA CENTRO
3 dormitorios, cocina 
amueblada y reforma
da. ¡Rebajado!. 
5.200.000.

923 42 92 39 
REF.- 34

SUPERCHOLLO 
3.500.000. 3 dormito
rios, cocina amuebla
da. Máximas facilida
des.

923 42 92 39 
REF- 192
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Corrida de Miura que tenía sólo el 
nombre, pues con el hierro de otra 
ganadería con toda seguridad hubiera 
parecido todavía más toreable

La plaza resistró menos de un cuarto de entrada en una tarde agradable, hasta que se levantó el viento 

Juan Carlos García, valiente, salió
a hombros ayer en Algeciras
El diestro Juan Carlos García cortó dos orejas y salió a 
hombros ayer en Algeciras por una buena actuación, va
liente y capaz ante los toros de «Miura» que se dejaron 
torear.

Juan Miguel NÚÑEZ

Cinco toros de Miura, bien 
presentados y de buen juego. 
Aplaudidos todos los arrastres 
excepto el primero, y uno de 
«Villamarta», lidiado como so
brero en segundo lugar, manso y 
peligroso.

Juan Carlos Landrove: dos 
pinchazos, bajonazo, dos pincha
zos más, media estocada, dos 
pinchazos nuevamente y desca
bello (palmas tras dos avisos); y 
siete pinchazos y estocada (silen
cio tras un aviso).

Ricardo Ortiz: pinchazo y 
estocada habilidosa (ovación); y 
seis pinchazos y tres descabellos 
(ovación tras un aviso).

Juan Carlos García:estoca
da (una oreja); y estocada y des
cabello (una oreja).

La plaza registró menos de un 
cuarto de entrada en tarde agra
dable al comienzo, pero que ter
minó fría al cambiar el viento de 
Levante a Poniente.

Miuras toreables

Corrida de Miura que tenia 
sólo el nombre, pues con el hie
rro de otra ganadería con toda se
guridad hubiera parecido toda
vía más toreable. Puestos a bus
car peligro. tuvo muchísimo más 
el sobrero de «Villamarta».

A Landrove, torero de la zona 
que apenas se viste de luces, le 
pesó la psicosis por esta gana

dería, aunque no le faltó volun
tad al hombre que se empleó a 
fondo con el que abrió plaza, pero 
sin acoplarse. El toro no tenia un 
pase por el pitón derecho. Por el 
izquierdo, sin mayores dificul
tades, le aguantó quince o vein
te arrancadas, sin conseguir el 
mínimo lucimiento. Con la espa
da, al pinchar, el «miura» se orien
tó, haciéndole pasar fatigas.

Más confiado en el cuarto, un 
«miura» muy toreable, aunque 
tampoco terminó de tomar vue
lo la faena. Dos circunstancias 
marcaron definitivamente en 
contra la labor de Landrove: por 
un lado, cuando tropezó él sólo 
en la cara del toro, dando una 
sensación de aturullamiento e 
impotencia, y por otro, cuando 
la música dejó de sonar de pron
to, faltándole todavía un tramo 
muy largo al trasteo.

Por último, Landrove volvió 
a estar mal con la espada.

Ortiz no se complicó la vida 
con el sobrero que lidió en pri
mer lugar. Un toro mansísimo y 
con peligro, que todo el mundo 
vio sin necesidad de que tuviera 
que jugársela el torero. Ortiz le 
anduvo por delante, con muchas 
precauciones, en un ligerísimo 
trasteo, antes de cazarlo con la 
espada con mucha habilidad.

En el quinto se pudo desqui
tar sobradamente, lanceando bien 
a la verónica y en un quite pos
terior. La faena de muleta tuvo 
mucha consistencia, muy creci-

EFEJuan Carlos García cortó ayer dos orejas.

Sí

do el torero, al principio en 
muletazos largos y finalmente 
con alardes de encimismo. De una 
forma u otra Ortiz atacó en todo 
momento aprovechando la excel
sa nobleza del toro. Sin embar
go el fallo a espadas le quitó la 
oreja que hubiera conseguido.

Juan Carlos García se apoyó 
en un bien aprendido oficio para 
sacarle faena al toro más mane

jable del encierro, el tercero. El 
animal llegó entero, con movili
dad y bonancible a la muleta, 
donde García intercaló las dos 
manos con firmeza y seguridad. 
Faena muy inteligente y con 
asiento, de torero más que sufi
ciente por valor y buena técni
ca. Cortó una merecida oreja.

En el sexto redondeó Juan 
Carlos García su tarde a pesar de 

que el toro, corto de embestida y 
revolviéndose, no se dejó tanto 
como los anteriores.

Pero otra vez estuvo muy 
capaz y entregado, cambiando 
constantemente de pitón 
para evitar que el animal se 
«orientara».

La eficacia con los aceros fue 
definitiva para la oreja que le 
abrió la Puerta Grande.

SUDAN
MANANA puede ser TARDE

¡Tu ayuda puede ser vital!
BANCO SANTANDER: 0085-0615-09-0000009292 - BANESTO: 0030-1292-05-0002222271

CENTRAL HISPANO: 0049-0001-53-2110022225 - BBV: 0182-2370-46-0010022227 
POPULAR ESPAÑOL: 0075-0001-89-0600222267 - CAJA MADRID: 2038-1500-71-6Ó00002275 

LA CAIXA: 2100-0600-85-0201960066
TARJETAS DE CREDITO: 4B - VISA - MASTER CARD - LLAMANDO AL TELF.: 902.22.22.92 

Cruz Roja
Más información en internet: http://www.cruzroja.es 

Las donaciones realizadas a C.R.E. están sujetas a desgravación fiscal estipulada por la Ley. 
Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.
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Brasil-Chile y México-Venezuela son los partidos que esta noche ofrece La 2

"Puerta con puerta" es la nueva 
serie de La Primera

Cristina HEUSEL

Ha llegado el verano y desde 
hace una semana las televisio
nes hacen llover sobre la progra
mación un gran panel de espa
cios nuevos que se adaptan a la 
nueva realidad de los telespecta
dores que ya no se encuentran 
en el sofá de casa, sino que, lle
nos de sal, se sientan a ver la 
televisión en un lugar ajeno. Y 
es que ijo hay nada como ver 
programas nuevos para darse 
cuenta de que la época del año 
es otra.

En este marco llega a la pe
queña pantalla «Puerta Con 
Puerta», una nueva serie que de 
lunes a viernes, entre las 22.00 
horas y las 23.00 y a lo largo de 
trece semanas emitirá La Pri
mera de Televisión Española 
(TVE).

Estará protagonizada por Juan 
Luis Gallardo, Sancho Gracia y 
Agatha Lys, y dirigida por Mi
guel Angel Díez. Creada a par
tir de una idea original de Alfon
so Ussía, es una comedia de si
tuación que narra la historia de 
un aristócrata venido a menos.

Pelayo de Altuna y Hondar, con
de de Ribia, interpretado por Juan 
Luis Gaiiardo, y de Ramón Pé
rez, un constructor convertido en 
«nuevo rico» gracias a sus espe
culaciones inmobiliarias, encar
nado por Sancho Gracia, así como 
la confrontación entre ambas 
culturas.

Ambos personajes son veci
nos y viven «puerta con puerta» 
en sendos chalets adosados con 
sus respectivas familias. «Es un 
planteamiento de humor, ternura 
y dignidad para una sociedad en 
la que estos valores están 
distorsionados y donde la gente 
sólo se preocupa para vivir ace
leradamente y por reirse a toda 
costa y nosotros huimos precisa
mente de eso, la carcajada fácil», 
señalaba durante la reciente pre
sentación de la serie, Juan Luis 
Galiardo.

«Puerta con Puerta» analiza
rá el juego sutil de los valores 
internos y las formas externas. 
Hay un trasvase de las formas al 
fondo, desde las formas aparen
tes más educadas del conde y las 
más disparatadas del nuevo rico 
hasta los auténticos valores de la 
sensibilidad, el humor y la ternu

ra. Por su parte, según explica
ba en la reciente presentación de 
la serie Sancho Gracia, «frente 
a algunas cosas que se han veni
do haciendo en los últimos años 
pensando sólo en la audiencia y 
cuya calidad es bastante cues
tionable, ‘Puerta con Puerta’ 
intenta descubrir las buenas 
maneras, la forma interior del 
individuo, y si de esta manera, con 
dignidad y con un idioma sin 
estridencias, nos ganamos al 
público, la satisfacción será do
ble». «Puerta con Puerta» está 
producida por DTV Produccio
nes para TVE y se ofrecerá en 
capítulos de 50 minutos.

La Copa de América 
en La 2

Desde el pasado día 29 de junio, 
y hasta el próximo 18 de julio. 
Televisión Española (TVE) ofre
ce en directo la disputa de la Copa 
de América, la máxima compe
tición del fútbol en el continente 
americano.

Paraguay es el país anfitrión 
y el encargado de la organización 
de este evento futbolístico, que 
cuenta con la participación de 

algunas de las mejores seleccio
nes del mundo.

Los aficionados a este depor
te pueden disfrutar, a través de 
TVE, de todos estos partidos, que 
se emiten en directo e integra
mente durante la madrugada.

Además de la presencia de los 
equipos sudamericanos, también 
está presente la selección de 
Japón, invitada por la Confede
ración Sudamericana de Fútbol 
(CSF). Hoy a partir de las 02.35 
horas los espectadores podrán ver 
el encuentro que disputarán Brasil 
y Chile y posteriormente a las 
04.20,, se les ofrecerá el Méxi
co-Venezuela.

w

«Miradas de cine»

Dos formas de entender la 
violencia y sus consecuencias son 
la base del argumento que se 
esconde detrás de las dos pelí
culas que Canal + estrenará hoy 
dentro de su programación es
pecial de «Miradas de Cine». Se 
trata de la francesa «Asesino (s)», 
que se emitirá a las 22.30 horas, 
de Mathieu Kassovitz, y «Funny 
Garnes», que se ofrecerá a las 
00.48 dirigida por Michael 
Haneke.«Asesino (s)» hace re
ferencia al conflicto generacional 
pero trasladado al terreno de los 
asesinos a sueldo.

Ases¡no(s)

«La elección de Isabel».
La 2. 11,00 horas.
Dir: Guy Green. Int: Jean 

Stapleton, Richard Kiley, Peter 
Coyote, Betsy Palmer, Mildred 
Dunnock. USA, 1981.

Ly man es un ejecutivo que es
pera convertirse pronto en el 
presidente de la compañía don
de trabaja. Sin embargo, no con
sigue sus aspiraciones y decide 
abandonar el puesto. Isabel, su 
secretaria durante años, perma
nece en la compañía y el nuevo 
presidente, al ver que es una pro
fesional competente, la ascien
de. Cuando Lyman le propone a 
Isabel que se case con él, Isabel 
tiene que elegir entre el trabajo 
o el matrimonio.

«Drama Judicial».
Tele 5. 16,15 horas.
Dir: Sturla Gunnarsson. Int: 

Kelly McGillis, Christoper 
Plummer, Lauren Hutton. USA, 
1996.

Wyne, una de las menjores y 
más populares presentadoras de

TV del momento va a ser juzgada 
por homicidio en primer grado, al 
haber asesinado a su marido en 
plena infidelidad. Después de que 
se forme un jurado de acuerdo 
tanto con el fiscal como por el 
abogado defensor, tendrán lugar 
las distintas declaraciones tanto 
de la defensa como de la acusa
ción. Determinante será la decla
ración de una doctora especiali
zada en casos de malos tratos que 
hacen ver al jurado que los he
chos llevados a cabo por la acu
sada eran consecuencia de aqué
llos.

«Shadow Warriors».
Antena 3. 22,00 horas.
Dir: Jon Cassar. Int: Terry 

Hogan, Carl Wathers y Shannon 
Tweed. USA, 1997.

Mike McBride es teniénte de 
un grupo de élite del ejército 
americano, un grupo preparado 
para misiones difíciles. El grupo 
tuvo que tomar una isla, propie
dad de un traficante de drogas, en 
la que estaba retenido el equipo

femenino nacional de gimnasia.

«Nadie hablará de nosotras 
cuando hayamos muerto».

La 2. 22,50 horas.
Dir: Agustín Díaz Yanes. Int: 

Victoria Abril, Federico Luppi, 
Pilar Bardem. ESP, 1995.

Una española, Gloria Duque, 
presencia en México la muerte 
de dos policías a manos de dos 
gangsters. Uno de ellos le da antes 
de morir un portafolios con di
recciones donde los hampones 
blanquean dinero en todo el mun
do. Más tarde a ella la deportan 
a Madrid y vuelve a casa de su 
suegra, una mujer de gran ente
reza que da clases para pagar la 
hipoteca del piso.

«Escándalo en el plató».
La Primera. 23,00 horas.
Dir: Michael Hoffman. Int: 

Sally Field, Kevin Kline, Robert 
Downey Jr., Whoopi goldberg. 
USA, 1991.

El culebrón más importante de 
la televisión adquiere su cota más 

alta de audiencia al mezclarse la 
vida real de sus protagonistas, con 
el guión. Sus sentimientos, mos
trados por la cámara de televi
sión, consiguen que la serie ad
quiera los codiciados premios.

«Demasiado corazón».
La 2. 01,30 horas.
Dir: Eduardo Campoy. Int: 

Victoria Abril, Manuel Bandera, 
. ESP, 1992.

Ana es una chica tímida y so
litaria que conoce a Antonio, un 
atractivo joven que decide 
cortejaría cuando descubre en su 
bolso un décimo de lotería pre
miado. Todo se liará aún más 
cuando la hermana gemela de Ana 
llegue y se entrometa en la rela
ción.

«Colorado Jim». .
La 2. 02,15 horas.
Dir: Anthony Mann. Int: James 

Stewart, Janet Leigh y Robert 
Ryan. USA, 1952.

En 1868 Colorado Jim tras per
der su rancho se convierte en 

cazarecompensas y sigue los 
pasos de un violento forajido 
al que se busca por matar a 
un sheriff.

"Contact"
Canal Plus. 18,01horas.
Dir: Robert Zemeckis. Int: 

Jodie Foster, Matthew 
McConaughey, James Woods, 
John Hurt.

Desde que era pequeña, 
Ellie está obsesionada con que 
no estamos solos en el univer
so. ya de adulta trabaja en un 
programa internacional de 
búsqueda de inteligencia 
extraterreste, pero su fe cie
ga en la existencia de via fue
ra denuestro planeta dañaa su 
crédito como científica, has
ta que un día ocurre lo ines
perado: Ellie capta una señal/ 
de radio procedente de uná^ 
estrella lejana. A partir de'^ 
entonces expertos de todo el 
mundo unen sus esfuerzos para 
conocer el significado de este 
mensaje que resuelta ser el 
plano detallodo de una nave.

M.C.D.2022
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Esta noche un nuevo programa de 
”Versión Española"

Parece que "Versión es
pañola" no se ha ido de vaca
ciones, como pensábamos sino 
que ha tenido unos días de 
descanso con motivo de la 
Copa de Fútbol Americana. 
Hoy los seguidores de este 
programa podrán seguir go
zando del cine español, al 
mismo tiempo que los aficio
nados al fútbol seguirán La 
Copa Americana pero horas 
más tarde, a partir de las 02,35.

Dos películas protagoniza
das por Victoria Abril son las 
elegidas para esta noche de 
cine español. "Nadie hablará 
de nosotras cuando hayamos 
muerto" y "Demasiado cora
zón".

La primera película, diri
gida por Agustín Díaz Y anes, 
en su debut como tal, y pro
tagonizada por V ictoria Abril, 
nos narra la historia de una 
españoa, Gloria Duque, que 
presencia en México la muerte 
de dos policías a manos de 
dos ganasters. Uno de ellos 
le da antes de morir un 
portafolios con direcciones 
donde los hampones blan
quean dinero en todo el mun
do. Más tarde a ella le 
deportam a Madrid y vuelve 
a casa de sus negra, una mujer 
de gran entereza que da cla
ses para pagr la hipoteca del 
piso. Junto a esta diva del cine 
español se encuentran otros 
actores como Federico Luppi 
y la veterana Pilar Bardem. 
Una dramático y sangrienta 
historia.

Tras el coloquio modera
do por Cayetana Guillén 
Cuervo una nueva película

El flamenco tendrá un espacio 
en televisión este verano Museo Palmero: ^

- Visitas concertadas al tfno.: 926 46 40 04. t

El programa «Algo más 
que flamenco», que esta 
pasada temporada presenta
ron Sara Baras y Paco Sán
chez, vuelve a partir del 15 
de julio con nuevos progra
mas con los mismos presen
tadores, a partir de las 12.30 
de la noche, informó RTVE.

En esta nueva entrega, el 
programa continuará apos
tando por el flamenco en su 
sentido más amplio, por lo que 
se podrá contemplar el fla
menco más ortodoxo hasta 
las últimas aportaciones de 

llegará a nuestras pantallas a 
partir de las 01,00 horas "De
masiado corazón". En ella Ana 
(interpretada por Victoria 
Abril, que realiza en esta pe
lícula un doble papel) es un 
chica tímida y solitaria que 
conoce a Antonio (Manuel 
Bandera), atractivo y joven que 
decide cortejaría cuando des
cubre en su bolso un décimo 
de lotería premiado. A la vida 
de ambos llegará la hermana 

S

la fusión. La primera emisión 
contará con las actuaciones de 
Alba Molina, Mártires del 
Compás, Inmaculada Aguilar, 
Juan Villar y Oscar Herrero, 
entre otros. Además de las ac
tuaciones, «Algo más que fla
menco» seguirá incluyendo las 
secciones «Archivo Flamen
co de TVE», por donde ya han 
pasado grabaciones históricas 
de artistas como Camarón, An
tonio Mairena o Porrina de 
Badajoz, y «Diquela», con las 
opiniones y vivencias de dife
rentes artistas.

de Ana que terminará inter
poniéndose a la historia de 
amor que hay entre los dos 
jovenes.

En el reparto, dirigido por 
Eduardo (Campoy, también 
participaron Pastora Vega, 
y Monica Molina.

Una nueva noche de cine 
español llenará los hogares 
de los aficionados al cine esta 
noche, con lo mejor de nues
tro cine.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes. f 
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villa- 
señor. ' 
Museo Diocesano: j
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana ■ 
a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio: |
- Pinturas de Manuel Moreno. |
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología. b 
- Exposición de la obra de Donaire Camacho | 
Sala de Exposiciones de Caja Madrid: V: 
- Exposición de pinturas de Pablo Alvarez de Toledo. | 
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento: r 
- Exposición del Aula de Pintura del Centro Ocupacional t 
Fundación Once. £ 
Obispado: # 
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidad de £ 
Monjas Mínimas de Daimiel. £

Museo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología.
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuen
tes.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología, 

valdepeñas^

Galería Gregorio Prieto:
- Exposición de pintura de Isidro de Lamo.l

Museo del Teatro: i^R Z
- Exposición permanente de selección de fondos del Mu- 
seo del Teatro. ¡T "
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena de los fe - 
actores españoles. fe
- Exposición: Rubén Gorbe: Una mirada a los escenarios £ 
de Miguel Narros. £ 
Galería Fúcares: p
- José Manuel Vela. "El Prado"(finales de julio) Í

o"
 \ o-
 1 I

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición permanente de minerales.
- Planta alta: Exposición permanente de fósiles.
- Exposiciones de fauna y flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas.
Lunes descanso.

Paco Sánchez opina so
bre el programa que «la te
levisión públ ica ha satisfecho 
a aquellos espectadores que, 
por diferentes conductos, han 
manifestado su deseo de con
tar con programas sobre el 
flamenco y sus nuevos crea
dores e intérpretes».

Para Sara Baras, «Algo 
más que flamenco» es «una 
referencia obligada para to
dos los aficionados y para 
todo el público, actualmente 
sensible a la renovada pujan
za del flamenco».

-Internet: http’.Z/www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html.

Para la correcta recepción de TVCR, las 
comunidades de vecinos que tienen antenas colectivas 
necesitan la instalación de un módulo ajustado al 
correspondiente Canal, según la zona de la provincia en 
la que vivan. Así en Ciudad Real y comarca, se sintoniza 
en el CANAL 43 y en Puertollano y comarca, en el 
CANAL 47. Insistimos en que sólo necesitan de este 
módulo las comunidades de vecino; quienes posean una 
sola antena, basta con ajustar el televisor en el 
correspondiente Canal.

Antena 3 estrena un "Cala Mar"
El programa contará con la presencia deLolita 

y Los del Río, que interpretarán algunos de sus 
éxito. Además, el espacio presentará a todos 
los protagonistas de "CalaMar". Antonio Rguera 
y Ricky López realizarán su primera actuación 
músico-humorística.

El juego temporal sobre el el que se desarro

lla Cala Mar" arranca con las vaciones de 
los miembros del equipo del programa "los 
lunes no debería de existir". El presentado 
ha elegido para alejarse de los medios, la 
fama y el éxito una pequeña cala de litoral 
andaluz. En este lugar poco conocido ten
drán lugar todas las actuaciones. "

Infórmese: 
926 25 05 77
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La programación de hoy

La Primera s^Uta2 ^k Antenas Tele 5 5 Canal + "O CanalSur r
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06,00 CANAL 24 HORAS 06,00 EURONEWS 06,25 SIRENAS
07,30 TELEDIARIO 06,30 ESPAÑA, 07,10 LOS

MATINAL HISTORIA PROBLEMAS
09,00 ESTAMOS DE INMEDIATA CRECEN

VACACIONES 07,30 CON MUCHA 07,30 CLUB
10,15 ELCHUPINAZO MARCHA MEGATRIX

Chupinazo desde el 09,00 OTROS PUEBLOS Presentado por
balcón de la plaza 10,10 SAVANNAH Ingrid Asensio.
que da comienzo a 11,00 LA PELICULA DE Con las series
las fiestas de LA MAÑANA Richard Scarry,
Pamplona. «La elección de Johnny Quest,

11,45 ESTAMOS DE Isabel» Chicho
VACACIONES 1: Jean Stapleton, Terremoto,
Series Richard Kiley, Supercampeones,

12,15 INFORMATIVO Peter Coyote Pipi Calzaslargas
TERRITORIAL 13,00 EL ARCA DE NOE 13,25 PASO A PASO

13,45 CORAZON DE 13,30 CON MUCHA 14,00 PADRES
VERANO MARCHA FORZOSOS

14,30 TELEDIARIO-1 14,55 CICLISMO.TOUR 14,30 EL PRINCIPE DE
■ Informativo primera DE FRANCIA BEL AIR
edición (3a. ETAPA) 15,00 NOTICIAS 1

15,55:EL TIEMPO . Nantes-Laval 15,55 EL TIEMPO

16,05 CICLISMO. TOUR t5,25 CICLISMO. TOUR 16,00 SABOR A TI
DE FRANCIA DE FRANCIA Programa
Mantés-Lava! 16,00 GRANDES presentado por Ana

17,40 COSAS DEL AMOR DOCUMENTALES Rosa Quintana y
Interpretada por "Una ventana a la Mon Santiso.
Mari Carmen Naturaleza: Cayo Magazine de tarde
Regueiro y Diego Santiago, la isla de que incluye
Bertie. los monos y Las diversas

18,55 ASI SON LAS aventuras de secciones.
■ COSAS Madison. concursos y

Testimonos sobre 17,25 VIAJEROS AL entrevistas.
temas sociales y de TREN 18,55 ALTA TENSION
actualidad 17,55 HYAKUTAKE Concurso

20,00 GENTE 19,00 SERIE presentado por
Magazine que 19,30 ENFERMERAS Constantino
incluye sucessos y 20,00 INFORMATIVO Romero
noticias de TERRITORIAL 20,00 ESTO ME SUENA

^ir - ■ ..actualidad 20,30 ELLEN Nueva serie de
^‘¿ " presentado por 21,00 QUATRO producción

Jose Toledo Concurso > española
21,00 TELEDIARIO-2 21,30 INFELICES PARA 21,00 NOTICIAS 2
21,45 EL TIEMPO ; ; ¡SIEMPRE 21,50 , EL TIEMPO

23,00 MARTES CINE 22,00 LA 2, NOTICIAS ^,00 PELICULA
-«Escándalo en el 22,25 EL TIEMPO «Shadowwarriors»
plató» 22,30 UNIVERSIADA99 (1997)-90'.
i: Sally Field, Kevin 22,35 VERSION D: Jon Cassar.
Kline, Robert ESPAÑOLA I: Terry Hogan,
Downey Jr., «Nadie hablará de Carl Weathers.
El culebrón más nosotras cuando Un grupo preparado
importante de la hayamos muerto» del ejercito tendrá
televisión adquiere D: Agustín Díaz que tomar una isla
sucota más alta de Yanes propiedad de un
audiencia al I: Victoria Abril, traficante de
mezclarse la vida 00,30 COLOQUIO drogas.
real de sus «Demasiado 00,00 CALAMAR
protagonistas, con corazón» (estreno)
el guión. D: Eduardo 01,40 NOTICIAS

01,15 TELEDIARIO-3 Campoy 02,15 PELICULA
02,00 RENEGADO 00,15 FUTBOL: COPA «Colorado Jim»

"Luna de miel en DE AMERICA (1952)-88'.
México". Brasil-Chile D: Anthony Mann.

03,30 CORAZON DE 04,20 FUTBOL: COPA I: James Stewart,
VERANO (rep.) DE AMERICA Janet Leigh.

04,00 TELEDIARIO-4. México-Venezuela 03,50 TELEVENTA

05,45 AVANCE DE 08,30
08,50

CNN+NGTICIAS 06,45
PIM, RAM, PLUS
SERIE INFANTIL: 07,00
Miguel Strogoff 07,40

CARTA DE 
PRESENTACIÓN 
DICK TRACY 
EL LATIGO DEL

PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,00 TARZAN 09,15 SERIE INFANTIL: ZORRO
Nuevo episodio de 
esta serie

.06,30 INFORMATIVOS 09,35

El guerrero 
samurai 08,00
SERIE INFANTIL:

Teleserie 
BUENOS DIAS, 
ANDALUCIA

TELECINCO 
Presentado por 10,00

Lassie
SERIE INFANTIL:

Información de 
actualidad.

¡.Gloria Serra y Juan 
Antonio Villanueva. 10,24

Donkey Kong
CINE: 08,30

entrevistas...
GUIA LABORAL

10,00 CLUB DISNEY
11,00 RINTINTIN
11,30 DIA A DIA 11,54

«Criaturas 08,45
feroces»
CINE: «En directo, 11,20

LA BANDA DEL 
SUR
LA VIUDA DE

14,00 EL JUEGO DEL 
EUROMILLON 13,30

para Newsnet»
LOS 40 13,15

BLANCO 
CONSABOR

Concurso
14,30 INFORMATIVOS 14,30

PRINCIPALES 
AVANCE

ANDALUZ
Con Pilar Roselló y

TELECINCO REDACCION Manuel Rincón
Presentado por 14,35 SERIE: 14,00 CANALSUR

¡Angels Barceló. «Relativity» NOTICIAS

15,25 AL SALIR DE 15,30 DOCUMENTAL 15,00 CONTRAPORTADA
CLASE
Serie Española

«La guerra fría: el 15,35 
telón de acero»

EL CINE DE 
CARMEN

16,00 TARDE DE CINE 16,18 CINE: Carmen Sevilla
«Dramajudicial»
D: Sturla 18,01

«Volando libre» 
CINE:

presenta los títulos 
más significativos

Gunnarsson
I: Kelly Mcgiliis, 
Chirstopher 
Plummer,

18,15 COLOMBO

«Contact» >
D: Robert 15,45
Zemeckis
I: Jodie Foster, 
matthew

del cine español 
EL CINE ESPAÑOL:
"Como está el 
servicio"
Una pueblerina llega

Serie
19,00 SIETE EN EL

McConaughey 
Ciencia Ficción.

a la capital para 
trabajar como

; PARAISO
Serie

Una mujer recibe 
una señal 17,30

empleada de hogar 
SEÑORA

20,00 ELSUPER.
HISTORIAS DE 20,25

alienígena 
CONCIERTO

Telenovela que narra 
la vida de una mujer

TODOS LOS 
DIAS

20,30 INFORMATIVOS 21,25

BASICO:
«Hevia» (Mult.) 19,00
CONTRARRELOJ 21,00

conflictiva 
ANDALUCIA 
DIRECTO

TELECINCO 21,30 REDACCION. CANALSUR
21,30, TELECUPON NOTICIAS NOTICIAS

21,35 EL INFORMAL 22,00 TELESERIE: 21,30 EL ELEGIDO
22,00 MEDICO DE 

FAMILIA 22,30
«Frasier» 23,30
MIRADAS DE

CINE: UNA DEL 
OESTE

"La despedida" 
Consuelo se 
despide diciendo 00,42

CINE EN CANAL+: 
«Asesino (S)» 
MIRADAS DE

"La muerte tenía un 
precio"
D: Sergio Leono

que se marcha a 
Marbella de 
vacaciones y 
dejando apuntada 
su nueva dirección

23,30 CRONICAS 
MARCIANAS

01,45 INFORMATIVOS 
TELECINCO 00,48

CINE:
CARTELERA 01,50
El programa repasa
lo más destacado 02,05 
de la producción 
de cine de autor en 
salas comerciales 
de España.
MIRADAS DE

I: Clint Eastwood. 
CANALSUR 
NOTICIAS
CINE: 
"Supercarrier I" 
D: Corey Allen. 
Se narran las 
hazañas de los 
mejores pilotos de

Con Montserrat 
Domínguez.

02,30 LA UNIVERSIDAD 02,33

CINEENCANAL+ 
«Funny games»
MUSICA NOCHE: 03,40

la Armada
I: Robert Hooks.
PAN DEL CIELO

DE VERANO DE 
EL ESCORIAL 

02,45 INFOCOMERCIALES. 05,10

«Sviatoslav
Richter» (Mult.)
CINE: «Das Boot. 03,50

Programa Iglesia 
Evangélica. 
DESPEDIDA Y

04,15 SPACE El submarino» CIERRE

SURCOS
TELEVISIÓN EE=*

SURCO

TELEVISION

r^lLJIVJES ^ VTTEItN’JES vT^TT^/5í\/X^Tr^ n-n n ??3S awsisu íWSW

12:45 Objetivo Diario (Reposición)
13:45 La Prórroga (Reposición)
14:30 Las Noticias (1" Ed.)
15:00 La Moda S>tJB>tJO<

rOM£L.t.OSa - ALCAZAFí oe san JÍJAN V COMARGAS.: CANAL 2S UHR 
y^ALDERENAS V COMARCA.........................................................................CANAL 23 UNE
VILLARROBLEDO Y COMARCA..................................................  CANAL 2e UNE

07,30 PUPEANDO 17,00 NOTICIAS
09,45 ELEVENTA 17,20 SURCO CLUB: CHOPPY
10,00 ITULARES DE PRENSA 17,40 SURCO CLUB
10,15 NOTICIAS 18,00 SURCO CLUB: Club Tris Tras
10,40 SURCO SPORT 18,50 (PRIME MUSICA
11,00 ■ODO MUSICA 19,00 NOTICIAS
12,10 SURCO CLUB. Club Tris 19,30 ZIVIR LA MODA
Tras

TELE BOUTIQUE
20,30 NOTICIAS: 2® Edición

13,00 21,15 DIA A DIA
13,15 SURCO CLUB: Los 21,30 FUTBOL: Final Femenina

13,35
Funnies

SURCO CLUB ; La
Copa JJ.CC. Miguelturreño- 
Guadalajara

14,00
Máquina del Tiempo 23,00 NOTICIAS :2’ edición
SURCO CLUB 23,25 SURCO SPORT

14,30 NOTICIAS 00,15 .ANOCHEMAS...
15,00 ,YTU QUE OPINAS 

¡ORAZON?
02,30 ADULT CHANNEL Canal de 

Adultos.
16,30 ONSULTA MAGICA 04,00 ENTRE AMIGOS

15:55 La Música que viene
Sólo Música16:00 Tarde infanUi 03:00

(TV en Rosa con Jesús Mariñas, ios iunes) 13:00 Su Mirada
17:30 Documental 13:30 Vidente. Isabel Nogales
18:00 Pide tu Vídeo 14:00 Caza y Pesca
20:00 Lunes: El Catalejo (Cultura) 14:30 La Semana en NoticiasMartes: El Estribo (Hípica) 

Miércoles: Dos Butacas por favor (Cine) 15:00 Cine
Sólo MúsicaJueves: Todo Motor (Motor)

Viernes: Local Musical (Música) OOÍMTITVCiO S20:45 Vidente: Isabel Nogales
21:30 Las Noticias (2* Ed.) 03:00 Sólo Música
22:10 La Música que viene 13:00 Vidente: Isabel Nogales
22:15 Objetivo Diario 13:30 TV en Rosa23:30
00:00

La Prórroga
Las Noticias (Reposición) 
Su Mirada (viernes) 14:30

(con Jesús Mariñas) 
La Semana en Noticias

00:30 Sólo Música 15:00 Cine
01:30 Película X (viernes y sábados) Sólo Música
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Plaza del Pilar
Eficientes azafatas de la Semana de la Zarzuela

Melilla (II)
Que era fácil parecía 
y tenía solución 
todo el mundo suponía 
que este problema nacía 
de mala interpretación.

Pero llevamos tres días 
en radio y televisión 
oyendo una explicación 
de uno y otro. Tuya mía 
creando gran confusión.

Montado este gran follón 
a nadie ya extrañaría 
que aproveche el mogollón 
alguna infiel morería 
y nos pegue un pescozón.

A estos señores diría 
que se haga lo que se acuerde 
pero acordarse debían 
de la negra «marcha verde».

¡Pobres de Ceuta y Melilla 
de Allende el mar leales pla

zas !
Esto tiene malas trazas. 
No está la cosa sencilla. 
No me gusta como caza 
como caza...la perrilla.

Berenguel: 1999 
puede ser el año 
más importante 
de crecuniento 
turístico en CLM

El año 1999 puede ser el más 
importante para Castilla-La 
Mancha en cuanto a número de 
viajeros y de pernoctaciones si 
en el segundo semestre del año 
se mantiene la tendencia de los 
seis primeros meses, afirmó ayer 
en Cuenca el director general de 
Turismo, Comercio y Artesanía, 
Juan Berenguel.Al igual que en 
el ámbito nacional, en la región 
se está notando un incremento im
portante en el número de turis
tas en el primer semestre del año, 
que se ha traducido en un creci
miento superior al 38% en el 
número de pernoctaciones y al 
35% en visitantes registrados.

Estas 14 jovenes forman una parte importante de la Semana de la Zarzuela 
de La Solana. Entre los múltiples intérpretes, decoradores y coreógrafos se 
encuentran también las azafatas gracias a las cuales los visitantes tienen 
asegurada la información para que se encuentren cómodos y asistidos en uno de 
los actos culturales más importantes de la provincia. ROMERO DE AVILA

Antonio Marco será el presidente de 
las Cortes de Castilla-La Mancha

Efe

El diputado por 
Guadalajara Antonio Marco 
será el nuevo presidente de las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
según la propuesta de la Co
misión Ejecutiva del PSOE de 
Castilla-La Mancha que desig
nó ayer a los diputados que 
formarán parte de la Mesa del 
Parlamento y de la dirección 
del Grupo Socialista.

Antonio Marco, de 50 años, 
casado y con cuatro hijos, ya 
fue diputado regional en la 
pasada legislatura y forma 
parte de la Ejecutiva regional 
del PSOE donde ocupa la Se
cretaría de Educación.

Respecto al resto de los 
miembros socialistas en la 
Mesa de las Cortes, la Ejecu
tiva regional propondrá a

Lourdes Varea, alcaldesa de 
Munera y elegida por la cir
cunscripción de Albacete, 
como vicepresidenta primera 
del Parlamento, mientras que 
el ciudadrealeño Mario 
Mansilla continuará como 
secretario primero de la Cáma
ra.

Respecto a la dirección del 
Grupo Socialista, el parlamen
tario por Cuenca Francisco 
Moya ostentará la presidencia 
del mismo, mientras que el que 
fue cabeza de lista por 
Albacete, Francisco Belmonte, 
ejercerá la labor de portavoz.

La Ejecutiva regional so
cialista ha designado al tole
dano Jesús Fernández Vaquero 
como secretario general del 
Grupo Socialista, cuyas secre
tarías adjuntas serán ocupadas 
por la alcarreña Pilar Sánchez

Castro y por María del Carmen 
Valmorisco, de ICAM-NI y 
elegida por Albacete.

Respecto a esta última pro
puesta, el secretario regional 
del PSOE, José María Barreda, 
destacó que ICAM-NI -que 
concurrió en coalición con los 
socialistas en las elecciones del 
13 de junio- debe formar par
te de la dirección del Grupo 
Socialista y participe en las 
decisiones y deliberaciones del 
mismo. La Ejecutiva regional 
del PSOE elevará esta propues
ta al Grupo Parlamentario So
cialista que se constituirá hoy 
martes en la sede regional del 
PSOE. Los cargos de la Mesa 
de las Cortes regionales serán 
elegidos mañana en la sesión 
constitutiva del nuevo Parla
mento regional, correspon
diente a la V Legislatura.

>^l2pá 
Tazos

* Ya lo adelantábamos el 
sábado en esta sección: la di
misión del presidente regional 
del PSOE se "coció" el pasado 
fin de semana y ayer la presentó.

* Y al anunciaría, Barreda 
se limitó a decir que Juan de 
Dios Izquierdo le ha hecho lle
gar su dimisión durante el trans
curso de la reunión de la Eje
cutiva regional del PSOE "y la 
hemos aceptado, es todo lo que 
tengo que comentar".

* Aunque seguro que hay 
mucho más que comentar...

* ¿Será también coinciden
cia que ayer cesaran al hasta 
ahora jefe de la Oficina de la 
Junta en Bruselas, Javier 
Velasco, íntimo amigo de Juan 
de Dios Izquierdo?

* Por cierto, un cese sobre 
cuyos motivos, el consejero de 
Administraciones Públicas, 
Antonio Pina, rehusó ayer dar 
explicaciones.

* Vamos, que ni Barreda ni 
Pina quisieron ayer decir ab
solutamente nada sobre la di
misión de uno y el cese de otro.

* Finalmente ayer se con
firmaron los rumores que apun
tábamos el domingo sobre que 
Mai ién Valdenebro podría ser 
diputada provincial por el PP.

* Sólo faltan dos diputados 
por elegir y hasta la fecha hay 
una sola mujer "popular" para 
ir a la Diputación. ¿Habrá sólo 
una?.

* Los seis diputados regio
nales del PSOE: José M^ 
Barreda, Teresa Lizcano, An
tonio Salinas, Cristina Quinta
na, Mario Mansilla e Isabel 
Quintanilla viajan hoy a la sede 
regional del PSOE en Toledo, 
donde será constituido el Gru
po Parlamentario Socialista.
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